
Unsere Trusties über den humantrust  
Å Alle Antworten ï ungeschminkt und unzensiert Å 

 
 
Ivonne: Weiterentwicklung. Tolle Kontakte und Freundschaften und Gelassenheit. 
 
Manuela: Mir sind viele Dinge klarer geworden. Der Umgang mit Menschen die eine 
andere Meinung haben ist viel leichter geworden. Ich stehe in meiner Mitte und bin 
nicht mehr das was andere von mir erwarten. 
 
Linda: Abklªren meiner Ziele: was will ich wirklich? Und: einen ĂFahrplan wie ich 
dorthin gelange :-) 
Ich habe supernette Leute in meinem Umkreis kennen gelernt, die mir sonst nicht 
über den Weg gelaufen wären 
dies eröffnet auch interessante Perspektiven hinsichtlich Kooperationen.  
viele, viele Denkanstöße und Impulse ... 
 
Guido: Ich habe durch den Kurs LOVE REVOLUTION wieder mehr zu mir und zu 
meiner liebevollen Partnerin gefunden. 
 
Georgia: Ich sehe, dass ich mit meinen Themen nicht alleine bin. Bin seit 2012 dabei 
und immer wieder neu inspiriert. 
 
Angela. Es hat mich motiviert, aus einer Krise herauszukommen. Ich habe viele liebe 
Leute kennen und lieben gelernt. 
 
Sylvie: Achtsamkeit, liebevoller mit mir umzugehen, jeden Tag kleine Schritte nach 
vorn, mich nicht zu verurteilen, Sicherheit und Geborgenheit wenn ich mich verloren 
fühlte, Hoffnung, Bewusstsein was es heißt, sich zu verändern...sich neue 
Gewohnheiten anzueignen und nicht den Mut zu verlieren, etwas zu wagen... 
 
Heike: Sehr sehr viel!! Ich habe ein ganz anderes Bewusstsein für vieles in meinem 
Leben bekommen. Insbesondere Beziehungen durften sich deutlich verschönern! 
Auch ein schönerer Umgang mit mir selber durfte beginnen. 
 
Peter: human trust hat bewirkt, dass ich mein leben verändert habe. die 
menschenlehrerausbildung hat meinen beruf als coach auf eine neue ebene 
gehoben. durch think big evolution, bin ich disziplinierter geworden und erreiche seit 
dem meine ziele leichter. durch love revolution führe ich viel bessere beziehungen. 
the one experience hat mein leben revolutioniert. alles in allem bin ich klarer und 
erfolgreicher geworden.  
 
Manuela: Es gibt so viel Inspiration. Die Plattform ist ein Netzwerk von ganz 
besonderen Menschen 
 
Linda: wer immer ein halbwegs Ăbewusstes Leben lebt und etwas in dieser Welt 
bewirken will, und vor allem persönliche Zufriedenheit erlangen möchte, ist hier 
richtig. Das Netzwerk ist phänomenal - zu spüren, dass wir alle gleich sind und ein 
Teil und das Ganze aber mehr ist, als die Summe aller Teile, ist toll! 
 
Sabine: Um sich weiterzuentwickeln.... Ziele erreichen... bewusster leben! 



 
Georgia: Weil ich dort authentische Menschen gefunden habe. Ich schätze Andrea 
und Veit besonders für Ihre Offenheit und Ehrlichkeit auf allen Ebenen  
 
Angela: Eine tolle Sache wenn man vieles verändern will und schöne Kontakte 
knüpfen will. Sehr breites Angebot für wenig Geld, interessante Referenten/Vorträge 
 
Sylvie:...weil der humantrust keine falschen Versprechungen macht und nichts 
verschönert, weil der humantrust authentisch ist und klar...wegen der Menschlichkeit 
und Liebe  
 
Heike: Im Grunde könnte ich es jedem empfehlen.. Denn leider ist es ja doch oft so, 
dass wir nirgends lernen können, wie das Leben eigentlich funktioniert. Und hier gibt 
es so viele Bereiche die einen weiterbringen können. Freundschaft, Job, Fasten, 
Körperbewusstsein, Meditationen... usw. Hier kann jeder etwas finden, was ihm/ihr 
das Leben verbessern kann! 
 
Peter: das angebot des human trust ist vielfältig und zielgerichtet. ich kann mir selbst 
aussuchen, wo und in welche richtung ich mich selbst entwickeln möchte und es gibt 
im angebot für jedes problem eine idee zur lösung und für jede herausforderung 
einen unterstützenden kurs. das angebot ist echt groß und dadurch habe ich 
vielfältige möglichkeiten unterstützung für meinen persönlichen weg zu bekommen 
 
Gaby: Aus genau dem oben genannten Grund. Weil Veit authentisch ist und einem 
direkt aus der Seele spricht, war jedenfalls bei mir so. Ich fühlte mich von Ihm 
verstanden und hatte endlich das Gefühl das einem jemand zur Seite steht, nicht nur 
sinnloses bla bla.... ;-) 
ïï 
 
 
 
Ellen 
 
Humantrust hilft mir, mich, mein Leben und meine Ziele und vor allem deren 
Umsetzung auf liebevolle Weise zu hinterfragen. Seit ich im humantrust unterwegs 
bin, bin ich viel gelassener, zielgerichteter und mit mit selbst verbundener. Danke, 
dass ich auf euch gestoßen bin! 
 
Der humantrust bietet eine wunderbare Möglichkeit sich mit Menschen 
unterschiedlicher Berufsgruppen, aus unterschiedlichen Gegenden zu vernetzen. 
Ideen und Gedankengänge können geteilt werden und finden eine gute Plattform. 
Eine hervorragende Möglichkeit sich weiter zu bilden, zu wachsen und zu werden. 
Ein riesen Schatz an Weiterbildungsmöglichkieten, Impulsen und Ansätzen, um sich 
selbst und die Welt zu verändern bzw. zu finden. 
ïï 
Sonja 
 
Durch den humantrust bin ich noch aktiver ins Tun gekommen und habe einige 
Dinge, die ich vorher im Kopf bereits wusste, WIRKLICH verinnerlicht und in den 
Alltag umsetzen können. Am meisten gefällt mir daran, dass es viel auch um neue 
Lösungen für uns als Kollektiv geht und dann geschaut wird, was jeder Einzelne in 



seinem Leben dafür tun kann. Ich spüre, dass wir alle gemeinsam wachsen und sich 
der humantrust dabei mit entwickelt. Wir können mitgestalten. Das lässt mich auch in 
meinem eigenen Leben kreativer werden und aktiver nach Lösungen suchen. 
 
Es ist finanziell absolut erschwinglich und gleichzeitig auch noch sehr reichhaltig und 
hochwertig. Jeder kann sich genau das heraussuchen, was er gerade braucht. Durch 
die Gruppen und Veranstaltungen vor Ort kannst du sogar noch neue 
Freundschaften zu Gleichgesinnten schließen oder gemeinsame berufliche Projekte 
auf die Beine stellen. 
ïï 
 
 
Monika 
 
Ich habe mich selbst gefunden und liebe mich selbst aus tiefstem Herzen. Ich 
verstehe andere Menschen nun so so viel besser und kann sie lassen wie sie sind 
und lieben wie sie sind. Ich vertraue wieder dem Leben und es beschenkt mich jeden 
Tag. Danke an Veit und an das gesamte Team Ǩ 
 
Er bringt dich zu deiner Essenz und dein Leben wird wertvoller denn je. Du kannst 
alle deine Visionen umsetzen und deine Ziele erreichen. Du lernst viele wundervolle 
Menschen kennen. Du entwickelst dich hin zu dir selbst und bekommst jede Hilfe die 
du brauchst. 
ïï 
 
 
Monika 
 
Es hat mich immer wieder an das Wesentliche erinnert 
 
Er bereichert das Leben in jeder Hinsicht 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Ich bin wacher. Vor allem das. Bereiter - auch wenn es das Wort so nicht gibt. Und 
ich merke: Anderen Menschen geht es wie mir, das stärkt meine eigene Kraft. 
 
Es ist wichtig, es ist essenziell, es verbindet, es ist absolut an der Zeit. 
ïï 
 
 
 
Friederike 
 
Vor allem fühle ich mich verbunden, inspiriert, aufgenommen und erquickt. Ich 
schaue mir unglaublich gern Eure Videobeiträge und Interviews an. Diese Plattform 
bereichert meinen Alltag und meine Freizeit. Eure Inhalte erfülle, begeistern mich und 
weiten meinen Geist. 
 



Genau aus diesen, obigen Gründen für dieses Erleben brauchen wir Inspiration von 
Außen und manchmal kräftigere Anschupser, um uns aus unseren Routinen zu 
bewegen. In dem Feld ist das alles zu finden - knackig, übersichtlich ...  
ïï 
 
 
Markus 
 
Generell mehr Klarheit, eine Hile in allen Bereichen einen roten Faden zu haben und 
kontinuierlich dran zu bleiben  
 
Man lebt nur einmal und der Humantrust ist eine Chance sein Leben auf das 
auszurichten was einem wichtig ist 
ïï 
 
 
 
 
 
Esther 
 
Ich finde immer mehr zu mir selbst durch den human Trust. Und mir ist es gelungen, 
durch den human Trust zwei herzensprojekte ins Leben zu verwirklichen. Dafür bin 
ich zutiefst dankbar. 
 
Human trust ermutigt, inspiriert, den eigenen Weg des Herzens zu folgen und seine 
Schätze ins Leben zu bringen. Human trust ist ein turbobooster und macht glücklich. 
human Trust ist für alle, die mehr vom Leben wollen. 
ïï 
 
 
Corinne 
 
Durch die guten Worte, das herzliche Mitgefühl und die vielen positiven Motivationen 
der Trusties bin ich und meine Lebenseinstellung nach über 15 Jahren soweit, dass 
es 2018 ENDLICH in die Selbstständigkeit geht. DANKE Trusties, ohne euch und 
eure Herzlichkeit würde ich noch immer damit kämpfen, es zu wollen, statt es einfach 
zu LEBEN! 
 
Der Austausch mit anderen Herzensmenschen, die positiven Atmosphären, die 
Lebensbejahenden Gefühle und überhaupt das Know How und die 
Lebenserfahrungen mit Gleichgesinnten oder auch anders denkenden Menschen bei 
Trusties ist mehr wert als jedes Geld dieser Welt! 
 
 
Annette 
 
Dass ich in durchweg allen Bereichen glücklicher lebe. Beruf/Berufung, 
Liebesbeziehung, Beziehungen,Finanzen, Gesundheit,...... 
 



Um nachhaltig was zu verändern, geht es darum kontinuierlich dran zu bleiben. 
Jeden Tag den Fokus halten. Tagesimpulse, Opus... 
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Mit dem humantrust bleibt auch der Fokus nach der Silvesterparty noch im Blick. Die 
täglichen Impulse haben mir immer wieder Orientierung und Motivation für den Alltag 
gegeben und neue Sichtweisen und Perspektiven ermöglicht. Wundervolle neue 
Kontakte sind entstanden und es gibt unglaublich viele Möglichkeiten über sich selbst 
hinaus zu wachsen.  
 
Für jeden der seinen Horizont erweitern und sein Potenzial entfalten möchte, kann 
ich nur sagen: Mach mit und bleib jeden Tag am Ball. Triff interessante und 
weltoffene Menschen, entdecke neue Wege und Möglichkeiten.  
ïï 
 
 
Willimat 
 
Es ist für fast jedes Problem eine Lösung zu finden. Durch die Vernetzung bekommt 
man immer Hilfe wie in einer Familie.  
 
unbedingt auf die Platform kommen 
ïï 
 
 
Doris 
 
Das kann ich hier gar nicht alles aufzählen, es würde den Rahmen sprengen! 
Das positivste Ergebnis: ich habe mich getraut, ohne Netz und doppelten Boden in 
meine Vollzeit Selbständigkeit zu springen und bin überglücklich, das getan zu 
haben. 
Seit 6 Jahren dabei, bin ich mir immer näher gekommen, tief in mir selbst 
angekommen, habe mehr Vertrauen in mich und mein Leben gewonnen, tolle 
Kontakte geknüpft, werde reich beschenkt durch sehr effektive Kurse und vor allem 
durch den Opus jeden Montag. Der HumanTrust ist meine Familie, die ich nicht mehr 
missen möchte und ich teile die Visionen, unterstütze diese gerne, so wie ich auch in 
meinen unterstützt werde. 
 
Im HumanTrust kannst du dich ausprobieren, es ist ein geschützter Raum mit einem 
riesigen Angebot, dass du ganz nach deinen Bedürfnisse zusammenstellen kannst. 
Und selbst wenn du nur jeden Montag den Life Opus schaust, wird das etwas 
positives in deinem Leben bewirken, so du wirklich daran interessiert bist. Hier findet 
lebensnahe Unterstützung statt und alles ist praktisch umsetzbar - ganz in DEINEM 
Tempo, ohne muss. Ich habe es selbst erfahren, viele meiner Ängste abgebaut und 
Vertrauen in mein Potenzial aufgebaut, das sich entfaltet und erblüht, wie nie zuvor.  
ïï 
 
 



Regina 
 
Der Tag beginnt immer mit einer positiven Stimmung, weil mich der Newsletter daran 
erinnert, wie wunderbar unser Leben sein kann. 
 
Da wir im Sinne des Konstruktivismus unsere Welt selbst erschaffen, hilft humantrast 
dabei, dass wir uns unsere Welt besser konstruieren. 
ïï 
 
 
Bernadette 
 
Es hat mich jeden Tag erinnert woran ich bin wohin ich will und gehe, mich grführt 
wie ein guter Freund. Mit spannenden Vorträgen Trainingsvideos eine Bibliothek mit 
Schätzen... wirklich eine Begleitung im Alltag.  
 
Um nicht zu vergessen, das wir leben sollen mit wachem Geist und der humantrust 
mit seinen Angeboten ein Ăf¿llende, achtsame Art ist daran erinnert zu werden.  
ïï 
 
 
Heidi 
 
Ich bin zentrierter bei meiner Sache, verliere mich nicht mehr so leicht in Details oder 
Ablenkungen. 
Ich tue immer mehr das, was mich ausmacht, bin authentischer. 
 
Einfach, praktisch, günstig, effektiv, unterhaltsam 
Hier hat man eine große Möglichkeit, seine Talente voll zu entwickeln 
ïï 
 
 
maria 
 
ich habe meine einstellung zum gesamten leben verändert dank der tollen impulse. 
ich kann jedem nur humantrust und die lektüre von veit empfehlen. die im leben 
weiterkommen wollen. 
 
neue impulse schaden nicht um über den tellerrand zu gucken 
ïï 
 
 
Marion 
 
Bewusster leben, Gedanken über Gedanken machen, Beziehungs vertiefen oder 
nicht 
 
Weil er das Leben oft erklärt und es viel Freude macht, über sein Leben 
nachzudenken und gegebenfalls zu verändern! 
ïï 
 



 
Sabine 
 
Ich habe mich ganz gezielt auf mich fokussiert und mir meine Ziele und Visionen für 
2017 bewusst gemacht und 
jeden Tag / jede Woche die Möglichkeit gehabt, mich mit neuen Impulsen und 
Themen Stück für Stück weiter in meine Richtung 
zu bewegen und zu heilen, mit viel Inspiration, viel Erlaubnis und viel Unterstützung.  
 
Jedem, der Themen hat die er für sich besser oder einfacher oder liebevoller oder 
überhaupt lösen oder auch nur  
entdecken oder gar  lieben lernen oder akzeptieren lernen möchte... 
ïï 
 
 
Christa 
 
Zu Beginn des Jahrs 2017 ging es mir physich und psychisch nicht gut. Das Jahr 
habe ich dann gestartet mit dem Kurs myLife und vor dort bekam ich meine tägliche 
Inspiration, um mich wieder aufzurichten.  
Im Laufe des Jahrs habe ich mich Stück für Stück weiter nach oben gearbeitet und 
meinen Weg für mich gefunden. Die Meditationen von Veit waren dabei ein wichtiger 
Bestandteil. An schlechten Tagen machte ich die Trance-Reisen bis zu 5-mal und so 
konnte ich verhindern, wieder in eine Deprssion abzugöeiten. 
Am Ende des Jahrs 2017 kann ich sagen, dass dieses Jahr ein wichtiges Jahr für 
mich war. Nicht immer einfach, aber wichtig für meine persönliche Entwicklung. Der 
Human Trust und besonders die Meditationen waren ein ganz wichtiger Bestandteil 
dieser Entwicklung. 
An dieser Stelle noch mal ein großer Dank und Veit, Andrea und das tolle Team von 
Human Trust. 
 
Der Human Trust ist wie ein großes Buffet. Das Buffet ist reichhaltig und mit ganz 
vielen guten Sachen bestückt. Je nach dem, worauf du gerade Lust hast oder was 
deine Seele benötigt......auf dem Human Trust Buffet findest du ganz bestimmt DAS 
Richtige dafür. 
ïï 
 
 
 
 
Tanja 
 
Dieses Coachingangebot ist genau das, wonach ich seit Jahren gesucht und mich 
gesehnt habe. In den letzten 2 Jahren im Human Trust hab ich persönlich einen 
Wachstumssprung gemacht, den ich in all der Zeit davor nicht geschafft habe. Bin 
sehr dankbar für die mir entgegengebrachte Hand, die mich leitet oder schubst. Ich 
mag die offene, liebevolle, ehrliche und positive Authentizität sehr. Ich habe schon 
sehr viel gelernt! <3 
 



Weil es jeden nur voranbringen kann. Endlich werden Baustellen angeschaut und 
man entwickelt sich stark in seiner Persönlichkeit in Richtung Freude und Glück. 
Vielen Dank dafür!  
ïï 
 
 
Anna 
 
Ich habe Methoden zur Selbstreflexion erlernt und neue Denkanstöße erhalten Sie 
mir geholfen haben das Leben immer mehr aus anderen Perspektiven zu sehen, 
wodurch es leichter und angenehmer wurde. 
 
Weil es eine tolle Plattform ist die zugriff auf ein enormes Kontingent an 
Selbsterweiterungsmöglichkeiten bietet, man sich darüber mit Gleichgesinnten 
austauschen kann und immer wieder bereichernde  Impuls erhält. 
ïï 
 
 
Michele 
 
Ich verspüre mehr inneren Frieden, ich bin erfolgreicher, ich bin frecher geworden. 
Ich fühle mich verbunden mit anderen. Ich sehe reale Chancen, dass wir die Welt 
verbessern können. Rund um fühle ich mich viel besser und habe mehr Vertrauen in 
mich und mein Leben. 
 
Aus den selben Gründen wie ich oben aufgeschrieben habe. Ich finde diese 
Plattform einfach super, sie ist einzigartig und bringt wirklich das Gute, Schöne und 
Wahrhaftige hervor. Die Kurse und die vielen Mitglieder unterstützen einem sein 
Leben in die Hand zu nehmen und das allerbeste aus sich raus zu holen, sein 
Potenzial zu leben. 
ïï 
 
 
Ruth 
 
Der humantrust hat vieles in meinem Leben in Frage gestellt, vieles in Gang gebracht 
und mich mit vielen wundervollen Menschen in Kontakt gebracht, vor allem mit mir 
selbst! Es sind keine spektakulären Veränderungen, sondern eher ein langsames 
Einsickern in mein Unterbewußtsein. Ich bin sehr gespannt, wie es weitergeht! 
 
Ich kenne keine andere Möglichkeit, zu diesem Preis und in dieser kurzen Zeit an so 
viel kompaktes und hochaktuelles Wissen zu kommen, so vielen Experten quasi live 
begegnen zu können und die eigene Entwicklung so effektiv voranzubringen! Vielen 
Dank dafür!!! 
ïï 
 
 
Audrey 
 
Mein geschäftlicher Erfolg hat sich enorm verbessert. Ich habe eine weitaus größere 
Selbstliebe. 



Ich bin insgesamt wieder entspannter und optimistischer. 
 
Die Seminarangebote sind sehr vielfältig, Körper, Geist und Seele als auch Business 
werden angesprochen. Da bleibt kein Thema offen. Das Ganze zu einem super 
interessanten Preis-Leistungsverhältnis. Viele Impulse unterstützen dabei, am 
Thema zu bleiben und dadurch Veränderung zu ermöglichen. Vernetzung ist 
jederzeit möglich und gewollt. 
ïï 
 
 
Julia 
 
Ich habe mich besser kennengelernt durch die vielen einfachen Tips (naja, nicht alle 
waren einfachṭ). Durch die Umsetzung kam ich zum Erfolg, was mich 
ausgeglichener und ruhiger werden liess. 
 

Alle die Erfolg haben möchten sollten Mitglied werden, so einfach ist das Ḛҝ Ḛ 

ïï 
 
 
Nicole 
 
Ich bin kein Vollmitglied, aber kriege alle Newsletter, verfolge Euch auf FB und allen 
Medien. Und allein das hat mich ermutigt, mich jeden Tag auf's neue zu fragen: ist 
das meine Seelenebene, die gerade spricht und der ich das höchstmögliche an 
Verwirklichung in diesem Leben schenken will? Oder meine träge Fleischklöppsch-
Ebene? Wenn Letzteres, frage ich mich, was ich befeuern kann, wie ich wieder in 
meine Seelenebene komme. 
 
Der sehr direkte Draht zu so authentischen und tief insprierenden Vorbildern wie 
Euch. Die nicht Gurus sind. Sondern real leben, was sie anderen empfehlen. Und die 
wache, lebendige, kreative community. Dann natürlich, täglich Wachstums-
/Transformationsimpulse und echte wakeup-Calls von Euch zu kriegen. Und in letzter 
Zeit: dass es immer mehr auch um Welt-Themen/Politik/Gesellschaft geht, also 
Impulse kommen, die uns einzelnen helfen, einen positiven Beitrag zum großen 
Ganzen zu machen.   
ïï 
 
 
 
 
Sandra 
 
Bin das zweite Jahr dabei, und habe viel über mein eigenes Sein gelernt, wie ich 
besser auf mein Bauchgefühl hören kann, mein Unterbewusstsein ein bisschen 
lenken. Ich kann jetzt Meditieren und meinen Focus auf meine Wünsche lenken- bin 
insgesamt gelassener und ruhiger geworden - habe Vertrauen ! Ich habe mich selber 
ein stück weit kennengelernt und lieben gelernt - vielen Lieben Dank dafür. 
 
Ich habe den Human Trust schon vielen meiner Freunde weiter empfohlen, eine liebe 
Freundin macht auch die Ausbildung bei Dir ! Es ist wichtig über den Tellerrand zu 



schauen und zu realisieren dass im Leben soo viel mehr geht ! Werde gerne 
jederzeit weiterempfehlen !! 
ïï 
 
 
Ulrike 
 
Es waren und sind turbulente Jahre - durch den Human Trust hab ich nicht nur immer 
wieder zurück zum Fokus und meinem Weg gefunden, sondern es motiviert mich und 
ich fühle mich positiv, wenn ihr mich begleitet. Es gibt kein Tal, aus dem ich durch 
den Human Trust nicht wieder gestärkt hervortrete. 
 
Einfach weil es so viel Auswahl dort gibt, wo man sich egal in welchem Feld von 
Gutes Leben lernen unterstützen lassen kann. Wer die Sprache dort mag und 
versteht, wer keine Angst davor hat echt loszulegen, der kann einen Reichtum und 
Fülle an Unterstützung im HT finden. 
ïï 
 
 
Bettina 
 
Ich bekomme täglich kluge Anregungen OHNE ERHOBENEN ZEIGEFINGER, um 
mein Leben noch schöner und sinnvoller zu gestalten.  
 
Für Menschen, die ihren ganz persönlichen Lebensweg suchen oder sich bemühen, 
ihn weiterzugehen und sich dabei zu entwickeln, dient der Human Trust mit seinen 
Betreibern und seiner Community als Sounding Board, Ideengeber und Anker auch 
in stürmischer See. 
ïï 
 
 
Christine 
 
Die täglichen Mails beschäftigen mich oft, regen mich an, Dinge, Ereignisse anders 
zu sehen und mein Verhalten zu hinterfragen und neu zu denken. Stellen meine 
alten Muster in Frage und machen Lust auf Wachstum. 
 
Weil der HT eine unerschöpfliche Vielfalt an Ideen, Anregungen und 
Vernetzungsmöglichkeiten bietet. Die Post sind eine Quelle der Inspiration. 
ïï 
 
 
Melly 
 
Meine Achtsamkeit für das Leben, meine Mitmenschen und mich selbst ist sehr 
gewachsen. Mein Herz hat sich noch mehr geöffnet. 
 
Weil ich das allen Menschen wünsche. 
ïï 
 
 



Ulrike 
 
Raus aus der Depression, rein in ein spannendes Leben das mich in den Mittelpunkt 
stellt und von da aus positiv auf meine Umwelt abstrahlt. Ich weiß viel besser wer ich 
bin, hab Heimat in mir gefunden. 
 
Weil sich derjenige vielleicht noch als Einzelkämpfer sieht. Ich jedem gönne sein 
Potenzial zu erkennen und mit Hilfe der Kurse zu leben. Weil die tgl. Impulse zum 
Dranbleiben einladen. Weil man mit seinen Fragen nicht allein bleibt. ........ 
ïï 
 
 
Andrea 
 
 
Durch die täglichen Emails bekommt man immer neue Anreize. Empfehlungen und 
Nachdenkliches, wo sonst vielleicht nur Rutine ist. 
 
 
Der Human Trust hilft bei gewünschten Veränderungen und für jeden ist etwas dabei. 
ïï 
 
 
Alexandra  
 
Es hilft mir, viel schneller aufzustehen nach Niederlagen und viel schneller raus zu 
kommen aus einer Hat eh keinen Sinn-Phase. Ich lebe gelassener und ruhiger mit 
wunderbaren Menschen um mich herum. 
 
Weil der humantrust Horizonte öffnet, weil er Mut macht. Weil er magisch ist. Weil er 
zeigt, dass Liebe in die Welt strömt und Das echt was bewirken kann. 
ïï 
 
 
 
 
Julia  
 
Große und kleine Veränderungen, Freude und das schöne und wichtige Gefühl, einer 
Gemeinschaft anzugehören. 
 
Siehe oben₱  
ïï 
 
 
Manuela  
 
Die Impulse erinnern mich immer wieder an die wichtigsten Dinge und auch dran zu 
bleiben die Ziele zu verwirklichen  
 
Um die wichtigsten Dinge im Leben kennenzulernen und vor allem sich selbst 



ïï 
 
 
Daniela 
 
Ich freue mich jeden morgen auf die Mail von Human Trust und bekomme dadurch 
immer wieder tolle Lebensgedanken für den Tag, die mir und meinem Umfeld 
Geschenke bringen. 
 
Human Trust unterstützt und begleitet Menschen auf viele Arten und teilt und gibt 
SINN-VOLLES! 
ïï 
 
 
Ulrike  
 
Ich werde immer sicherer und ernsthafter in der Liebe und Achtung zu mir selbst. 
Habe durch täglichen Kontakt im und zum humantrust eine starke und fundierte 
Beziehung zu mir selbst aufbauen können. Und ich wachse täglich... mit Freude  
 
Ich erzähle immer wieder von den wunder- guten Impulsen von den Kursen und den 
tollen Gästen, die ich in vielen life Sendungen erleben darf. So bin ich auch ein 
Trusty geworden. Und bereue es keinen Augenblick! Im Gegenteil, ich mach weiter 
im kommenden Jahr mit euch allen hier ṻ 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich bin achtsamer mit mir und meinen Mitmenschen. Ich bin ruhiger und nehme das 
Leben gelassener. 
Ich habe gelernt mich zu fokussieren und abzugrenzen. Menschen, die mir nicht gut 
tun, zu lassen und meinen Weg gehen. Ich bin sehr dankbar für das Erlebnis der 
Summer Celebration und den Begegnungen. 
Alles in allem bin ich glücklicher und weiß was ich wirklich, wirklich will! 
 
Es ist ein vielfältiges Angebot das Leben auch mal von einer anderen Perspektive zu 
betrachten und sich selbst besser kennenzulernen. Vernetzung zwischen 
Geschäftspartnern und Freunden und teilen von Wissen. 
Es ist eine Erfahrung, die man nicht missen möchte. 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Mehr Selbstbewußtsein und den Glaube an mich selbst, auch früher schier 
unerreichbares zu erreichen. Die Kurse im Humantrust haben mir zB. geholfen, die 
Heilpraktikerausbildung und -prüfung sehr zügig zu absolvieren. 
 
Menschen, die irgendwann schon den Gedanken hatten ich bin im falschen Film hier, 
ist der HumanTrust ein tolles Coaching auf dem Weg dahin, wo man eigentlich schon 



immer hinwollte. Oder dahin, wo es sich viel besser anfühlt. Egal, ob berufliche oder 
private Entwicklung: mit dem Humantrust erreicht man mehr Tiefe, mehr Essenz, 
mehr Wahres, mehr Schönheit. Veit und der HT sind ein echt sympathischer 
Lebensbegleiter! Und das Ganze zu einem echt anständigen und bezahlbaren Preis! 
Der Wert ist  unbezahlbar, es geht tatsächlich um Dein Leben und seine Qualität! 
ïï 
 
 
Nicole  
 
Es hat dazu geführt,dass ich eine völlig neue Sichtweise über mich bzw. mein Leben 
bekommen habe.Ich kann ehrlich kommunizieren.Meine Partnerschaft ist wesentlich 
intensiver ...meine Beziehungen zu meinen Kindern, Freunden, Verwandten kann ich 
ganz neu lebenden. 
 
Die täglichen Mails,  die vielen Kurse, die tollen Videos es ist ein unendlich großes 
Angebot. Ich habe mich die letzten zwei Jahre soviel getraut, so viele Dinge gewagt 
die ich nicht für möglich gehalten hätte. 
ïï 
 
 
Elke 
 
Unterstützung in den unterschiedlichsten Lebensbereichen 
 
Zugang zu einer lebensbejahenden Community und die Unterstützung, die man 
bekommt 
ïï 
 
 
 
 
Inge 
 
Hat mir sehr geholfen,Priortät und Kontinuität für meinen Weg des Herzens zu 
halten! 
 
Ihr gebt eine Fülle von Heilungs-und Wachstumsimpulsen...und das mit viel 
Toleranz,Selbstreflexion und Humor. 
ïï 
 
 
Manuela 
 
Nach meinem Zusammenbruch Anfang Jahr stolperte ich quasi über humantrust und 
habe mich spontan angemeldet. Während der langen Regenerationszeit gabt ihr mir 
immer wieder lichte Momente, zauberten ihr ein Lächeln auf mein Gesicht und habt 
mir mit euren zahlreichen Beiträgen geholfen, wieder ganz zurück ins Leben zu 
finden :-*! 
 



Weil das Angebot von humantrust nahezu alle Interessen abdeckt. Zudem kann jeder 
in seinem Tempo arbeiten. Das finde ich sehr gut. Bei Fragen handelt humantrust 
schnell und unkompliziert :-). 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Mehr Klarheit im Leben, Ausstieg aus der Opferitis Humana in großem Maße, was 
natürlich ein immenser Schritt ist, Zielgerichtetheit und ein ständiges update an 
sinnvollen zukunftsoffenen Ideen,welche sehr bereichernd und selbst fragebildend 
wirken. Last but not least mehr Lebensfreude! Das ist doch was. 
 
Um sich selbst besser kennenzuleren,aber keineswegs als dauernde Nabelschau. 
Sondern um noch mehr als bisher ein 
wirkungsmächtiger 
klarer 
liebevoller 
Mensch zu werden. 
Jemand der Herzensklugheit und zeitgemäßes Wissen verbindet in der Praxis prüft 
und freudig übt. 
Jemand der zum Wohle Vieler zu leben imstande ist. 
ïï 
 
 
Josef 
 
Ich habe eine neue Arbeit gefunden ,könnte viele neue Perspektiven in meinem 
Leben entdeckendes ich habe meine Bestimmung entdeckt umd weiß jetzt was ich 
alles kann. Daraus habe ich viel neuen Lebensmut schöpfen können. Danke 
Veit,Andrea und Team ihr habt mein Leben wirklich bereichert. 
 
Lasst euch darauf ein und macht alles was euch anspricht, denn das werdet ihr 
brauchen und euer Leben wird sich stetig verbessern. 
ïï 
 
 
Marion 
 
Sicherlich hat der Humantrust dazu beigetragen mich immer wieder positiv zu 
fokussieren und war in vieler Hinsicht richtungsweisend. Auch habe ich viele neue 
Impulse aufgenommen und konnte mich immer wieder durch Videobeiträge und 
Opus-Videos motivieren und ermutigen und daran erinnern in welche Richtung ich 
weiterwachsen will. Auch ist es immer wieder ermutigend zu sehen, wie Beziehungen 
gestaltet werden können wenn ich mich ehrlich und authentisch ausdrücke... ich bin 
immer wieder inspiriert von Eurem Beispiel und Eurer authentischen Art.... danke 
schön dafür! 
 
Genug Zeit einzuplanen, um mit den Inhalten auch wirklich konsequent zu arbeiten 
und die dafür nötige Disziplin aufzubringen ...  
ïï 



 
 
Dirk 
 
Die für unvorstellbar gehaltene Beziehung mit DER Traumfrau wurde war. 
Der Schlüssel - Love revolution, Die Kraft der visualisierung ... 
 
Verständnis schattenprinhip, Projektion, ich über ich, ....  ist 
 
Liebe - erst selbstliebe dann andere 
 
 
DANKE!!!!!!! 
Für mich unbezahlbare Unbezahlbare Erkenntnisse  
 
Weil so der Fokus auf das wesentliche gelenkt werden kann 
 
Selbsterkenntnis, selbstbestimmtheit, würde, Achtsamkeit  
ïï 
 
 
Maria 
 
Der HT hat meinen Horizont sehr erweitert, z.B. durch die vielen Interviews mit 
verschiedenen Experten. Ich lebe bewusster, weil ich durch die täglichen Impulse 
und die Opus-Lektionen immer wieder erinnert werde, worum es mir wirklich geht. 
Die Teilnahme an Kursen, z.B. TBE hat mir geholfen an Themen länger 
dranzubleiben. 
 
Es wird sehr viel geboten für das Geld, das die Jahresmitgliedschaft kostet, viel mehr 
als ich wahrnehmen kann. Außerdem ermöglicht der HT eine wunderbare 
Vernetzung von Menschen mit gleichen Zielen. 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Für mich hat sich in meinem privaten und beruflichen Umfeld viel geändert. Dank 
Andrea und Veit habe ich mich von Menschen getrennt, die mich in meiner 
Entwicklung hindern wollten.  Ich habe  Freunde auf gleicher Augenhöhe und eine 
glückliche Beziehung.Beruflich bin ich weiter gekommen und habe Karriere gemacht. 
 
Gehe deinen Weg mit Human Trust und dein Leben wird sich positiv verändern. 
ïï 
 
 
Regula Vinida 
 
Die Beziehung zu mir und zu meinem Umfeld hat sich durch Love Revolution sehr 
zum Positiven verändert. Auch mein Leben verläuft durch andere Kurse so wie ichs 
mir wünsche. Hab viel Vertrauen in mich gewonnen. 



 
Weil ichs eine geile Community ist. Enorm wertvoll für den persönlichen Wachstum. 
ïï 
 
 
Stefan 
 
Ich habe viele Gleichgesinnte kennengelernt und mich mit ihnen verbunden. Die 
Herzlichkeit und Offenheit im Human Trust ist außergewöhnlich. 
 
Es besteht hier die Möglichkeit, sich mit vielen Menschen auszutauschen, die 
bewusster leben wollen und Wege finden, dies auch mehr und mehr zu tun. 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Ich bin selbstbewusster geworden, habe erkannt, dass ich eine Kraft in mir habe, die 
mich über jeden dunklen Moment in meinem Leben trägt, ich habe eine Toolbox die 
mir hilft, meine Muster zu erkennen und lebensschädigende Gewohnheiten in 
lebensfördernde Gewohnheiten zu verwandeln. Ich nutze viele Angebote gar nicht, 
doch immer im richtigen Moment, lese ich einen Kommentar oder schaue einen 
Video. Der humantrust ist eine Bereicherung für jeden. Er hilft auch den Menschen 
für die neue Zeit vorzubereiten, denn so wie es zur Zeit ist kann es nicht weiter 
gehen. 
 
Es ist eine gute Mischung aus neuem Wissen von neuen Wissenschaften aus 
Spiritualität und aus Menschlichkeit. Das Angebot sich weiter zu entwickeln ist 
immens, für einen Preis, der supersupersuper fair ist. Vielen dank für eure Arbeit. Ihr 
lebt was ihr lehrt und ihr seid wunderbare Menschen. Danke 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Ich habe mich innerhalb kurzer Zeit intensiv weiter entwickelt und bin mehr bei mir 
selbst, bei meinem inneren Kern angekommen. Ich habe gelernt, in meiner Arbeit 
immer meinen eigenen Weg zu gehen und - siehe da! - es kommt super an! Ich bin in 
mir runder, stehe zu mir und konnte eine größere Selbstliebe entwickeln. Es sind 
immer interessante neue Perspektiven, die ich kennenlernen durfte. 
 
Aus oben genannten Gründen und weil für alle offenen Menschen für alle 
Lebenslagen etwas zur Entfaltung des eigenen Potenzials dabei ist. 
ïï 
 
 
Susanne 
 
ich seh jetzt viele Dinge anders, bin gelassener geworden, beruflich habe ich durch 
Ht soviel umgesetzt, wozu mir davor der Biß gefehlt hat, hab herum geeiert, das ist 
jetzt nahezu ganz vorbei;-)). ich sehe die Menschen mit offenem Herzen dadurch bin 



ich tolerant geworden. ich Netzwerke, das habe ich früher gar nicht gemacht und ich 
liebe diese Hütermentalität , Co-Creation, das läßt mich wachsen und ja ich lerne und 
lerne jeden Tag durch Ht diese viele Input , einfach wunder wunderbar 
 
weil es lernen mit den Menschen ist, weil es die Menschen Zusammenführt, weil es 
unendliche Möglichkeiten gibt, weil es eine Familie ist und irgendwann wird die ganze 
Welt im geist des HT leben und diese Vorstellung macht mir Hoffnung für diese Welt  
ïï 
 
 
Claudja 
 
Beruflicher Erfolg...für mich rumzustehen...mich selbst zu Ehren.. . 
 
Weil wir so eine schönere Welt mit glücklicheren Menschen haben können  
ïï 
 
 
Helga 
 
Ich kam zu HT in einer schweren Familienkrise. 
Mein Leben stand buchstäblich auf dem Kopf. Die Opus Beiträge haben mir sehr 
geholfen umd und Mut gemacht. 
Durch die Meditation bin ich ruhiger geworden. Ich habe während der Fastenzeit mit 
Yoga angefangen und bin dabei geblieben. 
Durch die Angebotenen Kurse habe ich beruflich eine sehr wichtige Entscheidungen 
für mich getroffen.  
Durch die Gruppe an in meinem Ort habe ich Gleichgesinnte kennengelernt und 
Stärke und Unterstützung bekommen. 
 
Auf jeden Fall  
ïï 
 
 
Elke 
 
Humantrust war für mich ein wirklicher Wegbegleiter in diesem Jahr! 
Ich konnte und habe auch die interessanten Tools genutzt, die auf der Platform 
angeboten werden. 
Die Plattform ist sehr belebt und zeigte mir verschiedene Wege. 
Bewirkt hat die Teilnahme, dass ich meinen Weg weitergegangen bin! 
 
Selbstverständlich... ich habe auch schon viele Menschen in 2017 auf Humantrust 
aufmerksam gemacht! 
ïï 
 
 
Rita 
 
Da ich über die ML-Ausbidung zum human trust gekommen bin, kann ich es gar nicht 
so genau trennen, was nun was bewirkt hat ;-). Auf jeden Fall ist dies eine Plattform, 



die so viel Poential für Persönlichkeitsentwicklung beinhaltet, dass vielleicht ein 
ganzes Leben nicht ausreicht, um alles wirklich auszuschöpfen. Bei mir hat die 
Mitgliedschaft im HT u.a. beiwrkt, dass ich mich mit allem, was mir tief innen wichtig 
und wertvoll ist, nicht mehr alleine fühle. Zuerst war ich total happy, dass hier ein 
guter, wertschätzender und liebevoller Austausch online möglich ist. Nun hat sich 
durch den Kurs Guter Reichtum sogar vor Ort ( in meinem Wohnzimmer) eine so 
coole Gruppe zusammengefunden, wie ich es vor einem Jahr noch nichtmal zu 
träumen gewagt hatte. Allein dies ist, treffend zum Kurs, schon so be-reichernd. Auch 
habe ich das FAsten zum erstenmal geschafft, dank des tollen Kurses und des 
trageneden Feldes. Ich fühle mich verbundenedner, bedeutsamer, leichter ;-), 
kreativer, reicher, authendischer, gehe Themen in meinem Leben zielgerichteter und 
klarer an und kann auch andere gut darin unterstützen. In gewissem Sinne ist es ein 
neues Leben und ich blicke voller Energie und Spannung nach vorne. Ich bin sehr 
sehr dankbar für diese Möglichkeit - das Feld, die Menschen und Themen darin sind 
das, wonach ich immer gesucht hatte. Bei der Verlosung zur Jahresmitgliedschaft 
dürft ihr mich gerne rausnehmen, da ich ohnehin durch die ML-Ausbildung ein Jahr 
weiter dabei sein kann :-). 
 
Ich würde es allen Leuten empfehlen ( und tue dies auch schon), die ernsthaft daran 
interessiert sind, anstehende Themen in ihrem Leben anzugehen. Insbesondere 
empfehle ich es sehr gerne (jungen)Männern, die so wenig gute männliche Vorbilder 
haben und hier von einem echten Kerl ;) sehr gute Orientierung kriegen können. Ich 
kann den HT empfehlen, da hier so viel komprimiertes Wissen und Weisheit und 
Kompetenz zusammenkommen und es immer auch um konkrete Umsetzung ins 
Leben geht. Das, was man dafür bekommt, ist den Preis mehr als wert! 
ïï 
 
 
Karin  
 
Es hat ein bewußtes Weitergehn ermöglicht, als alles sehr finter aussah.  
Und ich konnte dadurch eigene Kraft (wieder-)entdecken.  
Ich konnte herausfinden, daß doch ALLES einen Sinn macht - auch wenn ich ihn 
nicht immer gleich verstehe.  
 
Weil man im eigenen Tempo wachsen kann und jede Menge Handwerkszeug für 
große und kleine Alltagsdinge - also für´s Leben im humantrust findet. Wenn man 
möchte, bekommt man jeden Tag einen liebevollen kleinen Arschtritt zum 
Weitergehen... ;) 
ïï 
 
 
Gabi 
 
Dank The Call hab ich meine Passion bestätigt bekommen. Dank Love Passion hat 
sich die Liebe meines Lebens gezeigt. Dank Boot Camp bin ich grad dabei richtig 
erfolgreich zu werden und Opus ist meine Stütze, mein Wegbegleiter und mein 
Freund geworden. Ich kann und mag mir ein Leben ohne Euch nicht mehr vorstellen. 
Eure Authentizität gepaart mit breitgefächertem Wissen und eingebettet in 
Herzensliebe ist zu einem Teil von mir geworden. Bleibt bitte ganz einfach so 
wundervoll wie Ihr seid! <3  



 
Weil es sich JEDER verdient hat, glücklich zu sein und weil Selbstliebe die Basis für 
so ziemlich alles ist. Humantrust zeigt Dir, wie es gehen kann. Sich so zu mögen wie 
man ist. Unvollkommen vollkommen. 
Und weil es sich wundervoll anfühlt, mit Gleichgesinnten gleiche oder ähnliche Ziele 
zu verfolgen. 
Eine Vision, die uns alle verbindet. *LIEBE-ERFOLG-KLARHEIT*  
ïï 
 
 
Gina 
 
Einen hervorragenden Austausch und Vernetzung mit Gleichgesinnten, tollen 
Gruppen und sehr bereichernde Kurse! Und zwar nicht nur virtuell, denn ich habe 
dem HT mittlerweile auch echte Livefreundschaften zu verdanken! Der Wert ist 
unbezahlbar! In meinen jetzt 2 Jahren Mitgliedschaft habe ich persönlich viel 
mitgenommen und mich weiterentwickelt!  
 
Aus oben genannten Gründen und weil jeder hier das Recht und die Chance auf 
Bewusstseinserweiterung hat! 
ïï 
 
 
Christa 
 
Mein Leben ist reicher geworden, meine Standing zu mir wesentlich klarer. Seit den 
wunderbaren Lektionen im OPUS weiß ich um meine Werte und verstehe nun mit 61 
Jahren, dass mein Leben davon bestimmt war, die Werte anderer zu achten und zu 
leben. Ich begreife immer mehr, was ich alles zu geben habe und bin inzwischen fest 
überzeugt, dass sich meine Lebeneinstellung auch in einem wahren Reichtum 
manifestieren wird. Dies zu bahnen wird meine Aufgabe für das nächste Jahr werden 
und ich freue mich schon jetzt auf mein Meisterstück! Danke Veit, Andrea und dem 
Team!  
 
Wenn Du wachsen willst, für Dich und die Generationen nach Dir eine nachhaltige 
Veränderung im Umgang mit uns und unserer Umwelt erreichen willst, dann bist Du 
hier richtig. Lass Dich anstoßen, lass Dich wachrütteln, gehe für Dich und ein Leben 
in Fülle!  
ïï 
 
 
Andrea 
 
Tägliche Impulse die mich inspirieren an meinem Thema dran zu bleiben. Mich 
selber ernst zu nehmen und für meine Dinge zu gehen. Ich hab an Selbstwert und 
Selbstachtung aufgetankt und bin somit fröhlicher und gelassener. Das Humantrust 
Mitglieder sind Menschen, die sich gegenseitig einen Mehrwert sind. Sie sind 
füreinander da, das hat mir ganz oft Mut gemacht. Das allein ist schon etwas ganz 
Besonderes.  
 



Weil hier jeder in seinen Tempo gehen kann. Gleichgesinnte erhält und einen Jahr 
Unterstützung erfährt. Veit Lindau authentisch die Inhalte rüber bringt. Jeder Cent ist 
hier super investiert.  
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Ich konnte durch die Plattform wirklich sehr nette inspirierende Menschen begegnen 
und habe dadurch eine große Lebenserfahrung und viele neue Kenntnisse über mich 
und das Leben entdeckt. Danke dafür. 
 
Für das Preis-Leistungsverhältnis einfach unschlagbar. Ein ganzes Jahr immer ein 
Coachingangebot und die Möglichkeit zum Wachstum. 
ïï 
 
 
Annemarie  
 
Im humantrust fühle ich mich Zuhause, weil meine Lebensthemen angesprochen 
werden. Ich werde inspiriert, profitiere von hoher Fachexpertise und erhalte nicht nur 
wertvolle Anregungen für meine Persönlichkeitsentwicklung und Potentialentfaltung, 
sondern kann mich mit einem groÇen ĂFeld verbinden, dass optimistisch Signale f¿r 
eine friedlichere, gerechtere, glückliche Eine Welt in den Äther sendet und nachhaltig 
verändert.  
 
In Humantrust findest du eine hohe Fachexpertise, sind die Macher mit dem Puls der 
Zeit verbunden, werden deine Lebensthemen angesprochen, erhältst du in den 
zahlreichen Kurses ein Coaching, dass dich verändert und durchstarten lässt und 
findest du eine Kommunity, die verbindet, stärkt und Potential für nachhaltige 
Veränderung hat und wirst du als Individuum gesehen und geschätzt. 
ïï 
 
 
Nadia 
 
Es hat positive Ergebnisse in meinem ganzen Sein bewirkt:-) Nicht unbedingt nur im 
Aussen.. vor allem im inneren. Das schöne Gefühl wunderbar zu sein, genau so wie 
ich bin. 
Und es hat natürlich geholfen viele Schritte nach vorne zu nehmen. Allein schon 
durch den Opus und durch die einzelnen Kurse, die der Human Trust in seiner 
Einzigartigkeit anbietet. Es hat mich zum positiven verändert:-) und ich würde sogar 
behaupten: ganz viele Beziehungen, die am argen sind, können durch den Human 
Trust wieder in die richtige Richtung gebracht werden.  
 
Weil es einzigartig ist mit all seinen Angeboten... weil es jedes Mal ein bisschen wie 
nach Hause kommen ist:-) so was wie eine grosse Familie. Weil es einen positiv 
verändert. Im ganzen Sein. 
ïï 
 
 



Arthur 
 
Primär eine neue Lebensphilosophie. 
Es hat mir den Mut gegeben, mich auszuprobieren und nur Ziele anzustreben, die 
wirklich meine sind. 
 
Da der humantrust helfen kann, mehr Glück und mehr Erfolg zu erfahren. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Das vielseitige Angebot, vor allem alle Impulse und Videos rund um OPUS tragen 
kontinuierlich dazu bei, dass ich mich klarer, selbstbewusster, glücklicher und 
selbstwirksamer erlebe. Teil der humantrust-community zu sein empfinde ich als 
stärkende Basis meines Lebens: es ist ein großes Geschenk!! 
 
Ich würde empfehlen auf jeden Fall den Opus-Kurs zu machen und auch wenn 
zwischenzeitlich mal eine Pause ist oder keine Gelegenheit dafür da ist, die 
Hausaufgaben ;) zu machen, einfach mit Freude und Gelassenheit wieder 
einsteigen. Veit nimmt einem ds nicht übel und dein Unterbewusstsein weiß genau, 
wann es was zu bearbeiten hat und zu transformieren gibt... Mach Veits Meditationen 
und du wirst im Nu glücklicher und erfüllter sein! 
 
Und du solltest es zur schönen Tagesroutine werden lassen, den Tag mit Veits 
Tagesimpuls zu starten, den du jeden (JEDEN!!) Morgen per email zugeschickt 
bekommst. Also nicht erst Nachrichten, Instagram und Facebook sondern zu allerst 
den Tagelsimpuls ;) 
 
Und wenn du gut in der Spur bist, dann nimm noch die Kurse dazu, die dich 
ansprechen. Aber überforder dich nicht: viele Impulse wirken im Unterbewussten 
weiter und brauchen ihre Zeit. 
ïï 
 
 
Carine  
 
Es hat vieles ins Rollen gebracht und wirft immer wieder spannende & sehr 
herausfordernde Gedanken auf. So bleibe ich am Ball.  
 
Nehmt euch aus der grossen Vielfalt an Inputs, Angeboten usw. einfach das heraus, 
was ihr gerade braucht und lasst euch nicht von der grossen Auswahl überfordern ;) 
ïï 
 
 
Ina 
 
Die Angebote der Online Kurse sind sehr vielfältig und decken sämtliche 
Lebensbereiche ab. Ich als Teilnehmende kann mir aussuchen, was für mich dabei 
ist, das für mein Leben relevant ist. Ich schätze das breit gefächerte Angebot und die 
Flexibilität, je nach meinen Kapazitäten, etwas für mich zu tun.  



Zudem schätze ich, dass sehr viele Mitglieder von einer ähnlichen Einstellung 
getrieben werden, unser Leben auf diesem Planeten positiv zu gestalten und 
gemeinsam stärker zu sein.  
 
Für Menschen, die auf dem Weg sind, etwas anders zu machen als bisher in ihrem 
Leben, und die nicht recht wissen, wie, eignet sich der HT, weil er viele Impulse gibt, 
und weil sich die Mitglieder sowohl online bilden können, als auch persönliche 
Kontakte in den Gruppentreffen knüpfen können . Vernetzung ist fundamental, wenn 
wir uns eine bessere Zukunft aufbauen möchten. 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Es unterstützt mich auf allen Ebenen dabei, wirklich-wirklich dran zu bleiben und 
nicht immer wieder einzupennen. Dadurch komme ich meinem Wunsch, mich wirklich 
kennen zu lernen, mir selber treu zu bleiben und meine tiefsten Wünsche und Werte 
in mein Leben zu integrieren Schritt für Schritt immer näher. 
 
Wenn du dir selber wirklich-wirklich wichtig bist und absolut keinen Bock mehr darauf 
hast, dein Leben zu verpennen und es einfach nur geschehen zu lassen. Wenn da 
eine tiefe Sehnsucht in dir immer lauter wird und du nicht länger weghören willst, bist 
du hier richtig: Eine Plattform, in der jeder für sich das passende findet, genau das, 
was jetzt dran ist. Dazu gibt es einen Haufen wundervoller Menschen, die ihrem 
inneren Ruf ebenfalls gefolgt sind und Bock darauf haben, sich auszutauschen. Und 
Party? Klar, die kannst du hier auch erleben, aber richtig-richtig. 
ïï 
 
 
Tanja 
 
Humantrust hat mich persönlich und beruflich auf eine neue Ebene in meinem Leben 
gebracht. Besonders das Fastenseminar hat mich wunderbar im Frühling begleitet. 
Ich finde es einfach großartig, wie Veit und Andrea die wesentlichen Themen des 
Lebens auf den Punkt bringen und so viele Menschen darin unterstützen, ihren ganz 
individuellen Weg zu gehen, um mehr Lebensfreude, Erfolg und Zufriedenheit in 
ihren Alltag zu bringen. 
 
Herz, Professionalität, Wissen und Liebe zum Menschen stehen hinter dieser 
Plattform. Ich habe noch nie eine so große Plattform erlebt, hinter der Menschen wie 
Veit und Andrea mit so viel Engagement und Liebe stehen. Durch Humantrust 
entsteht ein Feld, dass einen wesentlichen Beitrag dazu leistet, das Leben auf Erden 
wunderbar und einmalig schön zu machen. 
ïï 
 
 
Heike 
 
Ich LIEBE und ich ACHTE auf mich! Mein Leben strahlt Freude, Wertschätzung und 
Klarheit aus. Ich habe gelernt, bei mir zu bleiben, zu lauschen und gute Fragen zu 
stellen. 



 
Eine ganz große Ressource vom Humantrust ist die Authentizität! Es ist ein 
Geschenk, wenn Theorie und Praxis sich so wundervoll ergänzen!    
ïï 
 
 
David 
 
Das ist so viel... Da könnte ich ein ganzes Buch schreiben. Es ist unverzichtbar!  
 
Es ist eine Gemeinschaft mit wahnsinnig großem Potential zu wachsen, dich zu 
entfalten und dich selbst immer besser kennen zu lernen. 
ïï 
 
Ulrike 
 
Mutig und entschlossen den eigenen Lebensweg Schritt für Schritt gehen  
Humantrust ist der tägliche Impulsgeber für Weiterentwicklung und mehr 
Lebensqualität  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Ich habe durch den Humantrust sehr viele  nette und ganz wundervolle Menschen 
kennengelernt..wofür ich sehr dankbar bin..der Austausch und die Kurse, gerade in 
aufwühlenden Zeiten, haben mir geholfen den Fokus zu behalten..und mich daran zu 
erinnern, meiner Seele selber auch mal genügend Ruhe zu gönnen! 
 
Im HT lernt man viel über sich und seine Muster,man lernt tolle Menschen kennen 
über das Internet aber auch über persönliche Gruppen.. das hat mein Leben 
berreichert! Allein die tägliche Email erinnert mich daran, mal kurz in mich zu gehen 
und den Fokus nicht zuverlieren!!  
ïï 
 
 
Manuel 
 
Ich habe es als wundervoll empfunden, dass es noch so viele andere Menschen gibt, 
die ebenfalls auf der Suche nach Ihrer Berufung sind. Im Portal wird wirklich auf 
einfache Weise transparent, welche Menschengruppen sich mit welchen 
bewegenden Themen beschäftigen. Hier geht es nicht nur um Businnes und Geld 
verdienen, sondern in erster Linie um das Erkennen der Berufung und der 
Leidenschaft 
 
Ich würde es jedem Menschen empfehlen, der auf irgendeine Weise das Gefühl hat 
noch nicht in seiner Leidenschaft oder Berufung angekommen zu sein. Die 
Möglichkeit ganz leicht Arbeitskreise mit Gleichgesinnten zu gestalten, finde ich 
super und würde es jedem ans Herz legen, der dort noch nicht angekommen ist. 
ïï 
 



 
Sieglinde  
 
Nach sehr langer Krankheit hat humentrust mir eine Möglichkeit gegeben, mich 
entsprechend meiner Kraft wieder aufzubauen. Ganz langsam bin ich gestartet und 
diese Jahr bin ich gerade dabei mit dem Kurs bootcamp meine Selbstständigkeit 
wieder aufzubauen. Das hatte ich mit 63 Jahren schon fast für unmöglich gehalten. 
Vielen Dank für die tolle Coachingplattform und die vielen interessanten Menschen, 
die immer mehr eine Hin zu Welt aufbauen.  
 
Es ist ein riesige Buffet für alle Bereiche des Lebens angerichtet. Kein muss, viel 
kann und liebe Menschen. Jeder hat die Möglichkeit in seiner Geschwindigkeit 
voranzugehen. In der normalen Welt ist es üblich, negative Nachrichten zu 
verbreiten. Die Probleme der Welt werden nicht negiert und es ist eine Atmosphäre 
vorhanden, die lösungsorientiert ist. Das ist in meiner Welt die einzigste Möglichkeit, 
um unsere Welt menschlicher zu gestalten.  
ïï 
 
 
Corinna 
 
Ich habe Selbstwirksamkeit in meinem Leben manifestiert. Eine Erfahrung, die mir 
niemand mehr nehmen kann und die mich hat soviel größer werden lassen, mich 
soviel hat wachsen lassen - über meine alte Form hinaus. 2016 war mein erstes Jahr 
beim humantrust, seitdem hat sich schrittweise mein Leben geordnet und meine Zeit 
hat mehr Qualität. Innen- und Außenmensch (meine Achillesferse) sind keine 
Widersprüche mehr. Vieles in mir ist soviel milder geworden.  
 
Ich erlebe den humantrust nicht als eine Sache. Ich erlebe den humantrust vielmehr 
als unglaubliche Chance. Eine Chance, die ich empfehlen würde zu ergreifen, weil 
wir mit der Hilfe des humantrust das, was wir wohl ohnehin alle tief in uns drinnen 
wollen: Ganz werden, so  werden, wie wir gemeint sind, in die eigenen Hände 
nehmen können und im eigenen Tempo bestimmen wo es langgehen soll.  
ïï 
 
 
Jürgen 
 
tägliche Impulse zur eigenen Entwicklung in vielen Bereichen meines SEINS 
 
authentisch - kompakt - vielseitig - tiefgehend - inspirierend - einfach gut für mich 
ïï 
 
 
Heike 
 
In meinem Leben ist ein Thema mehr in Kontakt mit Menschen zu gehen, schnell 
ziehe ich mich zurück und bin an einigen Stellen garnicht einverstanden mit mir 
gewesen. Durch die wahrgenommenen Angebote von humantrust lerne ich mich in 
all dem, was ich bin oder nicht bin, immer tiefer wahrzunehmen und anzuerkennen. 
Das gibt mir mehr innere Gelassenheit und Vertrauen in mich und mein Leben.  Ich 



kommuniziere Erfahrungen in Babyschritten in einem Feld von ähnlich gesinnten 
Menschen. Das tut gut! 
 
Im humantrust begegnen sich Menschen, die alle auf Wegen sind, auf denen die 
Welt, das Leben, friedlicher, heiler und leichter wird. Das Feld all der Menschen bildet 
eine Kraft, die dazu beiträgt, dass sich Menschen vernetzen, unabhängig von Raum 
und Entfernung, und dass damit all die Selbstheilung, die jede/r einzelne hier erfährt, 
sich potentiert und ausbreitet.  
ich bin echt froh und dankbar dabei zu sein, Danke und alles Liebe für Euch Heike  
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich habe mich komplett neu orientiert (hab Job aufgegeben, bin umgesiedelt usw. - 
habe mich aus dem Hamsterrad beifreit) - im Speziellen hat mich Think Big Evolution 
sehr dabei unterstützt, ebenso die geführten Meditationen. Weiters schätze ich die 
täglichen Impulse - ich lese sie in der Früh am Handy und der Tag beginnt schon toll! 
Die einfachen täglichen Dinge schätze ich nun mehr und ich habe angefangen groß 
zu denken - habe mich viel zu sehr begrenzen lassen... 
 
Weil man gerade in Zeiten des Umbruchs erfahrene,praxisorientierte und geerdete 
Partner wie zB Veit Lindau mit seinem HT-Team und die tolle HT-Community an 
seiner Seite braucht. Die begleiteten Online-Kurse mit tw. Live-Calls sind wirklich 
empfehlenswert und sehr viele sind in der leistbaren Jahresmitgliedschaft inkludiert. 
ïï 
 
 
Daniela 
 
Neue, gute Gedanken und Anregungen. Teil vom Ganzen zu sein. 
 
Gut gemacht, nettes Team, Veit & Andrea... 
ïï 
 
 
Wiebke 
 
eine Schwangerschaft, obwohl viele Ärzte sagten, dies sei bei mir (uns - mein Mann 
ist ja auch beteiligt) nicht möglich! aber es ist wie ihr immer betont, noch viel mehr 
möglich :-) 
 
weil es die Möglichkeit gibt, an sich selbst zu wachsen und sich dabei eben nicht zu 
verbiegen oder anzupassen! 
ïï 
 
 
Christiane 
 
In der Regionalgruppe habe ich zwei sehr liebe und starke Frauen kennengelernt, mit 
denen ich mich monatlich treffe und austausche und das tut mir unglaublich gut, 



inspiriert mich und ist sehr wertvoll. Den TBE habe ich bereits mehrmals durchlaufen 
und hat mich jedesmal sehr motibiert und hat mich ins Machen gebracht. Love 
Revolution hilft mir in meinen Beziehungen klar zu kommunizieren und lebendig zu 
sein. Ich bin dem humantrust Team sehr dankbar, für die Inspiration und tollen 
Inhalte!! 
 
Der humantrust bietet ein unglaublich breit gefächertes und sehr wertvolles Angebot, 
so dass garantiert jeder etwas für sich mitnehmen kann. 
Veit Lindau ist in seiner Art sehr inspirierend und motivierend. 
ïï 
 
 
 
 
 
Olaf 
 
Die klugen, häufig überraschenden Einsichten von Veit, Andrea und dem Team 
regen mich zum Nachdenken an. Ich bekomme einen Ansporn, auch Ăblinde Flecken 
anzuschauen. Ausserdem sorgen die Beiträge regelmäßig für ein Schmunzeln, wenn 
ich mich irgendwie ertappt fühle. 
 
Wenn der Wunsch besteht, über wesentliche Themen im eigenen Leben 
nachzudenken, Dinge anzupacken und Neues auszuprobieren, dann ist humantrust 
die richtige Anlaufstelle. Dazu werden die Anregungen in einer angenehmen Art und 
Weise präsentiert, die es einem leicht macht, die Botschaften anzunehmen. 
ïï 
 
 
Martina  
 
Die Impulse für die körperlichen Aktivitäten, ob Yoga, Work out Übungen, Übungen 
die man kurz zwischendurch in der Pause machen kann. Bin jetzt stetig motiviert 
etwas zu tun. Und es geht mir dabei besser. Die gesamte Plattform gibt mir mehr 
Sicherheit, da ich weiß, dass hier Menschen sind, die im Bewusstsein, wohlgesonnen 
sind. Die Bibliothek bietet mir für meine persönliche Entwicklung viele Anreize zur 
Veränderung.  
 
Genau aus den Gründen, wie oben bereits erwähnt. Und ich fleißig am empfehlen. 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Ich habe richtig gute Freundinnen gefunden. Menschen zum tiefen Austausch. 
Anregungen für mich, meine Partnerschaft und meine Praxis. Täglich bekomme ich 
neue Impulse. Lese wichtige nneue positive Infos aus allen erdenklichen Kathegorien 
des Lebens. sehe neue Möglichkeiten. Werde inspiriert. Kann überall sofort in 
Kontakt gehen zu den Trusties, wenn ich in einer anderen Stadt bin.  
 



Ihr werdet befeuert mit positiven Nachrichten und Möglichkeiten. Ihr kommt raus aus 
eurem Sumpf und eurem Trott. Ihr werdet inspiriert. Es gibt tausend Möglichkeiten 
sich einzubringen oder input zu erhalten. Ihr seid mit Menschen umgeben, die 
wohlwollend und engagiert sind. Ihr könnt Kurse mitmachen, in eurem Tempo und zu 
jeder Tageszeit, die euch zum Waschstum verhelfen. Ihr könnt Gruppen beitreten zu 
allen themen, die euch interessieren. Oder, wenn e noch keine Gruppe zu deinem 
Thema gibt: Gründe eine! alles ist Möglich durch ein riesengroßes Netzwerk. 
ïï 
 
 
Christina 
 
Allein der tªgliche Impuls per Mail war f¿r mich der dringend notwendige ĂTritt in den 
Allerwertesten, der verhindert, dass ich wieder einschlafe. Das heißt nicht, dass ich 
nicht doch immer wieder weggedöst bin, aber zumindest das würde mir bewusst. 
Und mit dieser Erkenntnis und den umfangreichen Video-Lektionen geht es nun 
darum, ins Tun zu kommen, wenn ich mich weiterhin mit Respekt im Spiegel 
betrachten möchte. Es liegt nun in meiner Hand, den Autopiloten auszuschalten und 
selbstbestimmt mein Leben zu gestalten.  
 
Veit bringt dich auf den Grund deines Problems, drückt dich immer wieder mit der 
Nase drauf, wo du dich versteckst, Ausreden benutzt und nicht antrittst. Wenn du 
daran etwas ändern willst, stellt er dir all sein Wissen und seine Erfahrungen bereit, 
um das Leben zu führen, das du dir wünschst. Er ist unbequem und hartnäckig- 
genau das, was ich brauche, um nicht wieder in meine Komfortzone zu 
verschwinden...  
ïï 
 
 
Adelheid 
 
Montagabend ist für mich fest für OPUS reserviert. Ich neige dazu immer mal wieder 
in die Passivität, sprich es hat doch keinen Sinn, zu gehen. Veit schafft es jedesmal 
mich wieder zu motiviere und in die Aktivität  zu bringen. Dank dem kann ich immer 
mehr Menschen begleiten und das bereitet mir Freude. Ganz herzlichen Dank dafür 
an Veit. Ich finde auch das übrige Kursangebot, das auf der Webseite zur Verfügung 
steht einfach nur super. Ich habe viele Jahre nach sowas gesucht und bin endlich bei 
Humantrust fündig geworden. Ich möchte diese Möglichkeiten nicht mehr missen. 
 
Wer wirklich an persönlicher Entwicklung und gleichzeitig sehr gute Tipps für den 
geschäftlichen Erfolg sucht, der ist hier genau richtig. 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Vor ca. 1,5 Jahren habe ich mich entschlossen, mich bei euch anzumelden. Damals 
hatte ich eine schwere Depression und einen Gedanken, der mich zum Umdenken 
brachte - ich stand auf meinem Balkon und dachte (nur ein Gedanke!) - wenn man da 
runterfällt, ist es bestimmt sehr schnell vorbei und still. 



Ich war entsetzt darüber, auch in Gedanken, was ich meinem Kind antun würde. Also 
habe ich mich, nachdem ich Veit schon eine Zeit verfolgte angemeldet und mit TBE 
begonnen. Ihr habt mich (und das schreibe ich gerade unter Dankbarkeitstränen) 
abgeholt, wo es kein anderer geschafft hätte & mich dorthin geführt, auf liebevolle, 
unwahrscheinliche ehrliche & fordernde Art & Weise und mit einer so stimmigen, 
ganzheitlichen, bereichernden Wahrheit, wo ich zu dem Zeitpunkt nicht dachte, hin 
zu kommen! 
 
Durch euch habe ich mich gefunden! Meine Wahrheit, meine Mission,... und habe so 
viel gelernt (aufgesaugt, wie ein Schwamm...) begegne so vielen wundervollen 
Menschen und darf mein Potenzial leben und weitergeben! 
 
Ihr habt mir das wundervollste Geschenk gemacht, was man einem machen kann! 
 
Ich kann euch gar nicht genug danken! 
 
Im September habe ich mich selbstständig gemacht. Und darf nun anderen auf ihren 
Weg bringen. Das ist unglaublich! Nächstes Jahr werde ich heiraten, mir begegnen 
so viele wundervolle Menschen und Möglichkeiten! 
 
Ihr seid ein Holy Change - wtf :D 
 
Es gibt für mich keine vergleichbare Community, die sich so sehr im gegenseitigen 
Wachstum und Vernetzen unterstützt. Keine, die so einen unglaublichen Mehrwert an 
Produkten zur Verfügung stellt. Ich empfinde den Humanrust als eine Art 
Freiheitsplattform die die Chance bietet, sein Leben auf links zu ziehen, sein 
Potenzial voll auszuschöpfen und im gleichen Atemzug selbst Mehrwert für andere 
zu schaffen!  
ïï 
 
 
Bine 
 
Ich habe im Januar mit dem myLife Programm begonnen und habe meine Berufung 
gefunden. Ich konnte die Themen meiner Kindheit endlich friedlich auflösen und kann 
nun Kindern helfen ihre Potenziale zu entdecken und zu entfalten, da ich meiner 
Berufung gefolgt bin. Ich bin heute Kinder- und Jugendcoach und dank OPUS ist 
mein Weg noch lange nicht zu Ende. Ich verschenke mich jeden Tag aufs Neue 
 
Ich kann den humantrust nur jedem Menschen empfehlen, der sich für ein bewusstes 
Leben entscheiden möchte. Die Erkenntnis des eigenen Ichs ermöglicht ein erfülltes 
Leben. Ich bin heute ein bewussterer Mensch als ich es je war. Im humantrust habe 
ich die Unterstützung gefunden, die ich brauchte um meine Ziele zu definieren und 
zu erreichen. Ich bin so dankbar dass es euch gibt! Ich liebe euch für euer Sein! 
ïï 
 
 
Claudia  
 
In der wichtigsten Neuorientierungsphase in meinem Leben war humantrust ein 
sicherer und verlässlicher Begleiter - tägliche Bestärkungen, geniale Kurse mit 



nachhaltigen Lektionen, das Wissen mit meinen Herausforderungen nicht alleine zu 
sein, Zeit für mich selbst, immer wieder kleine Gedankensplitter für ein positives 
Gestalten des eigenen Lebens - DANKE dafür! 
 
Weil humantrust eine wunderbare, breitgefächerte und dennoch bodenständige 
Basis für neues Denken bietet.  
ïï 
 
 
Helena aka fee 
 
Ich liebe veit u human trust. wirklich es ist so eine große Bereicherung in meinem 
Leben u auch für meine liebsten hier habe ich das Gefühl mich weiter entwickeln zu 
können-für mich u für andere ein waches erfülltes Leben zu leben-im Austausch u 
cocreation mit anderen .veit ist ein sensationell guter Lehrer.ich liebe seine Impulse 
jeden Tag u lerne sehr viel u liebe es verbunden zu sein mit einem so wertvollen 
aufrichtigen Herzens Menschen .human Trust ist eine wunderschöne Community <3 
Ich liebe es hier dabei sein zu dürfen u gemeinsam zu wachsen u zu erblühen. 
Wertschätzung Mitgefühl neue Erkenntnisse u liebe <3 Vielen Dank liebes Team u 
liebster veit!!!Danke!!!peace&love Helena aka fee  
 
Ich empfehle von ganzem Herzen human trust <3 <3 <3 Das Leben ist kurz-jeder 
Moment zählt...u human trust ist eine wunderbare verbindung <3 Herz wissen liebe 
Passion spannende Themen... einfach Wunderbar!!! kann ich wirklich jedem sehr ans 
Herz legen <3 
ïï 
 
 
Padma 
 
Der Human Trust hat uns inspiriert,  unsere Lebensplaene zu hinterfragen. SInd sie 
richtig fuer unsere Seele? Sind sie wirklich unsere? Sind sie aufregend, lassen sie 
unser Herz singen? Erlauben wir uns, gross genug zu traeumen? Erlauben wir uns, 
in alle Richtungen zu traeumen? 
Aus all diesen Fragen hat sich ein Lebenstraum entwickelt, der gross und aufregend 
ist und an dem wir jeden Tag mit sehr viel Freude arbeiten. Danke, lieber Veit fuer 
deine Anstoesse ueber die Grenzen hinaus denken. 
 
Wo auch immer du im Leben stehst, was immer die Baustellen sind, die du 
bearbeiten moechtest, auf der Human Trust Plattform findet du Anregungen und 
Hilfe. Es gibt nichts Vergleichbares online. Ich liebe den ganzheilichen Ansatz. Ein 
Rundumpaket fuer Koerper, Geist und Seele, das sowohl praktisch wie auch spirituell 
ist. Ich kann dir nur waermstens empfehlen, Mitglied zu werden. 
ïï 
 
 
Ulrike 
 
Ja hat es! Es ist eine wunderbare Begleitung und auch TROST in meinem Alltag 
geworden.  



Ich stecke so in Arbeit fest, dass ich noch nie zu euch in die community gekommen 
bin. Das werde ich jetzt im 3. Jahr ändern!!! Ich werde dann auch mal öffentlich sein, 
was mir etwas schwer fällt angesichts der großen Zuhörerschaft. 
Ich mag euch sehr sehr gerne, finde Veits Stimme (höre viel Audio) super 
beruhigend, sehr liebevoll, von Herzen und somit tief wirkend und nachhaltig. Ich 
habe dich, Veit, immer öfer im 'Ohr', du begleitest mich sozusagen und meine Ziele 
werden immer klarer.  
Das konnte sich bei mir nur langsam entwickeln und ich muß mir diese Zeit 
'bewilligen' ;-) und meinen ganzen Mut dafür aufbringen. 
Dankeschön dafür und euch eine lichtvolle Weihnachtszeit, liebe Grüße von Ulli aus 
dem Taunus 
 
Also Lebensbegleitung (ich sehe das als eine langfristige Beratung und Begleitung 
an) um immer wieder auch an Themen zu gehen, die gerne versteckt und verdrängt 
werden - sich aber immer wieder im Aussen zeigen und auf Klärung warten. Hier ist 
es prima euer Angebot wahrzunehmen und einfach mal mitzugehen im Programm, 
sich mitnehemn zu lassen von dem und bei dem, was ihr anbietet. 
Darüberhinaus finde ich euch äußerst professionell, ich habe bei Veit schon viele 
unbeantwortete Fragen erklärt bekommen und kann so langsam langsam ein 
größeres Ganzes erkennen. Hier kam öfert dieses: Ja, genaus, das ist es, stimmt 
genau! in mir hoch. 
Genau diese Begleitung und professionelle Beratung und den Kick, auch manchmal 
den Schub, den Veit gibt (immer wieder klasse, wie er hinter manchen todos her ist :-
)), genau das macht euch einzigartig und empfehlenswert! Ich danke euch sehr dafür 
! 
ïï 
 
 
Ingrid 
 
Mehr und mehr, dass ich mit den meisten Menschen wenig gemeinsam habe...dass 
ich definitiv ein Einzelkämpfer bin. Veit, es nervt mich, wenn du jeden Vortrag 
mit...ich wünsch dir einen schönen...Tag, Abend....es langweilt mich...immer 
dasselbe. zIch fühle mich nicht angesprochen. Ich finde auch, die Menschen sollten 
wissen, dass du lediglich der Überbringer der vielen Möglichkeiten die es gibt bist, 
nicht der neue menschliche Gott. Ich möchte, dass die Menschen die Methoden 
herausgefunden haben ihre Achtung dafür bekommen und behalten dürfen. Mag es 
nicht, wenn es sich so anfühlt, als wenn du es dir zu eigen machst und es dargestellt 
wird, als wenn dies alles deine Erfindung sein soll. Ich kann es nicht ausstehen, 
wenn Menschen andere Menschen anhimmeln.  
 
nur wegen den Kursen...da kann ich jedenfalls etwas finden, je nach meinem Thema. 
Diese Chats mit der Aufforderung; Schreib was; lädt ein, zu allem seinen Senf zu 
geben. Das müsste anders heissen, es ist zu viel Blabla.  
ïï 
 
 
Birgit 
 
Der hunantrust hat mich vor einem Jahr mitten in einer persönlichen Umbruchphase 
gefunden. Ich habe die Zeit intensiv genutzt, habe z.B. 3 Online-kurse belegt. Ich 



habe sehr viel neues über mich selbst gelernt und weiß jetzt noch klarer, wie ich 
mein weiteres Leben leben will, wo ich meine Prioritäten setze und was ich nicht 
mehr möchte. Es war eine sehr große Bereicherung für mich. Ich bin sehr dankbar 
für diese Erfahrung. Ich bin viel offener geworden und habe mein Bauchgefühl 
wieder gefunden. Und, ichhabe eine neue Liebe gefunden, auf dem Weg dahin war 
der humantrust ein sehr wichtiger Baustein für mich. Das ist viel mehr, als ich 
erwartet habe 
 
Der humantrust ist für eine bestimmte Zeit ein treuer Wegbegleiter, dem du 
entspannt deine Tür öffnen kannst. Du selbst bestimmst, wie intensiv du die 
Angebote für deine eigene Entwicklung nutzen möchtest. Besonders hilfreich ist die 
Mitgliedschaft, wenn du gerade wirklich etwas in deinem Leben ändern möchtest 
oder du das Gefühl hast, dies wäre überfällig. Der hunantrust ist überall mit 
Inspiration für diejenigen, die welche suchen. Zeit muss man sich dafür nehmen, die 
es auf jeden Fall wert ist. 
ïï 
 
 
Anna 
 
Ich habe durch den wöchentlichen Opus und einige der Online-Kurse wertvolle 
Techniken und praxisnahe Tipps erhalten, die ich unglaublich gut in meinem Alltag 
anwenden kann und die mich ganzheitlich in allen Lebensbereichen voranbringen. 
Die stetige Auseinandersetzung mit mir selbst und auch damit, wie Bewusstsein 
funktioniert und wie wir als Schöpfer unser Leben gestalten, möchte ich nicht mehr 
missen. 2018 möchte ich auch erstmals ein Live-Workshop-Angbot nutzen und freue 
mich sehr darauf, Mitglieder des humantrust kennenzulernen.  
 
In meinen Augen bietet der humantrust für jeden Menschen wertvolle Inhalte. Ob 
man nun ein konkretes Anliegen hat oder grundsätzlich daran interessiert ist, sich 
weiterzuentwickeln und zu entfalten - es ist wirklich für alle Ebenen etwas dabei. Da 
das Team stetig neue Inhalte produziert und nicht aufhört, in Kommunikation mit den 
Mitgliedern Neuerungen, Verbesserungen oder auch gewünschte Interviewgäste und 
Themen zu kreieren, entwickelt sich die Plattform organisch und in Synergie mit ihren 
Mitgliedern weiter. Ein tolles Gefühl von Verbundenheit und gemeinschaftlichem 
Wachstum!  
ïï 
 
 
Gerda  
 
Ich bin so ruhig in mir, um mich herum hat sich so viel verändert. Bin total Happy. 
 
Auf jeden Fall, jeder kann da was für sich mitnehmen. 
ïï 
 
 
Julia 
 
Die Frage kommt mir erstmals absurd vor, weil der Human Trust so viel in meinem 
Leben verändert hat, dass ich erstmals sehr ratlos bin. Aber eines kann ich sagen: 



Ich habe meine Ziele zwar nicht erreicht, aber die Qualität, die mein Leben durch HT 
bekommen hat, lässt diese Ziele bedeutungslos erscheinen, weil ich die Erfüllung viel 
mehr in mir selbst gefunden habe und nicht mehr an äußeren Werten und Zielen 
festhänge. 
 
Weil der HT etwas zu bieten hat, das auf sehr bodenständigen - und auch für den 
Verstand nachvollziehbaren Ideen und Prinzipien aufbaut und uns keine neuen 
Glaubenssätze auflastet, sondern uns von falschen oder aufgesetzten hilft zu 
befreien, so dass unser angeborenes Potential sich ganz natürlich wieder entfalten 
kann. Dadurch lernen wir, dass wir selbst die Autorität in unserem Leben sind und 
lassen uns nicht mehr vom Außen so leicht beeinflussen. Ich kann zumindest jetzt 
viel mehr zu dem stehen, was ich wirklich will (und wohl auch meine Stärke ist) - was 
ich früher für unzumutbar oder zu fordernd empfunden habe. Jetzt weiß ich, dass 
meine Bedürfnisse Geschenke sind! 
ïï 
 
 
Britta 
 
Ich konnte sehr viele neue Erkenntnisse erlangen und kann diese zunehmend in 
mein Leben integrieren, tatsächlich leben und die Liebe an mein Umfeld 
weitergeben. Alles kann ich in meinem eigenen Rhythmus, nach meinen 
Bedürfnissen, individuell so nutzen, wie ich es brauche und wie es mir Spaß macht. 
Der Human Trust hat mir dabei geholfen, mein Vertrauen wieder zu finden. Das 
Vertrauen in mich und alle Menschen, das Vertrauen darin, dass alles zur richtigen 
Zeit am richtigen Ort passiert. Ich bin von tiefer Dankbarkeit erfüllt und bin Zuhause 
in der LIEBE angekommen. DANKE an Veit und Andrea, dass ihr das alles möglich 
macht, Danke für eure starke Vision!   
 
Die Vernetzung und der Austausch mit anderen Menschen, die sich weiterentwickeln 
und von einem starken Ich, zum starken Wir, in eine starke Welt aufbrechen, ist 
unbezahlbar. Es ist mir eine Ehre dabei zu sein und mich aktiv einzubringen. Das 
Miteinander im Human Trust ermöglicht eine besondere Qualität des miteinander 
seins, die jedes Mitglied ermächtigt sein Potential noch viel weiter auszuschöpfen 
und auf allen Ebenen bei sich anzukommen. Für mich ist es eine der drastischsten 
Veränderungen in meinem Leben gewesen und ich bin zu tiefst dankbar dass ich 
diesen Schritt gemacht habe. Der Human Trust ist wie eine große Familie, in der 
jeder so angenommen wird wie er ist und einfach sein darf. 
ïï 
 
 
Martina 
 
Ich habe eines der aufregendsten Jahre in meinem bisherigen Leben hinter mir. Ich 
habe mich beruflich selbständig gemacht.Ich habe aus Kursen und Videos von Veit, 
zuletzt dem Boot Camp, so unglaublich viel an Ermutigung und Motivation 
mitnehmen können, das war phänomenal. Ich stehe jetzt ganz anders da als noch 
vor einem Jahr, daran haben der humantrust und vor allem Veit Lindau einen großen 
Anteil. Veit ist authentisch und verbindet, was meines Erachtens nicht viele coaches 
können, den nötigen Biss im Geschäftsleben mit sehr viel Menschlichkeit. Er spricht 
blinde Punkte auf eine ganz selbstverständliche Weise an. So hilft er dabei, sich die 



eigenen blinden Punkte ganz sachlich ansehen zu können, ohne sich ihrer zu 
schämen. 
Was den humantrust für mich auch überzeugend und nachvollziehbar macht: Trotz 
aller Herzlichkeit und Offenheit geht es hier nicht nur um Licht und Liebe, sondern um 
die Frage, wie es einem ganz profan gelingt, mit Mut und Herz und Spaß sein Leben 
glücklich und erfolgreich zu leben. 
 
Vielen Dank Euch dafür! Mein Kommentar ist recht einseitig, aber das kommt durch 
meine einseitige, jobbezogene Nutzung der Angebote im humantrust. Ihr seid klasse. 
Und neben mir liegt Fucked up, wofür ich auch sehr dankbar bin... 
 
Ich würde ihn jedem empfehlen, der an einem Punkt in seinem Leben gekommen ist, 
an dem er vielleicht schon erkannt hat, dass bestimmte Lebensbereiche einer 
dringenden Überholung bedürfen, aber sich nicht sicher ist,wie er den Weg dorthin 
beschreiten kann. Und der hierzu eine coole Anleitung, weit weg von Überheblichkeit 
oder Esoterik sucht. So, als ob man mit einem guten, wohlmeinenden Freund bei 
einem Bier in der Kneipe sitzt. 
ïï 
 
 
Heidi 
 
Der Human Trust insgesamt hat meine Persönlichkeitsentwicklung unterstützt, die 
tägliche Präsenz durch den Tagesimpuls möchte ich so wenig missen, das jetzt das 
5. Jahr ansteht. Meine Neugier auf das Leben, ich bin 60 Jahre alt, ist ungebremst 
und bekommt hier bestes Futter. Auch wenn ich im weiteren Europa lebe, hatte ich 
immer diese gefühlte Anbindung an ein Feld, das meinen Werten höchst nahe steht. 
Gefühlt ein wenig wie ein Heimathafen! 
 
Gute und fundierte Kurse, sowohl in Richtung Business, als auch für 
Persönlichkeitsentfaltung. Ein Feld der Möglichkeiten bezüglich Kontakten. Offenheit 
in Richtung neues Wissen und Vermittlung dieses in verständlicher Form  und auf 
sympathische Weise. Eine gut sortierte Bibliothek mit  Videos zu unterschiedlichen 
Wissensgebieten. Die Vorträge sind authentisch, weil es die Personen dahinter 
spürbar sind. Der HT gibt mehr als er kostet, viel mehr! Sehr umfangreiches Angebot! 
ïï 
 
 
Helena aka fee 
 
Ich liebe veit u human trustǨƽἥwirklich es ist so eine große Bereicherung in 
meinem Leben u auch für meine liebstenרhier habe ich das Gefühl mich weiter 
entwickeln zu können-für mich u für andere ein waches erfülltes Leben zu leben-im 
Austausch u cocreation mit anderen .veit ist ein sensationell guter Lehrer.ich liebe 
seine Impulse jeden Tag u lerne sehr viel u liebe es verbunden zu sein mit einem so 
wertvollen aufrichtigen Herzens Menschen .human Trust ist eine wunderschöne 
Community ǨIch liebe es hier dabei sein zu dürfen u gemeinsam zu wachsen u zu 
erblühenἥƽҜȸẗWertschätzung Mitgefühl neue Erkenntnisse u liebe ǨǨǨVielen 
Dank liebes Team u liebster veit!!!Danke!!!peace&love Helena aka feeƽƽƽ 
 



Ich empfehle von ganzem Herzen human trustǨǨǨDas Leben ist kurz-jeder 
Moment zählt...u human trust ist eine wunderbare verbindungǨHerz wissen liebe 
Passion spannende Themen...Ǩƽeinfach Wunderbar!!!ἥἥἥkann ich wirklich 
jedem sehr ans Herz legenǨƽƽ͙͙͙ȸἕẗἥǨ 
ïï 
 
 
 
 
 
Stella 
 
Deutlich mehr Motivation durch neue Sichtweisen - raus aus dem Alltagssumpf - rein 
ins Leben! 
Viele liebe neue Kontakte, gegenseitige Unterstützung und eine herzöffnende 
Community 
Mehr körperliche Aktivität (-20kg!) und mehr Erfolg im Business 
 
Weil das Angebot einfach so vielfältig und reichhaltig ist, dass jeder nur Gewinnen 
kann! Für ein aktives und bewusstes (Er-) Leben! 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Es hat mich motiviert, meinen Weg in Mut, Ehrlichkeit, Offenheit  
und tiefer Freude bei allem , was ich tue, zu gehen. Meine Freiheit  
im Denken und Tun wieder zu finden...und dabei getragen zu sein, in dem  
Gefühl, nicht mehr alleine damit unterwegs zu sein! 
Ihr habt mich unterstützt, mutig und ver-rückt zu sein! 
 
Dich selber endlich wieder zu fühlen, zu entdecken und 
Dir selber wieder zu vertrauen! Und du findest so viel Liebe,  
Wertschätzung und Gleichgesinnte! 
ïï 
 
 
Ralf 
 
Die Angebote, Coachings und Impulse geben mir einen tollen Start in den Tag. Sie 
triggern mich darin, meine Grenzen zu erweitern und laden mich auf vielen Gebieten 
zur Entwicklung ein. Das Ganze mit viel Spass und Freude, denn die Sprache die 
hier gesprochen wird, ist die des Herzens. 
 
In einer tollen Gemeinschaft von Gleichgesinnten macht es Freude, sich und seine 
Grenzen zu erweitern. Jeder kann Veränderungen in seinem Leben erzielen, ist 
dabei immer frei in der Wahl der Themen und Bereiche und vor allem darf alles im 
eigenen Tempo geschehen.  
ïï 
 
 



Christina 
 
Es hat kleine wie größere Ergebnisse bewirkt. Alles von tollen Erlebnissen während 
einer Meditation, neue Ideen, wie ich anders auf mich selbst und die Welt blicken 
kann, durch das TBE die Kraft und Motivation eine Internetseite auf die Beine zu 
stellen bis hin zu sehr tollen Menschen persönlich kennenzulernen.  
 
Viel mehr ist möglich als du denkst. Mit humantrust bekommst du eine sehr gute 
Unterstützung.  
ïï 
 
 
Claudia 
 
Ich bin achtsamer, bekomme neue Sichtweisen, komme immer wieder zu mir zurück, 
projeziere weniger auf andere...verändere mich und bin so inspirierend für andere; 
bleibe am Ball; erkenne mich nach und nach mehr; komme in Frieden mit mir und 
allen Dingen des Lebens; bin fokusierter auf die Dinge, die ich wirklich will und nicht 
mehr so leicht manipulierbar 
 
Weil ich glaube, dass jeder die Chance zu wharer Freiheit hat und der Human Trust 
ein Weg sein kann. Weil es einen in ein erfüllteres und auch einfacheres, freieres 
Leben führt. Weil du erkennen kannst, was du wirklich, wirklich willst und durch die 
täglichen Impulse handelst 
ïï 
 
 
Stefan 
 
Ich erhalte jeden Tag wertvolle Impulse, die mir dabei helfen sehr lösungsorientiert 
und mit einer guten Haltung mein Leben zu gestalten. Vielen Dank dafür. 
 
Es ist ein sehr schönes Angebot um für sich selber und die selbstgeführte 
Lebensgestaltung wertvolle Impulse zu bekommen. Ihr seid dabei nicht aufdringlich, 
sondern es bleibt jedem Menschen selber überlassen wie intensiv er eure Angebote 
annimmt. 
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Ich habe neue Freunde gefunden, gehe achtsamer durchs Leben und habe die 
Meditationen von Veit sehr genossen. 
 
Hier kannst Du auch LIVE Menschen treffen, die mit Dir auf Deiner Wellenlänge sind 
und an sich selbst arbeiten, für eine bessere Welt! 
ïï 
 
 
Sandra 
 



Es bereitet mir große Freude an den Seminaren teil zu nehmen und immer wieder an 
mir zu arbeiten. Veit ist ein super Coach - er hat das gewisse Etwas, was Ihn 
ausmacht. Das Team ist authentisch und voller Energie. Als Mutter kann ich von 
Zuhause arbeiten und mir die Zeit so einrichten, wie es am besten in meinen Alltag 
Hinnein passt. Das erste Jahr war so super, das ich auf jeden Fall weiter dabei sein 
möchte um mich weiter zu entwickeln. Gerade als Selbständige sehr wichtig, um 
immer wieder neue Wege zu gehen und sich weiterzuentwickeln. 
 
Weil du hier gut aufgehoben bist. Tolle ehrliche Menschen treffen kannst, die daran 
interessiert sind, der Welt etwas positives zurück zu geben. Es macht einfach große 
Freude, dieser Community zuzugehören 
ïï 
 
 
Alexandra 
 
Insbesondere der Kurs Love Revolution hat mir eine völlig neue Ebene eröffnet, mit 
meinem Partner zu kommunizieren und auch brisante Themen auf den Tisch zu 
bringen. Der wöchentliche OPUS ist ein Kaleidoskop an guten Inputs für (m)ein 
erfülltes Leben. Yoga-Videos schaue ich regelmäßig und yogiere danach... 
Meditationen bringen mich runter... ich möchte auf den facettenreichen Human Trust 
nicht mehr verzichten :-) 
 
Das Preis-Leistungs-Verhältnis ist unschlagbar. Der Mehrwert sooooooo groß. Jeder, 
der sich weiterentwickeln und sein Leben selber in die Hand nehmen möchte, ist hier 
mega-gut aufgehoben. 
ïï 
 
 
Thomas  
 
In meiner schweren Zeit war der Human Trust immer ein Rettungsanker für mich. Da 
draußen herrscht soviel Chaos und soviel schlechte Energie. Im Humantrust kann 
man diesen negativen Einflüssen entgegenwirken. 
 
Der Human Trust ist mittlerweile eine gute Plattform für alles geworden was mit 
positiver Energie und positiver Lebensgestaltung zu tun hat. Hier findet man 
Menschen die nicht mehr dem Mainstream folgen wollen und etwas in Ihrem Leben 
verändern möchten. 
ïï 
 
 
Csilla 
 
Mein Leben hat sich um 180 Grad gewendet. Ich habe heute den Mut, auf mein Herz 
zu hören... 
 
Weil es das Leben zum positiven verändern kann, wenn man dazu bereut ist, auch 
etwas dafür zu tun. 
Für mich hat es sich 10000 fach ausbezahlt. 
ïï 



 
 
Thierstein 
 
Jeden Tag neue Inspiration 
 
Ermöglicht neue Blickwinkel 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Ich bin ruhiger geworden und habe mehr Vertrauen in das Leben und die Dinge die 
passieren gewonnen. Ich lerne mich genauer kennen und warum ich in manchen 
Situationen unkontrolliert reagiere. Enorm gewinnbringend ist es auch für den Erfolg 
in meinem Berufsleben, da ich praxiserprobte Werkzeuge an die Hand bekomme, 
wie ich meinen Weg weiter beschreiten kann ohne mich zu verbiegen. Der Human 
Trust ist ein Weg zu mir selber und ich möchte ihn nicht mehr in meinem Leben 
missen. 
 
Persönlichkeitsentwicklung ist spannend, wenn mich jemand dabei begleitet ist es 
wesentlich tiefgründiger für mich. Ich Human Trust werden die richtigen Fragen 
gestellt und die Weichen zu den möglichen individuellen Antworten gelegt. Sehr 
sympathisch finde ich, dass Andrea und Veit von ihren eigenen Erfahrungen 
sprechen und uns an ihren Fehlern und Erfolgen teilhaben lassen. Das hat man 
sonst nur im engsten Freundeskreis. Der Human Trust ist eine spannende Reise zu 
selbst, die ich jedem empfehlen würde. 
ïï 
 
 
Marion 
 
Ich konnte es dieses ja nicht in meinen Möglichkeiten nutzen. Es hatte private 
Ursachen. Und dennoch habe ich tolle Leute beim Treffen kennengelernt und bin 
inspiriert im nächsten Jahr wieder mit dabei zu sein. 
 
Ich finde den human trust einfach nur genial. Es ist für alle etwas mit dabei und ich 
entdecke immer wieder neue Sachen die mich inspirieren und weiterbringen. 
ïï 
 
 
Heike 
 
Jeden Tag ein Impuls - jeden Tag einen konstruktiven Tritt in den Hintern - umsetzen 
muss mann/frau schon selbst ;). Ich bin auf viele neue Gedanken und andere 
Verknüpfungen im Kopf gekommen, habe neue Ideen erhalten und selbst entwickelt. 
 
Genau aus o.g. Gründen. Dazu noch die Anbindung an eine Gemeinschaft, die sich 
gegenseitig pusht und unterstützt. 
ïï 
 



 
Pascale 
 
Beziehungsfähigkeit ausgebaut, Krisen als Chancen betrachten können, aufmerksam 
sein, wo der eigene Fokus liegt, Fastenkur erfolgreich durchgehalten, mit mir selber 
sanfter umgehen und emphatisch für mich werden - nicht nur für andere, Ich muss 
gar nichts :-)! Erkenntnis: Der Weg ist das Ziel, nicht zu viele Ziele vornehmen, 
Weniger ist Mehr, Freude im Auge behalten, eigene Antreiber runterschrauben, Stille 
zulassen, Ja zum Leben und allem sagen, nicht in den Kampf gehen, der eigenen 
Intuition vertrauen 
 
Humantrust deckt sehr viele nützliche Dinge ab. Es sind wichtige Dinge, die in der 
Schule nicht gelehrt werden, die Meisterung des Lebens aber ungemein erleichtern. 
Erklärungen werden witzig und sehr praxisbezogen gegeben, sie sind auch 
umsetzbar. Andrea und Veit sind sehr sympathische Herzensmenschen. Und sie sind 
echt und wahrhaftig, das gefällt mir am meisten. Sie spielen nichts vor, sind völlig 
ehrlich. Sie geben all ihr Wissen weiter und wollen nur das Beste für andere. Schon 
allein aus dieser Tatsache sollte man dem humantrust beitreten und sie unterstützen! 
ïï 
 
 
Silvia 
 
Es hält mich fokusiert und auf dem Weg und wenn immer ich vergesse gibt es mir 
inputs und Inspirationen da hin zu schauen und what a surprise - mich wieder zu 
finden. 
eine Konstante die mich täglich erinnert, eine grosse Bereicherung für mein Leben im 
Hier und jetzt. und ein verbinden mit Menschen die genaus so auf dem Weg sind wie 
ich. 
 
Eigentlich genau wegen dem selben wie ich bereits geschriben habe. 
ïï 
 
 
Christine 
 
Ich bekomme JEDEN Tag einen Denkanstoß, mich mit mir, meinem  Körper, meiner 
Umwelt, meinem Wachstum zu beschäftigen und das findet man wirklich selten. Und 
das ist schon ganz, ganz viel wert. Ein weiterer Punkt ist die Gemeinschaft vieler 
Menschen, die alle vorwärts kommen möchten und dabei immer ein offenes Ohr für 
die kleinen Probleme des Einzelnen haben - einfach unschlagbar. Ich fühle mich 
sehr, sehr gut aufgehoben im Humantrust und das ist das Wichtigste, was zählt.  
 
Das LifeTrust Team, allen voran Veit und Andrea, ist absolut authentisch und wenn 
ich einen Anstoss benötige, um vorwärts zu kommen oder Vorbilder, die schon da 
sind, wo ich gerne hinmöchte, dann sind Veit und Andrea die dafür richtigen 
Personen. Kaum einer wie die zwei lä0t im Prinzip fremde Menschen so an seinem 
Leben teilhaben.  
ïï 
 
 



Bettina 
 
Das Angebot und vor allem Ihr und die Community haben bewirkt, dass ich 
achtsamer Lebe, mehr Freude an Kleinigkeiten habe und dass ich mit dem 
plötzlichen Verlust meines Seelenhundes Waffle besser umgehen konnte, weil ich 
die Trauer angenommen habe. Ich genieße und lebe im Hier und Jetzt, auch wenn 
mir das noch nicht immer gelingt. Ich bin dankbar für das was ich habe und wer ich 
bin. Es tut einfach gut, sich im Human Trust auszutauschen, neue Freundschaften zu 
schließen oder einfach nur mal reden oder schreiben. 
 
Ich empfehle den Humantrust weil es eine tolle, wunderbare Plattform ist, um sich 
selbst weiterzuentwickeln, Co-Creatin zu finden und zusammen viel, viel mehr zu 
schaffen als allein. Eure Angebote und Coachings unterstützen und helfen einfach, 
dass jeder Mensch seinen Weg findet um im Leben glücklich zu sein und vor allem 
den Sinn seines Lebens findet. 
ïï 
 
 
Maggi 
 
Ich fühle mich eingebunden in eine Gemeinschaft, auf die ich bei Bedarf immer 
zurückgreifen kann. Es fühlt sich gut an zu wissen, dass es so viele gleichgesinnte 
Menschen gibt, die auf dem gleichen Entwicklungs- und Entfaltungsweg sind. 
Durch die Kurse konnte ich einiges über mich selbst lernen. Ich nutze mehrmals 
wöchentlich die Meditationen von Veit, was zu einem hilfreichen Ritual geworden ist. 
Die wöchentlichen OPUS Abende sind ein Termin, den ich wann immer möglich 
wahrnehme, und dabei live die kumulierte Trustie-Energie spüren kann. In einer für 
mich momentan sehr schwierigen Zeit der Herausforderungen auf vielen Ebenen bin 
ich sehr froh und dankbar, den humantrust zu haben. 
 
Der humantrust ist eine wunderbare Möglichkeit des Lernens, des Austausches und 
des sich Verbinden auf dem Weg zu mehr Selbsterkenntnis und zu persönlichem 
Wachstum. Man kommt viel weiter, wenn man sich gemeinsam auf diesen Weg 
macht.  
Es gibt viel mehr Menschen als du denkst, die ähnlich fühlen, denken und handeln 
wie du. Das verbindet. 
Schau rein, probier es aus, du kannst nur gewinnen!  
ïï 
 
 
Berit 
 
Am 
ball bleiben mit seinen Themen , Schattenseiten aufdecken , sich selbst besser 
verstehen und lieben lernen 
 
Genau aus oben genannten Gründen : Persönlichkeitsentwicklung  
ïï 
 
 
Silvia 



 
Anstöße zum Nachdenken und durch die Kontinuität auch umgesetzt. Kritische und 
klare Auseinandersetzung mit dem eigenen Ich.  
 
Weil , wer es ernst nimmt und meint, etwas starkes bewegen kann für sich 
persönlich. 
ïï 
 
 
Barbara 
 
Ich liebe die tägliche Inspiration! Es sind nur wenige Minuten, doch es ist einfach 
immer ein kurzes Innehalten im Alltag und sich kurz wieder auf sich besinnen. 
 
Auch Kurs wie im Frühjahr das Omega sind einfach ganz besondere Schmankerl, die 
in der Gruppe besonders inspirierend sind! 
 
Die unterschiedlichen Gruppen und Themen, die Kurs und Veits Motivations-Videos 
.. da ist einfach für jeden was dabei - und Entwicklung ist einfach für jeden sinnvoll 
und wichtig! 
ïï 
 
 
Thomas  
 
Focus 
 
Neue Erfahrungen  
ïï 
 
 
Katharina  
 
Halt Motivation Freude 
 
Weil es authentisch und reelle ist .... 
ïï 
 
 
Beate 
 
Ich bin seit etlichen Jahren an Schizophrenie erkrankt, bei besonderen 
Lebensereignissen (großer Kummer) bin ich jedesmal in eine Psychose gefallen, die 
mich sehr beeinträchtigt hat und meinen ganzen Lebensweg verändert hat. Nun 
habe ich nach langer Zeit wieder diesen Kummer gehabt und durch die vielen 
Lektionen und Kurse, die ich im Human Trust gesehen und mitgemacht habe, ist es 
mir das erste Mal gelungen, durch diesen Kummer zu gehen und mich dem 
Schmerz, der mich früher in Psychose gehen ließ, zu stellen und diesen Gefühlen 
Raum zu geben, so dass ein erneuter Krankheitsschub ausblieb. Außerdem sehe ich 
Perspektiven in meinem Leben, die ich früher nicht gesehen habe. Ich bin Veit und 
Andrea sehr sehr dankbar, dass sie den Human Trust gegründet haben. Ich habe 



nun das dritte Jahr teilgenommen und werde auch im nächsten Jahr wieder dabei 
sein.  
 
Im Human Trust lernt man Dinge, die förderlich für das eigene Leben sind. Geht es 
nun um  Erfolg, Beziehungen, seinen Lebensweg finden, sein Glück finden und die 
Verantwortung für das eigene Leben zu übernehmen, seine Ernährung zu ändern, 
alles wird angeboten. Zu sich selbst finden, sein Leben neu auszurichten oder neue, 
sehr nette Menschen kennenzulernen, die alle vom Leben mehr wollen, alles das ist 
im Human Trust möglich. Es gibt auch viele reale Treffen von Mitgliedern,  so dass 
man nicht nur über das Netz Kontakt hat. Ich bin sehr dankbar, dass ich auf den 
Human Trust vor drei Jahren gestoßen bin.  
ïï 
 
 
Dorothea 
 
Wie schön, dass ich meine Dankbarkeit hier ausdrücken kann! 
Also: Der HT und Veit und Andrea und die Menschenlehrer-Ausbildung haben so viel 
in mir bewirkt, dass ich gar nicht alles aufzählen kann. Hier das Wesentliche: Ich 
habe einen sexy Tritt in meinen Allerwertesten bekommen, und das führte zu meiner 
Traumwohnung, zu meinem Herzensmann, zur Umsetzung meiner Seelen-Berufung 
samt Marketing (Webseite) ... Ich habe die pfiffigen und überaus gehaltvollen online-
Seminare mit Veit verschlungen, von TBE über LoveRevo bis  Reichtumskur ... Dank 
Schreibglück habe ich gestern an den Kailash-Verlag geschrieben ...  
 
Du bekommst soo viel an wertvollen Geschenken, dass sich die Investition voll lohnt: 
Hier nur ein Beispiel: Kürzlich haben mein Liebster die Meditationswoche Kraft der 
Stille in Kißlegg mitgemacht, für Trusties betrug der Seminarbetrag 240 Euro. Das ist 
doch nicht zu toppen, oder? 
Von daher finde ich den Jahresbeitrag total in Ordnung. Und das Beste ist, dass ich 
dafür sehr authentische Menschen als Vorbilder kennenlerne, die so klar ausgerichtet 
sind auf das Wesentliche im Leben: auf das Glück und die Liebe und die Wirksamkeit 
jedes Einzelnen, um zum größeren Ganzen beitragen zu können! Danke danke für 
bereits 3 Jahre im HT! 
ïï 
 
 
Sabine  
 
Wo soll ich anfangen?! Ich habe so viel über mich und das Leben gelernt, dass es 
mir schwerfällt es als Ganzes in Worte zu packen. Ich bin definitiv mehr bei mir, 
glücklicher, (selbst-)bewusster, wacher. Ich bekomme immer mehr eine Idee davon, 
was noch alles möglich ist.  
Vorher war ich auch schon auf meinem Weg, aber jetzt habe ich das Gefühl mit einer 
angemessenen Ausrüstung unterwegs zu sein (Kompass, Karte, Wanderschuhe, 
Verpflegung und, wann immer ich es will, Menschen an meiner Seite). 
 
Schon alleine die Tagesimpulse rütteln an meinen festgestampften, alten Mustern 
und Überzeugungen, bringen mich zum schmunzeln/lachen, machen mich wach und 
bewegen mich oft über Tage. Was so eine kleine Frage (Aussage) alles bewirken 
kann. Und das ist ja erst ein kleiner Zipfel vom Ganzen. Die Bibliothek, gefüllt mit 



Interviews und Vorträgen, die Kurse und die Menschen(!) mit all den 
Kontaktmöglichkeiten... Ich bin jetzt ein knappes Jahr dabei und habe das Gefühl ich 
habe erst ein kleines bisschen am Ganzen genippt. Es ist ein Abenteuer, das nicht 
ohne Schrammen abgeht - Entwicklung ist nichts für Weicheier - aber bei mir, in 
meinem Leben und im Großen Ganzen anzukommen ist jeden Kratzer wert. 
ïï 
 
 
Simona 
 
Ich habe über die Regionalgruppe Gleichgesinnte getroffen. Mein Leben ist heute 
zwei Jahre nach Beitritt in allen Lebensbereichen positiv verändert! 
 
Weil es eine einfache Möglichkeit ist sich zu vernetzen und es einfach wunderbar ist 
Zugriff auf so viele gut aufbereitete Themenbereiche zu haben!Wenn du Lust hast 
dich und damit dein Leben zu verändern ist das eine wundervolle Plattform dafür:-) 
ïï 
 
 
Karima 
 
-Mehr Selbstliebe und Selbstvertrauen 
-Ich bin verbunden mit unzähligen liebevollen Menschenseelen 
- Habe mit dem TBE meinen Lebenstraum verwirklicht 
 
Siehe oben.  
Humantrust - wo Menschen neu beginnen und sich Himmel und Erde berühren  
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Es tut gut unter Gleichgesinnten zu sein, neues zu lernen und immer am Ball zu 
bleiben. Ob Schreibschule, Partnerschaft oder Firmengründung alle Denkanstöße 
und Anregungen habe ich nutzen können und bereits umgesetzt. 
 
Es ist wichtig sich immer wieder in seiner Philosophie bestätigt zu sehen. Wir sind 
nicht allein mit unserer spirituellen Auffassung, sondern eine starke Gemeinschaft!   
ïï 
 
 
Gisela  
 
Ich lebe meine Beziehungen intensiver , besonders die mit meinem Mann.  
Die Meditationen sind ein wichtiger Bestandteil meines Alltags geworden. 
Ich bin Selbstständig tätig und habe seit dem ich im Humantrust bin ein klareres Bild 
von dem  
was ich tue und was ich wirklich will. Dadurch hat sich mein Einkommen stetig 
verbessert. 
Die Möglichkeit Veit auch live zu erleben macht alles noch realistischer. 
Ich bleibe auch weiter dabei weil ich noch viel lernen möchte. 



 
Wenn du dich liebevoll und wirklich hilfreich begleiten lassen möchtest, bist du hier 
richtig aufgehoben. 
Weiterentwicklung, Reflexion, und reelle Auseinandersetzung mit sich, sind bei 
Humantrust intensiv  
möglich. Der Kontakt zu und mit gleichgesinnten Menschen ermöglicht es dir,dich 
auch in deiner Wohnortnähe zu  
Vernetzen. Egal in welchem Bereich deines Lebens wirkt Humantrust bestimmt 
bereichernd.  
Probiere es aus und erlebe selbst was es für dich bedeuten kann. Alles  
das wünsche ich dir auch. 
ïï 
 
 
Mirjam 
 
Im Morgengrauen eines jedes Tages eine Lichtung in diesem Grauen sehen und 
erfahren  
 
Weil die Plattform nicht danach fragt, wie ich aussehe und welchen gesellschaftlichen 
Status ich habe und wo ich gerade bin....weil es ihr egal ist Ṱ und weil sie dank 
Internet praktisch von überall her besucht und erreichbar ist, egal ob manfrau sich 
mutterseelenallein oder in einem flow fühlt und  dank der Technik so etwas wie den 
sicht -und fassbar gemachten  Ăheiligen Geist und Verbundenheit verkörpert Ṱ 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Ich habe durch den humantrust gelernt, dass es ok ist auch mal sanft mit sich zu 
sein. Selbstauferlegte barrieren und schutzhüllen auch mal abzulegen. Was sich in 
meinem privaten sowie auch beruflichen umfeld zeigte.  
 
Im humantrust findet jeder und jede was er braucht, zur person passt und da hilft wo 
hilfe und unterstützung gewünscht ist. Es wird kein tempo vergeschrieben, alles kann 
so oft und lange wie man möchte und für sich braucht genutzt werden. Eine 
lebenshilfe in allen belangen, mit tollen motivierten und vor allem echten menschen 
im background. Tolle interviews und ansichten von in ihrem fachgebiet referenten. 
Und ein grosses netzwerk an gleichgesinnten. 
ïï 
 
 
monica 
 
Humantrust liefert immer wieder sehr wertvolle Denkanstösse, hinterfragt, beleuchtet 
und gibt einfach einen super wertvollen Input, sei es in den aktuellen Moment, oder 
gar in die aktuelle Lebensphase. Die direkte Art gefällt mir prima! Das Angebot ist 
umfangreich und facettenreich!   
An positiven Ergebnissen würde ich im speziellen erwähnen (es gäbe unzählige 
Beispiele bei mir), dass ich gelernt habe, viel direkter zu kommunizieren und dabei 



auch meine Gefühlslage offen zu legen! Aber auch, sich selber genügend wichtig zu 
nehmen und dass gesunder Egoismus nichts Negatives sein muss.  
 
Humantrust liefert einen enorm wertvollen Beitrag, sei es für Body or Soul und immer 
auf eine sehr sympathische, NIE aufdringliche Art und Weise!  
Der ganzheitliche Ansatz gefällt mir sehr! Tägliche kurze Inputs geben die 
Möglichkeit, kurz inne zu halten, zu reflektieren und lassen immer die Freiheit, WAS 
und WIEVIEL ich davon persönlich umsetzen kann oder will.  
Als Trusty fühle ich mich ernst genommen wenn ich ein Anliegen habe, ich geniesse 
aber auch die Freiheit nur Konsumentin zu sein; dies zu einem sehr fairen Preis. Was 
ich davon profitieren kann, lässt sich in Geld eh nicht ausdrücken! Kurz gesagt 
einfach eine gaaaanz tolle Sache für alle Menschen, die etwas aus Ihrem Leben 
machen wollen und achtsam mit sich, ihrem Körper und Geist und anderen 
umgehen. 
Bitte macht weiter so! Nach einem Jahr Mitgliedschaft musste ich mir keine Sekunde 
überlegen, ob ich mein Abo verlängere oder nicht!  
Die Möglichkeit - wenn auch von mir aktiv nicht genutzt - sich mit anderen Trusties zu 
verbinden und zu diskutieren, finde ich ebenfalls sehr wertvoll; so muss sich niemand 
alleine fühlen, und sind wir doch mal ganz ehrlich; wir alle haben doch meist ähnliche 
Fragen, umso schöner, wenn jemand eine passende Antwort liefert. Veit Lindau 
könnte ich stundenlang zuhören (und zusehen :))! Deine positive Art ist Balsam auf 
meine Seele, ohne etwas Schön zu reden! Offen, direkt ohne Umschweife; finde ich 
bereichernd! An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön aus der Schweiz und ich 
hoffe sehr, dass wir uns mal live sehen! 
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Der humantrust hat mich stark gemacht, er hat mir geholfen meinen Weg zu finden 
und immer wieder Mut gegeben. 
Das Angebot ist so reichhaltig , dass man mit dem Mitgliedsbeitrag so viel mehr 
bekommt. 
Allein die Regionalgruppen, die wertvollen Kontakte zu wunderbaren gleichgesinnten 
Menschen, sind mit Geld nicht zu bezahlen. Nun bin ich fast zwei Jahre dabei. Für 
das kommende Jahr habe ich mir so viel tolle neue Dinge vorgenommen, dass ich 
mich entschieden habe, mit der Mitgliedschaft auszusetzen, da ich meinen Focus 
mehr auf diese Bereiche lenken möchte. Auch etwas das ich hier lernen durfte... ;-) 
Gerne würde ich als passives Mitglied bleiben und in 2019 voraussichtlich wieder 
dabei sein wollen. Es tut mir um die Community leid, obwohl ich eher zurückhaltend 
war bisher. Aber um passiv zu sein, ist mir der Beitrag zu hoch, auch wenn es das 
Angebot wert ist. 
 
Ich empfehle den humantrust aus vollem Herzen. Es sind so tolle und wertvolle 
Menschen und man kann  so viel lernen. Für schwere Phasen des Lebens findet man 
Motivation, Wertschätzung und Rückhalt. Es war für mich immer gut, Euch im 
Hintergrund zu haben. Der wöchentliche Opus allein, wäre es wert dabeizuhaben 
sein. Zu erwähnen ist noch, die Vielfalt an anderen Experten, die spannenden 
Interviews usw. ich liebe Euch !!! Danke für euere Arbeit und euer sein! Danke Veit 
und Andrea für diese tolle Vision ἥ  ג

ïï 



 
 
Maren 
 
Es gibt mir immer wieder neue Impulse, mich meinen Leben, meinen Situationen, 
meinen Gefühlen und mich mir selbst zu stellen. Oft weckt es mich auf und tut mir 
gut. Oft führt es auch zu einem Schmerz, den ich aber mit Hilfe der Impulse endlich 
lerne anzunehmen und als Chance für inneren Wachstum zu sehen  
 
Ich würde human trust empfehlen, weil ich es unglaublich wichtig und wertvoll finde 
sich seiner eigenen Persönlichkeit zu stellen. An alte Glaubenssätze zu gehen um 
sich aus Verhaltensweisen und Zwängen zu lösen. Humantrust ist hierbei eine sehr 
wertvolle Unterstützung  
ïï 
 
 
Angela 
 
seit ich dabei bin,haben mir die Angebote geholfen...einfach mal endlich nen roten 
Faden zu haben, an dem ich mich ds jahr über halte: das brachte ne Sinnhaftigkeit in 
meinen evolutionären Jahresverlauf, ich hatte alles Wesentliche schön linear 
aufgereiht, nah bei mir. das half  mir innerlich ruhig zu bleiben...meine Jahreslinie 
stand ja stabil in meinem Jahresraum,dadurch irrte mein geist nicht mehr soviel hin 
und her...die Human trust Entscheidung brachte Ruhe in meinen Geist..und da ich 
schon einige jahre dabei bin, merk ich natürlich die früchte, die ich ernte, was ich 
damit sagen will. ich seh wo sich was verbessert hat...toll 
   
 
es ist gut auf dem ozean des Lebens einen Kompass zu haben, so kannst du 
jederzeot ü berprüfen...ub du noch aud deinem Kurs bist. und es ist fast noch besser, 
überhaupt erst mal den kurs selber zu bestimmen...wo will ich in welchen bereichen 
meines lebens hin....das hilft dir ein prima schöpferischer Kapitän deiner eigenen 
Lebensroute zu werden 
ïï 
 
 
Adrian 
 
I feel more confident and clearer 
 
To get the energy and confidence to live Life corageously.  
ïï 
 
 
Annika 
 
Ich bin jetzt viel klarer darüber, wer ich bin und was ich will. Ich verstehe schwierige 
Situationen besser und kann mir besser wieder raushelfen. **Freu :)** 
 



Man findet zu allen Fragen des Lebens mindestens einen passenden Beitrag. Alles is 
aktuell und leicht verständlich aufbereitet. Ich mag die schnörkellose, lebendige und 
motivierende Art der Präsentation.  
Wenn Du in Deinem Leben immer wieder bei den gleichen Fragen/Situationen 
stecken bleibst, sind die Kurse und Vorträge im human trust ein gutes tool, um sich 
weiterzuentwickeln. 
ïï 
 
 
olivier 
 
Hurentrust hat mir geholfen das was ich an Ideen schon immer in mir trug endlich 
umzusetzen! 
 
Egal wo du bist und wo du hin willst. Das Wissen welches auf humentrust zur 
Verfügung gestellt wird ist extrem effektiv und sehr fundiert. Den Weg musst du 
immer noch selbst gehen aber eine gute Karte zu haben welche dich dennoch nicht 
einschränkt und dir alle Freiheit gibt ist Goldwert 
ïï 
 
 
Angelika 
 
Ich bin innerlich ruhiger und fokusierter. Ich denke und lebe bewusster. Jahrelang 
war ich in einem verdammt tiefen Loch und habe es mit den Kursen geschafft, an 
mich selbst zu glauben, mich zu lieben und meine Werte zu schätzen.  
 
Weil der humantrust einfach einzigartig ist!! Es ist eine Gemeinschaft-eine Familie, 
die für einen da ist. Ich kenne keine Plattform, die vergleichbar wäre. Trotz Internet 
spürt man einfach die Nähe, man wird ernst genommen, man ist einfach, wer man 
ist. Die Kurse mit Veit sind spitzenklasse, kein einfaches Palaber sondern 
authentisch und sinnvoll. Veit und Andrea bringen sich so sehr ein, dass man immer 
das Gefühl hat, ganz nah dabei zu sein. Alles in allem.... ich könnte ewig 
weiterschreiben... ich bin einfach stolz darauf sagen zu können: Ich bin ein Trustie! :) 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Ich liebe mich, mein Leben, meine Verantwortung. Ich liebe es, mich weiter zu 
entwickeln, in meinem Tempo und zu meinem Leben passend. Vor drei Jahren war 
ich noch gefangen in mir scheinbar auferlegten Verpflichtungen, ich wusste gar nicht, 
was ich wirklich wirklich will und wer ich eigentlich bin. Ich gehe inzwischen Tag für 
Tag kleine, für mich stimmige Schritte. Bin so dankbar für diese Plattform. Immer da 
wenn ich sie brauche, mit dem richtigen Kurs zur richtigen Zeit 
 
Weil ich noch niemals in etwas so tolles investiert habe. So ehrlich, authentisch. Ich 
kann hier sein, kann alles nutzen. Kein Muss, kein Zwang, kein Stress. Kann mir den 
für mich so wichtigen Input holen. Ohne den Human Trust, respektive Veit Lindau, 
wäre ich heute nicht so stabil in mir. DANKE 
ïï 



 
 
Susanna 
 
Durch die Mitgliedschaft beim humantrust und alle die vielen Tagesimpulse von 
unterdessen fast drei Jahren, hat mich immer wieder in Bewegung gebracht. 
Motiviert Dinge zu hinterfragen, mein Leben neu anzuschauen, mich neu 
auszurichten.  
Auch die integrierten Workshops die ich gamcht habe, waren sehr erhellend. 
 
Eine Plattform die für wenig Geld unendlich viel bietet für Menschen, die sich 
weiterentwickeln wollen, Ziele erreichen wollen, das Beste aus ihrem Leben machen 
wollen. 
ïï 
 
 
Hauke 
 
Eine Neuaufstellung meiner Selbstständigkeit (Pianistin, Komponistin, Klavierlehrerin 
f. Erwachsene). Nach 4 mageren Jahren zeigt sich jetzt auf allen Ebenen Erfolg: 
Mich mit meinen Kompositionen sichtbar gemacht, Crowdfunding und Release meine 
ersten CD A new Dawn, Sichtbarkeit als Musikerin on/offline, Nachfrage im Unterricht 
durch Spezialisierung gesteigert, finanziell gehts langsam bergauf. Ein  Netzwerk 
(Human Trust, Facebook) von Fans und Unterstützern. Die Frauen von Charismatic 
Female Leadership, die immer mehr Projekte gemeinsam cocreaten.  
 
Das grosse Angebot an Intensivkursen zu allen Lebensthemen. Die Möglichkeit, 
Menschen zu finden, die ähnlich unterwegs sind. Ein Anreiz, wirklich an seinen 
Themen dranzubleiben und ein unterstützendes Netzwerk zu finden. 
ïï 
 
 
Nicole 
 
Ich bin in die Selbstständigkeit gestartet und mache Schritt für Schritt das, was ich 
wirklich will. Humantrust hat mir mit Impulsen und Anregungen geholfen, aus den 
gedanklichen Schubladen auszusteigen und an meiner Idee Schritt für Schritt dran 
zu bleiben.  
 
Weil die Angebote gut zur Selbstreflexion sind und neue Perspektiven eröffnen. Sie 
helfen einmal neben die festgefahrenen Gedankenbahnen zu treten und die Welt aus 
einem anderen Blickwinkel zu betrachten. Zudem geben Sie Anleitung für die 
tatsächliche Umsetzung für Veränderungen.  
ïï 
 
 
Friederike 
 
Ich gehe achtsamer, zielstrebiger nd vor allem mit viel Selbstliebe meinen Weg. 
Nehme mir mehr Zeit und Ruhe, ohne schlechtes Gewissen. 
 



Es ist eine tolle Plattform, um sich und seinen Lebensweg eindeutig zu definieren. 
Das Netzwerk und alles, was der Humantrust bereitstellt, gibt die Möglichkeit zu 
intensivem Erfahren der eigenen Möglichkeiten. Es ist ein Rundum-Paket für 
Menschen, die wirklich für sich, andere und in der Welt etwas bewegen möchten... 
Und wenn man den HT nur zum Lauschen der herrlichen Meditationen nutzt, hat man 
für sich und die Welt (über das allumfassende geomorphologische Netz) schon etwas 
bewirkt... 
ïï 
 
 
Thomas 
 
immer wieder aufzuwachen aus der ALLTAGSTRANCE!!! besser reflektieren können 
und immer wieder zu schätzen, was ist 
 
es bietet enormes Entwicklungspotenzial  
ïï 
 
 
Kornelia 
 
Seit ich dem Human Trust beigetreten bin (ich bin von der 1. Stunde dabei) hat sich 
mein ganzes Leben verändert. Ich bin gewachsen und werde immer weiter wachsen. 
Durch die täglichen Anregungen, den wöchentlichen Opus, oder die Kurse, die tollen 
Interviews, Events etc. Nicht zu vergessen die Frauenlounge, die mich persönlich 
immer sehr berührt. Ich bin durch den HT ein achtsamer, wacher und tieferer Mensch 
geworden und weiß, ich werde von Tag zu Tag noch tiefer kommen! Das Angebot ist 
so vielfältig, dass ich auf jedenfall auch im nächsten Jahr wieder mitgehen werde, 
auch wenn ich nicht gewinne :-) 
Im HT finde ich in jeder Situation eine Medizin, die mich sofort besser fühlen lässt. 
Ich habe dort eine Werkzeugkiste die unbezahlbar ist. 
DANKE!!! 
 
Ich empfehle den Human Trust allen Menschen, die sich auf den Weg machen 
wollen, tiefer zu schauen und das Leben zu verstehen. Sich auf den eigenen Weg zu 
machen und dabei eine gute Begleitung zu haben, die soviel mehr Wert ist, als sie 
kostet. Ich empfehle den HT, weil es ein echtes Herzensprojekt ist! 
ïï 
 
 
Ramona 
 
Ich habe mehr Klarheit über mich und mein Leben, meine Beziehungen. Ich bleibe 
bei wichtigen Themen am Ball. Ich verstehe tiefere Zusammenhänge. Ich liebe Co-
Creation Und last nur not least: viele tolle Menschen! , Vernetzung live und online 
und ich bin in der Menschenlehrer-Ausbildung. Ihr seid alle superspitzenmässig. 
Love to youׄׄׄ 
 
Für ein besseres und integrales Leben. Um bestimmte Themen wirklich in der Tiefe 
zu erforschen und zu verstehen. Weil die Community einfach geil ist, es viele sehr 
gute Experten gibt und man so viele wertvolle Tipps bekommt.  



ïï 
 
 
Bianca 
 
Zu Beginn diesen Jahres habe ich das Thema Selbstliebe als erste Priorität für mich 
ausgewählt. Begonnen habe ich dann den Kurs myLife. Das war ein erster wichtiger 
Schritt, dem noch einige weitere folgten. Der Human Trust hat mich einfach darin 
unterstützt, bewusster zu sein, bewusster auf mich und meine Bedürfnisse zu achten 
und mir die auch zu erfüllen. 
 
Der Human Trust ist eine wunderbare Möglichkeit, mit Vorträgen, Meditationen, 
Kursen, live meetings, immer auf dem laufenden zu bleiben. 
Der OPUS ist einfach super - jeden Montag ein sehr persönlicher Input von Veit.  
Wer will, kann andere anschreiben, kennen lernen,... Wer den HT nur für sich nutzen 
will - geht auch. 
Einmal den Jahresbetrag zu bezahlen und dann ohne weitere Kosten den vollen 
Nutzen zu haben - einfach geil! 
ïï 
 
 
Alexandra 
 
Die Wohlfühlfühlmomente für jeden Tag sind gesichert, egal was für ein Sturm 
gerade weht, Bewusstseinsstärkung de Luxe, VOn Bezaubernd bis Rockig, alles mit 
drin.  
 
Miteinander, nicht Gegeneinander, Füreinander und manchmal übereinander ;-)) 
ïï 
 
 
Petra 
 
Habe mein Leben komplett umgekrempelt. Habe einen neuen Job und mich von 
Freunden, die nicht gut für mich waren, distanziert. Setze meine Lebrnszeit viel 
bewusster ein. Und das ist erst der AnfangṰṰṰ 
 
Das macht so unglaublich viel mit Dir. Da treffen sich die Menschen, die keinen Bock 
auf diese träge Masse da draußen haben. Die Sahnehäubchen der 
Menschheit́́́ 
ïï 
 
 
Susanne  
 
Ich habe einige Male bei veiths Meditationen sehr intensive Selbsterfahrungen 
machen können, auch im Chat hab ich schöne Gespräche geführt.. 
 
Ich denke , man hat die Möglichkeit sehr interessante Menschen kennenzulernen 
und kann, wenn man den humantrust richtig nutzt viel lernen ֺ 
ïï 



 
 
Diana 
 
Die Tagesimpulse bringen mir neue Impulse. Die Kurse haben mich auch in meiner 
Ausbildung zur Musiktherapeutin sehr unterstützt und begleitet. 
 
Jedem der an Wachstum und Vernetzung interresiert ist. 
ïï 
 
 
Astrid 
 
Meine Firma hat einen sehr positiven Verlauf genommen. Ich war 
Einzelunternehmerin und habe inzwischen 2 Angestellte, außerdem das Heimbüro 
gegen einen kleinen CoWorkingSpace, den auch ich betreibe, getauscht. 
Ich habe den Jahresumsatz in 2 Jahren vervierfacht. 
Daneben lebe ich ein sehr ausgewogenes zufriedenes Leben. Ich betreibe wieder 
Sport und ernähre mich gesund.  
Ich bin seit 1,5 Jahren ohne Migränebeschwerden. 
Ohne regelmäßige Teilnahme am humantrust-Programm wäre mir das alles sicher 
nicht so schnell geglückt. 
 
Ich empfehle das Programm, weil es mir geholfen hat, mich auf das Jetzt zu 
fokussieren, die Dinge positiv zu betrachten. Gleichzeitig konnte ich eine Vision 
meines Lebens entwickeln auf sehr vielfältige Weise. 
Was ich besonders schätze ist, dass die einzelnen Kurse sehr effizient gestaltet sind 
und sich in mein sehr buntes Leben als Selbstständige und Alleinerzieherin sehr gut 
integrieren lassen. 
ïï 
 
 
Nika 
 
Ich gehe zuversichtlicher, fröhlicher und erfüllter durchs Leben  
in liebevolleren Kontakt mit mir und anderen 
 
Es ist eine Onlineplattform mit viel Herz und vielen wertvollen Impulsen, Kursen, 
Beiträgen 
ïï 
 
 
Dajana  
 
Ich habe gelernt gelassener zu sein und auf meine eigenen Bedürfnisse mehr 
einzugehen. Ich nehme mich an und mache so das Beste was nur irgendwie geht 
aus meinem Leben. Ich tue das was mir gefällt und lasse Negatives weiter ziehen. 
Jeden Tag 3 gute Taten um an meine Ziele zu kommen, sind zu meinem täglichen 
Arbeitswerkzeug geworden. Ich trete jeden Tag - mal mehr mal weniger -  auf meine 
Übungsmatte des Lebens und turne fleißig weiter. Alte Muster durchbrechen und 



neue Wege gehen...mal laut mal leise, mal tobend mal sanft...und unterstützt werde 
ich von einer großartigen Gemeinschaft! Danke für die letzten zwei Jahre...   
 
Wer den Sinn seines eigenen Seins sucht wird mit dem HT den Weg bereitet 
bekommen um zu seinen eigenen Zielen zu gelangen. Es ist spannend sich selbst zu 
entdecken. Um das eigene Feld zu erforschen, ist der HT genau richtig. Der 
Gabentisch (HT) ist reichlich gedeckt mit tollen, grandiosen, interessanten, lustigen, 
wertvollen, lebensbejahenden Sachen, die allen HT Mitgliedern Spaß & Freude 
machen.    
ïï 
 
 
christie 
 
ich habe in vielen Themen  wie z.B. Selbstliebe Klarheit und tiefe Erkenntnisse 
gewonnen, deutlich mehr mich und zu mir gefunden, habe mein Bewusstsein 
erheblich geschärft, meinen Fokus richte ich immer öfter auf meine Ziele aus. Auf der 
Plattform fühlt man sich menschlich gut und sicher aufgehoben, und verstanden. 
 
weil der humantrust auf eine sanfte aber doch nachhaltige Weise verschlossene 
Türen öffnet, ein Weckruf ist. Völlig unerheblich welches Lebensthema es betrifft, wie 
alt man ist etc. In einem geschützten Umfeld trifft man auf Gleichgesinnte, kann 
wachsen, sein Potential entfalteb oder auch einfach nur sein und ohne Stress Teil 
einer tollen Gemeinschaft sein. Es gibt nichts Vergleichbares. 
ïï 
 
 
Roland 
 
Humantrust hat meinem Leben eine neue Richtung gegeben. Ich habe hier viele 
Ideen und Anregungen erhalten. Ich habe mich intensiver und teils neu 
kennengelernt. Humantrust bewegt ohne belehrend zu sein. Es steckt sehr viel 
Tiefgang hinter allem was angeboten und präsentiert wird. So habe ich zu meinem 
Wesen und Weg zurückgefunden, beschäftige mich endlich mit dem was mir 
entspricht. Auf diesem Weg bin ich inzwischen vielen wundervollen Menschen 
begegnet, und ich bin dabei mich beruflich selbständig zu machen. 
 
Humantrust ist professionell und bewegt mit Tiefgang. Humantrust bewegt sich nicht 
nur an der Oberfläche sondern taucht ein. Ist sich nicht zu schade auch mal 
provokativ zu sein, ohne dabei verletzend zu wirken. Artikel, Kurse, Menschen sind 
interessant. Es werden viele Themen bedient, ohne an Inhalt zu verlieren. 
Gleichzeitig ist humantrust selbstbewusst und offen genug auf weiterführende Inhalte 
zu verweisen, die selbst nicht gänzlich in der Tiefe behandelt werden können. 
Es macht einfach Freude Teil dieser Gemeinschaft zu sein. Danke! 
ïï 
 
 
 
Uta 
 



Die Kurse haben mir den nötigen Rahmen gegeben, mein Leben positiv zu 
verändern. Nix neues, aber einfühlsam und un-esoterisch dargestellt, sind vor allem 
die wöchentlichen Opus-Abende für mich ein regelmässiger Anstoss, mich wieder 
und wieder auf die 'Übungsmatte des Lebens' zu begeben. 
 
Veit sagt zwar selten etwas, was ich noch nie gehört habe, aber er hat noch nie 
etwas gesagt, wessen ich nicht zustimmen konnte. Er bringt alle möglichen Konzepte 
so einfach rüber, dass einem alles einfach nur einleuchtet. Wer sich schon mal mit 
Meditation, Achtsamkeit, vielleicht mit buddhistischen Konzepten und Hirnforschung 
auseinandergesetzt hat, aber gleichzeitig in keine Schublade gesteckt werden 
möchte, ist hier genau richtig. 
ïï 
 
 
Marina 
 
Uffz, wo soll ich da nur Anfange? Job gekündigt, und meine Berufung gefunden. 
Langjährige Beziehung aufgegeben, und meinen Traummann (zukünftigen 
Ehemann) kennengelernt. 
Und das allerbeste: Meine Beziehung zu mir selber wird Stück für Stück jeden Tag 
liebevoller. Ich komme mehr aus mir raus, weiss mehr wer ich bin und was ich kann.  
 
Ich empfehle allen den humantrust, welche auf dem Weg zu sich selber sind, und 
sich Fragen über das Leben stellen, respektive vom Leben lernen möchten. Allen 
welche auf der Suche nach dem Sinn, der Berufung, der grossen Liebe und auf der 
Suche nach sich selber sind... Also zusagen empfehle ich den humantrust allen, man 
muss es nur wollen :) 
ïï 
 
 
Leonie 
 
Unendliche viele Denkanstöße in jede nur mögliche Richtung; ein riesiger Fundus an 
Fragen zur Weiterentwicklung und zum Überwinden von sog. Hindernissen (die alle 
auch einen Schatz bargen); hinübergleiten zu guter Laune und Freude, wenn es mal 
nicht so rund lief; Kennenlernen von Menschen, die etwas bewirken wollen und mit 
ihrem Schwung auch mich anstecken. 
 
Endlich eine Plattform auf der es lohnt zustöbern und aktiv zu sein. Auf so viel 
ähnlich gesinnte Menschen zu treffen, die einen Unterschied in ihrem Leben 
bewirken wollen. Den Mut nicht zu verlieren  und egal wo man steht und was man 
gerade tut oder auch nicht tut, seinen Lebensfaden wieder aufzunehmen und dem 
Sehnen seines Herzen und seiner Seele nachzuspüren. Und das genau in der 
Intensität, die sich jeder für sich selbst aussucht und die ihm gut tut. 
ïï 
 
 
 
Uwe 
 



Ich bin mit der 'Love Revolution' bei humantrust eingestiegen. Dort habe ich viel mehr 
über mich kennengelernt als ich ursprünglich beabsichtigt hatte. Seit dem lebe ich 
Beziehungen intensiver und ehrlicher als jemals zuvor.  
 
Selbstverständlich! Vor allem der jüngste 'Fucked up' Workshop hat alle denen ich 
davon berichten habe und die ihn ausprobiert haben sehr beeindruckt. Vor allem 
wohl weil er so authentisch und ehrlich war. 
ïï 
 
 
Roman 
 
Es gab einige Denkanstöße durch die täglichen E-Mails- 
 
Man bekommt viele Anregungen und Impulse über sich nachzudenken.  
ïï 
 
 
Michaela 
 
Es inspiriert, regt zum Nachdenken an, gibt Hoffnung auf eine bessere Welt!  
 
Weil man sich persönlich weiterentwickeln kann und es viele Anregungen gibt.  
ïï 
 
 
Nicolas 
 
Durch die zahlreichen Kurse und Events lebe ich bewusster und setze mich mehr mit 
meinem Selbst auseinander, ich finde zu immer mehr Klarheit und beginne damit, 
meine Werte mehr zu leben. Der Humantrust mit all seinen vielfältigen Angenoten 
gibt mir Kraft, durch schwierige Situationen leichter zu gehen.  
 
Humantrust bietet viele Möglichkeiten der Persönlichkeitsentfaltung auf einfache Art 
und Weise.  
ïï 
 
 
Martin 
 
Bin glücklich und zufrieden 
 
damit sie glücklich und zufrieden leben können ohne Neid, Gier, Hass und was auch 
immer. 
ïï 
 
 
Michael 
 



Über 365 Tage bzw. nun schon mehrere Jahre immer am Ball zu bleiben bei der 
persönlichen Veränderung bzw. eine Unmenge an Ressourcen und Know How zur 
Hilfe bzw. Selbsthilfe in den verschiedensten Lebensbereichen und - Situationen 
 
Unschlagbares Preis-Leistung-Verhältnis und eine tolle Community 
ïï 
 
 
Bea 
 
Durch den humantrust bin ich endlich Gestalterin und Schöpferin meines Lebens 
geworden und nicht mehr nur Konsumentin. Ich habe durch z.B. den TBE einen 
riesigen Schub in meiner Selbstständigkeit bekommen. Durch den Kurs Schreibglück 
habe ich jetzt endlich meinen großen Wunsch, einen eigenen Roman zu schreiben, 
verwirklicht. Der Roman ist am Entstehen und Wachsen. ich habe durch den 
Humantrust wunderbare Menschen kennengelernt, eine neue ehrliche Freundin 
gewonnen. Mein Blick auf meine Umwelt ist genauer und kritischer geworden, ich 
nehme nicht mehr hin sondern gestalte selbst mit.  
 
Humantrust ist für Alle empfehlenswert, die ihrem Leben eine neue Richtung geben 
wollen, die etwas über sich selbst lernen möchten, die aktiv einer guten und großen 
Gemeinschaft angehören möchten.  
ïï 
 
 
Liane 
 
Es ist toll. Ich lebe viel bewusster.  
 
Weil ich denke, dass es für jeden Menschen wichtig und nützlich  sein kann. 
ïï 
 
 
Elisabeth 
 
Es ist eine sehr hilfreiche Unterstützung und Motivation bei dem Versuch ein 
möglichst selbstbestimmtes , selbstverantwortliches und erfülltes Leben zu führen. 
So brauche ich mich nicht immer nur  alleine mit guten und 
bereichernden  Gedanken u Meditationen zu versorgen, sondern werde sehr nett 
daran erinnert u bereichert. 
Besonders die Hinweise  milde mit  sich selbst umzugehen, würden mir eher nicht 
einfallen. 
 
Das Konzept ist sehr stimmig und es ist sinnvoll und   besonders in der heutigen Zeit 
extrem wichtig  bei dem riesigen Überangebot von Schwachsinn eine vernünftige und 
äußerst positive Plattform zu haben . 
Wünschen würde ich mir, daß weniger modische Ausdrücke verwandt werden und es 
eine Gemeinschaft sein darf und keine community sein mußἈἎἋ und die 
wundervollen Meditationen  LANGSAMER u ohne Musik sind! 
ïï 
 



 
Eva 
 
Ich habe neue nette Menschen kennen gelernt, ich habe einen Kurs gemacht, in dem 
ich von den anderen Teilnehmer ermutigt wurde und ich bin dankbar für die täglichen 
Erinnerungen, die ich per mail bekomme. 
 
Jede/r der Wert auf bewußte Achtsamkeit legt in Zusammenhang mit täglicher 
Erinnerung und jede/n die/ der an Themen der Persönlichkeitsentwicklung 
interessiert ist. Spannend ist es immer wieder neue Experten mit ihren 
Schwerpunkten kennen zu lernen. 
ïï 
 
 
Anja  
 
Mehr Konsequenz, offeneren Umgang, selbstreflektion, mich selbst besser zu fsehen 
und verständnis für andere entdecken 
 
Weil das leben wertvoll ist und jeder tag zählt, jede Begegnung lehrt und man wächst 
durch jede Erkenntnis  
ïï 
 
 
markus 
 
Es hat mir mehr Verständnis, Akzeptanz und damit auch Lebensfreude gegeben. Die 
Kurse sind super strukturiert und können leicht wahrgenommen werden. Das 
Angebot ist sehr vielfältig und für jeden etwas dabei. Netzwerken wird hier leicht 
gemacht. Mir gefällt die offene, ehrliche und menschliche Art von allen Mitarbeitern. 
Ich bekomme ein Lächeln, wenn ich an Euch denke. :-)  
 
Weil es eine tolle Erfahrung ist und einfach mal andere Blickwinkel öffnet. Es gibt 
viele Ansätze und stets wird darauf hingewiesen, dass der eigentliche Schlüssel 
bereits in uns ist. Alles geht, nichts muss. ;-)  
Und vor allem: was haben wir denn zu verlieren?  
ïï 
 
 
Irina 
 
Es hilft mir immer wieder meinen Fokus auf das wirklich Wichtige in meinem Leben 
zu lenken 
 
Å Weil jeder das f¿r ihn Wichtige und Richtige finden kann, da das Angebot und 
Spektrum so groß ist. 
Å Weil - wenn man der humantrust nutzt - es in jedem Fall das Leben bereichert und 
eine pos. Entwicklung fördert. 
Å Weil er die moderne Form der potentiellen Persºnlichkeitsentwicklung darstellt 
ïï 
 



 
Tanja 
 
Meine Ansichten gegenüber andere Menschen und mir selbst haben sich geändert, 
ich bin ruhiger geworden, die täglichen Impulsen helfen mir am Ball zu bleiben. 
 
Human Trust ist eine ganz tolle Community, ist gibt viel neue Erkenntnisse die man 
anwenden kann in sein Leben und auch für die Welt. Respekt für einander ist hier 
groß geschrieben. 
ïï 
 
 
Susanne  
 
Dank Humantrust war mein Jahr sehr viel fokussierter, sehr viel klarer. Ich habe 
meine Themen viel bewusster bearbeiten können, was in beruflicher Hinsicht tolle 
Veränderungen gebracht hat. Auch die Tagesimpulse haben mein Leben an vielen 
Tagen sehr bereichert und gaben mir oft den Schubs in die richtige Richtung oder 
einfach nur einen Gedankenimpuls, der mich durch den Tag getragen hat.  
 
Der Humantrust ist ein Ort für Menschen, die aus ihrem Leben mehr machen wollen. 
Ein Ort, der das Gute in dir fördert und dadurch die Welt ein bisschen besser macht. 
Ein Ort, der Körper, Geist und Seele wachsen lässt, Menschen ermuntert, 
zusammenbringt und inspiriert.Es gibt hier so viele Möglichkeiten, sich 
weiterzuentwickeln, dass ich mir sicher bin, dass für jeden etwas dabei ist.  Ich bin 
sehr gerne ein Teil des Humantrust  
ïï 
 
 
Mareen 
 
Ernährungsumstellung , Kennenlernen von neuen Menschen und Freude an der 
Selbstoptimierung 
 
Wenn jemand sich verändern möchte, oder gleochgesinnte wache, offene Menschen 
treffen möcte, sich einsam fühlt oder einfach etwas verändern möchte, dann ist er 
genau richtig beim Trust. Weiterentwicklung und spannende Gäste sind immer 
garantiert. Für wirklich jeden verständlich und immer sehr authentisch rüber 
gebracht! Danke! 
ïï 
 
 
 
 
 
Martin 
 
Human Trust hat mir geholfen die ĂHandbremse in meinem Alltag zu lºsen. Ich gehe 
ehrlicher, offener und klarer durchs die Welt, vielleicht auch ein bisschen stärker 
nach Außen- und achtsamer, wenn es um die Akzeptanz meines ĂHier & Jetzt 



geht.  Ich fühle mich verbunden mit anderen Gleichgesinnten, und nutze einige der 
vielen Möglichkeiten relativ regelmäßig und intensiv. 
 
Human Trust hat mir geholfen die ĂHandbremse in meinem Alltag zu lösen. Ich gehe 
ehrlicher, offener und klarer durchs die Welt, vielleicht auch ein bisschen stärker 
nach Außen- und achtsamer, wenn es um die Akzeptanz meines ĂHier & Jetzt 
geht.  Ich fühle mich verbunden mit anderen Gleichgesinnten, und nutze einige der 
vielen Möglichkeiten relativ regelmäßig und intensiv. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
 Ich gehen meine Ziele und mein ganzes Lernen strukturierter und voller klarer 
Zuversicht an und spüre täglich voller Glück und Dankbarkeit den Erfolg.  Dabei in 
dieser Gemeinschaft zu Hause zu sein, stärkt mich als positivem Teil des Ganzen. 
Für mich ist das ein starker und liebevoller Weg für die Welt und mich positives zu 
bewirken! Alleine und in Gemeinschaft!  
 
Weil du hier Wege findest für dich selbst ein positives und wirkungsvolles Leben zu 
gestalten und dabei Tel einer ganz besonderen Gemeinschaft bist.  
ïï 
 
 
Lydia 
 
Durch Humantrust habe ich gelernt mich selbst bedingungslos zu lieben und das 
wirkt sich auch auf meine Mitmenschen aus. Ich gehe mit allen viel liebevoller um, 
habe keine Erwartungen an meine Freunde und Familie und nehme auch mal Zeit für 
mich. Ich habe unheimlich viel gelernt durch das große Kursangebot und konnte 
auch schon 2 Freundinnen für Human Trust begeistern, deren Leben jetzt auch ganz 
positiv verläuft. Ich bin euch sehr dankbar, dass wir durch Humantrust die Möglichkeit 
haben das Beste aus unserem Leben rauszuholen und für auch etwas für die 
Erhaltung unseres Planetes beizutragen. DANKE DANKE DANKE 
 
Wir haben nur ein Leben auf diesem schönen Planeten und wir sollten das Beste 
daraus machen und unser ganzes Potential entfalten. Das Leben bedeutet Lernen 
und wo kann man es am Besten lernen als bei Humantrust, euren tollen Kursen und 
den interessanten Büchern. Außerdem lernt man so tolle Menschen in den 
Gruppentreffen oder verschiedenen Veranstaltungen von Humantrust kennen. Diese 
Menschen bereichern ungemein mein Leben und machen es interessant. 
ïï 
 
 
Stefanie 
 
Ich bin vor genau einem Jahr auf den Humantrust aufmerksam geworden und ich bin 
sehr dankbar dafür. Ich habe 2017 einige Kurse mitgemacht und dadurch viel Neues 
über mich erfahren. Ich bin mit Hilfe des Humantrust um viel Wissen und viele 
Erfahrungen reicher geworden. Durch die Live Treffen habe ich viele wunderbare 
Menschen kennen gelernt. Der Humantrust wird mich auch 2018 begleiten und ich 



freue mich auf weiteres persönliches Wachstum. Vielen Dank an das gesamte 
Humantrust Team für eure absolut großartige Arbeit! 
 
Weil die beste Investition, die man tätigen kann, in sich selbst ist und der Humantrust 
dabei eine großartige Untersützung ist.  
ïï 
 
 
klaus 
 
die beziehung und das verständnis für mich und andere hat sich sehr positiv 
entwickelt, bin milder, sanfter und liebvoller mit mir und meiner umwelt geworden 
 
bodenständige, inhaltlich versierte und gut verständliche workshops und vorträge, 
lösungsorientiert und sehr animierend ins tägliche leben einzubringen, anzuwenden 
und sacken zu lassen, entwicklung der eigenverantwortung zum wohl meiner selbst 
und der gemeinsachft 
ïï 
 
 
Jasmine 
 
Klarheit und Bewusstsein über mich und meine Ziele 
 
Um sich selbst wahrzunehmen und an sich zu arbeiten, an den Zielen und an Ihren 
Werten. 
Wertschätzung gegenüber sich selbst und anderen zu empfinden, sowie der Erde die 
uns so vieles gibt. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Es hat mich realisieren lassen, dass ich großen inneren Reichtum besitze, hat 
meinen Fokus verändert das Positive zu sehen und mein Herz noch mehr zu öffnen 
für die Liebe zu mir, zu anderen und dem was ist, mich mit Vielem gelassener 
werden lassen und mich selber wichtig zu nehmen. Es hilft mir mich immer wieder zu 
zentrieren, loszulassen was schadet und einzuladen was gut tut, heraus zu finden 
was meine Ziele sind, meine Fähigkeiten zu entwickeln und Potentiale zu 
entwickeln/leben. Danke für Euer Sein & eure Angebote. Bin sehr dankbar, 
bereichert und beschenkt dadurch.  
 
Weil die Angebote hilfreich sind zu erkennen, wer ich bin, was und wie ich leben 
möchte,Werte zu erkennen, Ziele zu erreichen, frei zu werden von allem was belastet 
und ein Leben in Freude, Freiheit, Gesundheit, Reichtum zu leben. 
ïï 
 
 
Luise 
 



Das Angebot des Humantrust hat viel positives in meinem Leben bewirkt und wird es 
auch zukünftig weiterhin bewirken. Zum einen schätze ich sehr den Tagesimpuls, der 
mir immer wieder aufs neue kleine und große Geschenke bringt, mich erinnert bei mir 
zu bleiben und mit der Welt zu teilen. Ich Schätze auch sehr den montäglichen Opus, 
(eine Livesendung von Veit) und die Interviews mit mit einem reichhaltigen Angebot 
an Themen und Interviewpartnern. Die immer wieder Anregungen geben Neues 
auszuprobieren. Es gibt zahlreiche Kurse zu unterschiedlichen Bereichen des 
Lebens die eine Vielzahl an Menschen ansprechen. Man hat auch jederzeit die 
Möglichkeit sich mit anderen zu vernetzen und in Kontakt zutreten, das find ich echt 
klasse. Aktuell mache ich den Kurs the call und bin tief berührt wie wichtig es ist Sinn 
zu finden mit dem was ich richtig gut kann und Kraft aus mir heraus zu schöpfen. 
Vielen Dank für eure wundervolle und zauberhafte Arbeit!!! 
 
Weil du hier die Möglichkeit hast dich mit anderen zu verbinden oder aber allein 
Themen zu bearbeiten die dir als Mensch helfen freudvoller, tiefer und glücklicher 
deinen Weg zu gehen. Du wirst angeregt deine persönlichen antworten auf fragen zu 
finden die essenziell für dein Leben sind. Das ist ein riesiges Geschenk. 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Es hat mich definitiv rausgelockt aus der Komfortzone. Jetzt fühle ich mich viel 
leichter. Neugieriger, wie ein Kind das in jedem Moment auf Entdeckungsreise geht. 
Und dabei habe ich erst an der Oberfläche gekratzt. Eigentlich in meinem ersten Jahr 
als Trustie nur die Tagesimpulse genossen und zwei Kurse mitgemacht. Da geht 
noch soviel mehr, auf das ich mich für 2018 schon riesig freue. 
 
Weil dieses Feld von Mitgefühl, Liebe, Aufmerksamkeit und Energie einfach 
gigantisch ist. 
Ich kenne nichts Vergleichbares.   
ïï 
 
 
Regine 
 
Die Impulse aus den Montags-Opus-Abenden ziehen sich durch das Jahr und 
wirken. Den TBE habe ich jetzt schon mehrfach genutzt. Zur Zielfindung und zum 
Durchhalten --> super!!! Die Fastenzeit im Frühjar 2017 war intensiv, spannend und 
nachhaltig. 
 
Das gesamte Paket von humantrust zur individuellen Nutzung ist großartig. Die 
vielfältigen Kurse, Gespräche mit interessanten Gesprächspartnern und der rote 
Faden (opus)durch das Jahr sind sehr empfehlenswert.  
ïï 
 
 
Rebecca  
 



Ich komme von Tag zu Tag mehr in meine Kraft, habe viele Srlbdtsabotagemuster 
aufgedeckt und lerne und liebe es immer mehr, die volle Verantwortung für mein 
Leben zu übernehmen. 
 
Weil es wunderbar ist, sich in einem so lebendigen Feld von Seelenverwandten zu 
bewegen und gleichzeitig ein solch umfassendes Kursangebot nutzen zu können. 
ïï 
 
 
Maja 
 
Die Plattform spricht mich an und hilft mir aber auch kontinuierlich dran zu bleiben. 
Bei anderen Projekten ähnlicher Art, hat irgendwann mein Interesse nachgelassen 
und ich habe es immer mehr schleifen lassen, bis ich letztendlich aufgehört habe. Bei 
Human Trust bin ich seit 2 1/2 Jahren dabei und werde immer wieder neu motiviert 
und aktiviere mich dann auch selbst wieder. Ich lebe seit dem bewusster, es ist aber 
noch viel mehr drin, dass spüre ich. Die Angebote sind vielfältig und treffen immer 
wieder einen Lebensbereich, wo es bei mir klemmt und wo ich mich verändern will 
(ob ich ein Ziel erreichen will, beruflich gerade festhänge, mich mehr um meinen 
Körper kümmern will oder partnerschaftlich und Beziehungen mehr erreichen will und 
das dann auch durchgezogen habe). 
Trotzdem fühle ich mich nicht unter Druck gesetzt und kann Rahmen und Umfang 
selber steuern. 
Ich werde/würde noch so viele Kurse machen, das Angebot ist so reichhaltig, 
deshalb werde ich dabeibleiben. 
 
Das Programm ist vielfältig und erweitert sich ständig. Für alle Bereiche ist immer 
was da, jeder kann selber bestimmen was und wie viel er macht. Ein super Team - 
zusammen mit Andrea und Veit steuern sie die Reise und bieten den Teilnehmer 
immer wieder neue Perspektiven ihr Leben bewusster aufzunehmen, selbst zu 
steuern und zu genießen! Auch bei Fragen mit der Plattform und anderen Dingen 
wird einem sehr schnell geholfen - so ein Support würde ich mir bei anderen 
Dienstleistern wünschen!  
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Ich habe neue Impulse erhalten die mich auf meinem Weg weiter gebracht haben 
 
Weil ich praktische Tipp bekommen habe die einfach um zu setzten sind. 
Zusammenhänge verstanden und Aha Erlebnisse gehabt. 
ïï 
 
 
Angelika 
 
Die Tagesimpulse haben mich jeden Morgen begleitet und ein kurzes Innehalten 
bewirkt mit dem Eintauchen in die Seele und in die Weilt meines Inneren. Nun 
komme ich schneller zu meinem Empfinden und kann negative Gedanken schneller 
in positive umwandeln.  



 
Der Mensch braucht ständige Wiederholungen, um Verhaltensveränderungen zu 
bewirken oder Glaubenssätze umzuschreiben. Mit dem humantrust ist diese 
Kontinuität gegeben und das Coaching gibt Impulse und Denkanstöße, wie 
Veränderung gelingen kann. Ich bin jetzt schon das dritte Jahr dabei und das 
nächste Jahr wird ebenfalls gebucht :-). Lieben Dank für Eure Unterstützung.  
ïï 
 
 
Laura 
 
die Angebote im HumanTrust haben mich bei der Stange gehalten meine Pläne 
durchzuziehen, nachdem ich erst einmal Klarheit (durch den Kurs ThinkBig Evolution 
im Human Trust) bekam. Und dann noch die Unterstützung durch all die Trusties, 
also die Teilnehmer im Human Trust. Immer ist jemand da, der ein offenes Ohr hat, 
einen Tipp, oder einfach mal ne Schulter zum ausheulen :-) 
 
wer etwas in seinem Leben will, was immer es ist, was über das normale Da-sein 
hinausgeht Wer also keinen Bock hat auf oh Gott, es ist schon wieder Montag bis 
Thank God, it's Friday, dem empfehl ich den Human Trust. Hier wird man liebevoll 
erinnert, dass das Leben kostbar ist und es sich lohnt, mehr zu wollen! 
ïï 
 
 
Gabi  
 
Der humantrust und vorher auch schon der LivingMasterClub hat mein Leben in 
gigantischer Weise verändert! Ich habe meine bisherige Denkweise völlig auf den 
Kopf gestellt und genieße mittlerweile jeden Tag meines Lebens. Alles hat sich 
gedreht! Ich wurde sensibel für die schönen Dinge auf dieser Erde! Meine 
Sichtweise, nur das Schwierige und Problematische im Leben zu fokussieren habe 
ich hinter mir gelassen. Und es ist wirklich wahr, dass ich oft darauf angesprochen 
werde, wie ich es geschafft habe, seit ein paar Jahren ein völlig anderer Mensch zu 
werden (mein erstes Jahr bei Veit war 2014)! Ich könnte viele schöne Geschichten 
schreiben, die mir in diesen 4 Jahren passiert sind, aber das sprengt diesen Rahmen 
hier (Vielleicht nehme ich mir in den nächsten 2-3 Tagen sogar dazu noch Zeit, weil 
so viele schöne Dinge passiert sind).  Ich persönlich genieße einfach diesen 
Zustand!  
 
Wer vom Probleme-wälzen-Zustand in einen Herausforderungen-suchen-Zustand 
geraten möchte, der ist im humantrust richtig und findest hier die nötigen Tools, 
Meditationen, Aufgaben, Anstöße etc.! Auf, auf, meine Damen und Herren! Mut zur 
Veränderung! 
ïï 
 
 
Johanna 
 
Mein Bewusstsein in vielen Bereichen hat sich sehr verändert. Es ärgert mich nicht 
mehr unperfekt zu sein, sondern es ist ein Teil von mir. Meine Ziele sind präziser und 
größer geworden. Ich kann mich über viele Dinge im Leben so richtig freuen. 



 
Ich wünsche jedem das Erlebnis, das eigene Leben so positiv verändern zu können. 
ïï 
 
 
Marina 
 
Ich finde die einzelnen Kurse super. Diese helfen mir vor allem in solchen Monaten 
wie November etc. etwas positiver und vor allem aufgeschlossener durch die Welt zu 
gehen.  
 
Humantrust ist sehr umfangreich und da gibts für jeden hilfreiche Tipps.  
ïï 
 
 
Micha 
 
1. Ich bin nach 16 Jahren Single in einer lebendigen und wunderbaren 
Liebesbeziehung. 
2. Als Mensch konnte ich wachsen, mich besser reflektieren, alte ungute 
Beziehungen beenden und neue inspirierende eingehen. 
3. Scheitern und harte Rückschläge, beruflich wie privat, annehmen und als 
hervorragendes Lernfeld intigieren. 
4. Mich mutiger und liebevoller mir selbst und meinen Mitmenschen begegnen.    
 
Weil es eine coole Plattform ist. Weil der HT Menschen die auf der Suche sind, sich 
selbst und die Welt zum Besseren verändern wollen, sich hier Gleichgesinnte treffen 
können, hier um Ideen, Haltungen und Entwicklung gerungen werden kann, in einer 
Haltung des nicht recht haben müssens. Weil es inspirierend ist und Spaß macht. 
ïï 
 
 
illy 
 
Ich erfreue mich immer an den kleinen Impulsen und freu mich mit euch an einem 
Strang zu ziehen und die Welt ein kleines bisschen besser zu machen bzw. den 
Leuten zu helfen sich wieder in die richtige Richtung zu bewegen oder ihnen wieder 
auf die Füße zu helfen. 
 
WEil man bei euch ganz viel für sich selbst rausholen kann und auch tolle Leute 
kennen lernen kann, auch wenn man sich nur virtuell kennt :-) 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Die Angebote des HT haben mich inspiriert und angeleitet, mich selbst und mein 
Leben stärker auf das zu fokussieren und auszurichten, was mir wirklich wichtig ist. 
Als Ergebnis empfinde und erziele ich mehr Feude, mehr Feuer, mehr Erfolg und 
mehr Authentizität in allen Lebensbereichen. 
 



Weil ich aus tiefstem Herzen überzeugt bin, dass der HT für jeden Menschen, der an 
einer persönlichen Entwicklung interessiert ist und mit seiner eigenen Entwicklung 
die Welt ein kleines bisschen im positiven verändern möchte, im Wortsinn wertvoll ist. 
Und weil die Art und Weise wie dort Themen und Anliegen geteilt werden, überaus 
wertschätzend und authentisch ist. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Ich bin Ende 2013 auf den (damals noch) Living Master Club gestoßen. Die 
Tagesimpulse und die unendlich vielen wertvollen Gedanken-Anschubser haben 
mich bestärkt und gestärkt. Die Gemeinschaft und der Umgang miteinander sind 
bereichernd und beides tut gut. Ich war immer auf der Suche und hier finde ich viele 
Fragen und noch mehr Antworten. 
 
Ein Leben ohne den humantrust ist möglich, aber nicht sinnvoll :-)) Hier wird es nie 
langweilig. Geniale Kurs, tolle Experteninterviews, eine einzigartige Gemeinschaft, 
Achtsamkeit mit sich selbst und anderen, persönliche Entwicklung, neue 
Herausforderungen - für mich ist der humantrust ein wichtiger Aspekt in meinem 
Leben. Ich bin gerne ein trustie. 
ïï 
 
 
Benjamin 
 
Ich habe durch das humantrust Life Coaching-Angebot u.a. gelernt, mir ganzheitliche 
Ziele im Leben zu setzen. Wie ich eine Erfolgsstrategie aufbaue um meine Ziele 
sowohl im privaten wie auch im beruflichen Bereich sinnvoll und fokussiert angehen 
kann, um sie auch wirklich zu erreichen. Die Kurse The Call und ThinkBigEvolution 
von Veit sind mir für meine berufliche Zukunft eine große Hilfe. Ich bin durch die 
vermittelte integrale und selbstverantwortliche Sichtweise zum Leben deutlich wacher 
geworden und in meinen Fähigkeiten gewachsen. Mit Unterstützung durch die 
täglichen Impulse, den Themen aus dem wöchentlichen Opus-Livekurs und der 
starken Community kann ich zudem mein Selbstwertgefühl und meine Selbstliebe 
stärken. Ein weiteres Highlight für mich ist die regionale Männergruppe, die sich in 
den letzten Monaten gegründet hat. Ich werde durch den humantrust noch viel lernen 
können, um mein Leben noch erfüllter gestalten zu können. 
 
Ganz einfach, ich habe bisher noch kein besseres Life Coaching-Angebot wie den 
humantrust gefunden. Die Auswahl der inbegriffenen Online-Kurse ist sehr, sehr 
umfangreich. Das bereitgestellte Videomaterial und die begleitenden PDF-
Dokumente sind gut durchdacht und fordern einen zum Dranbleiben heraus. Die 
vielen geführten Meditationen und das breite Angebot weiterer Themenvideos in der 
Bibliothek sind großartig. Zudem sind die Erfahrungen, die ich innerhalb der Online-
Community mit anderen Mitgliedern auf der Plattform sowie im wahren Leben bei den 
Treffen in den Meeting Points mit anderen Trusties gemacht habe unbezahlbar. 
Jedem, dem daran gelegen ist, sein Leben glücklich und erfolgreich zu gestalten, 
seine Werte wahrhaftig zu leben und sein eigenes Leben immer bewusster zu führen 
kann ich nur raten, sich selbst ein Bild über den humantrust zu machen. 
ïï 



 
 
Karen 
 
Es hat mir das Gefühl gegeben nicht allein mit meinen Fragen an das Leben zu sein. 
Es hat mich ermutigt dran zu bleiben MEIN Leben in die Hand nehmen, mich mein 
eigenes Leben überhaupt leben zu lassen, an meinen Schattenthemen zu arbeiten 
und es hat mir Mut zugesprochen , dass es hinter dem Feuer weitergeht. 
 
um den tagtäglichen Zündfunken zu gewährleisten, den es zum Durchhalten braucht 
um eine Änderung im Leben zu erreichen 
ïï 
 
 
Nicole 
 
Andere Trusties kennengelernt, ganz tolle, größer denkende Menschen. Die 
Erkenntnis, dass ich diejenige bin, die es in der Hand hat, riesengroße Freiheit und 
Gefühl von Mut, Motivation,... 
 
Aus den o.g. Gründen und damit sich eine Veränderung in der Welt einstellen kann. 
Jeder seinen Eigenanteil /-einfluss erkennt und nutzt. Damit jeder sein eigenes 
Potenzial ausschöpft und einbringt, es so für den einzelnen und für die Gemeinschaft 
so viel mehr Spaß, Freude, Energie bringt,..... 
ïï 
 
 
Sigi  
 
Bin auf dem Weg des Verstehens, vieles wird klarer  
 
Wenn du dich und die Welt besser verstehen, lieben, akzeptieren, genießen und 
mitgestalten willst, dann komm in den Handel trust   
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Ich gehe jeden Tag mit Freude an. Ich bin sehr inspiriert durch die tollen Vorträge, 
Meditationen und alle Kurse usw. Ich kann mir das Leben ohne humantrust gar  nicht 
mehr vorstellen. Mein größtes Kompliment an Veit und sein gesamtes Team. 
 
Die Vorträge usw. sind sehr interessant und bereichern den momentanen 
Lebensabschnitt. Man erlebt alles mit anderen Augen etc. 
ïï 
 
 
Uta 
 
Humantrust  hilft mir meine Lebenshaltung umzusetzen. Es unterstützt mich 
Menschen zu finden, die mit der gleichen Haltung und den gleichen Ideen leben. Die 



Tagesimpulse helfen mir mich auf Kleinigkeiten zu fokussieren und mich nicht in 
großen unrealistischen Ideen zu verzetteln. 
 
Wenn Du die Lebensphilosophie von Veit teilst ist humantrust ein unglaublicher 
Beschleuniger auf Deinem Weg. 
ïï 
 
 
Ulrike  
 
Oh ja - herzlichen Dank dafür!!! 
 
Ja immer gerne  
ïï 
 
 
Niko 
 
Mehr Bewußtheit über mich, Beziehungen und  die Welt.Mehr Dankbarkeit . Mehr 
Freude und Leichtigkeit. 
Mehr Verständnis über die Kraft des Unterbewußtseins. VIel Entspannung durch die 
wunderbaren Medirationen, viele wertvolle Anregungen rund um Erfolg, Spiritualität, 
Neurobiologie. Ich mag eure coole Sprache.Und vor allem INSPIRATION 
!!!!!!   !!!   !!!   !!! 
 
Weil es hilft in die eigene Essenz zu kommen. Weil ihr Mut macht in allen Bereichen ! 
Weil ihr die dringendsten Probleme ansprecht und echte Strategien zur Bewältigung 
anbietet...weil all das Spaß macht und humorvoll überkommt.weil ihr die Wichtigkeit 
von Vernetzung lebt und Authentische Vorbilder seid. Weil es zum WIR führt. 
Weil ich mich selber freue, wenn Freunde und ich dieselben Themen teilen...weil der 
humantrust eine geile Alternative zum ollen Konsumverhalten ist ....weil ich selber 
weiß, wie vieles wirklich in der Praxis hilft, erleichtert, anregt und fördert. 
Weil ihr LIEBEVOLL seid ! Echt Danke !!!!!  
ïï 
 
 
Bettina 
 
Ich freue mich jeden Tag auf humantrust...es ist interessant das eure Worte meistens 
mit meiner persönlichen Stimmung identisch sind und somit positiv auf mich wirken! 
Danke dafür! 
 
Weil ihr auf ehrliche, authentische Art und Weise den Menschen in ihrer persönlichen 
Entwicklung eine wertvolle Unterstützung seid!!! 
ïï 
 
 
Bettina  
 
Ich habe mir meine Ziele klar gemacht und auch umgesetzt 
Die Meditationen sind toll  



Nächstes Jahr möchte ich gerne wieder  dabei sein  
 
 
Weil es gut tut  
Das Coaching ist professionell und liebevoll kann es nur empfehlen 
Tolle Events und Gruppen  
ïï 
 
 
Stefanie 
 
Aber hallo!!! Ich bin seit über 2 Jahren im HT und habe seit dem Siebenmeilenstiefel 
an. Einfach klasse!  
 
Um für sich selbst etwas Gutes zu tun, seine eigene Weiterentwicklung zu fördern, 
sich inspirieren zu lassen. Im Januar wird meine Nachbarin beitreten und sie macht 
es, weil sie bei mir sieht, wie gut es mir bekommt. Ich bin ihr sozusagen ein positives 
Vorbild ;-) 
ïï 
 
 
Annette 
 
Ich erkenne und verstehe viele Wirkmechanismen in meinem Leben viel klarer. 
Dadurch hat sich nicht nur meine Einstellung zu vielen Dingen verändert, auch 
Beziehungen, Arbeitsumfeld, Wohlbefinden und Erfolg veränderten sich positiv. 
 
Jeder kann auf die für ihn passende Art und Intensität das lernen und erfahren, was 
er/sie gerade benötigt. Das Angebot ist riesig und die Qualität besticht durch Klarheit, 
Kompaktheit und direkte Umsetzung. Außerdem sind viele super coole und herzliche 
Menschen im humantrust, mit denen es Freude macht sich konstruktiv und ehrlich 
auszutauschen. 
ïï 
 
 
Meike 
 
Ich habe neue Menschen kennengelernt, die mein Leben sehr bereichern. 
Ich habe durch die Kurse (vor allem LoveRevolution und The Call) viel über mich 
gelernt und mich weiterentwickelt. Ich verhalte mich anders und kann vieles besser 
einordnen. Und ich habe die Beziehungen zu mir und mir nahe stehenden Menschen 
vertiefen können. 
 
Weil es sich gemeinsam besser weiterentwickeln lässt. Weil es ein positives Feld ist. 
Weil man viel Feedback und Unterstützung erhält. Weil man aufgefordert ist, dran zu 
bleiben! 
ïï 
 
 
Birgit 
 



Ich habe viele neue, motivierte und interessante Menschen kennen gelernt in den 
Livegruppen in Köln oder auch auf Seminaren und auf der Plattform. 
 
Du kannst etwas für Dich tun und sehr gut aufgearbeitete und ergiebige Kurse 
nutzen, die Dich wirklich weiterbringen, wenn Du Deine täglichen Lektionen 
bearbeitest. Außerdem kannst Du Dich mit Menschen austauschen, die ebenfalls 
diesem Kurs durchführen und wenn Du Unterstützung brauchst, kannst Du Dich 
schnell mit Gleichgesinnten vernetzen und vielleicht sogar vor Ort treffen. 
In vielen Städten gibt es Livegruppen, dort kannst Du neue Menschen kennenlernen, 
die bestimmte Themenbereiche mit Dir teilen und an persönlichem Austausch 
interessiert sind. 
ïï 
 
 
Maria 
 
Es war für mich Lebens und Entscheidungs weisend! Eure  Platform, die Übungen 
von Ricky und Jörg und die vielen unterschiedlichen Meditationen haben mir 
geholfen mein Leben wieder in die Spur zu bringen! Ordnung und geistige Klarheit zu 
finden! Für mich und meine Familie hat sich durch  euch viel bewegt und verändert!  
 
Ich kann es nur jedem meiner Seelen und HerzensMenschen empfehlen um wieder 
in die Spur zu kommen sich selbst zu finden und auch zu lieben! Wenn ich mit mir 
selbst im Fluss bin dann kommt alles andere von alleine wieder in die richtigen 
Bahnen! Entscheidungen, Kritik Veränderungen all das fällt sooo leicht! Nach einem 
Jahr mit euch gerne noch ein paar mehr Jahre mit Inspirationen und Umsetzung! Von 
herzen Danke euch alle !  
ïï 
 
 
Ralf-D. 
 
Die Couch-Programme mylife, LoveRevolution und ThinkBigRevolution 
 
Äußerst professionell in Aufbau, Didaktik und Präsentation  
Mir sagt besonders zu, dass nicht nur die Persönlichkeitsentwicklung im Mittelpunkt 
steht, sondern auch die gesellschaftliche Verantwortung und die hierfür erforderliche 
Vernetzung.  
ïï 
 
 
Janina 
 
Ich habe leider noch keine spürbaren, positive Ergebnisse erlebt :( 
 
Weil ich es wichtig finde sich weiterzuentwickeln und die persönlichen 
Herausforderungen so leichter zu bewältigen und reflektierbar sind. 
ïï 
 
 
Regina 



 
in verschiedenen Bereichen mehr Klarheit und Bewusstsein, 
sehr oft genügt der Impuls als positiver Kick in den Tag. 
Die Reichtumskur hat mich wirklich weiter gebracht und ich kam einem wichtigen Ziel 
näher. 
 
Ich kenne viele Leute, die unzufrieden sind, die einen Coach oder Therapeuten 
bräuchten, sich das aber nicht geben. 
Human Trust kann einem viel Stoff geben um an sich zu arbeiten. 
ïï 
 
 
Silke 
 
Immer wieder neue Inspirationen auf dem Weg zurück zu mir Ṱ 
 
hohe Qualität 
breites Angebot 
Inspirationen ohne Ende Ṱ 
ïï 
 
 
Julia 
 
Ich bekomme meine Power auf die Straße. Liebevolle Umgang mit mit und anderen. 
Authentizität. 
 
Rundumpaket, mein Verstand, mein Körper und meine Seele werden informiert und 
gestärkt 
ïï 
 
 
Susanne  
 
Ich mag mich - mit und wegen meiner Macken.So sehr, dass ich mich geheiratet 
habe ;-)  
Ich weiß immer mehr was ich möchte und was nicht. Und ich liebe es nicht mehr 
alleine mit den Aufgaben zu sein, die mir das Leben stellt. 
 
Gerne schicke ich euch mehr Fotos von mir oder ein Video zu, wenn ihr es wirklich 
braucht. Denn ich richte gerade die Wohnung für Weihnachten und habe nicht 
wirklich Zeit, würde sie mir dann aber gerne nehmen. 
 
Es tut gut sich in einem postiven Feld zu bewegen.  
Es gibt so viele tolle Angebote für Körper, Geist und Seele. 
Hier gibt es immer hilfreiche Rückmeldungen vom Team und den Mitgliedern. 
ïï 
 
 
Katharina  
 



Waches Bewusstsein 
Liebe und Glück sind eine Lebenshaltung 
Wir haben immer eine Wahl 
 
Tägliche Inspirationen tragen zu langfristiger Veränderung bei Ṱ 
Fundiertes Wissen zu Hirnforschung, Potenzialentfaltung, Gesundheit, Liebe und so 
vieles mehr! 
ïï 
 
 
Yvonne 
 
Der Human Trust macht so viel mit mir, immer wieder! Durch die so vielen liebe 
Menschen, die ich bei Live-Events getroffen habe (und die mittlerweile echte Freunde 
geworden sind), konnte ich zum ersten Mal wirklich darüber nachdenken, meine 
berufliche Vergangenheit hinter mir zu lassen und etwa Neues zu starten, das habe 
ich vorher immer als unmöglich verworfen. Somit habe ich just meine 
Heilpraktikerausbildung begonnen, die in Kooperation mit dem HT läuft und stelle 
gerade mein altes Leben auf den Kopf und das neue auf die Füße. :-) 
 
Es ist einfach ein großartiges Angebot, das so vielfältig ist mit den verschiedenen 
Kursen, den Inspirationen per E-Mail, der Summer Celebration und den anderen 
Live-Events, es gibt ganz tolle finanzielle Angebote durch Kooperation in immer 
neuen Bereichen und du kannst den Durchbruch für dein Leben schaffen - ich könnte 
seitenweise darüber schreiben, was der Human Trust alles auslösen kann! 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Ich habe viele neue Impulse erhalten und konsequent meine Ziele und Träume 
verfolgt. Der Humantrust ist ein bewährter Partner an meiner Seite, um alle meine 
Ziele wirklich auf die Straße zu bringen. 
 
Das ist nicht Wischiwaschi, sondern handfeste und konkrete Unterstützung auf 
meinem Weg. Ich möchte den humantrust nicht missen! 
ïï 
 
 
Olivia  
 
Für mich ist der humantrust eine Plattform die mir hilft, mich weiter zu entwickeln wie 
nie zuvor. 
Grenzenlose Dankbarkeit an euch und die Führung zu euch - es macht mich reich 
und ihr seid einfach SPITZE! 
 
Ich würde es jedem Menschen weiter empfehlen, der interessiert ist mehr vom Leben 
zu wollen und im Fluss des Lebens bleiben will. Die Platt form ist so reichhaltig und 
inspirierend! 



Man muss nicht einmal um die halbe Welt reisen, nein, man kann diesen Reichtum 
überall geniessen, wo man sich gerade aufhält. Tausend Dank an Andrea & Veit und 
auch an das wunderbare Team. 
ïï 
 
 
Steffi 
 
Für mich hat sich mein komplettes Berufleben verändert. Ich bin in einem Beruf 
angekommen, der mir viel Freude bereitet, der dem entspricht, was ich mit der Welt 
zu teilen habe, der mich erfüllt und Sinn stiftet. Außerdem ist mein komplettes Leben 
in jedweder Form reicher und erfüllter geworden.  
 
Der humantrust bietet ein Mehr der Möglichkeiten. Von knackigen und handfesten 
kurzen Impulse bis hin zu kompakten und komplexen Kursen, die dein ganzes Leben 
berühren steht im humantrust in vielfältiges Buffet bereit. Du kannst die für dich 
richtigen Angebote auswählen und in deinem Tempo bearbeiten. Außerdem ist der 
humantrust eine Gemeinschaft Gleichgesinnter, die sich gegenseitig bestärkt und 
unterstützt, deine Persönlichkeit weiter zu entwickeln und diese Welt zu einem 
besseren Platz zu machen. Der humantrust hält das in einer Qualität bereit, die 
Mitarbeiter*innen von Lifetrust setzen das mit so einer Liebe um, die es in 
vergleichbarer Form noch nicht gibt. Das ist großartig - und die Plattform wird sich 
immer weiter vervollkommnen. Ich freue mich, was dann alles möglich sein wird. 
ïï 
 
 
Veit 
 
e 
 
5 
ïï 
 
 
Malgorzata 
 
1. sehr viele neue, Wache, enge Freundschaften 
2. hat mich durch TBE von der Opferitis befreit und ins Leben katapultiert 
3. ich habe Seither mehr Hoffnung für die Gattung Mensch 
4. bin wacher, selbstreflektierter, sozialer, disziplinierter, lerne mich immer mehr 
kennen  
5. entdeckte gerade die Liebe zu meinen Schatten, auch inspiriert durch HT ֺ 
 
Weil es Menschen verbindet die mehr vom Leben wollen, und eine große 
Unterstützung in der Selbstfindung ist und mein Leben dadurch verändert hat   
ïï 
 
 
Beck 
 



ich habe gelernt zu meditieren, dass mir schon in vielen Situationen sehr geholfen 
hat. Außerdem helfen mir eure positiven Anstöße sehr, ich benutze vieles als 
Autosuggestion im Alltag.  
 
Human Trust macht stark, man fühlt auf einmal, dass man nicht allein auf weiter Flur 
ist, wenn man anders ist. 
ïï 
 
 
Ira 
 
Das für alles was bei im Leben passiert, ich selber verantwortlich bin! 
 
Weil man viel über sich selber lernt ! 
ïï 
 
 
Agnieszka  
 
Ich lebe jetzt mehr. Irgendwie bewusster, nicht mehr so schlafend. Ich habe 
eingesehen, dass ich wirklich verantwortlich bin für mein Leben. Dass ich etwas 
bewirken kann. Ich fühle mich stärker, nicht mehr so ohnmächtig, nicht mehr so 
ausgeliefert. Ich glaube mehr an das Gute im Menschen und in der Welt. Veit gibt mir 
ein Beispiel, dass es sich lohnt, authentisch zu sein, so wie man ist. Und sich selbst 
treu und ehrlich. Und dass man dadurch nicht verliert, sondern letztendlich gewinnt. 
Sich selbst.  
 
Eine wunderbare Art sich etwas Nützliches für die Selbstentwicklung zu tun, was 
noch so viel Spaß und Freude bereitet. 
ïï 
 
 
Michaela 
 
Der humantrust hat mir nach einer sehr schmerzhaften Trennung geholfen, 
Lebensfreude und Selbstliebe wieder in mein Leben zu holen und hilft mir bei der 
Verarbeitung dieser für mich existentiellen Erfahrung. Die Kurse unterstützen mich 
dabei, mein Leben neu zu ordnen und es konsequent auf ein positives Ziel hin 
auszurichten.  
 
Egal in welcher Lebenslage, der humantrust hilft bewusster zu leben und Ziele 
konsequent anzugehen und zu erreichen. Wenn ich mir einzelne Ideen ins 
Bewusstsein rufe, gehe ich entspannter und beschwingter durch meinen Tag.Und  
ïï 
 
 
Tatjana Noreia 
 
Durch den Human Trust habe ich viel über mich selbst erfahren, darüber wie ich mich 
selbst ausbremse, erfolgreicher sein und mich selbst 
Lieben lernen kann. 



 
Aus genau diesem Grund - der Human Trust ist eine tolle Gemeinschaft die beflügelt 
und Impulse gibt, wenn man kurz vor'm Aufgeben ist! 
ïï 
 
 
ANDREA 
 
es hat mein überleben gesichert ;) 
emotional....es hat mich so aus meinen tiefs empor gehoben! ich hab wieder 
vertrauen in mich und das leben gefunden...ich lass es oft beim abspülen etc 
laufen...dass ich mich immer wieder daran erinnere...ich bin der schöpfer meines 
lebens! und dass es eine höhere kraft gibt, die mich auffängt, wenn ich nicht weiter 
weiss!  
 
es ist mit so viel liebe, herz und boden und dem göttlichen spirit! 
es entspricht genau wie ich über das leben denke und fühle.  
und weil ihr so authentisch seid. das liebe ich an euch. 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Ich habe in einem Jahr so viele meiner Ziele erreicht, das ist unglaublich. Meine 
Partnerschaft hat sich megamäßig gestärkt, viele Ideen und Beispiele von den 
Kursen konnte ich sofort umsetzten. Bei Fragen war immer jemand zur Stelle. 
Entweder Veit an den Opusabenden oder in den Chats auf Facebookgruppe 
oder  auf humantrust. Meine Selbständigkeit hat sich auf  ein deutlich höheres 
Niveau gehoben. Ich hab schon so viel probiert, Kurse, Unternehmensberatung usw., 
erst mit dem Boot camp bemerkte ich einen deutlichen Anstieg an Kunden. Mein 
Gefühl zu mir, zu Erfolg und zum Leben haben sich grundlegend gebessert.  
 
Der humantrust bietet dir Kurse für alle wichtigen Bereichen des Lebens, die 
besonders wertvoll sind. Business, Partnerschaft, Meditation, Achtsamkeit, Sport, 
Ernährung ... Der humantrust ist immer am Sprung der Zeit und geht auf aktuelle 
Themen ein. Du findest das ganze Jahr über spannende Vortragende und Interviews 
mit Experten. Eine authentische, extrem gute Begleitung bei Fragen und Anregungen 
macht den humantrust für mich so wertvoll. Wenn du wissen willst, warum du auf der 
Welt bist und was du für die Welt beitragen kannst, dann kenne ich keine bessere 
Möglichkeit als den humantrust. Der humantrust gibt mir das Gefühl alle meine Ziele 
zu erreichen und wertvoll zu sein. Danke das ich ein Teil davon sein darf. 
ïï 
 
 
Sabrina 
 
Die Angebote des Human Trust haben mir das größte Geschenk meines Lebens 
beschert: Selbstwirksamkeit! Wo ich sonst andere und äußere Umstände in die 
Verantwortung für meinen Misserfolg zog lernte ich, dass ich es selbst bin, der sein 
Leben gestaltet und lenkt. Gerade der Kurs Guter Reichtum, My Life und die 
Ausbildung Menschenlehrer haben und tragen noch immer dazu bei, mein Leben 



selbstbestimmt, sinnvoll und reich zu leben. Schicksalsschläge treffen mich nicht 
mehr so tief, ich kann hinfallen, lächeln und wieder aufstehen und mein Leben als 
großartige Chance und als Geschenk erkennen. Ohne Taten keine Resultate. 
 
Weil der Human Trust lebensnah und nicht abgehoben aus einer Coachposition zu 
den Menschen spricht. Impulse, Kurse und Ausbildung sind menschlich, 
wissenschaftlich und doch offen für die nicht erklärbaren und doch vorhandenen 
Gesetze und Möglichkeiten des Nicht-Fassbaren. Dabei bleibt der Human Trust 
bodenständig und driftet nicht in eso-spirituelle Szenen ab. 
Des Weiteren wirken die Impulse und Kurse wirklich. Es sind (vor)gelebte praktische 
und erprobte Konzepte und Erfahrungen, die den Menschen einladen, selbst das 
Ruder des Lebens in die Hand zu nehmen. Dabei ist der Human Trust offen und 
bewegt sich von Kommunikativen Skills über Erfolgsstrategien, integralen 
Erkenntnissen bis hin zu zu großen spirituellen Meistern wie Gurdjieff. Der Human 
Trust ist eine große Schatzkiste mit vielen Möglichkeiten und Methoden, sein Leben 
sinnvoll, selbstbestimmt und glücklich zu leben. 
ïï 
 
 
Alexandra  
 
Es war der Beginn einer neuen Reise zu mir und ich erfreue mich täglich an den 
Hilfsmitteln die per email kommen sowie die inspirierenden Videos und Vorträge  
 
Es ist ein ganz neuer Weg und Ansatz zu mehr Eigenverantwortung und Selbstliebe. 
Einhütend Portal um andere gleichgesinnte kennen zu lernen und Sicht ist entwickeln 
ïï 
 
 
petra 
 
noch bewusster im hier und jetzt zu leben. 
zu spueren dass es noch viele flammen gibt die brennen, genau wie die meine. 
 
weil der humantrust halt, ideenreichtum, entwicklungspotential, ein respektvoll 
wohlwollendes miteinander vorlebt. 
weil ich mich jeden tag fuer viele initialzuendungen von euch immateriell bereichert 
fuehle. 
weil ich keine andere community kenne die so vielfaeltig ,,gibt,, und so wenig dafuer 
,,verlangt,,. 
human trust ist ein lebenselixier auf einer geistigen hochseilbahn! 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Mir hilft die Regelmäßigkeit der Events, Videos, Tagesbotschaften am wahren Leben 
dran zu bleiben und nicht im Alltag zu versumpfen. Ich mag Eure offene freundliche 
und liebevolle Art, die immer ehrlich rüber kommt.  
 



Weil viele Menschen alleine einfach nicht wissen, wo sie anfangen sollen 
´aufzuräumen´ - der Berg erscheint groß, aber mit Euch kann man Schritt für Schritt 
langfristige Ziele schaffen. 
ïï 
 
 
Silva 
 
Ich habe gelernt Schwieriges bewusst zu fühlen und mich dem zu stellen und nicht 
einfach darüber hinwegzugehen. 
ich fühle mich eingebettet in eine Gemeinschaftvon Menschen mit ähnlichen Idealen. 
ich stehe vor meiner Pensionierung im nächsten Jahr und werde in eine andere Stadt 
ziehen. Dank Human Trust bin ich zuversichtlich dort neue Bekanntschaften und 
neue Aufgabenfelder zu finden. 
 
Es ist eine großartige Gemeinschaft, in der jede(r)vielfältige Anregungen und 
Unterstützung für ihre/seine Entwicklungsschritte findet. 
positive Veränderungen werden nur durch eine starke Gemeinschaft von unten 
heraus ins Leben kommen ( Schwarmintelligenz) 
ïï 
 
 
Ines 
 
Ich habe meinen Traum von meiner Arbeit als Heilpraktikerin leben zu können 
verwirklichen können. Der TBE hat das seinige dazu beigetragen. 
Auch bin ich mit mir und meinem Thema Selbstliebe völlig in Frieden gekommen und 
freu mich aus ganzem Herzen auf ein neues Jahr... 
 
Ich bin der Auffassung, dass jeder sich sehr viel weiterentwickeln kann. Zudem bietet 
der Human Trust eine tolle Plattform zur Vernetzung.... Weiterentwicklung auf allen 
Ebenen ist durch ihn möglich bzw. sogar sicher..... 
ïï 
 
 
Gabriela 
 
Unglaublich viel. Ich habe so viel Klarheit in meinem Leben gewonnen. Das lässt 
mich täglich effizienter sein, leichter besser entscheiden.  
Ich habe mich das erste Mal in meinem Leben mit meinen Werten auseinander 
gesetzt. Unglaublich, was mir das innerlich an Richtschnur gibt. Kein blumiges mir ist 
das und das wichtig. Nein. Klar haben und überlegen, was bedeuteten diese Werte 
für mich im Alltag.  
Da ist noch ne Menge Entwicklungspotential für mich drin. Durch den humantrust 
werde ich für mich und mein Umfeld täglich ein bisschen mehr zum Geschenk.  
Der Opus.... meine wöchentliche Inspiration. Genial, was ich da alles durch Veit 
(+Crew) an Lebensthemen klar bekomme, neue Einsichten und Bereicherung für 
meinen Alltag und konkrete Ideen zum Ausprobieren und Tun. 
 
Der Think Big Evolution....endlich habe ich den ersten Teil meines Traumes bzw. 
einer Vision umgesetzt.  



Das Weiterentwicklung mit so viel Spaß und Freude verbunden sein kann, hätte ich 
bis dahin nicht geglaubt.  
Und und und. Es gibt so viel mehr. Am besten ausprobieren. Da ist für jeden was 
dabei. 
 
Ich bin glücklicher und zufriedener denn je in meinem Leben. Und das, obwohl ich 
alles andere als ein leichtes Lebensjahr hinter mir habe.  
Gründe siehe unter positive Ergebnisse :-) 
Wer es benutzerfreundlich mag, ist hier super aufgehoben. Hier geht es ums TUN in 
Verbindung mit Achtsamkeit, Meditation und einem ganzheitlichen Weltgedanken.   
Gandhi sagte mal: Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt. 
Hier bekommst du das Handbuch und die Kurse dazu.  
Und zuletzt: unvorstellbar, was man für so kleines Geld bekommt. Als ich das das 
erste Mal verstanden habe, konnte ich es gar nicht fassen. 
DER Beitrag für die Welt. Zumindest für mich.  
Kann ich nur jedem als Lebensbereicherung empfehlen.  
ïï 
 
 
Liselotte 
 
Eure liebevolle Wertschätzung allen und allem gegenüber ist einfach wundervoll! 
Es hilft permanenter am Thema zu bleiben!  
Die vielen guten Anregungen die Dinge zu betrachten und damit auch die vielfältigen 
Werkzeuge zu erhalten, verändern zu können, was verändert werden möchte oder 
ev. sollte, sind einfach toll!  
Euer persönliches Engagement Veit, Andrea und Teammitglieder berührt mich sehr! 
 
Diese Arbeit hilft mir sehr, besser zu mir stehen zu können und auch die Dinge beim 
Namen zu nennen, die nicht immer nur gerne gehört werden... Und das aber mit viel 
mehr Ruhe und trotzdem immer zu versuchen, gut im Auge zu behalten mein 
Gegenüber nicht zu verletzen! 
Ausserdem hilft sie mir ein schwieriges Thema, das ich Jahrzehnte mit mir herum 
schleppe endlich so integrieren zu können, dass es mich nicht mehr so plagt!  
 
Einfach weil jedes von uns seinen eigenen Rucksack auf der Lebensreise mit dabei 
hat und humantrust mit all den Angeboten Raum schafft, diesen Rucksack 
auspacken zu können, die Dinge vielleicht ganz neu betrachten zu dürfen und dann 
das eine oder andere vielleicht nicht wieder einpacken zu müssen und deshalb mit 
erheblich leichterem Gepäck weiter reisen zu können! 
ïï 
 
 
Steffi 
 
habe ich in einer vorigen Mail schon geschrieben - das ist ein Videoimpuls :-) 
 
habe ich in einer vorigen Mail schon geschrieben - das ist ein Videoimpuls :-) 
ïï 
 
 



Michael 
 
Durch Human Trust und die Menschen die ich dadurch kennen gelernt habe , hat 
sich mein Leben so toll bereichert 
In Kombination mit den Kursen bin ich immer mehr ins Tun gekommen und habe 
gelernt meine Träume in die Realität umzusetzen  
 
Weil Human Trust mehr als eine Life Coaching Plattform ist. 
Schon alleine die Menschen die ich dadurch kennen gelernt habe ist der 
Mitgliedsbeitrag wert 
ïï 
 
 
Ute 
 
Ich bin seit Mai diesen Jahres im Humantrust. Mein Leben ist seit dem viel lebendiger 
geworden. Die Angebote an Kursen, Videos life oder aus der Bibliothek sind enorm 
vielfältig und berühren jeden Bereich meines Lebens. Ich liebe die Meditationen mit 
Veit. Ich habe nach kurzer Zeit angefangen Dinge zu tun, die ich noch nie vorher 
getan habe. Die Freude ist in mein Leben zurückgekehrt.In den Verschiedenen 
Gruppen, die man sich aussuchen kann, habe ich Menschen kennengelernt, die 
genauso ticken und etwas in ihrem Leben verändern möchten. In den Foren tauscht 
man sich aus, bzw.stellt die Fragen, die einem auf der Seele brennen. Die Kurse 
gehen an die Substanz und wenn man sie konsequent zu Ende bringt, verändern sie 
dein Leben. Nachdem ich im Humantrust Mitglied wurde, war mir schnell klar, dass 
ich wirklich NICHTS anderes mehr brauche, um ständig weiter zu wachsen.  
 
Wer die Absicht hat, sein Leben zu verändern, wach zu werden und Freude zu 
erleben, wer Beziehungsprobleme hat, mit seinem Beruf bzw. seiner Arbeit 
unzufrieden ist, dem kann ich nichts besseres empfehlen, als Mitglied im Humantrust 
zu werden. Die vielfältigen Angebote kannst du nutzen,um dein Leben zu verändern. 
Es werden auch einzelne Kurse angeboten (Ich möchte eine neue 
Partnerschaft...Love Revolution) Kann man machen. Allerdings...wenn man einmal 
angefangen hat, will man mehr und bekommt im HT unglaublich viel, sodass sich 
eine Mitgliedschaft unbedingt lohnt. Ich kann meiner Begeisterung kaum Ausdruck 
verleihen. Ein grosses Dankeschön an Veit und Andrea, die durch ihre absolut 
authentische und liebevolle Art mein uneingeschränktes Vertrauen besitzen.Ich bin 
begeistert und empfehle den Humantrust aus vollem Herzen.Ich bin zutiefst dankbar, 
dass ich vor einem knappen Jahr diese Möglichkeit kennen gelernt habe.  
ïï 
 
 
Timo 
 
Super viele tolle Inhalte, Menschen und Gruppen. Ich bin erst ein Monat dabei und 
konnte schon extrem viel Mehrwert daraus ziehen. Ich mache gerade mit großer 
Freude Think Big Evolution und freue mich schon auf die anderen Kurse. 
 
Weil man mit dieser Plattform wirklich weiter kommt im Leben, wenn man auch 
täglich etwas dafür tut. Da geht eben noch mehr.....noch viel mehr :-) 
ïï 



 
 
Anja 
 
2 Jahre lang bin ich nun im humantrust. Und wenn man, wie ich, auch damit arbeitet, 
sich die Mühe macht, die Übungen auch schriftlich niederzuschreiben und sich 
Notizen zu den Videos macht: Leute, man ist dann ganz ganz weit vorne! Es lohnt 
sich auf jeden Fall, wenn man wirklich was verändern möchte. Mein Leben hat sich 
dadurch positiv verändert und ich konnte auch schon so manchen Menschen an 
meiner Seite gute Ratschläge und Tipps geben.  
 
Ich würde auch einem neuen Interessenten humantrust empfehlen. Meine 
Schwägerin Birgit konnte ich auch schon begeistern und auch sie ist schon 2 Jahre 
dabei.  
ïï 
 
 
Elisabeth 
 
Im Humantrust habe ich eine sehr vielseitige Plattform gefunden, die mich seit 
August 2015 in allen nur erdenklichen persönlichen Lebendslagen, inspirit, Mut 
macht, aufrüttelt, stärkt und Ich somit authentisch  den Herausforderungen meines 
Lebends begegne. Durch die Möglichkeit sich auch mit anderen Mitgliedern 
auszutauschen im Chat...oder Live in den Regionalgruppen hat sich mein Horizont 
enorm erweitert und es fühlt sich lebendig an.  
 
Wenn du ohne Dogmen und in einer powervollen Gemeinschaft dein Leben mit all 
seinen Höhen und Tiefen bereichern willst,dann werde Mitglied im Humantrust. Wenn 
du erkennen willst, was alles in Dir steckt und das es nicht unmöglich ist, das Leben 
zu führen, das du dir wünscht..lustvoll,verantwortungsbewusst,selbstbestimmt und 
liebevoll, dann werde Teil der Humantrust comunity. Veit und Andrea Lindau sind 
echt und überzeugen durch ihr Wissen und ihren unermüdlichen Einsatz für den 
Humantrust, seine Mitglieder und vielen vielen Menschen da draussen, in dieser oft 
kalten Welt. Wir Trusties werden die globale Welt heller und wärmer machen...step 
by step..also komm..wir brauchen Dich !!!!   
ïï 
 
 
Dörthe 
 
Das Angebot hat bei mir bewirkt, noch einmal intensiv ¿ber meinen Ă Istzustand im 
Leben nachzudenken. Ich habe viel erreicht, aber richtig zufrieden bin ich nicht. 
Durch das Angebot habe ich noch einmal intensiv über meine Leidenschaft, 
Berufung nachgedacht. 
 
Genau aus dem beschriebenen Gründen. Es ist eine sehr gute Hilfe, wenn man im 
Leben Ă weiter kommen mºchte. 
ïï 
 
 
Grüneberg 



 
Das Humantrust hat meinen prozeß zum Menschsein sehr positiv, reichhaltig und 
nachhaltig verändert.Seit ich hier bin, bin ich dankbar für alles, was im Leben 
passiert, ob positiv oder auch manchmal etwas schwierigere phasen, die aber nie 
mehr lange anhalten. Eine wahre Unterstützung finde ich in den Tagesimpulsen und 
im Opus.  
 
Weil ich denke, das auch sie davon nur profitieren würden und neue gedanken, neue 
tolle, gut gelaunte persönlichkeiten hervorbringen. 
ïï 
 
 
Mathias 
 
Ich habe Eure Seite selbst gefunden und wußte sofort, das ist es, was zu mir passt. 
Bisher war ich schon in einigen Spiri-Gruppen, die mir immer das Gefühl gaben, dass 
ich irgendwie nicht richtig bin. 
Meine Baustelle ist meine selbständige Tätigkeit. So habe ich Guter Reichtum, TBE 
und Bootcamp belegt. Die Kurse haben mich enorm motiviert und meine Affinität zu 
den Kunden verbessert. Ich bin besser auf das Wesentliche focussiert. Meinen 
Umsatz konnte ich dieses Jahr um ca. 20% steigern. 
 
Eure Plattform verbindet in idealer Weise die Theorie mit praxiswirksamen Methoden, 
die sofort anwendbar sind. Auch spirituell nicht so affine Leute finden Inspiration und 
Motivation. Andererseits gibt es auch Meditationen und andere Methoden, die die 
Kräfte des Unbbewußten erschließen. Alles ist auch für Kopfmenschen logisch und 
nachvollziehbar. Man hat eine Riesige Bandbreite von Angeboten für alle 
Lebensumstände. So was tolles habe ich noch nirgens gesehen. 
ïï 
 
 
Schulze-Renk 
 
Ich gehe bewusster mit meinen Problemen/Herausforderungen um. Dabei helfen mir 
die wöchentlichen Opus-Lektionen, und der eine oder andere Kurs. Die Meditation 
Meine letzten 20 Minutenhaben bewirkt, dass ich meinen Fokus im letzten 
Jahr  wieder stärker auf das Reisen gelegt habe.Ich habe mich erinnert, dass es das 
war, was mich am Mauerfallfasziniert hat: die Möglichkeit überall hin reisen zu 
können.  Und ich ernähre mich bewusster. 
Danke für die zahlreichen Anregungen.  
 
....weil er/es..IHR eine angenehme, unaufdringliche, fundierte und vielseitige 
Informations- und Inspirationsquelle seid. Und ich mag Veits authentisches Auftreten. 
DESHALB! ;-) 
ïï 
 
 
Stefan 
 



Nach langen Jahren konnte ich endlich einen nWeg finden um aus dieser 
Endlosschleife der Energielosigkeit Betäubung mit den Süchte des Alltags zu 
kommen... 
 
Ich hab schon soo viel ausprobiert,aber dies hat mein Leben wirklich wirklich 
verändert... wesentlich ist vor allem die Unterstüttung, die du auch von der 
Gemeinschaft bekommst.. du sitzt nicht alleine mit einem online Program, sondern es 
entwickeln sich ganz schnell Kontakte und freundschaften... 
ïï 
 
 
Manu 
 
Viele Denkanstöße und Energie, um das ein oder andere in Angriff zu nehmen.  
 
Jeder hat größere und kleinere Dinge die man ändern oder verbessern möchte oder 
einfach mal über sich selbst nachdenken.  
ïï 
 
 
Katerina  
 
Mein gesamtes Leben ist durch HT und vor allem die Ausbildung zum 
Menschenlehrer positiv verändert. Ich übernehme die Verantwortung für mein Leben 
und lebe viel bewusster und achtsamer. Wenn ich schlecht drauf bin, akzeptiere ich 
es und verfalle nicht in Panik. Ich habe ganz viele neue Freunde hier gefunden. 
Dafür bin ich sehr Dankbar, vielen DANK für Eure Arbeit 
 
HT ist eine tolle Gemeinschaft von coolen Leuten, alles kann nichts muss, Du 
bestimmst, wie weit und wie eng Dich einbringst oder mitmachst. Du hast hier für 
ganz viele Themen einen Ansprechpartner und viele Gruppen, Kurse, die Dich 
weiterbringen. 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Ich habe durch die Mitgliedschaft im humantrust zahlreiche Möglichkeiten zur 
Selbstreflektion. D. H. Ich Ăblubbere nicht mehr so vor mich hin, sondern lebe sehr 
bewusst. Das macht mich viel aufmerksamer, was wiederum zur Folge hat, dass ich 
zufriedener bin, weil mein Leben zu einem viel größeren Teil von mir bewusst 
gestaltet wird. Natürlich nicht 100 %, denn das Schicksal spielt ja auch noch eine 
Rolle. Es fühlt sich gut an, ein guter Weg. 
 
Weil man sich aus sich selbst heraus nicht so viele Impulse geben kann, wie das 
vom humantrust aus geschieht. Man müsste ein unglaublich diszipliniertes Leben 
führen, um sich dieselbe Menge an Impulsen zu setzen. Beim humantrust geschieht 
das quasi automatisch, du wirst immer wieder auf Dich selbst und deine 
Lebensführung zurückgeworfen. Diese Impulse braucht der Organismus um sich 
verªndern zu kºnnen. Und ich habe Vertrauen in das ĂMaterial Ă, ich habe keine 
Angst, dass da Humbug mit mir gemacht wird. Ich war am Anfang skeptisch, kann 



aber nach fast 2 Jahren sagen, dass die Leute es da gut mit einem meinen und 
wirklich nur das Anliegen haben, dass jeder wachsen kann und mit seinem Leben gut 
klarkommt und so glücklich ist, wie es ihm möglich ist. 
ïï 
 
 
mona 
 
viel Klarheit, mehr meiner SELBST bewusst werden - Themen neu betrachtet, die 
mich beschäftigen, 
Treffen mit ähnlich gleich schwingenden Menschen, viel HUmor und Verständnis für 
so amnche verklemmte Situation, Lebensfreude und Ideen 
 
wegen der bunten Vielfalt und weil ich mri eine Welt wünsche die durch mein und 
unser zutun harmonisch und gut lebbar wird ist 
ïï 
 
 
Barbara 
 
Ich habe durch die regionalen Gruppen interessante und liebenswerte Menschen 
kennengelernt. 
 
Ich finde den Human Trust super, um sich durch die Coachings selbst besser 
kennenzulernen und Klarheit über das eigene Leben und den Beitrag an die 
Gemeinschaft zu finden. 
ïï 
 
 
Adelheid 
 
1. Jeden Tag einen schönen positiven Betrag zu lesen, war sehr lehrreich. 
2. Die Kurs haben mir aufgezeigt, was wirklich wichtig ist im meinem Leben. 
3. Selbstliebe und Achtsamkeit habe ich gelernt. 
4. Mache jetzt regelmäßig Sport jeden Morgen mit Riki u Jörg. 
5. Meine Lebensanschauung ist positiver geworden und trotzdem realistisch! 
6. Die Events sind Klasse außer das viele in Kisslegg statt finden, das ist für 
Norddeutsche schade. 
 
Weil es so viele Möglichkeiten gibt, sich beruflich und privat weiterzuentwickeln.  
Für sich den richtigen Weg zufinden. Alle Dinge von mehren Seiten zubeäugen. 
ïï 
 
 
Daniela 
 
Immer zu wissen, dass ich sofort was machen kann, was gut tut. Kurse , Artikel 
lesen, Meditationen, Beiträge lesen oder interessante Videos gucken. 
 
Es ist eine Möglichkeit sich mit Themen zu beschäftigen , die einem guttun auf dem 
persönlichen oder beruflichen Weg . Eine enorme Themenvielfalt angeboten auf 



einer Plattform- so , dass man sich selbst die Zeit einteilen kann.....und die Menge an 
Informationen. Großartig, hilfreich, sinnvoll, inspirierend. 
ïï 
 
 
Marita 
 
Ich habe mich sehr mit meinen Werten auseinander gesetzt und dies hat sehr viel 
bewirkt. Ich spüre mehr Kraft, mehr Eigenliebe, besseres Gelingen für unzählige 
Dinge - im Privaten, wie auch Persönlichen. :) Auch mein Umfeld hat sich positiv 
verändert.  
 
Es ist die beste Lebensschule, um bei sich selbst anzukommen und die eigene 
Zukunft positiv zu gestalten. :) 
ïï 
 
 
Teresa 
 
Tatsächlich hat ein ganz neues Kapitel meines Lebens begonnen, seit ich Teil dieser 
Gemeinschaft bin. Ich habe Masken absetzen dürfen und Scheuklappen entfernen 
und habe neue Perspektiven auf das Leben gewonnen. Fokus ist das Schlüsselwort. 
Ich lernte und lerne noch immer weiter, immer konsequenter meinen Fokus auf das 
zu setzen, was ich wirklich will. Ich lerne und lernte achtsameren, liebevolleren 
Umgang mit mir, gewann dazu an Mut und Selbstvertrauen und weiß um die Kraft 
der Selbstwirksamkeit. Durch den Human Trust habe ich gelernt, wie stark die Kraft 
ist, wenn Menschen sich in Liebe zusammenschließen. 
 
Neben all den social networks da draußen ist der humantrust eine Einzigartigkeit. 
Etwas Besonderes, das schon dein Leben bereichert, selbst wenn du nur die Mails 
liest und einen Kurs im Jahr mitmachst. Klarheit in sich selbst, Vertrauen ins Leben, 
Sicherheit im Anwenden der Gesetze des Universums, Mut immer wieder 
anzufangen und weiterzumachen... so vieles schenkt diese Gemeinschaft. 
ïï 
 
 
Iris 
 
Ich sage mittlerweile ehrlich was ich denke und fühle, und ich fühle mich mega gut 
damit. 
Dank Humantrust hat meinen Leben jetzt endlich eine Struktur und meine Ziele 
beflügeln mich.Dabei spielt es nicht mal eine so große Rolle, ob ich sie wirklich 
erreiche. Mich damit zu beschäftigen ist viel schöner und total bereichernd Ṱ 
 
Weil es einfach gut tut, und weil das Programm so liebevoll und abwechslungsreich 
gestaltet ist.Ich empfinde Veit und Andrea als absolut authentisch, und ich merke, 
dass sie voll dahinter stehen. 
ïï 
 
 
Sabine  



 
Ich habe gesehen, dass ich mit meinen Problemen nicht allein bin. Das hat mich 
getröstet und zum weiter machen und durchhalten angespornt.  
 
Weil es die verschiedensten Möglichkeiten bietet an seinen Problemen zu arbeiten 
und sich zu entwickeln. Außerdem reissen einen die täglichen Impulse und 
Denkanstöße aus der alltäglichen Routine.  
ïï 
 
 
Maider 
 
Humantrust hat mein Leben bereichert. Ich habe mehr Klarheit dank bestimmten 
Kursen gewonnen, wichtige Entscheidungen getroffen, und Neues in mir entdeckt. 
Ich habe mich auf persönlicher und professioneller Ebene weiterentwickelt... und 
habe wunderbare Menschen dank humantrust kennenlernen dürfen. Das Beste: es 
ist noch kein Ende in Sicht!  :-)  
 
Humantrust ist mehr als eine Community für mich, ist eine Art family geworden. Es ist 
ein Netzwerk sehr wertvoller Menschen, ein Ort der (Weiter)Entwicklung, ein 
Treffpunkt von Experten und Mitgliedern, die sehr unterschiedlich, und sehr ähnlich 
sind. Dies wird mein 3. Jahr im HT sein... es bleibt spannend!  
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich sehe alles viel klarer und einfacher und es war sehr spannend mehr über mich 
heraus zu finden  

 
Um auch mit klaren Gedanken und sehr glücklich durch das weitere Leben zu gehen 
ïï 
 
 
Lucia 
 
Ich bin wieder mehr bei mir. Ich konnte viele Beteiche in meinem Leben so 
optimieren, dass ich wieder Freude daran habe - und nicht mehr den Selbstmord als 
mögliche Lösung sehe. 
 
Weil es hier so viele verschiedene, umfassende und vor allem tiefgreifende und 
kontinuierlich Informationen gibt zu einem bewussteren Leben, das einfach allen 
Freude macht! Weil auch du endlich erkennen darfst, wie groß du wirklich bist. Wir 
profitieren alle davon, wenn du dein volles Potential lebst! 
ïï 
 
 
Michael 
 



Da könnte ich jetzt sehr viel schreiben, fasse es aber in ein paar Stichpunkten 
zusammen. Falls gewünscht, kann ich später noch ausführlicher schreiben oder auch 
gerne ein Video aufnehmen. 
Da ich auf mehreren Ebenen und mit verschiedenen Quellen an meiner Entwicklung 
arbeite, kann ich nicht immer hundertprozentig sagen, welchen Anteil der HT daran 
genau hatte. Auf jeden Fall aber einen sehr sehr großen. Nicht umsonst bin ich seit 
Anfang an dabei und werde auch dabei bleiben. Die wichtigsten Punkte für mich: 
- ich bin viel klarer in meinem Leben geworden (Ziele, Werte, Bedürfnisse, 
Kommunikation) 
- aus Livetreffen mit Trusties haben sich langjährige Freundschaften entwickelt  
- mit 2 Freunden führe ich seit 4 Jahren zweimal in der Woche (Anfangs war es sogar 
fünfmal, später dreimal wöchentlich) eine bereichernde 45-minütige 
Telefonkonferenz, um uns über Lektionen, Kurse oder Themen des HT 
auszutauschen 
- das Sommercamp 2015 hat mir eine höhere Ebene eröffnet, was vertrauen und 
loslassen bedeutet. Seitdem bin ich vielmehr im Fluss, habe ein inneres Wissen, was 
richtig, stimmig und gut ist und folge dem 
- ich habe gelernt, gut zu kommunizieren, mit mir und meinem Umfeld. Nicht zuletzt 
dadurch führe ich eine wunderbare Partnerschaft und Ehe und habe ein super 
Verhältnis zu meinen Kindern 
- ich gehe voller Dankbarkeit durch mein Leben 
 
Ich kenne keine bessere Unterstützung zur persönlichen Entwicklung, die so 
umfassend alle Aspekte des Lebens abdeckt. Jeder kann selber wählen, was gerade 
wichtig für sie oder ihn ist. Die Kommunikation ist offen, transparent und ehrlich. Der 
Preis für das, was man erhält, ist für mich lächerlich gering. 
ïï 
 
 
Ina 
 
Der Humantrust begleitet mich in meiner Transformation zu mir selbst, ganz in dem 
Maße wie es gerade für mich stimmt: mal mit intensiven Impulsen und manchmal als 
sicher mentaler Hafen in der Ferne wenn ich mich auf hoher See den Mächten des 
Lebensmeeres stelle. 
 
Der Humantrust und seine guten Seelen sind ein Segen. Umfassend und individuell, 
respektvoll und dynamisch, authentisch und zeitgemäß verbinden sich Menschen für 
einen wertvollen Austausch, bieten Unterstützung auf dem Weg zu innerem Frieden, 
gesundem Wohlstand und einer glücklichen Gemeinschaft. Mit einer echten 
Investition in die eigene Entwicklung und für weniger als einen Kaffee am Tag 
profitieren wir alle davon.  
ïï 
 
 
Marko 
 
Man bekommt einen anderen Blickwinkel auf sein Leben! 
Auch das Umgeld reagiert anders da man sich selbst verändert natürlich im positiven 
Sinn. 
Es wurde sogar mein Berufsleben verändert und mein Job änderte sich. 



 
Da es eine Möglichkeit im Leben ist aus dem Alltagsrad raus zu kommen bzw. dieses 
zu verändern!  
Ich denke dies ist einer der Wichtigsten Punkte wobei es natürlich auch für jeden 
unterschiedlich sein kann!  
ïï 
 
 
Ina 
 
Ich habe in einer sehr existenziellen Krise große Hilfe durch die Impulse und Kurse 
von Euch, Liebe Andrea, Lieber Veit und Liebes gesamtes Team, erfahren. Ich bin 
auf dem Weg der Heilung, der Selbstliebe und auch der Zugang Schüler der 
Menschenlehrerausbildung zu sein bedeutet mir sehr viel.Danke mal an Euch 
Alle!Meinen MP3 Player hab ich, wenn ich Ihn brauche, am Ohr. Meine Pilgertouren 
sind von den Impulsen und Meditationen begeleitet.und und und... Danke, für so viel 
Liebe, Ina 
 
In meiner Heilungsphase hab ich viel von Euch erzählt, weitergegeben. Ehemalige 
Menschenlehrer in anderen Kontexten kennengelernt... Die Bücher , vor allem 
Heirate Dich selbst, sind für mich sehr existenziell gewesen und geworden. Was ich 
kann und wo ich es passend finde oder gefragt werde geb ich weiter was ich hab und 
weiß. Auch erschließen sich andere tolle Autoren und Menchen ( G. Hüther ,s. Stahl 
etc.) mit denen Ihr Videos anbietet. Mein Horizont hat sich enorm erweitert. Ich 
genieße den Wissenszuwachs und habe die Gewissheit, es funktioniert! 
Die Ausbildung ist noch einmal eine extra Herausforderung der Wissensentfaltung ! 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Dank the call habe ich den Startschuss für eine neue berufliche richtung bekommen. 
Die medizationen tun immer wieder so gut und fühlen sich wie kurzurlaub an. 
 
Gemeinsam wachsen, weiterentwickeln freude schenken und tolle Leute 
kennenlernen  
ïï 
 
 
Zita 
 
Denkanstöße und überberhaupt etwas Ordnung in meine Vorstellungen zu 
bekommen.  
Eine mildere Gesammtstimmung 
Hoffnung ist größer geworden meine Vorhaben auch zu schaffen 
Es gibt mir Schwung weiter zu machen 
Ich kann in Veit und Andrea ein Vorbild finden und die braucht man ja 
 
Auch Leute die nicht gerne lesen können Anregungen bekommen  
Die Meditationen sind super und helfen überhaupt meditieren zu lernen, weil sie 
geführt sind 



ïï 
 
 
Jürgen 
 
In einer sehr schwierigen Zeit hat mir der HT den Weg gezeigt; mich bei meinen 
Visionen unterstützt und mir geholfen, nie die Hoffnung zu verlieren. 
 
Der HT ist eine zwangslose Gemeinschaft, in der niemand genötigt wird, das oder 
das zu machen, um in die Gemeinschaft aufgenommen zu werden. Ich kann es allen 
empfehlen, die in ihrem Leben einen (neuen?) Sinn suchen oder wiederfinden 
möchten und ihre Ziele schneller erreichen wollen. 
ïï 
 
 
Bea 
 
Es hat mir Hoffnung gegeben, auch in unserer heutigen Gesellschaft in Mitteleuropa 
bestehen zu können. Es hat mir aufgezeigt, dass es noch mehr Menschen gibt, die 
das Leben nicht in Geld und Zeit werten. Mit den schönen Meditationen schaffe ich 
es öfter bei mir zu sein. Ich habe wieder Mut gefasst mich mit mir 
auseinanderzusetzen, anzufreunden... 
Ich habe auf meinen Lebensweg immer suchend Ausschau gehalten, einiges probiert 
und fühle mich hier nun verstanden und begleitet. Danke. 
 
- Es tut so gut echten, ehrlichen Menschen zu begegnen. 
- Die Preis-Leistung ist super 
- Es hilft ungemein jeden Tag einen Impuls zu bekommen, um dran zu bleiben 
- Man kann sich konkret den Kurs raussuchen, den man gerade braucht. Die 
Lektionen/ Meditationen so oft wiederholen, wie man will und sein eigenes Tempo 
bestimmen.  
ïï 
 
 
Beate 
 
Ich habe im Frühjahr 17 die Fastentage mitgemacht und anschließend war ich auch 
zum Treff in Baden-Baden. Daraufhin habe ich mich als Mitglied angemeldet und 
freue mich über die täglichen mails (eine Fundgrube). Euer Angebot an Seminaren 
bzw. Workshops ist grandios, und wenn man nur 1 Angebot im Jahr nutzt, hat sich 
alles schon bezahlt. Unbezahlbar ist aber eure Verbundenheit zu eurer Arbeit und zu 
den Menschen, denen ihr sie anbietet. Ich fühle mich aufgehoben, obwohl ich bis 
jetzt recht wenig in Anspruch genommen habe, aber ich weiß, da ist ein Topf voll 
Gold und ich brauche nur hinzugehen und mir etwas daraus schöpfen. Das ist ein 
gutes Gefühl. Ich wünsche euch weiter Erfolg gepaart mit Freude und Glücklich-
Fühlen. 
Herzlichst Beate 
 
Meine Empfehlung geht an Menschen, die nicht warten, bis sie Ihren Kram irgendwo 
abladen können, sondern an die, die etwas für sich bewegen wollen, die Betonung 
liegt auf wollen. Sie finden bei 



euch eine großes Angebot, unterstützt von der Community, um in ihrem Leben 
Veränderungen Platz zu machen und neue Wege zu gehen.  
 
 
Kleine Nachricht zum Dok2, das ich angehängt habe. Ich habe keine Ahnung, was 
das ist, kann es 
aber hier nicht löschen. Alsot tut ihr das bitte, wenn es nicht ein Foto von mir sein 
sollte. Danke:) 
ïï 
 
 
Beate 
 
- Ich habe sehr schöne Kontakte gefunden, unterschiedlich intensiv, alle wirklich 
bereichernd 
- für meine private Entwicklung war das Jahr mit dem Human Trust eine ganz schöne 
Wegbegleitung. Ich war und bin auf mehreren Ebenen in ziemlichen 
Veränderungsprozessen. Ind den Kursen, für mich vor allem auch im Opus, gibt es 
immer wieder neue Impulse: Dek doch mal aus einer anderen Richtung, so kann man 
Themen auch betrachten, sein mutig und geh...tut richtig gut! 
- Für meine beruflichen Themen gab es auch immer wieder gute Ideen und auch 
kunkretes Handwerkszeug, dass ich im Training und Coaching gut nutzen kann. Mir 
gefällt besonders die einfache Klarheit, ohne viel Kosmetik und aufgepumtem 
überintellektuellem Anstrich. Wenn Modelle wirklich arbeiten sollen, müssen sie 
einfach und gut nachvollziehbar sein. Das schafft Ihr hier richtig gut! 
 
Ich kann nur sagen, was mich jetzt im 3. Jahr hält:  
- Mir hat oft ein guter Austausch zu Themen und Gedanken gefehlt. Den findest Du 
hier. 
- Als häufiger Einzelkämpfer kocht man oft zu sehr im eigenen Saft. Die Impulse hier 
helfen, über den Tellerrand zu schauen. 
- Ich mag die offene und herzliche Atmosphäre hier 
- Ich mag, dass ich selber gut dosieren kann, wann und an wieviel Themen ich 
teilnehmen möchte. Auch die Aufzeichnungen sind toll, es gibt keinen Stress, etwas 
zu verpassen.  
Ich mag die Vielfalt in den angebotetenen Themen, etwas für Körper, was für den 
Geist und etwas für die Seele :-)) 
ïï 
 
 
Elke 
 
meinen Horizont erweitert, meine Weg in eine possitive Bahn gelenkt, mir Mut 
gemacht und geholfen mein Potenzial Schritt für Schritt anzuerkennen und auf die 
Straße zu bringen. Weiterbildung durch die Themenvielfalt 
 
Du lernst viele interessante und entwicklungsbereite Menschen kennen. Du wirst 
aufgefangen, wenn es Dir gut geht. Du kannst dich mit Menschen vernetzen, die 
deine Interessen teilen. Du findest Anregungen aller Art. Dein Leben wird um ein 
Vielfaches bereichert 
ïï 



 
 
Christian 
 
Ich lebe seit fast 10 Jahren in meinem derzeitigen Job, fernab meiner Leidenschaften 
oder Interessen. Einfach nur um das Geld für die Familie zu verdienen. Auf der 
erfolglosen Suche nach einem adäquaten Quereinstieg in ein Gebiet, welches eher 
meinen Vorstellungen entspricht, bin ich nach einiger Selbsthilfeliteratur auch auf 
Humantrust gestoßen. Aus einer Vielzahl an Kursangeboten zu den mannigfaltigsten 
Bereichen des Lebens fand ich auf Humantrust den Kurs ĂThe Call -  finde deine 
wahre Berufung. Nichtsahnend was ein Online-Kurs überhaupt bewirken kann, hab 
ich mich daran gemacht mir die regelmäßigen Vorträge anzuhören und vor allem die 
empfohlenen Übungen regelmäßig zu machen. Nie hätte ich gedacht, dass es so 
wichtig ist sich selbst zunächst richtig kennen zu lernen. Die Erkenntnisse über mich, 
mein Leben, meine Leidenschaften und Stärken haben so unglaublich viel verändert 
- und da bin ich noch nicht einmal mit dem Kurs fertig. Ich hab zwar bisher noch 
keinen Job gefunden der besser zu meinen, mir jetzt bewussten, Leidenschaften und 
Fertigkeiten passt, aber ich kann mich nicht erinnern, wann ich zuletzt so 
unbeschwert, entspannt und glücklich meinen Alltag gemeistert habe. Sämtliche 
früheren Probleme erscheinen in einem völlig anderen und vor allem 
unbedeutenderem Licht - ohne das die Lösung selbiger von weniger Qualität zeugt. 
Interessanter Weise hat sich diese neue ĂLebensfreude nicht nur auf mich sondern 
auch besonders auf meine Familie und meine Kollegen ausgewirkt. Ich bin absolut 
begeistert und total gespannt wie es weitergeht!! Vielen Dank tausend an die 
Lindaus&Team!!! 
 
Jeder der sich in sich oder seiner Rolle in dieser Gesellschaft nicht wohl oder 
zuhause fühlt sollte sich in den Kurs-Angeboten von Humantrust umschauen. Die 
liebevolle Art und Weise wie Andrea und Veit samt Team die Themen 
kommunizieren und die wesentlichen Trigger - die in uns allen stecken - für ein 
glückliches, erfülltes und erfolgreiches Leben, in uns ausfindig machen und uns 
aufzeigen ist für mich zu tiefst beeindruckend und effektiv. Kurz um, jeder sollte 
glücklich sein. Wie? Humantrust!! 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich habe gelernt mein Leben in all seinen Facetten anzuschauen und bin mir darüber 
bewußt geworden wie groß der  Anteil meiner eigenen Kreation ist. Das ist 
Verantwortung die ich übernehme, dh dem Leben antworten auf die Fragen die es 
mir stellt. Durch die vielen Impulse, Fragen, Anregungen, Bilder die im Human Trust 
angeboten werden ist immer wieder mal ein Funke dabei der zu einem AHA führt und 
sofort etwas dreht. Auch wenn ich nicht alles nutze weiß ich dass auch das in meiner 
Verantwortung liegt und ok ist.  
 
HT ist wie ein Rahmen der deinen Alltag bereichert. Er macht dir täglich bewusst wie 
wichtig dir dein Leben sein sollte und bietet dir ein riesen Feld der Vernetzung und 
Möglichkeiten. Es ist eine einzigartiger Ort an den man immer kommen kann wenn 
einem danach ist. 
ïï 



 
 
Daniel 
 
Neue Impulse hinsichtlich Beziehung oder auch Meditation. Interessante Kontakte 
und grundsätzlich interessante Menschen 
 
- sehr spannende Menschen für Networking 
- tolle Impulse über spannende Kurse 
- Meditationshilfen 
- u.v.m. 
ïï 
 
 
Christine 
 
Es hat mich durch viele Ereignisse meines Lebens hindurch gestützt; ich lerne 
fortwährend hinzu und habe begonnen, Visionen für die Zukunft zu kreiieren und 
darauf hinzuarbeiten. 
 
Veit Lindau ist absolut authentisch, nichts Gespieltes, Geheucheltes .. diese nackte 
Ehrlichkeit genieße ich und bin über all die Einsichten über unser verrücktes Leben 
so dankbar. Es war eine echte Bereicherung, ein echter Lebenswegbegleiter und die 
Angebote, die der humantrust bietet, sind so vielfältig, dass man sie gar nicht alle 
nutzen kann. 
ïï 
 
 
Hannelore  
 
Hat meine Ernährung und meinen Lebensmut verändert! Ich werde bestärkt darin, 
mich zu nehmen wie ich bin und nicht, wie Andere mich haben wollen!  
 
ES WIRKT U HILFT! Viele tolle Angebote!  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Vermutlich Berufswechsel, Kennenlernen der integralen Theorie und Praxis, 
unzählige kleine neue Sichtweisen auf mein und unser menschliches Leben. 
 
Gute, spannende Inhalte. 
ïï 
 
 
Barbara 
 
Ich lese täglich den Tagesimpuls, falls Zeit ist höre ich wöchentlich den Opus und HR 
hat mein Leben sehr bereichert, ich lerne mit Problemen in verschiedenen Bereichen 



besser umzugehen, kaufe eure Bücher und arbeite damit, ich lebe und esse 
bewußter, alles ist besser durch den HT, ich möchte ihn nicht mehr missen! 
 
Sie sollen sich mal mehr mit IHrem Leben befassen, und nicht nur egoistisch sein 
und immer im Haben leben. Einfach mal reinschauen und reinhören. 
ïï 
 
 
Guenther 
 
Mehr Ruhe & Ausgeglichenheit 
 
Unterstützung bei inneren Schweinehund zähmen 
ïï 
 
 
Annette 
 
Es hat mich wieder näher zu mir gebracht :-) 
 
Der HumanTrust wird von authentische Menschen mit einer geilen Vision von Herzen 
geführt :-) Man die Chance sich durch den Human Trust mit sich ganz in der Tiefe zu 
beschäftigen und herauszufinden wer man WIRKLICH WIRKLICH ist <3 
ïï 
 
 
Barbara 
 
Die vielfältigen Online-Kurse und Live-Seminare, die Menschenlehrer-Ausbildung, die 
Bücher, die täglichen Impulse und die Vernetzungsmöglichkeiten im humantrust 
haben mein Leben auf ein völlig neues Level angehoben. Es ist klarer, fokussierter, 
energie- und freudvoller. Seit 3 Jahren bin ich dabei und habe in dieser Zeit so viele 
Menschen kennengelernt, mit denen ich offen kommunizieren kann, mit denen ich an 
das Wesentliche hinspüren kann. Andrea, Veit und das Team sind unermüdlich und 
voller Hingabe damit beschäftigt, für die Community zu wirken und bringen 
unbezahlbare Geschenke in die Welt.   
 
Ich empfehle den humantrust von ganzem Herzen und mit großer Begeisterung 
jedem, der sein Leben glücklicher leben möchte. Weil es einfach Sinn macht. Weil 
die Menschen, die hinter und für diese Plattform stehen, für sie leben. Authentisch, 
offen, ehrlich. Voller Freude. Und weil sie es auf exzellente Art und Weise verstehen, 
diese lebendige und liebende Energie zu transportieren. Wir bekommen unbezahlbar 
wertvolle Werkzeuge und Impulse, und können dadurch unser Leben freier und 
freudvoller gestalten. Und es geht immer weiter! Sie ruhen sich nicht aus auf dem, 
was sie geschaffen haben, sondern haben laufend die Fühler ausgestreckt: sie holen 
neue Experten ins Boot, interagieren mit den Mitgliedern, stellen Fragen, kreieren 
neu. Die Plattform ist immer in Bewegung. Das ist einfach geil!  
ïï 
 
 
Renate 



 
Ich werde immer wieder zurückgeworfen auf das was wirklich zählt im Leben. 
Sei es durch den Tagesimpuls,  eines der Coachings oder auch die 
Montagssessions. 
Dann bietet der Trust so viele Möglichkeiten auch die des Vernetzens, die ich noch 
gar nicht genutzt habe, dass sicherlich jeder etwas finden kann. 
 
Weil es eine gute Möglichkeit ist, das was in Coachings und in 
Selbsterfahrungskursen gelehrt wird im Alltag weiter zu führen. Und weil immer 
wieder Neues und Interessantes dabei ist. Ein inspirierende und wohltuende 
Begleitung im Alltag, für alle die mehr wollen. 
ïï 
 
 
Elke 
 
Die täglichen Impuls und wöchentlichen live Videos bewirken Bei mir dass ich mehr 
Bewusstsein in mein tägliches leben bringe und an meinen Themen dran bleibe.  
 
Es ist eine Plattform mit einem Riesen Angebot zur Weiterentwicklung, mit der 
möglichkeit sich mit Menschen zu vernetzen und sich gegenseitig zu unterstützen.  
ïï 
 
 
Josephine 
 
Der humantrust hilft mir dabei, mich JEDEN TAG mit den wirklich wesentlichen 
Fragen und Dingen des Lebens auseinanderzusetzen. Er erinnert mich an mein 
Potential und fordert mich auf, es immer weiter, immer tiefer zu entfalten. Der 
humantrust hilft mir dabei, der Mensch zu werden, der ich sein möchte. Er hat 
Visionen in mir wach gerufen, von denen ich gar nicht wusste, dass sie existieren 
könnte....und so bin ich im Werden - jeden Tag ein bisschen mehr, für mich, für 
meine kleine Tochter, für alle Menschen um mich herum, für eine friedlichere und 
liebevollere Welt. 
 
Der humantrust bringt dich zu dir und plötzlich oder auch nach und nach wird dir klar, 
was wesentlich ist und worauf du verzichten kannst. Er bringt die Essenz in dein 
Leben und hilft dir dabei, sie nicht wieder zu verlieren. Wenn du alles vom Leben 
willst und wenn du alles von dir willst - werde ein Trustie. 
ïï 
 
 
Katrin 
 
Ich bin jetzt im 5 Jahr im Human Trust und habe es noch keinen einzigen Tag bereut. 
Die täglichen Impulse, das riesige Kursangebot, aber auch der Austausch mit den 
vielen interessanten und unterschiedlichen Menschen haben es mir möglich 
gemacht, Vieles in meinem Leben positiv zu verändern; persönlich, in meinen 
Beziehungen und im Job. Veit und Andrea Lindau umgibt ein wundervolles Team, 
das stets alles dafür gibt, den Human Trust interessant, informativ und voller Liebe zu 
gestalten und weiterzuentwickeln. Und das mit einem hohen Maß an Kompetenz. Ich 



gehe mittlerweile so viel gelassener und zufriedener durch die Welt. Ich habe Ziele 
erreicht, die für mich vorher unerreichbar schienen.  
 
Wenn du das Gefühl hast, dass du mehr möchtest, als dein tägliches Hamsterrad 
irgendwie am Laufen zu halten. Wenn du wissen willst, was noch alles bei dir möglich 
ist, im Job, in deiner Beziehung, in deinem Leben. Wenn du alles über dich lernen 
und erfahren möchtest. Wenn du kompetente Unterstützung brauchst, um deine 
langersehnten Ziele endlich zu erreichen. Und zwar auf eine lässige und trotzdem 
effiziente Art. Wenn du Lust hast auf Menschen zu treffen, die sich für das Gute und 
Schöne auf dieser Welt einsetzen. Wenn du es ein Jahr lang mal echt wissen 
möchtest, dann bist du hier genau richtig. 
ïï 
 
 
Kirsten 
 
Es ist ein so wunderbarer Butterfly Effect, dass ich gar nicht aufzählen kann, was der 
HT alles bewirkt hat: Ich habe so tolle Menschen kennengelernt, die bereit sind, 
Verantwortung für ihr Leben zu übernehmen, dabei aber liebevoll und wertschätzend 
zu sein und sich selbst weiterzuentwickeln. Dadurch bin ich auf neue Gebiete, an 
neues Wissen, neue Kontakte gestoßen und habe außerdem durch Kurse wie die 
Reichtumskur nachhaltig an meinen Glaubenssätzen und damit auch an meinem 
realen Leben etwas ändern können. Ich bin dadurch außerdem in die Ausbildung zu 
Veit gekommen, die meinem Herzensruf entspricht und mich immer wacher und 
authentischer werden lässt. Nach drei Jahren HT, ohne auch nur ansatzweise alles 
genutzt zu haben, kann ich dankbar und stolz berichten, wofür ich brenne und habe 
mir ein Umfeld liebevoller Wertschätzung kreiert. 
 
Weil die Investition so gering im Vergleich zu den riesigen Möglichkeiten ist, die dir 
dadurch aufgehen. Weil du wertschätzende, motivierende, verständnisvolle und 
lernbereite Menschen kennenlernst, die gemeinsam anpacken und eine gute Zukunft 
kreieren möchten. 
ïï 
 
 
Guido 
 
Super Verhältnis zu meiner Liebsten, erfülltes Liebesleben. 
Aber auch leichteren Umgang mit anderen Menschen generell. 
 
HT ist sehr alltagstauglich, unsere Beziehungen nachhaltig und kontinuierlich zu 
verbessern. 
ïï 
 
 
Sylvia 
 
Ich konnte mich - dank Andrea - von einer mich krank machenden Last zwar nicht 
ganz befreien, aber doch ziemlich Ballast abwerfen (heftiges Problem mit meiner 
Mutter und noch heftigeres Problem mit meiner Tochter). 



Ich habe es als sehr einhüllend empfunden, gemeinsam mit so vielen anderen 
Menschen zu fasten und dabei von Veit und Rüdiger so wunderbar begleitet zu 
werden. (Yoga war zu dem Zeitpunkt noch nicht meins). 
Ich empfinde die Montags-Sitzungen als feinen Fixpunkt der Woche. 
Ich erinnere mich wieder an die Geschenke, die mir vor scheinbar unendlichen Zeiten 
zugetragen wurden. (Hatte Erlebnisse mit einer Stimme, die ganz natürlich und 
realistisch mir zwei Sätze gesagt hat, wiewohl niemand im Raum war!!! - Und nein, 
ich bin ver-rückt. 
Zu wissen, dass es schon so viele andere gibt, die genauso/oder zumindest sehr 
ähnlich ticken wie ich. 
Und letztlich die ganze Familie Lindau, die so herzerwärmend liebevoll und natürlich 
ist und mir im letzten Jahr so viele schöne Momente beschert hat. 
 
Weil humantrust ein wunderbarer Wegbegleiter ist. Und wir sind letztlich alle auf dem 
Weg.  
Weil für erschwingliche Gebühr sehr viel geboten wird. 
Weil es für persönliches Wachstum eine hilfreiche Plattform bietet. 
Weil es Freude bereitet, jede Woche wieder von euch zu sehen oder lesen. 
Weil für viele, sehr unterschiedliche Ansprüche, also für jeden, etwas geboten wird. 
Weil Gemeinschaft mit Gleichlaufenden-/Schwingenden/-Denkenden/-Liebenden 
durch nichts zu ersetzen ist. 
Weil eure Ehrlichkeit so umwerfend ist. 
Weil ihr euch - selbst mit euren intimen, tiefen Gefühlen - nicht vor uns versteckt. 
Weil ihr uns offenen Herzens begegnet. 
Weil ihr wahrscheinlich ein so geiles Team seid, dass ich es zutiefst bedaure, nicht 
jünger zu sein, so weit weg zu wohnen, .... ich glaube, ich hätte richtig LUST mit euch 
gemeinsam das Baby humantrust zu betreuen. Aber mittlerweile ist es ja schon 
mindestens ein Kleinkind!  
I LOVE IT 
I LOVE YOU 
eure -sy- 
  
ïï 
 
 
Patrick 
 
Humantrust hat mir die Möglichkeit gegeben an meinen Problemen und nicht 
geliebten Seiten zu arbeiten damit ich mich selbst besser lieben kann. Leider konnte 
ich das Angebot nicht so intensiv und damit do effektiv nutzen, da ich eine extreme 
Lese- und Schreibblockade habe und ich noch nicht die richtige Methode gefunden 
habe um diese aufzulösen. Aber interessieren tun mich die meisten Angebote.  
 
Wenn einer gerne liest und schreibt ist der humantrust eine wunderbare Möglichkeit 
seine Schattenseiten zu bearbeiten.  
ïï 
 
 
Lucienne  
 



Durch den Human Trust ernähre ich mich gesünder, lebe Bewusster, bin 
entspannter, fühle mich in einer Gemeinschaft  Gleichgesinnter, und entwickele mich 
entspannt aber stetig weiter! 
 
eine tolle Gemeinschaft, in der  es 
einfach fällt sich auf allen gewünschten Ebenen/ Ganzheitlich weiter zu entwickeln, 
Und man immerwieder neue tolle Impulse bekommt! 
ïï 
 
 
Ines 
 
Ich habe mich über Dinge getraut die mich weiter gebracht haben das Leben und 
Zusammenhänge besser zu verstehen.  
 
Man kann nicht genug liebevolle und wertschätzende Anker im Leben haben. 
ïï 
 
 
Dall'Asta 
 
- es hat mich bestätigt auf dem richtigen Weg zu mir selbst im Innern und meinem 
Wirken im Außen zu sein 
- es hat mir diesbezüglich viele gute Inputs gegeben, die ich in meine Erkenntnisse 
mit eingebaut habe 
- ich habe einige Inputs erhalten für meine Arbeit in dem Seminarhaus (Heilreisen, 
Lebensberatung), das ich gerade aufbaue 
-ich möchte in Zukunft aktiv mitwirken, Menschen zu Leuchttürmen einer neuen Zeit 
zu machen und ich habe Ideen und Einblicke zur Konkretisierung 
 
Begleitung auf dem Weg zu sich selbst mit Orientierung, guter Aufbereitung der 
Themen, Fokus auf das Wesentliche, direkt/klar und ansprechend im Umgangston 
formuliert und auf den Punkt gebracht 
ïï 
 
 
Marie 
 
Ich habe endlich Werkzeug Mit dem ich mir selbst helfen kann. Der human Trust ist 
mir etwas unendlich wertvollles und ich bin jeden Tag dankbar dafür dass es euch 
gibt.  
Ich verstehe mich und mein Leben viel mehr, habe so viel Spaß daran heraus zu 
finden wer ich bin und gebe das auch gerne weiter. Ich nutze den humantrust jeden 
Tag. Jeder Kurs hat mich verändert, jeder plus etwas geschenkt. 
 
man bekommt so viel Werkzeug, eine Familie, fühlt sich nie alleine und ist trotzdem 
unabhängig und hat nie das Gefühl jemanden zu brauchen.  
ïï 
 
 
Cosima 



 
Für mich hat das Angebot eine ganze Menge in meinem Leben verändert. Letztes 
Jahr zum Jahreswechsel habe ich mich endlich entschlossen, den Kurs von Veit 
mitzumachen. Dies hat so viel in Bewegung gebracht, dass ich mich entschlossen 
habe, bei Humantrust teilzunehmen. Nach The call habe ich die Gruppe in Wien 
getroffen und bin seitdem regelmäßig dabei. Es ist ein unglaublich bereichernder 
Rahmen, der etwas ganz besonderes ist und mich in meinem Leben sehr unterstützt. 
Ohne die Kurse von Veit, den vielen Input, wäre meine Entwicklung nicht möglich 
gewesen. Ich bin gelassener, bestimmter und gerade entsteht ein Projekt in meinem 
und dem Kopf meines Partners, welches wir uns nicht zu träumen gewagt hätten. Wir 
werden sehen, wohin es uns trägt. Ich danke euch und eurem Team so sehr. Selbst 
meine Kinder fragen mich häufig, wie sehr ich mich verändert habe. <3 
 
Wenn man wieder auf die Schokoladenseite des Lebens fallen möchte, ist dies 
genau der richtige Rahmen. Manchmal ist die Auseinandersetzung mit dem Selbst 
sehr anstrengend und treibt an die eigenen Grenzen, aber mit viel Liebe, 
Konsequenz und Disziplin wird man von Veit und Andrea unterstützt, diese 
Veränderungen in die Hand zu nehmen.  
ïï 
 
 
Kuhn 
 
 Neben den Kursen im human Trust habe ich an der Summercelebration 
teilgenommen und die Live -Kurse The One Experience und Stille Retreat 
mitgebacht. Und im Frühjahr sogar mit der Omega Online-Kur gefastet. Ich habe 
Selbstvertrauen gefunden und mein Selbstwertgefühl. Konditionierungen 
aufgegeben. Ich akzeptiere mich wie ich bin und möchte keinem mehr gefallen. 
Jedenfalls meistens.. Ich habe erkannt, dass ich kein Opfer sein muss, wenn ich es 
nicht will. Sondern die Kraft habe, alles zu ändern. Weil ich die Kraft habe und die 
Kraft bin. Der Sinn meines Lebens, nach dem ich so lange gesucht habe, ist....Liebe. 
 
In der Regel möchte der neue Interessent seine Fragen beantwortet bekommen und 
er möchte Hilfestellungen für seine Probleme. Im persönlichen, 
zwischenmenschlichen oder beruflichen Bereich. Und dafür sind die Tools des 
Human Trusts hervorragend geeignet. Sie geben zum Teil die Antworten, aber viel 
wichtiger, Hilfestellungen zur Entwicklung der eigenen Lösungen. Der 
Selbstannahme. Darüber hinaus ist die Vernetzung mit den übrigen Mitgliedern - 
Trusties - ein wahrer Schatz. 
ïï 
 
 
Karin 
 
Ich habe durch humantrust wieder Hoffnung bekommen, dass, obwohl es in dieser 
Welt wirklich schlimm zugeht, es auch viele Menschen gibt, die sich ins Gute 
bewegen und damit ein persönlich erfüllteres Leben im Einklang mit ihrem Umfeld 
leben möchten. Soviel geballte Power, Kreativität und positiver Energie auf einem 
Platz - einfach toll! 
 



Es ist ein riiiesen Angebot an Kursen und Workshops, um sich persönlich weiter zu 
entwickeln! Außerdem eine sehr herzliche Community aus einzelnen Menschen, die 
sich gegenseitig fördern und fordern. Wenn man etwas im eigenen Leben verändern 
möchte, ist man in der Gemeinschaft von humantrust wirklich gut aufgehoben! 
ïï 
 
 
Jasmin 
 
Ich bin wieder positiv und ausgeglichen. 
Das tägliche Coaching wirkt Wunder ! 
Man lernt wieder seinen Fokus richtig einzusetzen und wird liebevoller und 
entschlossener. 
 
Weil es einfach Autentisch ist! 
Ihr seit echt und das kommt bei uns an :) 
ïï 
 
 
Ralph 
 
Durch den Kurs thinkbig evolution bin ich mir meiner Ziele klarer geworden und kann 
nun jeden Tag die richtigen Schritte darauf zu machen und erreiche kontinuierlich 
meine gesetzten Zwischenziele. Mit Omega habe ich das Fasten nicht nur 
durchgehalten, sondern hatte viel Freude und Tiefgang in den Tagen des Fastens. 
Riki und Martin geben mir sportliche Impulse 
 
Wer ein kontinuierliches und ganzheitliches Coaching sucht, findet im Humantrust 
einen Begleiter in allen Lebensbereichen.  
 
Videolink via One-Drive: 
https://1drv.ms/v/s!Ag4XY3kyjETuoArI-RKkd8atz902 
ïï 
 
 
Renate  
 
Inspiration sich Fragen zu stellen die ich mir sonst nicht gestellt hätte und vor allem 
tiefer in Beweggründe reinzuschauen. Man spürt das echte Anliegen dahinter die 
Welt ein bisschen besser machen zu wollen und es unterscheidet sich wohltuend von 
der meist üblichen Oberflächlichkeit in unserer Gesellschaft.  
 
Weil die Themen sehr vielfältig sind, tolle Vorträge und Meditationen angeboten 
werden und weil es hilft sich mit Themen auseinander zu setzten, das eigene 
Handeln zu hinterfragen und sich zurecht zu rücken wenn man ein Tief oder einen 
Durchhängen hat. 
ïï 
 
 
Maja 
 



Ich habe ein Netz von offenen, neugierigen, lebensbejahenden Menschen 
kennengelernt.  
Die vielfältigen Impulse und die Fülle an wertvollen Kursen sind ein vielfaches des 
Betrages für die Jahresmitgliedschaft wert. 
 
Wenn du einen Booster in Sachen Persönlichkeitsentwicklung suchst: Voilà, that's it! 
ïï 
 
 
Desiree 
 
Ich schaffe es Sachen die ich anfange, zuende zu bringen. Die Kommunikation mit 
anderen hat sich verändert, ich habe dank des TBE eine große Lebensveränderung 
erschaffen. Ich lebe bewusster und klarer.  
 
Weil es hilft sich selber näher zu kommen. Es eine wunderbare tolle Community ist 
und man sich vor Ort an Gruppenreform teilnehmen kann.  
ïï 
 
 
Ramona 
 
Die Plattform bedeutet für mich Freundschaft, Familie, Ent-Wicklung, Wahrhaftigkeit, 
Bewusst-Sein, Dankbarkeit, Liebe. Allein die Bibliothek mit allen Aufzeichnungen von 
Vorträgen und Interviews mit so vielen tollen Lehrern, geführten Meditationen und 
dem Angebot zum Körperwohl ist ein nicht bezahlbarer Schatz. Kurse wie Think Big 
Evolution, Love Revolution und The Call haben mich lernen lassen, wer ich wirklich 
bin und um was es in diesem Leben für mich wahrhaftig geht. Die wöchentlichen 
Opus Lektionen und die täglichen Impulse lassen mich nie wieder vergessen, wie 
wichtig ich selbst bin, zu wachsen, zu heilen, zu dienen, glücklich zu sein. Die 
monatlichen Life-Treffen und der Austausch mit gleichgesinnten Menschen sind 
wunderbar. Und bei Events wie dem Human Rising in Berlin oder der jährlichen, 
einwöchigen Summer Celebration in Kißlegg gemeinsam mit Menschen, die in die 
gleiche Richtung gucken, zu wachsen UND zu feiern, ist einfach nur großartig. 
 
Ich würde dir den humantrust empfehlen, wenn du daran interessiert bist zu 
wachsen, dich selbst anzunehmen, deine wahren Werte im Leben finden möchtest. 
Wenn du lernen möchtest, wie du glücklicher, erfolgreicher und sinnhafter leben 
kannst. Als tägliche Übungsmatte, gemeinsam mit anderen wertschätzenden, 
wachen und wohlwollenden Menschen. Oder/und falls du etwas für dich und deinen 
Körper tun möchtest, gibt es ein schier unbegrenztes Angebot sowohl was Sport als 
auch Ernährung angeht.  
ïï 
 
 
Stefanie 
 
Es bedarf sehr oft den Nudges, wie es im Englischen so schön heisst,  die kleinen 
Stupse, um seinen Blickwinkel zu ändern, sich auf etwas zu besinnen, sich auch mal 
hinterfragen, oder einfach nur die Gedanken wieder zu richten.  Diese Stupse 



bekomme ich immer wieder ( meist zur richtigen Zeit ! ) von der HUMAN TRUST 
Plattform, von den Tagesimpulsen oder über ein Video....  Danke, dass es Euch gibt.  
 
Um aus dem Trott des Alltages herauszukommen, um den Mut zu haben, sich zu 
verändern, um Neue Wege zu gehen, einfach sich mal trauen, auch NEIN zu sagen. 
Diese Inputs sind für viele Menschen heute so wichtig, und er bekommt es über den 
HUMAN TRUST. 
ïï 
 
 
Michaela 
 
Der Humantrust hat mich im Alltag mehr und stetig mit mir verbunden, mit meiner 
Liebe zu mir selbst, meinem achtsamen, respekt- und liebevollen Umgang mit 
meinen Mitmenschen und hat mich durch viele, mega gute Fragen und online-Kurse 
inspiriert. Ich liebe die Meditationen von Veit, die Opus-Abende sind zu einem festen 
Bestandteil meiner Woche geworden. Der Austausch innerhalb der Trusty-
Community ist  für mich sehr nährend.  Außerdem liebe ich die Fitnesskurse von 
Ricky & Jörg und den anderen tollen Menschen. 
 
Ich finde das Angebot,  die Inspirationen und die vielen Kurse so reichhaltig und 
inspirierend, dass ich der Meinung bin, dass definitiv für jede/n etwas dabei 
ist,  die/der sich mit ihren/seinen Werten und seinem persönlichen 
Entwicklungspotenzial auseinandersetzt und wachsen möchte. Sicher ein Gewinn für 
jeden einzelnen.  Für mich ein Geschenk!  
ïï 
 
 
Anja 
 
Im humantrust werde ich so angenommen und geliebt, wie ich bin. Das öffnet alle 
erdenklichen Türen und verändert das ganze Leben. 
 
Angenommen und wertgeschätzt zu werden, so, wie du bist. Ohne wenn und aber. 
Wenn du dich danach sehnst, dann bist du im humantrust richtig. Da findet wahre 
und wirkliche Begegnung und Berührung statt. Und das in den Life-Treffen zu 
erleben, das ist Familie! 
ïï 
 
 
Sonja 
 
Mit Hilfe des HT habe ich es geschafft, aus einer langjährigen tiefen Krise zu 
kommen, einen Weg zu finden, mein Lebenssinn zu finden und das Leben wieder 
lebenswert zu sehen. Danke!!! 
 
Ich sehe sooo viel Potential in den menschen, und der HT kann er ne so wunderbare 
Hilfe sein das Potential zu aktivieren und zu nutzen ṙṙ 
ïï 
 
 



Annette 
 
Tieferer Austausch partnerschaftlich, im Familien-, Freundes- und Kollegenkreis. Es 
geht um Fragen und Gedanken was uns wirklich bewegt, was uns wichtig ist. Es 
waren auch gute Denkanstösse für Freunde, welche nicht im HT sind. 
Ich habe eine zweijährige Ausbildung zur Farbdesignerin durchgezogen und mich 
beruflich neu ausgerichtet. Begleitet haben mich dabei The Call und TBE. Herzlichen 
Dank! Zu meiner neuen Selbständigkeit haben viele gesagt Du bist mutig. (bin ja 
immerhin schon 53 Jahre). Dass ich Mut bin, habe ich mir als Motto im HT 
aufgeschrieben. Und ja, ich finds auch selber stark! Die Tagesimpulse, Videos und 
Kurse erlauben mir immer wieder einen anderen, neuen Blick auf mein/das Leben. 
 
Er bereichert mein Leben. Ich bekomme Antworten auf Fragen, die mich bewegen 
und mich auch wachrütteln. Ich bin stetig am Lernen und mich am Weiterentwickeln. 
Es ist schön, einen Rahmen zu haben, wo ich aktiv mitmachen kann und der mich 
auch trägt, oder wo ich mich verstanden fühle. Es steht mir frei, wieviel und wie oft 
ich den HT nutzen möchte. Ich habe schon soviele Videos angeschaut und praktisch 
aus allen konnte ich für mich etwas rausholen.  
ïï 
 
 
Silke 
 
Ich bin seit 2 Jahren ein Trustie und mein Leben hat sich enorm positiv verändert. Ich 
lebe bewusster, im Hier und Jetzt, bin optimistischer geworden. Meine Ehe stand 
kurz vor dem AUS,insbesondere durch den Kurs LOVE  REVOLUTION führe ich eine 
glückliche Ehe. Der Opus Abend ist ein MUSS! Montag ist Veit angesagt. Ich bin so 
dankbar ein Trustie zu sein, dadurch hat mein  Leben wieder einen Sinn bekommen. 
DANKE!!! 
 
Der humantrust bietet so eine breite Palette an, und das für 1 Euro am Tag. Es ist so 
herzlich, das Veit, Andrea, Team ist so hilfsbereit, es kommt aus tiefsten Herzen, es 
wie eine Familie. Hier bekommt man  Halt, Unterstützung, sodass das Leben 
liebenswert wird. 
ïï 
 
 
Marina  
 
Dass ich meine Ziele und Wünsche nicht aus dem Blick verliere und kontinuierlich 
dran bleibe.  
 
Weil man in der Gemeinschaft einfach stärker ist als alleine.  
ïï 
 
 
Sonja 
 
Klarheit über mich, wer ich bin, meine Werte, meinen Sinn des Lebens. Ich konnte 
innerhalb eines Jahres mit hartnäckigen Glaubenssätzen aufräumen. Ich bin 
durchweg ein positiverer Mensch geworden, vertraue ins Leben. Es hat sich viel 



verändert. Neuer Job, private große Veränderungen. Der Human Trust ist für mich 
ein großes Geschenk - mein Leben freudvoll & bewusst selbst gestalten zu dürfen! 
 
Weil noch so viel mehr möglich ist im Leben jedes einzelnen.  
ïï 
 
 
Manuela  
 

Verbesserung in allen Bereichen meines Lebens...  Ich bin Euch so sehr dankbar Ῠ 

 
Weil es lebensverändernd ist und Leben Veränderung bedeutet ṻ 
ïï 
 
 
Jörn  
 
In einem kurzen Satz: Der Humantrust hat mich in Bewegung gebracht. Vorher 
wusste ich nicht wo es hingehen soll, beruflich, aber durch den TBE hat sich viel 
verändert. 
 
Wer Ziele hat, kann sie mit Leichtigkeit erreichen und dazu vor Ort mit 
Gleichgesinnten treffen, vernetzen ud austauschen. 
ïï 
 
 
Natascha  
 
Klarheit und Klärung in werten, Würde und Lebenszielen. Stärkung und Bewusstheit 
in den verschiedenen Lebensbereichen. Mehr und mehr Entsagung der Opferiris 
humana:-). 
Selbstliebetraining und tägliche Bereicherung für mein Leben. Außerdem das Gefühl, 
Menschen zu unterstützen, die wirklich in der Welt einen unterschied machen 
können! 
 
Praktische Verbesserung der Welt, die bei einer konstruktiven und aktiven 
Selbstliebe des Individuums anfängt und nicht endet, bis sie beim Weltfrieden 
angekommen ist:-)! 
ïï 
 
 
Petra 
 
Ich gehe aufmerksamer durch's Leben und werde immer wieder auf's Neue inspiriert, 
meine Sichtweise zu verändern oder zu erweitern. Mein Umgang mit anderen 
Menschen ist viel offener und gelassener geworden, ich entwickle immer mehr 
Verständnis für Andere. Insgesamt fühle ich mich in meinem Leben ruhiger und im 
Humantrust gut aufgehoben wie in einer Familie. 
 
Es gibt im Humantrust unendlich viele Ideen und Sichtweisen zu entdecken, ständig 
wird der eigene Horizont erweitert, man findet Antworten auf tausende von Fragen 



und Hilfestellungen zu fast jedem Lebensbereich. Veit's Vorträge schreiben keine 
Richtung vor, in die man gedrängt wird, sondern eröffnen durch Fragen und 
Anregungen zum Nachdenken ungeahnte Möglichkeiten. Die eigene Persönlichkeit 
kann hier weiterentwickelt werden, ohne durch Regeln oder Vorgaben eingeschränkt 
zu werden. 
ïï 
 
 
Claudia 
 
1) Opus: einen besseren und leichteren Umgang mit meinen Gefühlen - negative 
Gefühle wahrnehmen und aushalten 
2) The Call: mehr Klarheit in meiner beruflichen Tätigkeit 
3) seit dem Vortrag von Deva Premal + Miten singe ich regelmässig Mantren 
4) Gene: der Kurs hat meine Einstellung zum Thema Hormonen verändert, 
Anwendung in der Menopause empfine ich als sehr hilfreich 
5) mehr Selbstliebe 
 
Der Humantrust bietet in einem geschützten Raum durch seine Kurse, den 
wöchentlichen Opus und die vielen interessanten Vorträge immer wieder neuen und 
hilfreichen Input für alle Lebenslagen. Das Erlernte ist sofort erfahrbar und 
anwendbar. Eine große Community für alle, die mehr vom Leben wollen. 
ïï 
 
 
Tessa 
 
Ich hab mich gestärkt gefühlt und konnte mit den negativen Erlebnissen besser 
zurechtkommen. 
Humantrust hat mir geholfen von Menschen, die mir nicht gut tun Abstand zu halten. 
Ich fand z.B. mylife Kurs genial. Ich konnte nicht aufhören zu lesen und mir 
Informationen raus zu 
schreiben. 
 
Weil man mit jedem Problem zu Euch kommen kann. Es ist einfach toll. 
ïï 
 
 
Thomas 
 
Tiefere Selbsterkenntnis und tägliche Reflektion mit meiner Partnerin  
 
Weil es in Comunity meistens einfacher ist. 
Weil es eine Herzensgemeinschaft ist und es einen Größeres. Ziel, als das 
persönliche hat. 
ïï 
 
 
Silke 
 



In diesem Jahr sind innerhalb von 5 Monaten meine Mutter, mein Vater und mein 
ältester Bruder verstorben. Danach hatte ich einen schweren Unfall im Sommer. Es 
war eine traurige und anstrengende Zeit und ich habe Dank der Vorträge, der Kurse 
und der starken Gemeinschaft nicht aufgegeben! Ich durfte Halt und Hoffnung, 
kompetentes Fachwissen, gepaart mit charmanter Persönlichkeit, erfahren.  
Ganz einfach: Ich habe Kraft bekommen. Ich habe nicht aufgegeben. Bin 
verantwortungsvoll meinen Weg weitergegangen!  
 
Veit und Andrea sind als Initiatoren authentisch und klar. Die Kurse sind inhaltlich 
sehr logisch und verständlich aufgebaut. Ich erlebe und spüre Wahrheit bei dem was 
dort angeboten und tatsächlich bewegt wird. Ein wunderbar unterstützendes Feld - 
lichtvoll und doch bodenständig!! 
ïï 
 
 
Magdalena 
 
Mehr Selbstliebe, viele Erkenntnisse, nette Menschen, 

Viel Freude ὐ 

 
Eine Möglichkeit auf allen Ebenen zu wachsen und zu gedeihen  
ïï 
 
 
Jens 
 
Es hat mir geholfen, mich auf den Weg zu mir selbst zu machen. 
 
Wenn sie an der Stelle in ihrem Leben stehen, an der es darum geht, sich auf den 
Weg zu sich selbst zu machen. Da halte ich den HumanTrust hilfreich. 
ïï 
 
 
Denise 
 
Konzentration, Bewusstwerdung, Weiterentwicklung, tiefere Perspektiven, Fokus auf 
die Lebensbereiche 
 
Um sich jeden Tag zu fokussieren und in allen Lebensbereichen sich Step by Step 
weiter zu entwickeln. 
ïï 
 
 
Judith  
 
Durch humantrust habe ich wundervolle Mitmenschen kennen lernen dürfen, die 
mein Leben wunderbar bereichern; Die vielseitigen Kurse  sind Weg-Begleiter und 
Unterstützer auf meinem Weg zu einem erfüllten, sinnreichen Leben. 
 
Es gibt unzählige Möglichkeiten, sich auf unterschiedlichsten Gebieten und Ebenen 
weiterzubilden. Was sehr wertvoll ist, dass es zeitlich und räumlich total frei ist und 



ich mir sehr frei meine Zeit im humantrust einteilen kann. Es ist ein sehr vielfältiges 
Angebot mit interessanten Themen, welche man sich zu Gemüte führen kann, in 
seiner Zeit, an einem megatollen bunten Buffett! :-)) 
ïï 
 
 
Anke 
 
Ich lebe sehr viel bewusster und denke bestimmte Aspekte meines Lebens weiter 
durch.  
 
Ich mag pragmatische Ansätze und kein esoterisches Geschwafel. Diese thematisch 
breit aufgestellte Pragmatik (Leben, Liebe, Arbeit, Beziehungen, Gesundheit) 
vermittelt in herrlich bildhafter und humoriger Art macht das Angebot des HT für mich 
so wertvoll.  
ïï 
 
 
Anne-Marie 
 
Vernetzung; mehr Selbstreflexion und Selbstentfaltung - super war dafür Bloom!  
Themen-Entdeckung; Denkanstöße; Hinterfragen 
 
Weil eine Reise zu sich selbst, die spannendste und aufregendste im ganzen Leben 
ist und immer sein wird und der HumanTrust ein genialer Reiseführer ist ;) 
ïï 
 
 
Maria 
 
Die Kurse haben zu einigen Erkenntnis geführt. Auffallend war es, dass ich so 
einfach mehr erkannte wir wunderbar ich bin und das ich so wie ich bin super bin. Sie 
unterstützen mich bezüglich meiner Berufung und welche Umgebung mir gut.  
 
Die Plattform bietet unzählige Möglichkeiten mehr über sich selbst zu erfahren. Doch 
anders als bei manchen Plattformen find ich hier eine außergewöhnlich authentische 
und stimmige Art und weise der Umsetzing. Zudem find ich das das Preis- 
Leistungsverhältnis wow. Für das was Geboten wird ist es genial. Es ist wunderbar 
zu erleben dass so vielen ermöglicht wird ein Teil von solch wunderbaren zu seinz  
ïï 
 
 
Elwine 
 
Ich habe gelernt WIRKLICH an meine Ziele zu glauben, an einer Sache kontinuierlich 
dranzubleiben und mich den unglaublichen Möglichkeiten des Feldes zu öffnen. 
Nach einem Jahr HUMAN TRUST ist so Vieles in meinem Leben und in meinem 
Geschäft in die richtige Richtung gelenkt worden. Lösungen und Hilfen kamen aus 
ganz unerwarteten Richtungen, und zwar auch dann, wenn scheinbar gar nichts 
mehr weiter gehen wollte. Jetzt bin ich mit allen Tools (physisch und mental) perfekt 
ausgestattet, um im kommenden Jahr die Früchte meiner Aktivitäten zu ernten. Denn 



eine sehr wichtige Lektion war auch: Das Gras wächst nicht schneller, wenn du 
daran ziehst Geduld und Demut gehört auch dazu, zum Marathon des Lebens. 
Danke Veit für alle diese Erkenntnisse! 
 
In erster Linie wegen der Vielfalt des Angebots: Selbstlern-Kurse, die es wirklich in 
sich haben; sie gehen sehr in die Tiefe und berühren dich in deiner gesamten 
Persönlichkeit. Der Gemeinschafts-Aspekt ist ein zentrales Element für nachhaltigen 
Erfolg; deshalb machen die Kurse noch mehr Sinn, wenn man sie im Team mit 
Gleichgesinnten durchmacht. Und nicht zu vergessen: Die Community! So viele liebe 
und nette Menschen habe ich noch nie in so kurzer Zeit kennen und schätzen 
gelernt! 
ïï 
 
 
Jehle 
 
Es hat mein Leben in schwierigen persönlichen und beruflichen Umbruchzeiten 
begleitet. Die Anregungen und Erkenntnisse aus den Kurse, die Impulse und die 
Kontakte wurden zu wichtigen Eckpfeilern und Begleitern in meinem Alltag. Die 
Unterstützung auf dem Weg zu mir selbst war und ist noch immer grandios.  
 
Weil der Zugang zu so viel Wissen, Erfahrung in dieser offenen, undogmatischen und 
persönlich sehr authentischen Weise einfach so bereichernd ist. Für mich ist es ein 
grosses Geschenk, den HT mit seinem Team für mein Leben gefunden zu haben.  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Es hat bei mir wahnsinnig viele Knotenpunkte zusammengeführt, und mich darin 
unterstützt meine Muster, innen wie außen zu erkennen. Es hat mich milde gestimmt. 
Es hat meine Herzenhoffung genährt , das ich mit meiner Verrücktheit nicht alleine 
bin und mich auf den für mich richtigen Weg befinde. The Call hat bei mir 
eingeschlagen wie Bombe, und genau im richtigen Moment, wo ich schon fast dabei 
innerlich von meinem Ruf abzurücken und mich doch dem zu beugen was angeboten 
wird. Ich wuste, da ist nichts für mich dabei, und ich möchte selbst kreieren. Dabei 
hilft mir Human Trust auf einer wunderbaren Art und Weise und fördert meine 
Selbstverantwortung. Ich bin sehr dankbar für eure Arbeit! 
 
Wei es mir viele Antworten auf so sehr essenzielle Fragen beantwortet hat.  Weil ich 
darin so wahnsinnig schöne und konstruktive Handlungsweisen finden kann, die 
helfen zu sehen , zu stehen zu lieben und zu sein. Human Trust ist ganzheitlich und 
authentisch . Das ist es! 
ïï 
 
 
Bianca 
 
Der human trust hat viele positive Veränderungen bewirkt.Für mich waren die 
täglichen Impulse super hilfreich, um meinen Fokus auf dem zu halten, was ich mir 
im Leben wichtig ist, liebevoller und achtsamer mit mir selbst zu sein und auch 



meinen Geist immer wieder zu weiten und neue Ideen, Vorstellungen 
kennenzulernen lernen. Dann war es für mich ein riesiges Geschenk, so viele 
Gleichgesinnte dort zu treffen, die mich wie WegGefährten begleiten, wir uns 
gegenseitig unterstützen, motivieren oder auch auffangen. 
 
Weil es eine wirklich tolle Möglichkeit ist, um aus den alten Gedankenmustern 
rauszukommen. Der Human trust schafft einen tollen Raum für neue Gedanken, 
Ideen und auch ein neues Umfeld, in dem man sich entfalten und in seinem Tempo 
wachsen kann. Ich habe mich immer sehr angenommen gefühlt. 
ïï 
 
 
Eike 
 
Ich habe meine wichtigsten Werte im Leben klar herausgearbeitet. Ich konnte 
destruktive Beziehungsmuster zurücklassen. Ich habe endlich gelernt, selbstbewusst 
nein danke zu sagen, wenn die Werte anderer Menschen nicht zu den meinen 
passen und nach echten Weggefährten Ausschau zu halten, die sich peu a peu auch 
eingestellt haben und es weiterhin tun :-). Meine Selbstliebe und mein 
Selbstvertrauen sind gestärkt. Ich vertraue meinen innigsten Wünschen und lasse sie 
in der Welt lebendig werden. Ich habe ein Buch geschrieben und bin mittlerweile 
dabei, meine Fertigkeiten als Artdirectorin und Designerin auf ein neues Level zu 
heben. Zuversichtlich habe ich mit drei Jahren Rückenstärkung durch den Human 
Trust wieder begonnen, an mich und meine mitgebrachten Gaben zu glauben. Als 
Coach dufte ich durch die unglaublich wertvollen Kurse im Human Trust und Veits 
und Andreas wunderbaren kontinuierlichen Input soooooo viel dazu lernen! Danke 
von Herzen an dieser Stelle! 
 
Um eine Community in deinem Leben zu haben, in der du dich neben dem 
herausfordernden Alltag immer wieder auf das besinnen kannst, was wirklich zählt: 
deine Werte und Gaben. Du wirst einen großen inneren Werkzeugkoffer mit nach 
Hause bringen, der neue Interaktionen mit deinen Mitmenschen möglich macht. Du 
wirst nicht mehr so leicht verführbar sein: von Werbung, dem Konsumdenken, 
oberflächlichen Ablenkungen, schnellen Kicks. Du wirst lernen, das größere Ganze 
deines Seins zu sehen und an der Entfaltung deiner echten Stärken arbeiten. Du 
wirst Gleichgesinnte finden und es ist alles vorhanden, um die vielen Bereiche deines 
Lebens gut miteinander zu koordinieren. Wie ein Mandala, in dem jedes Blütenblatt 
wichtig ist. Nur wenn alle wirklich entfaltet sind und Raum zur Entwicklung haben, 
kannst du deine Schönheit mit anderen teilen. Dabei hilft dir diese großartige 
Plattform. Wenn das Leben herausfordernd wird, findest du dort Partner und Tools, 
die dich einen neuen konstruktiven Umgang mit deinen Problemen lehren. Jammern 
wird schwieriger - garantiert ;-)  Und eigene Lebenslügen verlieren schnell ihren Reiz. 
Wenn du dazu bereit bist, dann ist der Human Trust für dich genau das Richtige! 
ïï 
 
 
Sybille 
 
Nach dem Tod meines Mannes habe ich durch die vielen Anregungen wieder zu 
meiner Energie gefunden. Erstaunlicherweise habe ich viele Ziele schon erreicht. 
Einiges musste ich erst einmal Ăsacken lassen, aber das Unterbewusstsein hat fleiÇig 



daran gearbeitet. Ich kenne mich jetzt viel besser - vor allem meine Stärken - und ich 
sehe Vieles jetzt sehr klar.  
 
Wenn Dich Veränderung interessiert, du wissen willst, was Dir guttut und wohin Du 
Dich entwickeln kannst, dann ist der Human Trust eine Plattform, die Dich bei allem 
unterstützen kann. Es ist anstrengend, aber es lohnt sich.  
ïï 
 
 
Anke 
 
Durch den täglichen Impuls und den persönlichen Kontakt mit den anderen Trusties 
bin ich viel klarer geworden. Wo will ich hin? Was hat das alles mit dem JETZT und 
der Dankbarkeit zutun? Ich habe Antworten auf Fragen bekommen, deren Existenz 
ich in mir gar nicht wahrgenommen habe.  
 
Ich empfehle den humantrust Menschen, die ganzheitlich ticken und das tiefe 
Bedürfnis nach Veränderung haben. Du findest hier ein Buffet an Werkzeugen und 
wunderbaren Menschen, die neben dir zu Gefährten werden können. Im Trust sagt 
dir niemand, was der Sinn deines Lebens ist, sondern du findest es selbst heraus. 
Der achtsame Weg zur Selbstwirksamkeit. 
ïï 
 
 
Silvana 
 
Obwohl ich nicht viel Zeit hatte, um wirklich alles was hier bei Euch läuft 
mitzubekommen, habe ich für mich, für meinen Weg immer zur Rechten Zeit die 
passenden Denkanstösse bekommen. Absolut perfekt! ....und Zufälle gibt es ja keine! 
Ihr seid ein liebevolles, wunderbares Werk, dass uns zusammenbringen kann und 
zeigt, was alles möglich ist! Danke, dass es Euch gibt! Macht weiter und immer 
wieder besser! 
Herzensgrüße und ein frohes Weihnachtsfest für Euch alle! 
 
Weil es die Menschen zusammenschließt. Weil ich Finde! Weil ich Liebe bekomme! 
Weil man verstanden wird!  
  
ïï 
 
 
Csilla 
 
Mein Leben hat sich um 180 Grad gewendet. Ich habe heute den Mut, auf mein Herz 
zu hören... 
 
Weil es das Leben zum positiven verändern kann, wenn man dazu bereut ist, auch 
etwas dafür zu tun. 
Für mich hat es sich 10000 fach ausbezahlt. 
ïï 
 
 



Werner 
 
Ich bin offener und bewusster geworden und kann besser auf andere zugehen. Zu 
den Dingen, die rein mit der Vernunft und dem Verstand nicht greifbar sind habe ich 
einen besseren Zugang bekommen.Ausserdem sind neue, interessante und 
wertvolle Begegnungen und Freundschaften mit Menschen, die einen gewissen 
Tiefgang haben, entstanden. 
 
Ausser den o. g. Punkten wird ein breit gefächertes Programm zur 
Persönlichkeitsentwicklung geboten, es gibt viele Gruppen zu den 
unterschiedlichsten  Interessen und man kann jede Menge interessanter Menschen 
kennen lernen. 
ïï 
 
 
Ivonne 
 
Human Trust hat mich in der schlimmsten Trennungsphase abgeholt und mir gezeigt 
wie wichtig ich bin. Ich habe neuen Lebensmut bekommen. Hier sind do viele 
phantastische, liebevolle Menschen am Arbeiten, jeder einzelne zeigte mir wie 
wichtig ich bin. Vor allem wie liebevoll Andrea und Veit zu einem sind, ist wirklich 
herzöffnend. 
 
Ich bin hier Wert geschätzt, die Kurse und Meditationen sind toll und es ist eine 
große Familie und ich fühle mich aufgenommen und angenommen 
ïï 
 
 
Kerstin  
 
Ich bin mir meiner selbst viel bewusster geworden, stehe mehr zu mir und gehe 
meinen  Weg,  ohne mich von anderen zu stark beeinflussen zu lassen.  
Und ich bin mir meines Potentials bewusster geworden und geh auch mit anderen 
Menschen anders um als früher.  
Bin ruhiger und zufriedener und auch demütiger geworden.  
 
Weil es einen so eine gute Möglichkeit der Selbstreflektion gibt und man sich gut um 
sich und sein Umfeld Kummer.  
ïï 
 
 
Sabine 
 
Ich fühle mich mit meiner Sicht zu einer besseren Welt gesehen, gehört und 
unterstützt. Der humantrust schafft es sehr oft mich genau dort zu erwischen, wo es 
gerade abgeht in meinem Leben. Das ist fast schon magisch. Durch die gemeinsame 
Weltsicht ist der humantrust auch immer wieder eine Kraftquelle um Hoffnung und 
Zuversicht zu tanken und zu wissen, dass es noch mehr Menschlein da draußen gibt, 
die Bock auf mehr vom Leben haben. Nur wenn Ich mich regelmäßig in dem 
positiven Dunstfeld bewege, kann sich etwas bei mir manifestieren und verändern. 



Der humantrust ist für mich Inspiration, Unterstützung und Umsetzung für ein 
herzerfülltes Leben. 
 
Wenn du Bock hast wirklich etwas positiv in deinem Leben und deinem Umfeld zu 
verändern, dann komm in den humantrust. Du hast die Chance besser zu verstehen 
wie du selbst und Andere funktionieren und kannst dir so einige Konflikte vom Hals 
halten. Du kannst deine Lebensqualität erheblich durch eine ganzheitliche 
Betrachtung deines Selbst erhöhen und in die Kraft deinen inneren Friedens 
eintauchen. 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Die angebotenen Kurse im Humantrust waren für mich sehr hilfreich. Der Kurs LOVE 
REVOLUTION war eine enorme Bereicherung für meine Liebesbeziehung, sowie 
auch für meine wichtigsten Herzbeziehungen. Der Kurs THE CALL war für mich der 
ultimative Wegweiser in welche Richtung ich mich beruflich weiterentwickeln möchte! 
Die Kurse, sowie auch OPUS sind eine wahrhaftige Bereicherung für mein Leben. 
 
Oh, ganz einfach...es gibt viele Gründe...der wesentliche Grund, warum ich 
den  Humantrust weiterempfehlen würde, ist, weil ich aus eigener Erfahrung 
bestättigen kann, dass er mein Leben in positiver Weise verändert hat!! Das Angebot 
im Humantrust ist riesig, mit anderen Worten; es hat für jeden was, vorausgesetzt 
man will wachsen und sein Potential entfalten! Ausprobieren, es ist ein Geschenk an 
das eigene Leben! 
ïï 
 
 
Gabriela 
 
Weil es für alle Lebenslagen Unterstützung und kleine Schubser gibt 
 
Siehe oben 
ïï 
 
 
Jutta 
 
Die tief wirkenden, hervorragend nach neuesten wissenschaftlichen 
Erkenntnissen  ausgearbeiteten Kurse des HT haben mir einen ungeahnten Schub 
an Selbstliebe und Selbstakzeptanz beschert. Die täglichen wunderbar positiven 
Impulse haben mir über die schmerzhafte Trennung von meinem Partner geholfen 
und mich unterstützt, in Achtung und Liebe meinen Weg weiter zu gehen. Das ist viel 
mehr als ich mir hätte träumen lassen. 
 
Weil diese große Gemeinschaft von Menschen, die ähnlich schwingen, ein so 
starkes, wirkungsvolles Feld kreiert, wie man es allein niemals erschaffen könnte. Es 
gibt so viele verschiedene Interessens Gruppen, so viele interessante Berichte zu 
aktuellen Themen , überraschende Anregungen, Interwievs, Meditationen, 
wöchentliche, tägliche Begleitung und Unterstützung.  Es ist wie eine Schatzkiste, 



jedes mal, wenn ich sie öffne, entdecke ich eine neue, kostbare bereichernde 
Überraschung. Das ist meiner Meinung nach absolut einmalig. Und zu einem mehr 
als fairen Preis. Chapeau, Andrea und Veit Lindau. 
ïï 
 
 
Mel 
 
Es gibt immer viele Anregungen wie es weiter gehen kann und in welche Richtung 
man sich entwickeln kann. Man kann in seinem eigenen Tempo gehen, mit 
Vernetzung zu anderen oder ohne. Für mich bewirkt es, dass ich nicht auf der Stelle 
trete und letztlich Veränderung. Mein Geist-Hunger darf essen. Es ist ein gutes 
Gefühl zu sehen, dass auch andere diesen haben.  
 
Ich empfehle den humantrust den Menschen, die einen positiven Brain-feed wollen 
und Entwicklung suchen in verschiedenen Bereichen.  
ïï 
 
 
Lucia 
 
Es hat jeden Bereich meines Lebens beschenkt. 
Es hat dazu geführt das ich für mich und meine Werte einstehen kann. 
Dann Liebe ich jetzt immer mehr meine Weiblichkeit,leidenschaftlich und zart. 
Ich habe angefangen größere zu denken und jetzt ein wunderschönes Haus und 
Folge meiner Passion. 
Unglaubliche tolle Menschen die mich unterstützen sind über den humantrust in mein 
Leben gekommen. 
Bevor ich in dieses tolle Feld gekommen bin war ich kurz vor einer Depression und 
wollte manchmal nicht mehr leben und jetzt wache ich fast jeden Morgen auf und 
freue mich auf den Tag und auf das was ich bewirken kann. 
Ganz besonders schön ist auch das dass Verhältnis zu meiner Familie besser ist. 
Ich darf grade alles nochmal neu ,tiefer und erfüllter erleben. 
 
Weil es ein unglaublich Angebot ist und ich glaube das für jeden in jeder 
Lebenssituation was dabei ist.ich wünsche mir das neue Interessenten erfahren das 
noch soviel mehr geht! 
ïï 
 
 
Isabelle 
 
Die frischen Impulse motivieren mich immer wieder auf der Übungsmatte zu 
erscheinen und über mich hinaus zu wachsen. Das Bootcamp hat mir als 
Selbständige sehr geholfen mein Marketing und mein Business zu überdenken und 
anzukurbeln. 
 
Vernetzen, im Fluss bleiben und sich gegenseitig inspirieren tut einfach gut! 
ïï 
 
 



Brigitte 
 
Bin täglich neu motiviert klarer zu sehen 
 
Es ist glaubhaft 
ïï 
 
 
Stefanie 
 
Der tägliche Impuls hat (fast) immer eine ganz besondere Schwingung in meinen Tag 
gebracht :-))) Danke!!! 
 
Die Kurse haben mich bei meinem persönlichen beruflichen Changemanagement 
super unterstützt -  praktisch, spirituell und mental!  
 
Ihr erscheint mir so durchdrungen von dem, was Ihr tut. Das strömt aus allen 
virtuellen Poren! 
 
Mich beeindruckt eure Ehrlichkeit.  Die lokale Gruppe hier in Köln war eine tolle 
Ergänzung. 
ïï 
 
 
Petra 
 
Nach dem Tod meines Mannes steckte ich in einer tiefen Lebenskrise und wie durch 
das Universum gelenkt stieß ich genau zu dieser Zeit auf den HumanTrust scheinbar 
mehr zufällig denn vorbestimmt. Hier fand ich Impulse, Inspiration und mutmachende 
Worte aber vor allem die Erkenntnis, dass alles, was ich suche, tief in mir selbst zu 
finden ist und nur ich selbst mich durch dieses Tal der Tränen zurück ins Leben 
bringen kann. Ich bin sehr dankbar für die inspirierenden Videos und Onlinekurse, in 
denen Veit als strenger Trainer aber mit viel Liebe und Respekt auf der Übungsmatte 
des Lebens mit mir steht. Sein ganzheitlicher und auf Nachhaltigkeit abzielender 
Ansatz von Seele, Körper und Geist, der sich in den so breit gefächerten Themen 
und in der Vernetzung von Know How widerspigelt, entspricht genau meiner Sicht auf 
die Dinge und begeistert mich immer wieder neu. 
 
Lass auch du dich begeistern vom Leben und den unendlichen und wunderbaren 
Perspektiven, zu denen uns das Universum immer wieder einläd. 
ïï 
 
 
Isabella 
 
Das Thema EIGENLIEBE war für mich super wichtig, eure Beiträge dazu haben mir 
sehr geholfen mich so anzunehmen wie ich bin. Yeahhhh 
Das Jahr im humantrust war eine MEGA Bereicherung für mich. 
Ob TBE oder LoveEv. usw sind sehr verständlich, einfach und wenn man dranbleibt 
super wirksam. 
 



Der HT ist so vielfältig und bietet für ALLE etwas. Mann findet gleichgesinnte, ob 
privat oder beruflich  
Die wöchentlichen wie auch täglichen Impulse regen immer wieder zu nachdenken 
an.  
Ich kann den HT nur von ganzem Herzen empfehlen, es hat mich durch ein 
schwieriges Jahr geführt und mir sooooo oft Mut gemacht weiter zu gehen 
ïï 
 
 
Jutta  
 
Mein Leben hat mehr Weitblick und Tiefe. Verständnis für mich, meine Schwächen 
und Stärken und auch für die der anderen. Gnade mit mir in dem ich mir ein 
herzhaftes SCH**** drauf erlaube :). Andrea und Veit sind für mich ein Modell des 
sich-ständig-entwickelnden- Menschseins und Menschbleibens! DANKE 
 
Hier kannst Du am Puls der Zeit bleiben wenn dich Persönlichkeitsentwicklung und 
die Entwicklung der Menschheit am Herzen liegen. Du findest tolle Leute, mit denen 
du dich vernetzen kannst (wenn Du willst) oder die du als Modell nehmen kannst. Ein 
Mega-Angebot, bei dem du dir immer wieder das raussuchst, was für dich gerade 
dran ist!  
ïï 
 
 
Louisa 
 
Der humentrust gibt mir immer wieder neue Inspirationen, Denkanstöße und lässt 
mich erkennen, was ich wirklich will. Die Kurse sind toll, um bestimmte Ziele zu 
erreichen und die Interviews geben auch die Sichtweisen anderer wieder, was für 
mich auch immer nochmal spannend ist.  
 
Du kannst mit den angebotenen Kursen zielgerichtet und tiefgründig deiner 
Wunschfrage bzw. deinem Anliegen wie bspw. Berufung oder Sinn auf den Grund 
gehen und immer wieder neue Inspirationen bekommen.  
Außerdem gibt es Gruppen in denen du dich zu bestimmten Themen austauschen 
kannst.  
Wenn du dich persönlich wirklich entwickeln willst und bereit bist dafür etwas zu tun 
kann ich dir den humentrust nur empfehlen!  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Mir gefallen die Online Kurse, die Vielfalt: 
- spezifische 33Tage Kurse für Themenbereiche, die jedermann/fraus Sache sind,  
- Wochen Kurse wie OPUS, wo Themen tiefer und gründlicher gemeisam erforscht, 
bewusst +integriert werden,  
- grosse Anzahl an Meditationen für fast jeden Seins-Gefühls-Themen-Zustand 
- die Tagesimpulse haben alleine schon echte Ausrichtung was will ich heute? 
- der online Austausch mit gleich interessierten Menschen 



- Die einfache Möglichkeit Menschen zu treffen, die offen sind, sich zusammen tun 
um für das Gleiche sich stark machen und wirken und dass ein WIR in der Kreation 
entstehen kann. 
- und natürlich die Menschenlehrer Ausbildung die vollumfängliches Material für 
Kopf,Herz und Seele schenkt.  
 
Weil es ein unglaubliches grosses und sehr günstiges Geschenk ist, wenn Du dich.... 
...mit dir auf den Weg machen willst,  
...tierer zu erforschen willst und echte Themen ändern magst  
...in deinen Träumen / Wünsche in deinem Ruf näher kommen willst,  
...zusammen schliessen magst mit Menschen, die dich verstehen, unterstützen, 
wohlwollend sind  
...weiterbilden willst 
...echt fragst, lebe ich mich total bis in jeder Faser? 
...auf die Reise machen willst nach Dir, deinen Werten, Stärken 
...nach dem Besten Inhalt deiner Lebens fragst  
...deiner Freude und Klarheit in dein Leben leben widmen willst 
...in deinen Beziehungen hingeben willst und die voll rocken magst 
...nach Liebe, Freiheit, Fülle sehnst 
ïï 
 
 
Gisela  
 
Human Trust bereichert in so vielen Dingen mein Leben. Ich freu mich auf jeden 
Montag wenn Veit live ist. Seine wunderbare Art und Tipps tun einfach gut für Herz 
und Seele. Seine Ratschläge und Meditationen sind super! Ich denke in vielen 
Dingen anders bzw hinterfrage vieles.  Schön dass es euch gibt! Das ganze Team 
und die angebotenen Kurse sind einfach Spitze! 
 
Human Trust ist gut für Herz und Seele und vieles mehr... es kommen für jeden 
Lebensbereich wunderbare Kurse die das Leben zum positiven verändern.  
ïï 
 
 
Astrid  
 
Seit ich im Human Trust bin bleib ich einfach leichter in der Spur, ich bleib an meinen 
Themen dran, durch die vielen Impulse ist mein Focus immer öfter bei dem was 
wirklich wichtig ist. Montag abend ist meistens für den Opus reserviert da es immer 
wieder schön ist, Veit live zu sehen. Ich habe schon einige Kurse gemacht,  vor allem 
love Revolution und my life haben mir sehr geholfen, mich selber mehr zu lieben und 
annehmen zu können was ist ohne einem Selbstoptimierungswahn zu verfallen  
 
Der human trust ist eine tolle Plattform auf der es so viel zu entdecken gibt, ganz 
viele verschiedene Themen und natürlich gleichgesinnte die alle zusammen etwas 
bewegen möchten. Es gibt fast jeden Montag eine live Sendung, zusätzlich 
Sendungen mit spannenden Gästen und jeden Tag einen Impuls per Mail der mir 
schon morgens einen positiven Start in den Tag beschert  
ïï 
 



 
Bernhard 
 
Der HT war für mich Startpunkt für einen achtsameren Umgang mit mir selbst und 
meinen Mitmenschen. 
 
Weil der Humantrust ein breit gefächertes Spektrum an Angeboten zur 
Persönlichkeitsentfaltung darstellt. 
ïï 
 
 
ELKE 
 
eine 360 Grad Drehung meiner Denkweise und meines Fokus. 
Viel neue Menschen kennengelernt , die eine ganz andere Ebene der 
Kommunikation in mein Leben gebracht haben. 
Super Kurse gemacht, die meinen Erfolg nachhaltig beeinflusst haben. 
Meine Scheu vor Gruppen jeder Art ist zumindest was den HT betrifft verschwunden. 
 
diese Chancen auf Wissen und Lernen und Teilen bekommt man nirgendwo in 
Deutschland in dieser Form. 
ïï 
 
 
Anita 
 
Als Probe-trusty erstaunt mich die Fülle der Videos in der Bibliothek, die täglichen 
feinen Impulse und  das breite Spektrum des Lernvolumens. 
 
humantrust, resp. Veit Lindau liefert kristallklaren Durchblick in vielen Lebenslagen, 
die Not-wendend sind. Vorausgesetzt man liest die Aussagen genau und versteht 
was man liest. 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Klarheit, viele Informationen und damit mehr Verständnis für mich und die 
Mitmenschen. 
Durch den durchgängig tollen, kreativen Aufbau der Kurse und Veit`s Art einen aus 
der Konfortzone rauszulocken, freudvolles dranbleiben und Hilfen für die 
Umsetzung.  
 
Wer bei dem riesigen Angebot, was kontinuierlich aktualisiert und ausgebaut wir, für 
sich nichts findet ist selber Schuld. 
Wer sich weiter entwickeln möchte, Krisen meistern, Visionen erkennen, umsetzen 
und für sich persönlich oder mit anderen etwas erreichen möchte ist im humantrust 
genau richtig! 
ïï 
 
 



Iris 
 
puhh das ist schwierig zu schreiben.... Es sind die vielen kleinen Dinge die sich im 
Laufe der Zeit in einem verändern. Um es in einem Satz zu schreiben: Ich bin 
glücklicher geworden.  
 
- weil er einfach nur gut tut und macht glücklich 
ïï 
 
 
Iris 
 
Der Human Trust ist zu meinem Lebensbegleiter geworden. Ich hab in den letzten 
Jahren beim Human Trust langsam begriffen, was ich möchte, bzw noch wichtiger, 
wie ich keinesfalls leben möchte. Was mir wirklich wichtig ist, dass es nicht reicht, nur 
keinen besonderen Leidensdruck zu haben und deshalb auszuharren. Dabei 
verpasst man das eigene Leben.  
Ich liebe es, wenn Veit live spricht und seine anschließenden Meditationen. Ihn live 
zu erleben, ist echt ein Erlebnis und unglaublich berührend. Und all die Kurse und 
Möglichkeiten. Es ist unmöglich alles auszuschöpfen. Ich entscheide mich jedes Jahr 
für Kurse und Gruppen, die für mich gerade wichtig sind und mich weiterbringen. Und 
nicht zu vergessen die Tagesimpulse. Jeden Tag ein Impuls, der mich zum 
Nachdenken anregt oder mich ganz  still werden läßt oder auch wachrüttelt etwas 
Bestimmtes anzugehen. Nicht vorstellbar, gäbe es den Human Trust nicht mehr. 
 
Der Human Trust verändert dein Leben nachhaltig zum Positiven. Es gibt unzählige 
Möglichkeiten wie zB Kurse, Vorträge, Gruppen für jedes Thema, Chat Rooms, 
Meditationen.... Es ist gar nicht möglich alles aufzuzählen. Was immer du in deinem 
Leben verändern willst, hier findest du alles was du dafür brauchst. Veit und Andrea 
haben eine Art zu kommunizieren, sodass du alles was sie sagen oder raten 
wunderbar annehmen kannst. Sie sind sehr wertschätzend, achtsam und lieben 
Menschen aus ganzem Herzen.  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Das breitgefächerte Angebot im humantrust bietet für jedes Bedürfnis einen 
passenden Kurs an. Und dazu noch wöchentlich die Opus Lektionen von Veit im TV. 
Vor allem die Kurse LoveRevolution, TBE und das Boot Camp begleiten mich 
nachhaltig. Wer ich heute bin? Ein Mensch, der integer, wach, ehrlich und mutig auf 
dem Weg in die Selbstständigkeit ist.  
 
Veit und Andrea inspirieren durchgängig durch ihr authentisches Vorleben. Der 
humantrust bietet ein buntes Potpourri an Kursen, Live-Videos und Vergünstigungen 
zu Seminaren oder Vorträgen. Hier ist es unmöglich, nichts zu finden, was dazu 
beiträgt, Dich erblühen zu lassen. Möchtest Du ein freies, humorvolles, authentisches 
und tiefes Leben leben? Hier beim humantrust bist Du genau richtig. 
ïï 
 
 



Ingrid 
 
Ich finde das breite  Angebot des humantrust einfach deshalb großartig, da ich auch 
aus der Ferne an jedem  sozusagen wie fuer  mich persoenlich zugeschnittenem 
Workshop online zu jeder Zeit Zugriff genieße ohne mich gestresst zu fuehlen. Der 
Kurs Think Big Evolution hat in mir beispiesweise bewirkt achtsamer fuer meine bis 
dahin unentdeckten Kraefte  und schlummernden Wuensche zu werden und zu 
erkennen das immer viel mehr moeglich ist als es uns auf den ersten Blick erscheint. 
 
Egal wer Du bist und was Du bereits über Dich und Dein Leben weißt, als Mitglied 
des humantrust kommst Du viel schneller vorwarts als auf einem individuell 
gewaehltem Weg.Zusammen geht noch viel viel mehr !!! 
ïï 
 
 
Marita 
 
Ich gehe bewusster durch mein Leben und entwickle mehr Verständnis für meine 
Mitmenschen. 
 
Weil jeder dort sehr viel für sich selbst und für ein besseres Leben der Menschheit 
erfahren kann. 
ïï 
 
 
Ruta 
 
Bewusstseinsöffnung und positiveres Denken - einfach Danke dafür! 
 
Der human trust gibt dir viele kleine positive Inspirationen, die deine Beziehung zu dir 
selbst und den anderen wahrhaftig  verbessern kann!Du fühlst dich menschlich 
herzlich aufgehoben und verstanden. 
ïï 
 
 
Madlen 
 
Ich habe über die Plattform viele wertvolle Kontakte geknüpft zu wunderbaren 
Menschen, die mein Leben sehr bereichern. Ich habe auch schon einige Kurse 
gemacht (LR, TBE, The Call, Wahrer Reichtum), die wirklich sehr ansprechend 
aufbereitet sind. Der wöchentliche OPUS und die Tagesimpulse liefern darüber 
hinaus interessante und kostbare Inhalte, so dass man stetig am Ball bleibt und tolle 
Anregungen bekommt.  
 
Ich kann die Plattform nur jedem empfehlen, der wach und fokussiert durchs Leben 
gehen möchte. Hier begegnet man tollen Menschen und bekommt wertvolle Inhalte 
zu diversen Themen. Das Angebot ist so unfassbar breit und reichhaltig, dass für 
jeden und für jede Lebenslage das Passende dabei ist. Der HumanTrust ist für mich 
eine große Bereicherung.  
ïï 
 



 
Yvonne 
 
Mut meine Grenzen zu hinterfragen und mit Selbstbestimmtheit meine weitere 
Lebensreise zu gehen. 
 
Stärkung der eigenen Ressourcen. Es werden einem Werkzeuge an die Hand 
gegeben, um erfolgreich die eigenen Wünsche ins Leben zu holen. 
Vernetzungsmöglichkeiten regional und überregional. 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Jeden Tag fühle ich mich durch die mails erinnert 
Den jeweiligen Lebensbereich zu betrachten, tz bearbeiten  
 
Es ist eine tolle Bereicherung in allen Lebensbereichen  
ïï 
 
 
Kathrin 
 
Ausrichtung auf positives. Die Meditationen von Veit sind wunderbar, da kann ich gut 
mit dem Gefühl rein gehen und auch entspannen. 
 
Veit bringt dieses Gefühl von alles ist möglich so gut rüber. Die Kurse sind toll, 
intensive Reflekion,  neue Ausrichtung und Heilung können geschehen. 
ïï 
 
 
Karina 
 
Ich spüre wieder das Leben und gehe achtsamer mit mir und anderen um. Ich habe 
tolle Menschen getroffen und habe viel dazu gelernt.  
 
Weil es einfach gut tut, sich mit gleichgesinnten Menschen zu treffen oder zu 
schreiben. Wenn man mal ein Problem hat, dann kann man es mit jemanden teilen 
und es wird dadurch schon etwas leichter. Auch inspirieren mich oft die 
unterschiedlichen Ansichten. 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
2017 war mein erstes Jahr beim HT. Ich habe strukturiert an Themen gearbeitet, 
TBE! Die Kurse sind super motivierend. OPUS und andere Videos haben mich zum 
Nachdenken, Umdenken und Handeln angeregt. Wenn ich einen seelischen Hänger 
hatte, gab es immer zu genau dieser Zeit, die Information, den Bericht oder die 
richtigen Worte von Veit, die ich dann brauchte. FELDBEWUSSTSEIN.YES. Ich finde 
die Meditationen intensiv und bewegend, auch dass ich sie zu jeder Zeit laden und 



wiederholen kann. Auch die angeleiteten Körper-Übungen von Riki und Jörg geleiten 
mich in einen wachen und bewussten Tag. Es ist toll mit Euch!!! DANKE für Euer 
SEIN!! 
 
Weil man so viele gute Informationen bekommt, auch in den Vorträgen von all den 
anderen Menschen, Coaches, Co-Kreativen. UND, weil man motiviert wird, sich 
selbst auf den Weg zu machen aber gleichzeitig liebevoll mit sich selbst und anderen 
umzugehen. Die Fülle auf diesem Portal ist unglaublich - und für jeden ist das 
Richtige dabei.  
ïï 
 
 
Gisela 
 
Die Kurse (vor allem TBE) und die montäglichen Opuslektionen haben mir geholfen 
meine PS auf die Straße zu bringen (Zitat Veit). 
Konkret heist dass, das ich beim Eintritt 09.2016 arbeitslos und gesunheitlich extrem 
angeschlagen war. Im April hatte ich wieder eine Anstellung in meiner ursprünlgichen 
Proffession als Architektin (trotz schwieriger Ausgangslage) und körperlich wieder so 
fit war, dass ich zu Fuß die Alpen überqueren konnte.  
 
Da ich auch lange als Yoga- und Meditationslehrerin in der psycho-eso-Ecke 
unterwegs war und dort mit meiner Kritik sehr angeeckt bin hat mir Veit mit seinen 
Statements aus tiefster Seele gesprochen. Die Inhalte von dem was er sagt sind 
nicht unbeidngt neu für mich, aber das ultra große Plus ist die Fähigkeit Veits die 
Erkenntnisse runter in die Praxis zu holen. Seine Vorschläge für tägliche kleine 
einfache Handlungen haben mir sehr geholfen meine Ziele zu erreichen. Die Struktur 
seiner Kurse und Lektionen sind für mich absolut logisch und stimmig 
zusammengesetzt. 
 
Auch wenn 2017 im human trust etwas holprig lief, hat dieses Jahr durch Fucked up 
und das Geschenk der Beitragssenkung einen runden Abschluß gefunden. Rund 
deshalb, weil jeder der kreativ und mutig ist, wahrscheinlich schon mal ein Projekt so 
richtig in den Sand gesetzt hat, es gehört zum Erfolg früher oder später dazu. So 
fand ich es sehr spannend zu beobachten wie man mit seinen PS wieder zurück auf 
die Straße kommt nachdem es einen aus der Kurve gehauen hat, das Auto wieder 
fahrtauglich bekommt ohne Totalschaden anmelden zu müssen. 
 
Jedem der das Gefühl hat irgendwie weis ich dass ich gut bin, die Dinge eigentlich 
kann, clever, motiviert und engagiert bin - aber warum bleibt verdammt nochmal der 
Erfolg aus?!. 
Hier können Veits Kurse und sein Opus auch auf Distanz aus dem virtuellem Raum 
Ideen liefern und Wege aufzeigen. 
Und jedem der bereit ist Zeit und Energie zu investieren und seine Hausaufgaben 
machen will. 
ïï 
 
 
Sabine 
 



Es hat meinen Blick auf meine Einstellung zu bestehenden Mustern verändert und 
den 
Prozess der Veränderung in Gang gesetzt. Ich habe viel über mich und meine 
Bedürfnisse und Werte 
Lernen können und tue es jeden Tag aufs Neue. 
 
Jeder sollte es sich Wert sein. Wenn der Wunsch nach einer ehrlichen Begegnung 
mit sich selbst da ist, 
kann man hier die richtigen Werkzeuge und Anregungen finden um zu wachsen. 
ïï 
 
 
Monika 
 
Eine Bereicherung und Veränderung ist der wöchtentliche OPUS, die 
verschiedensten Themen! Für mich sehr bedeutend Thema Selbsliebe, welches mein 
Leben positiv beeinflusst. 
 
Weil es einfach eine so bereichernde Inspiration ist. Wöchentlich so viele tolle neue 
Impulse zu bekommen. Es eine gute Basis um neue Bekanntschaften zu schließen 
und wo auch mehr entstehen darf. Es ist für das was ich bekomme wirklich ein 
ehrlich schöner Preis, den sich viele leisten können.  
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich bin leider noch zu kurz dabei das ich dazu noch nicht viel sagen kann 
 
Ein sehr guter Austausch unter gleichgesinnten.Und total tolle Workshops und 
Meditationen 
 
 
ïï 
 
 
Fischer 
 
Ich erlebte häusliche Gewalt!!  
Ich als unehelichen Mensch, dachte mir: « das ist normal »  weil ich es auch in der 
Kindheit erlebte!  
Durch Humantrust durfte ich das Leben neu erfahren, erleben und es entfaltete sich 
immer weiter in eine inspirierende Wende ... und der Weg ist hochinteressant, weil er 
zu mir Selbst führt, bis zum letzten Atemzug! 
 
Willst du das wirklich, wirklich das Leben erfahren und verstehen, ist Humantrust ein 
tragender Begleiter, bei Sorgen und Freude, bei Hass und Liebe, ALLES ist in 
ALLEM! 
Humantrust ist ein wahrer, echter Herzens- und Bewusstseinsöffner! 
ïï 
 



 
Martina 
 
Im Human trust tauchen immer wieder neue Fragen und Anregungen zum eigenen 
Denken und Handeln auf, 
sie bringen mich dazu, neue Sichtweisen zu entwickeln und in die 
Eigenverantwortung zu kommen. 
Es gibt immer wieder interessante und aufrüttelnde Kurse mit praktischen Tipps für 
die Umsetzung im Alltag. Und so, das jeder in kleinen Schritten eigene 
Veränderungen bewerkstelligen kann. Lebensnah und machbar.  
 
Jeder, der eigenes Wachstum und freudiges Leben erreichen möchte, bekommt hier 
gute Werkzeuge an die Hand. Und auf eine so offene natürliche Art, das es immer 
wieder Spass macht. Seine eigenen Werte zu entwickeln und verfolgen, schauen, wo 
ich mir selbst im Wege stehe, immer wieder spannend. Durch die Vielzahl der Kurse 
ist eine große Bandbreite an Potentialentwicklung abgedeckt. Für jeden so, wie er es 
mag, in seinem Tempo. Einfach jeden Euro Wert. Vielen Dank dafür   
ïï 
 
 
Maria  
 
Ich bin immer mehr die Frau, die ich bin. Ich kann mehr und mehr meine Erfolge 
sehen und mit Niederlagen und Krisen leichter umgehen. Ich sage mehr und mehr JA 
zu mir und meinem So sein. Ich habe vor einigen Jahren mein Drehbuch des Lebens 
geschrieben und bin jetzt großteils dort angelangt, was vor Jahren noch ein Traum 
war. Ich liebe die Meditationen, sie helfen mir, mich zu entspannen. Alleine die sind 
es wert, mit dabei zu sein. Ich habe Think Big Revolution und Love Revolution schon 
einige Male gemacht und war damit immer erfolgreich und ich empfinde Andrea und 
Veit als zu zutiefst menschlich, sie zeigen sich im hellsten Licht und im dunkelsten 
Schatten... das finde ich ganz wunderbar und unterstützend. Ich lebe die Beziehung, 
die ich mir schon als Mädchen gewünscht habe und arbeite auch immer mehr das, 
was ich BIN.  
 
Der humantrust hat so viel im Angebot, was ich als unterstützend erlebe. Ich lese 
jeden Tag den Tagesimpuls und den finde ich so wertvoll, all die Kurse, die ich 
machen kann, die vielen Meditationen, die Möglichkeit sich zu vernetzen mit 
Gleichgesinnten. Ich bin ja schon seit einigen Jahren mit dabei als trustie und werde 
auch kommendes Jahr wieder mitdabei sein. Mir machen Andrea und Veit tagtäglich 
Mut mich zu zeigen, mich zu trauen, auch schwach und orientierungslos zu sein... 
alles Menschliche ist okay. Es ist wirklich eine Vereinigung von Menschen, die 
Menschlichkeit vertreten und mich motivieren das zu arbeiten, was mir Spass macht, 
was mir leicht fällt. Das, was ich vom humantrust bekomme ist viel viel viel mehr 
WERT als der Jahresbeitrag!!!  
ïï 
 
 
Birgit 
 



Ich hatte immer wieder tolle Meditationen zur Verfügung. Opus habe ich nicht 
durchgehalten, aber ich habe doch das Jahr über immer wieder teilgehabt an 
manchen Dingen- wie Lovekick, FuckedUp, Bodyfit u.a. Körperübungen... 
Die Plattform habe ich sonst wenig genutzt, da ich eigentlich das meiste an 
Vernetzung über Facebook mache. Hier liegt noch viel Potential. 
 
Es gibt hier eine wahnsinnig tolle Jahresbestleistung zur persönlichen Entwicklung, 
zu den verschiedensten Bereichen, coole Leute und eine einfach authentische 
Begleitung durch euer Team.  
ïï 
 
 
Hubert 
 
Absolut positiv. In meiner prekären Situation habe ich stets gelernt und mich auf 
jeden Montag mit OPUS gefreut. Es ist mir immer ein Muntermacher u. Sichert mir 
symbolisch das Überleben. Danke für Alles. 
 
Er ist für mich ein Richtungsweiser für Menschlichkeit. 
ïï 
 
 
Martin 
 
Kontinium! Tägliche Impulse die mich wach halten und ein tolles Kursangebot für die 
speziellen/konkreten Fälle! Wöchentlich ein Treffen mit Veit im Opus und viele 
Experteninterviews. Es ist schön zu sehen und zu erfahren, das es da liebevolle und 
achtsame Menschen gibt, die mich nicht kennen und mir trotzdem Unterstützung 
zukommen lassen wenn ich darum bitte. Das hat auch mich liebevoller und 
achtsamer werden lassen. Auf Live Events tolle Kontakte. 
 
Ein wirklich bereicherndes Angebot zu einem fairen Preis. Die Chance es anders zu 
machen und Anregungen für ein persönliche Entwicklung. Ein großer Topf mit 
Nahrung für die Seele und die Persönlichkeitsentwicklung. Man darf das essen was 
man mag daraus. 
ïï 
 
 
Alexandra 
 
Ich trat zu einer Zeit bei, als ich frisch geschieden war und ich mein Leben neu 
ausrichten wollte. Ich nahm das Ruder in die Hand und konnte letztendlich viele 
meiner Vorhaben/Ziele/Visionen zu einem guten Ende/Ergebnis bringen. Ich habe in 
dieser Zeit auch viel Neues über mich selbst erfahren. Mein persönlich größter Erfolg 
war, dass ich sehr viel mit Visionen und Visualisierungen gearbeitet hatte und ein 
halbes Jahr später mein jetziger Mann in mein Leben getreten ist. Nun lebe das 
Leben, das ich mir vorgestellt habe. Ich bin glücklich! 
 
Ich empfehle immer wieder gewissen Menschen, von denen ich denke, dass sie 
profitieren würden den humantrust. Ich habe selbst viele gute Erfahrungen gemacht. 



Ich bin dankbar, viele Werkzeuge in der Hand zu haben, um erfolgreich zu leben und 
ein erfülltes Leben zu genießen. I know, it works!!! 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Die Bewusstheit mit so vielen Gleichgesinnten vernetzt zu sein, bei Bedarf Kontakt 
aufnehmen zu können, ein Feld aufzubauen, mit anderen am gleichen Ziel zu 
arbeiten und durch die Tagesimpulse immer wieder auf den Weg gebracht zu werden 
hat mir eine gute Struktur gegeben. D.h. z. B. Durchhaltevermögen, immer wieder 
den Hintern in Bewegung zu bringen waren Dinge, die durch den human trust 
stabilisiert wurden. Ausserdem tauchten mitunter Themen auf, denen ich mich von 
alleine nicht gewidmet hätte, die mir aber gutgetan haben. 
 
Ich finde das Material ist supergut aufbereitet, auf den Punkt gebracht. D.h. 
zeitoptimiert Zugang zu vielen verschiedenen Themen und Coachingbereichen zu 
haben. Gutes Preis-Leistungsverhältnis. 
ïï 
 
 
Helga 
 
Durch die Plattform habe ich kontinuierlich die Möglichkeit mich mit meinem Inneren 
(Geist, Seele) zu beschäftigen, Impulse wirken zu lassen, für Herausforderungen 
Lösungen zu finden und mein Bewußtsein weiter zu entwickeln. Dadurch lebe ich viel 
erfüllter, glücklicher und liebevoller. 
 
Es ist eine lebendige Community Gleichgesinnter, was sehr viel Energie freisetzt, bei 
einem selber und hoffentlich auch auf größerer Ebene in der Gesellschaft. 
ïï 
 
 
Annette 
 
Ich genieße die Tagesimpulse. Ganz toll sind die Regionalgruppen- genial. Wir 
haben eine super Gruppe, im Memminger Raum- prima Leitung. Die Impulse, 
Meditationen finde ich sehr wertvoll. Die tollen Interviews und alle Veranstaltungen. 
Ich habe interessante Menschen kennengelernt und profitiere vom Austausch. Danke 
für ein tolles Jahr!   
 
Wichtige Impulse zu allen Lebenslagen. Nette und interessante Menschen 
kennenlernen. Du bist nicht allein. Eine Entwicklung auf allen Ebenen .. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich bin seit fast einem Jahr im humantrust, ich habe keine Sekunde bereut. Ich habe 
in dieser Zeit vieles für mich selbst klären können, bin dadurch wesentlich mehr in 
meiner Mitte. Ich habe mehr Klarheit bekommen, dadurch konnte ich Vergangenes 



besser für mich abschließen und ich kann mich besser auf zukünftige Vorhaben 
fokussieren. Einige ganz wunderbare Freundschaften sind entstanden, die ich auf 
keinen Fall mehr missen möchte und ich liebe den Opus-Montag und die Gespräche 
mit interessanten Persönlichkeiten. Hier habe ich tatsächlich die Möglichkeit meinen 
Horizont zu erweitern. Für mich war es bereits nach einigen Monaten klar, dass ich 
auch kommendes Jahr im humantrust bleiben möchte, weil ich hier viel Seelenfutter 
erhalte, dass mich wachsen lässt.  
 
Das Angebot an Themen und Kursen ist extrem reichhaltig, vollwertig und nachhaltig. 
Die Vernetzung mit Menschen, die einen positiven Unterschied machen wollen, ist 
damit perfekt gelöst. Wenn die Kurse wirklich mitgemacht werden, dann geht man 
automatisch über seine Grenzen, wächst in seiner Persönlichkeit und in seiner 
Herzensbildung. Den Preis finde ich extrem günstig für das reichhaltige Angebot an 
hochwertigen Kursen und gleichzeitiger Möglichkeit der Vernetzung mit 
Gleichgesinnten. 
ïï 
 
 
Meike  
 
Unterstützung im einer schwierigen Phase 
 
Weil man selbst etwas für sich tut und durch interessante Fragen geleitet wird und 
neue Erkenntnisse gewinnt.  
ïï 
 
 
Petra 
 
Innerhalb eines 3/4 Jahres hat sich mein Leben komplett zum Positiven gewandelt. 
Ich habe durch die vielen tollen Vorträge, Kurse, Meditationen, tägliche Impulse und 
Bücher von Veit die Hintergründe gelernt, was meine bisherigen positiven und 
negativen Erfahrungen bedeuten und was für ein Geschenk sie sein können, wenn 
ich bereit bin mich ganz dafür zu öffnen und sie voll annehme. Doch das 
größte  Geschenk für mich ist, dass Veit, Andrea, das gesammte Team des 
humantrust und überhaupt alle Menschen hier mich gelehrt haben, dass ich mir 
erlauben darf, nicht mehr gegen mich selbst zu kämpfen, dem Leben und mir Selbst 
zu vertrauen, auch mal nicht weiter wissen zu müssen und mich so zu zeigen, wie ich 
wirklich bin. Ich habe durch den humantrust meine Berufung und den Sinn meines 
Lebens gefunden, den ich in meiner angehenden Selbstständigkeit voll ausleben 
werde. Und nur hier im humantrust habe ich die Möglichkeit, die für mich 
seelentiefsten, ehrlichsten und befreiendsten Gespräche zu führen, die mich so oft 
wieder aufbauen und in meine Kraft kommen lassen. Aus tiefstem Herzen Danke 
dafür und alles Glück dieser Welt für Euch. Alles Liebe, Petra   
 
Der humantrust ist DIE Chance für Dich, endlich das Chaos in Deinem Leben zu 
verstehen und konstruktiv zu verändern. ALLES zu fühlen. Weinen, lachen, lieben, 
reden, lauschen, hinterfragen, feiern, Dir zu erlauben schwach zu sein, glücklich zu 
sein, doch vor Allem so zu sein, wie Du wirklich bist und durch all das über Dich 
hinaus zu wachsen. In diesem Sinne, LET`S GO!   
ïï 



 
 
Susanne 
 
Ich gehe mit mehr Neugier und einer positiveren Einstellung durchs Leben. 
 
Ein großer Ideenpool für ein seelenvolles, menschengerechtes Leben. 
ïï 
 
 
Kornelia  
 
Täglich Erinnerung wie wertvoll man ist und damit den Tag bereichert. 
Tolle Kurse und die wunderbaren Menschen die eingeladen  werden. SEHR 
vielseitig.  
 
Weil alle Themen vorkommen und für jeden was dabei ist. 
Beruflich usw. können Kontakte aufgebaut werden. 
Ich Danke euch. 
ïï 
 
 
Elisabeth 
 
Ich habe meine wahren Werte, also das, was mir im Leben wirklich wichtig ist, für 
mich entdecken dürfen. Dabei hab ich erschrocken festgestellt, dass sich fast alle 
meine Werte beißen. Jetzt, im vierten Jahr als Trustie, kann ich glücklich erkennen, 
dass sich alle Werte  miteinander vertragen und eins das Andere trägt und integriert. 
Meine Achterbahnfahrten an Lebensereignissen sind seither deutlich angenehmer 
und ich agiere wesentlich erfolgreicher und stabiler in meinem Unternehmen. 
 
1. Um Dir selbst auf die Spur zu helfen 
2. Um Menschen zu finden, die genau so ver-rückt sind und an das Gute dieser Welt 
glauben.  
3. Um zu erkennen, dass du für 1+2 stark genug bist aktiv dafür zu gehen.  
4. Und wenn du es noch nicht bist: Hier ist die Manege, in der du es liebevoll lernst. 
ïï 
 
 
Kathy 
 
Ich habe gleichgesinnte Menschen kennengelernt, sogar eine wundervolle Frau, die 
im Nachbardorf wohnt. 
Ich habe eine sehr nachhaltige Fastenkur mitgemacht, und im Herbst für mich noch 
einmal sehr erfolgreich wiederholt.dadurch habe ich auch Yoga kennen und lieben 
gelernt. 
Fast jeden Montag nehme ich an den OpusKursen mit Veit teil. 
Ich habe für mich zwei Kurse belegt, die mich in meinem Alltag nachhaltig geprägt 
haben. 
Ich liebe die Meditationen!!!! 



Ich schätze die interessanten Interviews mit Menschen, die wissen, worum es im 
Leben geht. 
Ich weiss, dass ich die Kurse jederzeit wiederholen kann, dranbleiben im Alltag ist 
nicht immer so einfach. 
Ich jete nicht, aber zu wissen, dass ich Teil eines so grossen Feldes bin, gibt mir Mut 
und Kraft. 
 
Ein grosses, vielfälltiges  Angebot, das man jederzeit nutzen kann.Für jede Situation 
im Leben ist etwas dabei, für Körper, Geist und Seele.Ich kann dann darauf 
zugreifen, wenn ich Ruhe und Zeit habe. Sich mit Gleichgesinnten zu vernetzen ist 
heute eine Selbstverständlichkeit.Du hast hier die beste Unterstützung, wenn du 
wachsen willst. 
ïï 
 
 
Eva 
 
Seitdem ich beim Human Trust bin hat sich in meinem Leben sehr viel verändert. 
Erst einmal bin ich viel wacher und viel bewusster. Ich verstehe das Leben und 
andere Menschen nun viel besser. Und dann bleibe ich konsequent dran. Durch das 
kontinuierliche Angebot fällt es mir viel leichter als früher, meine Erkenntnisse auch in 
Taten umzusetzen und immer weiter zu gehen. Es ist wieder Freude in mein Leben 
gekommen. Ich habe wieder eine Perspektive, Wünsche und Ziele. 
 
Ich empfehle den humantrust, weil es ein unglaublich reichhaltiges Angebot an 
Kursen, Meditationen, Seminaren, Interviews und vieles mehr gibt. Jede*r kann sich 
das aussuchen, was einem gerade hilft. Über die Plattform sind viele Menschen 
vernetzt. Es tut gut, sich mit anderen auszutauschen. Sehr wertvoll finde ich auch die 
meetingpoints, bei denen sich Mitglieder live treffen. 
ïï 
 
 
Ghazaleh 
 
Ich bin mir meiner Werte klar. Ich gehe selbstverantwortlich mit meinem Leben um. 
Ich habe viele Kurse gemacht, die wie booster für mich waren! Und außerdem viele 
Menschen kennen gelernt, die ich nicht mehr missen möchte! 
 
Weil er dein Leben bereichert! Du kriegst echt nirgendwo ein so wahnsinnig gutes 
Preis Leistungs Verhältnis! Die Kurse sind einfach gut und funktionieren einfach! Ich 
bin so froh, vor 2 Jahren diese Entscheidung getroffen zu haben! 
ïï 
 
 
Karin 
 
Ich bin vom Opfer zum Täter mutiert. Ich erlaube mir größer von mir selbst zu 
denken. Das führt dazu dass auch andere grösser von mir denken. Ich bin 
mittlerweile seit über einem Jahr auch beruflich sehr erfolgreich! Danke dafür  
 



Weil dieses regelmäßige erscheinen auf der Übungsmatte einen echten Unterschied 
macht! 
ïï 
 
 
Marianne 
 
Jeden Tag einen Denkanstoss ist für mich auch mit 75 Jahren eine Köstlichkeit. 
Bestätigungen zu den vielen Jahren Erfahrung im Befuglichen und Privaten empfinde 
ich als Bereicherung. 
  
 
Weil es eine Lebenshilfe sein kann für Menschen, die offen und ehrlich mit sich 
umgehen möchten. 
ïï 
 
 
Lynette 
 
Anfang dieses Jahres habe ich über die Plattform eine ganz tolle Frau in meiner 
Nähe kennengelernt und nehme jetzt jeden Donnerstagmorgen vor der Arbeit an 
ihrem Angebot Sitzen in Stille teil. Genau so etwas habe ich lange gesucht und jetzt 
endlich durch den HT gefunden. Es tut mir soo gut! Durch den HT bin ich soviel 
achtsamer und aufmerksamer mit mir, anderen Menschen und auch den sog. 
Zufällen oder meinen Problemen gegenüber geworden. Die zahlreichen 
Kursangebote, z.B. zum Thema Ernährung/The Call/Heirate Dich selbst, haben sehr 
viel bei mir angestoßen und verändert! Vermutlich hätte ich ohne den HT nicht den 
Mut gehabt noch ein zweites Mal zu heiraten. Zuerst mußte ich dafür sicherlich im 
letzten Jahr (2016) mich selbst heiraten.:-) 
 
Der HT bietet tolle Impulse und das jeden Tag und kostet wirklich kein Vermögen. 
Probiert es doch einfach mal aus! 
ïï 
 
 
Britta 
 
Positive Veränderungen werden begleitet und somit zu einer Lebensroutine z.B. 
Selbstliebe, Beziehung, berufliche Veränderungen... 
Schöne neue Kontakte sind entstanden. Hilfestellungen in allen Lebenslagen....und 
vieles mehr ṑ 
 
Es ist ein umfangreiches Angebot, das du unabhängig von Terminplänen 
durchführen kannst. Der Zeitaufwand ist minimal, die Veränderungen groß. 
Egal wie das Problem lautet, du bekommst immer eine Antwort. 
ïï 
 
 
Claudia 
 



Der Human Trust begleitet mich von Anfang an und ist mir ein richtig guter Freund 
geworden. 
Er erinnert mich immer wieder an Dinge, die ich eigentlich tief in der Seele weiß- und 
doch im Alltag oft vergesse für mich anzuwenden . Hier treffe ich Menschen die wie 
ich auf der  Suche sind nach Weiterentwicklung und Potenzialentfaltung. 
 
Genau aus den gleichen Gründen aus denen ich schon von Anfang an dabei bin. Es 
ist Nachhaltig und authentisch und unterstützt mich in meiner eigenen Erfolgsdisziplin 
;-) Love the Human Trust - Love Life Trust ẗ 
ïï 
 
 
Julia 
 
Ich finde immer mehr zu mir und habe vor allem mit zur Veränderung gewonnen. 
Dadurch habe ich mein Leben gerade in diesem Jahr sehr verändert und passe es 
gerade an mich an. Früher undenkbar.  
Immer wieder merke ich außerdem, an welchen Stellen ich die Inhalte, die im 
humantrust vermittelt werden, auf meine Weise missverstehe, was im Nachhinein 
sehr lehrreich und amüsant ist.  
 
Allein wegen Opus und loverevolution. Weil es im Wert kaum messbar ist, so ein 
reiches Angebot für die eigene Entwicklung zu bekommen, vor allem in dieser 
Kontinuität.  
ïï 
 
 
Rolf 
 
Ich bin ruhiger und gelassener. Verstehe besser und schneller komplexe Aufgaben. 
Das kommt meinem Enkel mit 12 Jahren auch zu gute den der wohnt seit 16 Monate 
fest bei mir und meiner Frau. Was schon eine besondere Herausforderung darstellte. 
 
Es werden so viele Möglichkeiten und Wissen geboten das es für jeden, wirklich 
jeden etwas gibt was ihn weiterbringt. Andrea und Veit bringen es genau auf den 
Punkt. 
ïï 
 
 
Carolin 
 
Ich habe mich auf den Weg gemacht! 
 
Es motiviert unendlich, sein Leben wieder in die Hand zu nehmen, vor allem auch 
durch das Wissen, was Veit uns vermittelt. Sehr verständlich, interessante 
Interviews, Kurse, die aktiv in die Umsetzung gehen, der tolle Austausch unter den 
Trusties. 
ïï 
 
 
Tina 



 
Ich lebe bewusster im 'Jetzt' und habe durch Stille und Meditation gelernt, 
meine Gefühle besser zu verstehen. 
 
Weil es dein Leben so sehr bereichert und Veit, Andrea und das humantrust Team so 
echt sind.  
ïï 
 
 
Katja 
 
Sehr motivierter Start ins Jahr 2017, ein roter Faden, auch wenn ich nicht immer alles 
verfolgt habe, wusste ich, dass ich jederzeit wieder einsteigen und mir das holen 
kann, was ich gerade brauche.  
 
Weil's gemeinsam mit anderen einfach leichter geht, weil die Wertschätzung und der 
Umgang miteinander so ungemein heilsam und gut sind. Weil es Spaß macht und 
jede Menge bei rumkommt :-) 
ïï 
 
 
Jens 
 
Das Leben ist komplex und seine täglichen Herausforderungen sind vielfältig: 
Familie, Selbständigkeit, das eigene Befinden. Balance, Ruhe, Vertrauen in die Welt 
und mich selbst - das sind die Themen, mit denen mich der humantrust seit zwei 
Jahren begleitet ... und mich all diese Herausforderungen meistern lässt.  
Jeden Tag eine. Schritt weiter, mehr, tiefer.  
 
Es gibt so viel Neues, Warmes, Wichtiges für mich persönlich und unsere grosse 
Menschengemeinschaft zu entdecken. Hier gibt es die Impulse, die bewegen. Für 
jeden.  
ïï 
 
 
Martina 
 
Durch den Humantrust konnte ich wunderbare Leute kennenlernen, eine 
Gemeinschaft erfahren, die den Menschen so nimmt wie er ist und dabei noch 
versucht das Beste aus ihm herauszuholen. Die Kursangebote lassen sich 
wunderbar ins eigene Leben integrieren und gaben und geben mir eine 
bahnbrechende Richtung mein eigenes Leben in vielen Punkten zu verbessern, zB 
im Umgang mit Dingen die mich belasten oder aber auch im Beruflichen. Die 
Mediationen sind neben den genannten Punkten noch zusätzliche Kraftspender, die 
ich nicht missen will. 
 
ganz einfach: weil es jedem etwas bringt, mehr als man erhofft. 
ïï 
 
 
Gabriele 



 
es hat dazu beigetragen ein volles JA zum Leben zu sagen. Es erfüllt mein leben mit 
Freude und Lebenslust    
 
weil dein Leben wertvoll ist. sei es dir wert. 
ïï 
 
 
Angelika 
 
1. mich verstärkt und bewusst auf mich selbst zu konzentrieren 
2. besser meine Schwächen und die Anderer zu akzeptieren 
3. gelingt es mir besser mit Vergangenem abzuschließen und ohne über wenn, aber, 
warum zu nachzudenken  
  
 
1.weil bei humantrust der MENSCH im Mittelpunkt steht 
2.weil ehrlich, immer optimistisch, und in einer  lockeren und verständnisvollen 
Wortwahl mit uns kommuniziert wird 
3.weil der Kontakt mit humantrust anspruchsvoll, anregend  und inspirierend ist  
ïï 
 
 
Sabine 
 
Ich habe in einer sehr herausfordernden Lebensphase zu mir selber gefunden, eine 
mehr als schwierige Beziehung beenden können und bin mit Begeisterung auf dem 
Weg in die Selbständigkeit.   
 
Wenn du ein seelisches Zuhause finden und Menschen deines Stammes 
kennenlernen möchtest, dann bist du hier richtig :))))) 
ïï 
 
 
IrmgART 
 
Ich bin wirklich ein sehr langsame Lernerin muss vieles öfter kauen und ausbrüten. 
Mein Mann und ich sind seit 5 Jahren dabei und wir haben so viel gelernt und 
verwandelt.Ich bin sooo Dankbar für die Impulse für Andrea und Veit Lindau.  
 
Weil es derzeit nichts besseres gibt. Auch wenn du nur ein Kurs mitmachst lohnt sich 
der Humantrust. 
ïï 
 
 
Dagmar 
 
Tägliche, tiefe wirkungs-volle Impulse um Dranzubleiben, immer wieder ins Handeln 
zu kommen. Authentischer Rückhalt, den Glauben an mich immer wieder zu stärken. 
Bewußtseinsimpulse für meine Klarheit, mein friedvolles Verständnis für meine 



Geschichte. Es tut so gut mit Gleichgesinnten zu wirken, im Einklang mit den eigenen 
Bedürfnissen. Mir immer mehr die Erlaubnis zu geben, so zu sein, wie ich bin.       
 
Aus vor genannten Gründen und, weil humantrust so persönlich ist, wie eine Familie. 
Die Vorträge, der Austausch über die Plattform und die persönlichen Treffen in den 
Regionalgruppen sind echt bereichernd. Das Kurs- und Dozentenangebot ist so 
wirksam, einzigartig und nachhaltig.       
ïï 
 
 
Björn 
 
Durch die Arbeit an mir selbst mit den Tools des humantrust, konnte ich klar 
erkennen was ich wirklich als Arbeitnehmer will und wie ich den Fokus darauf richten 
und halten kann. 
So ist für mich aus einer unerfüllten 12jährigen Arbeit ein Wechsel in ein neues 
Arbeitsfeld sichtbar und wahr geworden, indem ich mich jetzt schon zwei Jahre lang 
verwirklichen darf! 
In diesem Arbeitsverhältnis kann ich nun schon über 80% meiner Ziele leben und bin 
froh, das ich mich nicht wieder unter meinen Werten verkaufen musste. DANKE 
humantrust! 
 
Ich würde den humantrust allen Menschen empfehlen die konkrete Tools zum 
Ausstieg aus den Hamsterrªdern des Lebens suchen, sowie allen Ăkleinen Lichtern, 
damit sie erkennen können welche großen Sonnen sie in ihrem Leben in Wirklichkeit 
sind und werden können! 
ïï 
 
 
Katharina 
 
Meine Haltung und Sichtweisen haben sich ich manchen Lebensbereichen positiv 
verändert. 
Ich nehme aufmerksamer wahr, kommuniziere wirkungsvoller und bekomme z.T. 
sinnvolle Distanz. 
Bin weniger wertend, mehr beobachtend und habe gelernt Unterschiede noch mehr 
zu schätzen. 
Es ist manchmal cool, manchmal sehr berührend, eure Botschaften und Bilder im 
Außen zu leben oder einfach treffsicher weiterzugeben. 
 
Eure wertvollen lebensbegleitenden Impulse unterstützen mein Denken und Handeln 
Diese Unverbindlichkeit, mit der ich mir Meine Rosinen aus euren zahlreichen 
Botschaften suchen kann, gefällt mir gut. 
Die HT-Kernbotschaft: Du hast es in der Hand ist wunderbar direkt und aktiviert den 
starken, 
sturköpfigen inneren Schweinehund zum Verhandeln 
ïï 
 
 
Blandina 
 



Wir (mein Mann und ich) lernen enorm viel über eine sinnvolle und erfüllende 
Lebensgestaltung:-)Die Strategien in den einzelnen Kursen sind überaus hilfreich 
und supergut aufgebaut. Im Prinzip ist der Humantrust eine Power-Lebensschule, wo 
konzentriert das neuste Wissen über die Führung eines glücklichen Lebens auf sehr 
anschauliche und erfrischende Weise dargeboten wird:-)Wir sind seit 3 Jahren dabei, 
machen viele Kurse gemeinsam und unsere Partnerschaft hat sich durch dieses 
gemeinsame Lernen supertoll entwickelt!!DANKE 
 
Du lernst sooo viel über dich und die Gestaltung eines sinnerfüllten und glücklichen 
Lebens und darüber, was in Zukunft zum Überleben für uns alle immer wichtiger 
wird:-) 
ïï 
 
 
Josefa 
 
Das tolle Angebot und die vielen Möglichkeiten, .....Kurse zur persönlichen 
Entwicklung zu nutzen. Ich kann es mir zeitlich einteilen. 
Die Omega Kur hat bei mir auf vielen Ebenen eine sehr positive Wirkung gezeigt, ich 
habe mich optimal betreut und geführt gefühlt. Und die Meditationen von Veit 
begleiten mich durch das ganze Jahr.  
Danke ἥ an das gesamte Team. 
 
Ich kann es nur empfehlen, da sich für mich persönlich in diesem Jahr so viel 
verändert hat.  
Die ganze Plattform hat so vieles zu bieten. Die täglichen Tagesimpulse sind 
Inspiration für den Tag und Veit ist so authentisch und ehrlich in seinem Sein. 
ïï 
 
 
Wolfgang 
 
Veit und der Human Trust haben mir geholfen, wieder eine andere Sicht auf die Welt 
einzunehmen und mein wahres Selbst zu entfesseln. Mein inneres Kind darf jetzt 
nicht nur hin und wieder zum Spielen rauskommen, sondern ich bin immer und 
überall ein freier Geist, der weiß, dass es heißt, Farbe zu bekennen. Es gibt keinen 
anderen Weg. Und der ist ja auch schon das Ziel. Noch dazu wenn man unterwegs 
ist mit so vielen wunderbaren Menschen! 
 
Gegenfrage: Warum sollte man den humantrust nicht empfehlen? Ich weiß keinen 
Grund. Oder würdest eine Massage ablehnen? Noch dazu für die Seele? 
ïï 
 
 
Pia 
 
Mir mit guten Typs in den Kursen und wöchentlichen Live-Abenden geholfen, dass 
ich Pläne, mein Leben, tagtäglich einfacher angehen kann. 
 



Weil Veit und Andrea sehr gut motivieren und einfach und plausibel erklären, wie und 
warum wir funktionieren und in gewissen Situation handeln wie wir handeln. Und gute 
Typs haben, wie wir unser Leben in eine andere Richtung steuern können.  
ïï 
 
 
Peter 
 
eine Bewusstseinserweiterung, mehr Lebensfreude, mehr Selbsterkenntniss 
 
Weil er ein wertvolles Instrument und eine gute Platform ist um sich und damit auch 
anderen in seinem Leben etwas gutes zu tun und sein Bewusstsein zu erweitern 
ïï 
 
 
Alexander 
 
Humantrust hat mich  inspiriert das Leben positiver zu sehen! Es werden Fragen 
gestellt auf die ich vielleicht in meinem Leben nie gekommen wäre! Es hilft mir auf 
mich selbst zu konzentrieren, an mir zu arbeiten und glücklicher zu werden! 
 
Es hilft dir glücklicher zu werden! Egal was du in deinem Leben verändern möchtest!  
ïï 
 
 
Natascha  
 
Ich habe durch den TBE endlich für die lang ersehnte Weiterbildung entschieden. 
Das Fasten war eine sehr wertvolle Erfahrung.  
 
Regelmäßig am Opus teilnehmen, das bringt schon wahnsinnig viel. 
ïï 
 
 
Bernd 
 
Darüber im Detail zu berichten würde wahrscheinlich zu umfangreich sein. 
Alles in allem ist aus der Rückschau das Jahr 2017 für mich ein sehr viel intensiver, 
bewußter und achtsamer gelebtes Jahr geworden. Und das verdanke ich ganz 
eindeutig dem Humantrust. Bin erst im Mai Mitglied geworden und hätte nicht 
gedacht, daß das meiner persönlichen Entwicklung so eine Schub geben würde. 
Meine Neigung zur Spiritualität bekam und bekommt hier den richtigen Nährboden, 
und ich bin gespannt auf das neue Jahr 2018. Auch von hier nochmal ein dickes 
Kompliment, macht weiter so. Der Humantrust ist der perfekte Dünger für mein 
persönliches Wachstum, ... für das Wachstum aller !!! 
 
 
Weil ich aus meiner persönlichen Sicht und Erfahrung berichten würde. Und ich weiß, 
wie schwer das in bestimmten Lebensabschnitten ist,in einem sozialen Umfeld als 
Einzelkämpfer für eine menschlichere, ja liebevollere Welt einzustehen. Durch den 



Humantrust bekommen diese Qualitäten im eigenen Leben mehr Gewicht, weil man 
halt in einer Community mehr Selbstbewusstsein entwickelt. 
Ich würde aber nicht missionarisch vorgehen, sondern jedem nur empfehlen : Try it 
und entscheide selbst.  
So jetzt, sind doch mehr wie 3 Minuten daraus geworden. Das ist die Sache aber 
Wert!!!!!! 
ïï 
 
 
Simone 
 
Der Human Trust hat mich intensiv und liebevoll durch ein ereignisreiches Jahr 
begleitet. Es gab keinen Tag, an dem ich nicht wenigstens ein paar Minuten online 
war. Die zwei wunderbaren Kurse, Love Revolution und The Call, haben mein Leben 
tiefgreifend bereichert. Vieles davon habe ich in meinen Alltag integriert, dadurch hat 
sich so viel positiv verändert. Ich komme meiner Berufung immer näher und das fühlt 
sich so gut an. Weitere Kurse werden folgen. Jeden Montag schaue ich Opus und 
nehme immer soviel mit. Ich bin sehr dankbar und freue mich auf die weitere 
wunderbare Entwicklung dieser Plattform und darauf, mich mit euch gemeinsam 
entwickeln zu dürfen. Ich danke euch von Herzen für euer Sein! 
 
Im humantrust findet jeder was er braucht, um in seiner eigenen Entwicklung 
voranzukommen. Wunderbare Kurse, Meditationen, Fitness-Angebote und, und, und 
.. alles was das Herz begehrt. Es ist für jeden was dabei! Hier findet man IMMER 
Gleichgesinnte, um sich auszutauschen. Alles darf und kann gesagt werden. Jeder 
darf sich einbringen, aber niemand muss. Der humantrust ist ein Wohlfühlort für 
jeden. Hier verbinden wir uns miteinander und das stärkt und lässt jeden einzelnen 
wachsen! 
ïï 
 
 
sandra 
 
ich bin geistig und körperlich fit geworden und habe dank den Kursen 10 kg 
abgenommen 
ich bin bewusster, gütiger, zufriedener, liebende und geliebte und noch vieles mehr 
geworden dank den vielen grossartigsten Inputs von Veit und Andrea  
 
weil er einfach alles verändern kann und dich total und nachhaltig verändert und Veit 
und Andrea einfach grossartige Menschen sind wie alle Trusties auch! 
ïï 
 
 
Eva Aileen  
 
Immer wieder Ruhemomente in einem sehr ungewöhnlich belastenden Jahr. Viel 
Kraft einen Schritt nach dem anderen zu nehmen. Viele Lächeln die über meine 
Lippen gehuscht sind. 
 
Weil es einen unterstütz, den eigenen Weg zu gehen und die eigene Kraft zu finden. 
ïï 



 
 
Torsten 
 
Ich gehe mit vielen Dingen im Leben und mit meiner Umgebung aufgeschlossener, 
bewusster um. 
Die Tagesumpulsr regen jeden Tag zum innehalten und denken an. 
Auch wenn ich nicht jeden Tag im HumanTrust bin,  bereichert es mein Leben. Und 
wenn ich mal down bin bekomme ich dort immer ĂHilfe 
 
Weil wir in einer Welt leben, die immer schneller und schnelllebiger wird. Es geht 
vieles an einem vorbei wenn man nicht mal bewusst anhält und sich mit sich seinem 
Ăich beschªftige. Wir befassen uns mit allem und jedem und merken oft viel zu spät 
das es um Ăuns geht. 
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Ich gewinne täglich mehr  
-an Klarheit 
-an Menschen die mich begleiten, unterstützen, erfreuen ....die mit mir wachsen, 
forschen, lieben... 
-an Menschen die ich begleiten, unterstützen, erfreuen und lieben kann 
-an Verständnis für mich und mein Gegenüber 
-an Verständnis und Wichtigkeit für Cokreation 
 
Und vor allem danke ich dem HT, Veit, der Summer Celebration und der 
Übersteigerungs/Feier-Übung für eine fantastische Partnerschaft (ohne hab ich es 
nicht hingekriegt ;-) 
 
DANKE <3 
 
Weil es eine tolle Gemeinschaft ist und durch uA die RegionalGruppe eine Art 
Familie entstanden ist 
Weil es eine wundervolle Gelegenheit ist mit anderen zu wachsen, zu erkennen, zu 
verstehen..... 
Weil es ein ungezwungenes Ganzes ist 
Weil ich immer ein offenes Ohr finde 
Weil ich sein kann wie ich bin 
Weil ich meine Interessen (beruflich und privat) verfolgen kann und dabei 
Unterstützung und Raum erhalte 
 
Danke! 
ïï 
 
 
Manuel 
 
Humantrust war für mich im vergangenen Jahr ein Hafen der Inspiration, den ich 
immer wieder zwischendurch besuchte. Konkret lernte ich besser mit Krisen 



umzugehen, achtsamer und klarer zu sein, Wünsche und Visionen zu visualisieren 
und mir und anderen wertschätzender zu begegnen. Ich konnte in meinem 
Beziehungsbruch im Juni besser mit Schmerz umgehen und mich schneller wieder 
aufrichten. Ich habe neue Freundschaften gefunden, wahrscheinlich auch weil ich 
mich verändert habe, offener bin und herzlicher auf andere Menschen zu gehe. Auf 
vielen Ebenen hat mir das wirklich ganzheitliche (integrale) Angebot der Plattform 
Botschaften gegeben, die mir viele Tage bereichert haben!  
 
Humantrust ist nicht nur eine Coaching Plattform, auf der man sich mal ein paar 
Sachen anschaut und schwupps entwickelt man sich weiter. Es ist neben den vielen 
Kursen, die man jederzeit machen kann, ein familiäres Feld, in dem man sich mit 
Menschen austauschen kann, die ebenso mehr wollen vom Leben! Regelmäßige gibt 
es viele neue, inspirierende Inhalte auszukosten. Wie viel und wann man sich etwas 
herausholt bleibt einem selbst überlassen, aber das Buffet ist immer reichhaltig da 
und wartet darauf, im täglichen Leben immer wieder aufgesucht zu werden! Alleine 
oder gemeinsam mit den anderen Trusties - man kann sich ja zusammenfinden, nicht 
nur im Internet sondern auch an Treffpunkten! Abschließend will ich noch sagen, 
dass mich besonders auch die authentische Art von Veit von Anfang an 
angesprochen hat und mit wie viel Transparenz und Aufmerksamkeit einem vom 
Humantrust Team begegnet wird. Aber schaut selbst rein und macht eure 
Erfahrungen! 
ïï 
 
 
Michael 
 
Mehr Achtsamkeit, sich konzentriert einer Sache widmen. Bestätigung, tolle Impulse, 
geniale Multimediale Kurse, aktuelle Informationen. Persönlich: Verbindung mit mir 
selbst und anderen Menschen. Tolles Netzwerk. 
 
Ich kenne nichts vergleichbares, was Menschen so vernetzt, einen persönlich so 
abholt und man für jede Situation das passende findet. Probier es aus und Du wirst 
sehen, was ich meine. 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Das Angebot, im Besonderem themenspezifische geführten Meditationen, haben mir 
persönlich in anstrengenden Zeiten sehr geholfen Klarheit und Kraft zu finden. Was 
ich durch humantrust erfahren durfte gebe ich auch gerne in meinen Yoga Klassen 
und Ausbildungen wieder weiter.  
 
Humentrust ist mehrfach in den Alltag integrierbar: weil alle relevanten 
Lebensbereiche zielgerichtet bearbeitet werden, und du zeitlich total flexibel bleiben 
kannst. D.h. alle Talks stehen in der Bibliothek immer abrufbar zur Verfügung. Du 
kannst in deiner Geschwindigkeit an deinen Themen arbeiten.  
ïï 
 
 
Jule 



 
Endlich habe ich Meditation in mein Leben geholt. Das wollte ich seit 20 Jahren. 
Dank des Online-Kurses TBE (Think Big Evolution), der ja in der Mitgliedschaft 
enthalten ist, habe ich eine vertiefte Meditationspraxis entwickelt. Und ich weiß jetzt 
auch, dass es kein Drama ist, wenn ich mal rauskippe aus meiner täglichen Praxis. 
Ich kann mich ja immer wieder einfädeln. 
 
Wenn du wach dein Leben leben willst, dann sind die regelmäßigen Impulse von Veit 
eine Riesenchance. Jeder einzelne Impuls - ob die täglichen Mails oder das 
wöchentliche Opus-Programm oder die Online-Kurse - eine wichtige Inspiration, ein 
Wachrüttler, ein Booster für mehr Lebendigkeit im eigenen Leben.   
ïï 
 
 
Martina  
 
Ich war bereits 2015 Mitglied im Human Trust. Leider konnte ich damals den Wert 
dieser unglaublichen Reise nicht ermessen weil ich sehr zornig mit mir war. Jetzt bin 
ich wieder Mitglied und spüre täglich eine Veränderung in meinem Leben. Ich bin 
wieder fixierter, klarer,liebevoller und geduldiger mit mir. Mich und meine Umwelt 
entlastet Human Trust,weil ich in meinem Tempo,meinen Entwicklungsweg stetig 
weiter gehen kann. Die Vernetzung mit Menschen,die alle einen Weg ausserhalb der 
betriebsblinden Mainstreamwege suchen, ist eine wundervolle Erfahrung für mich. 
Wichtigste Botschaft : ich bin nicht allein aber allein bin ich alles auch. 
 
Ich empfehle Humantrust, weil es sicher das beste Kursangebot auf dem Markt hat. 
Entwicklungspotentiale werden angereizt und entwickelt. Darüberhinaus ist es ein 
ehrlicher,friedlicher und vernetzter Ort. Die wenigstens haben die Möglichkeit ein 
Sabatical anzugehen. Hier bietet sich eine ähnliche Möglichkeit integriert in den 
Alltag.  
ïï 
 
 
Andreas 
 
Mein Bewusstsein, meine Taten und Ergebnisse in Bezug auf das was mir wirklich 
wichtig ist im Leben werden in einer kraftvollen & schönen & lustvollen Art und Weise 
gestärkt. 
 
Weil ich sicher bin dass der humantrust auch auf andere Menschen eine stärkende 
Wirkung hat, für alles was ihnen wichtig ist im Leben. 
ïï 
 
 
René 
 
Erweiterung des Netzwerkes 
Tolle Kurse und Veränderung meiner Sichtweisen 
Persönliche Weiterentwickung 
 
Horizonterweiterung 



Persönliche Weiterentwicklung 
ïï 
 
 
Michael 
 
Ich genieße eine bewusstere, intensivere und zufriedenere Lebensführung dank der 
Vermittlung der Selbsterkenntnis als schöpferisches Wesen und dank praktisch 
umsetzbarer Selbsterkenntnis- und somit Selbstheilungstechniken (Opus-Programm, 
TBE). 
Ich bin äußerst dankbar für die Erkenntnis der Wichtigkeit zur Vernetzung mit 
Gleichgesinnten, die daraus entstandene Bereitschfaft dafür und vor allem eine 
unschätzbare Bereicherung durch die tatsächliche, reelle Umsetzung zum 
persönlichen Kontakt dank Live-Gruppen. 
 
Weil der HT die Lebensphilosophie vermittelt und vorlebt, die den Menschen als 
Individuum genau so nährt, bereichert und heilt wie die Menschheit als Kollektiv. 
ïï 
 
 
Karin 
 
Insgesamt gesehen hat meine Mitgliedschaft und daraus folgend die 
Menschenlehrerausbildung meine Sicht zum Leben und zu Menschen enorm 
verändert. Vielleicht noch nicht so sehr in Äußeren, dennoch glaube ich, habe ich 
mich gut weiterentwickelt, bin sehr viel stärker und klarer geworden. Habe nun zu 
vielen Dingen eine ganz neue Sichtweise. Der Human Trust zeigt mir, dass ganz, 
ganz viele Menschen auf einem guten und liebevollen Weg sind. Das ich nicht allein 
mit meiner Hoffnung bin. Es ist ein starkes Feld. 
 
Der Human Trust ist für Menschen die aus ihrem täglichen Einerlei, aus dieser 
vorgeformten Box heraus wollen. Die sich und das Leben noch nicht aufgegeben 
haben und immer noch neugierig sind. Die sich mit Gleichgesinnten verbinden wollen 
oder einfach auch nach einem neuen Weg oder profunder Hilfe suchen. Ich bedanke 
mich beim gesamten Team vom Human Trust,insbesondere bei Andrea und Veit,für 
Eure ganz hervorragende Arbeit. Die Passion, die Leidenschaft und Liebe die 
dahinter steht ist für mich deutlich spürbar. Danke, ich liebe Euch!!! 
ïï 
 
 
Theresia 
 
Es gibt IMMER  tolle Anstöße in vielerlei Hinsicht, ich mag die Tagesimpulse sehr 
und die sich daraus ergebende Verbundenheit mit den Trusties. Es ist eine 
Community, die geeint und getragen ist von einem schönen, positiven Miteinander! 
Eigentlich könnte ich euer tolles Angebot viel mehr nützen, z.B deine wundervollen 
Meditationen, Veit. Ihr seid authentisch! Danke! 
 
Genau aus den oben genannten Gründen! Großes Angebot eurerseits, schöne 
Community, Authentizität! 
ïï 



 
 
Eveline 
 
sehe das leben schöner genüsslicher und vorallem mit mehr liebe in mir für mich und 
für meine mitmenschen. wenn ich groll oder ärger verspühre kann ich heute besser 
tief durchatmen meine stärke wiederfinden und den groll ärger verarbeiten, bin daher 
nicht mehr tagelang misutig und lache schneller und öfzrr wieder 
 
es gibt so vieles zu entdecken alles ist toll vorallem mag ich die kurse und 
meditationen die helfen mir enorm. auch das netzwerk der vielen trusties 
gleichgesinnten ist einfach toll.  
ïï 
 
 
Tanja  
 
Durch die regelmäßigen und so wertvollen Impulse habe ich viele Dinge meines 
Lebens mit einer neuen Perspektive betrachten können. 
Der Kurs The Call hat mich noch näher an meine Berufung herangebracht, das 
Fasten mir eine neue Art der Ernährung und des Lebens offenbart und das 
Schweigeseminar hat mich zurück zu mir gebracht.  
Die Meditationen sind fester Bestandteil meines Alltags geworden und der 
Montagabend eine Highlight. DANKE für dieses so abwechslungsreiche 
Angebot.  Ein Jahr hat nicht gereicht alles zu erfahren. 
 
Der humantrust ist eine Gemeinschaft inspirierender und interessanter Menschen, 
die den Wunsch haben die Welt ein Stückchen besser zu machen. Als Teil davon 
wirst Du von einer Gemeinschaft getragen die weiß, dass sie mehr ist als Summe 
ihrer Teile und so trägst Du ebenso dazu bei, die Welt lebenswert und liebenswert zu 
machen. Zudem unterstützt Dich das Angebot des humantrust dabei herauszufinden 
wer Du bist und was Dich glücklich macht. Indem Du immer mehr zu Dir findest 
bereicherst Du Deine Welt. Das Angebot ist sehr vielseitig und die Betreuung des 
Teams voller Liebe und Herzlichkeit. Der humantrust ist ein Geschenk an Dich selbst 
und die Welt. 
ïï 
 
 
Eva 
 
Ich bin viel klarer in meinem Herzensprojekt geworden. Der wöchentliche Opus 
erinnert mich immer und immer wieder meinen Fokus zu halten. Da gibt es so viele 
Bereiche in denen mein Leben positiv berührt wurde - ich könnte Bände darüber 
verfassen - ich bleib aber mal bei den drei Minuten und nehm das ganz 
Offensichtliche ;) 
 
Eine Plattform, die unglaublich vielseitig ist wenn man möchte, die mehr Klarheit und 
hoch interessante Themen bietet. 
ïï 
 
 



Guldimann 
 
Bei jeglichen Anfällen von Operitis oder sonstigen Herausforderungen und 
existenziellen Fragen kann ich auf einen riesigen Fundus an praktischen 
Lebenshilfetipps von Veit und Andrea zurückgreifen.Die täglichen E-Mails und 
regelmässigen Video-Talks erinnern mich regelmässig daran, was im Leben wirklich 
wichtig ist. Veit und Andrea verbinden positive Psychologie und spirituelle Ansätze zu 
einer ganzheitlichen Lebensschule, die Körper, Geist, Herz und Seele 
gleichermassen ansprechen. Ausserdem mag ich ihre unverblümte und sehr 
geerdete Sprache. Ich übe täglich Yoga - Human Trust unterstützt mich darin, die 
Lehren des Yoga im Alltag zu verankern, denn ihr Ansatz lässt sich mit der 
Yogaphilosophie wunderbar vereinen. Ganz konkret: ich drehe weniger schnell durch 
und weiss mir selbst besser zu helfen - und das macht mich definitiv zufriedener. 
 
Wo lernen wir, was wirklich wichtig ist im Leben? Bestimmt nicht in der (öffentlichen) 
Schule, meist auch nicht im Elternhaus und im Job schon gar nicht. Wir brauchen 
aber alle jemanden, der uns die Augen öffnet und daran erinnert, dass das Leben 
endlich ist, dass und wie wir die Verantwortung für unser Glück übernehmen und wie 
unser Monkeybusiness im Kopf überhaupt funktioniert.   
ïï 
 
 
Carmen  
 
Mit Rückschlägen besser fertig werden .Das Leben in der Tiefe besser 
verstehen.Meine Wertigkeit in diesem Leben zuleben. 
 
Weil das Angebot sehr groß u. vielseitig ist.Es ist ein sehr ehrliches und klares 
Miteinander,um weiter zukommen.Das Wissen in der Menschenlehre wird mit sehr 
viel Liebe spürbar weiter gegeben 
ïï 
 
 
Antonija 
 
Alter falter! Die Frage ist was hat es nicht an positiven Ergebnissen bewirkt. Die 
Opus Abende, die Menschenlehrer Ausbildung, Kurse wie Love Revolution, haben 
mich mir näher gebracht, meinen Geist vollkommen gedehnt und meine Welt 
erschüttert (das ist gut). 
Mir Methoden an die Hand gegeben die mir im Alltag, privat wie beruflich unglaublich 
hilfreich sind. Zudem bringt es mir super viel Freude und Lebenslust mit Menschen in 
Begegnung zu gehen welche auch gerne nach der Echten und Wahrhaftigem 
Glückseligkeit suchen. Es motiviert mich, mich mir selbst zu stellen  und mich bringt 
mich immer wieder dazu mich selbst zu Ent-Täuschen!  
Das wiederrum gibt mir Kraft und noch mehr Lebensfreude und macht mich Gesund! 
Es öffnet mich für Begegnungen ver-rückter Art. Ihr seit GEIL! Danke dass ihr die 
Weltweite vernetzung für so sinnvolles L(i)eben nutzt.  
 
Siehe oben.  
Und Meine Leute merken dass bei mir was krass in Bewegung ist und fragen selbst 
wo sie das herbekommen! Ich denke dass ist die beste Empfehlung. 



ïï 
 
 
Sabine 
 
Klarheit über meine Werte und Ziele, mein Auftreten und Wirken. Verstehen von 
biochemischen und wissenschaftlichen Prozessen in Zusammenhang mit 
Kommunikation. Dass eine integrale Lebenspraxis seeehr gesund ist. Ich habe mich 
positiv verändert und dadurch auch mein Umfeld. DANKE! 
 
Ich würde sagen: Egal an welchem Punkt du in deinem Leben stehst, was du glaubst 
zu wissen und richtig zu machen. Im humantrust kann JEDER was dazulernen. 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Ich bin viel klarer in dem was ich mir wirklich wünsche, bin zielgerichteter und habe 
mir eine tägliche Praxis mit Still-point und Visualisierung angewöhnt. Ich bin 
liebevoller und bescheidener im Umgang mit anderen Menschen. Ich würde sagen, 
dass ich gereift bin. 
 
Der Human Trust erweitert Horizonte und zeigt neue Blickwinkel und Wege auf sein 
Leben glücklicher zu leben und bewusst zu gestalten, mit Menschen besser 
umzugehen und seine Ziele zu erreichen. 
ïï 
 
 
Carmen 
 
Ich liebe die Sportangebote. Mache seid 1,5 Jahren fast täglich morgens - mit Riki 
und Jörg - 30 Minuten Sport. Auch bereits vor Riki und Jörg habe ich damit 
begonnen, aber deren Sporteinheiten sind einfach klasse. Außerdem helfen mir die 
Opus-Themen mich immer wieder auf verschiedene Themen zu besinnen und mit mir 
zu beschäftigen. Ich liebe es weiter zu reifen. 
 
Ich empfinde den HumanTrust als eine Bereicherung sich in der schnelllebigen, oft 
oberflächigen Welt intensiver mit tiefergehenden Themen auseinanderzusetzen. Ich 
schätze den Rat, den ich manchmal aus dem großen Feld bekomme.  
ïï 
 
 
Sigrid 
 
Ich erlebe viel bewusster die vielen schönen Momente,die das Leben für mich bereit 
hält. Ich bin mutiger geworden und habe im Alter von 65 Jahren begonnen, 
Stimmbildungsstunden zu nehmen und wieder im Chor zu singen. Momentan bereite 
ich mich mit dem Bootcamp auf eine neue Phase des Berufslebens vor und will im 
Sommer (nach meinem 67.Geburtstag Ṱ) selbstständig als kinesiologische 
Wegbegleiterin Frauen unterstützen, die an einem Scheideweg oder einer 
Wegkreuzung stehen und neue Orientierung suchen... Mir gefällt das Angebot an 



Kursen und die zauberhafte Art der Vermittlung von Veit und Andrea sehr und ich 
liebe die wertschätzende Art der Kommunikation mit den Trusties.  
 
Es gibt viele unterschiedliche Gründe, den Human Trust weiter zu empfehlen: 1. Die 
große Kompetenz und der hohe Grad an Authentizität bei der Vermittlung von neuen 
Wissensgebieten; 2. die Werte, für die der Human Trust steht; 3. Die Lebendigkeit, 
mit der Veit seinen eigenen Erfahrungsschatz didaktisch gut aufbereitet zur 
Verfügung stellt; 4. Die Vielfalt des Angebots; 5. Nicht zuletzt die wertschätzende 
Gemeinschaft der Trusties und die Unterstützung durch Team und Gemeinschaft.  6. 
Der sensationelle Preis für solch ein riesiges Angebot an Kursen, Filmen, 
Meditationen, Möglichkeiten,sich zu vernetzen. 
ïï 
 
 
Elisa 
 
Der humantrust kam in mein Leben, während ich meine Vision einer Gemeinschaft 
aufzubauen versuchte. 
Durch die Begleitung seit einem Jahr sind wunderbare Veränderungen dabei passiert 
und mein Ziel kommt rasend näher. Als kleines Nebenprodukt ist meine 34 jährige 
Ehe neu erblüht.  
 
Ich bin beruflich selbst mit vielen Menschen aktiv und habe viele Seminare besucht 
und Bücher gelesen. 
Doch soviel Wissen rund um das wache Leben habe ich niergends erfahren und 
keinen Teacher erlebt wie 
Veit, der es auch wirklich lebt. Ebenso Andrea seine Frau. Für mich einmalig. 
ïï 
 
 
Diethild 
 
Mein ganzes Leben hat sich verändert. Jeden Tag habe ich den Tagesimpuls per E-
Mail bekommen und auch dann wenn anfangs die Plattform nicht so funktioniert hat, 
wie gewünscht, so habe ich mich durch den Human Trust nach innen orientiert. Habe 
mich hin zu mir gewandt und konnte mehr und mehr mit mir selbst in Kontakt treten.  
Ich habe am TBE teilgenommen, habe am Omega Kurs teilgenommen und bin reich 
beschenkt worden. Nach 7 Singlejahren hatte ich den Mut mich sowohl durch den 
TBE, als auch durch und und während der Omega Kur wieder auf eine Partnerschaft 
einzulassen. Ich treffe Entscheidungen reflektierter. Bin mutiger und spielerischer 
geworden was Entscheidungen betrifft, möchte sogar sagen dass ich um ein vieles 
lebendiger geworden bin. 
 
Der Human Trust gibt mir die Geborgenheit nicht alleine zu sein und dennoch 
diejenige zu sein die es schafft MEINE Ziele zu erreichen. 
Die Mitgliedschaft öffnet mir die Möglichkeit für jede Baustelle in meinem Leben das 
geeignete Werkzeug zu finden und detailliert auf meine eigene Seele zugeschnitten 
mich in meinem Tempo hin zu mir zu entwickeln , immer mehr, immer 
authentischer.   
ïï 
 



 
Oout Ute 
 
Jede Menge!!!  
Habe in der Regiogruppe wunderbare Menschen kennengelernt.  
Mit TBE Kurs war ich ab den dritten Tag mutig genug (jeden Tag aufs neue mutig 
genug) mein Nachbarhaus alleine zu kaufen.  
Ein Kindheitsfreund hat meinen Namen (Mitgliederliste in Regiogruppe) entdeckt und 
mich angeschrieben und nun sind wir nach 45 Jahren wieder in wunderbar 
nährenden Kontakt und seine Schwester (meine geliebte Kindheitsfreundin) habe ich 
nun nach 45 Jahren auch wieder und werde Sie in Schleswig Holstein nach 
Weihnachten besuchen.  
Ich habe mich selbst geheiratet!!!!! und habe es seehehr genossen...  
Ich fühle mich rundum gut aufgehoben und wunderbar unterstützt, begleitet 
/gecoacht / inspiriert / in meinen Werten bestätigt/ aufgeweckt/ .... und habe sowohl 
in meinem Privatleben, als auch in meinem Berufsleben (leite Team SubkulturVAJA 
e.V. als Streetworkerin 
mein Team und kann wirklich, wirklich zutiefst im Einzelfallcoaching meinen 
Jugendlichen helfen) genug Energie jeden Tag aufs Neue... 
Rundum seit Ihr Veit und Andrea, für mich genau die richtigen Personen, sowohl 
Einzeln als auch gemeinsam als Paar, um meinen Weg zu gehen und jederzeit Hilfe / 
Inspiration / und Frieden in mir zu finden. Ich liebe Eure ganz eigene Sprache und 
Euer miteinander ist seehehr heilsam für mich.... Lange Rede, kurz auf den Punkt 
gebracht, ihr nährt mich auf wundersame Weise mit eurem (wenn ich will, täglichen) 
Input.... 
 
Weil es eine unglaubliche Möglichkeit ist, aus all den Angeboten, genau das richtige 
für jeden Einzelnen zu finden (wo gibt es das schon?)  
Ich glaube ganz fest an die Werte (Paarbeziehung, Business, ....) die auch ihr 
vertretet und lebt.  
Ich empfehle allen meinen Freund_innen es mit humantrust Mitgliedschaft mal zu 
probieren... 
ïï 
 
 
Sassa 
 
Ich konnte durch Eure Hilfe meine Werte durchleuchten und verändern, wenn 
notwendig. Ich konnte mit Eurer Hilfe in Kontakt kommen mit interessanten 
Menschen - dieses Jahr hat mich Dr. Rüdiger Dahlke sehr beschäftigt (ich ernähre 
jetzt vegan/Peace Food). Ich habe durch Euch gelernt, konkreter mit meinen Zielen 
umzugehen. 
Sicherlich noch vieles mehr - die drei Punkte sind aber aktuell am stärksten. Vielen 
lieben Dank Euch allen!!! 
 
Weil es ehrlich und authentisch ist. Absolut fairer Preis. Ein Mega Angebot - da ist für 
jeden und alles etwas dabei. Ihr habt echt Großes geleistet! 
ïï 
 
 
Lidia 



 
Alle Lebensbereiche meines Lebens wurden positiv beeinflusst. Das Einführen einer 
Integralen Lebenspraxis bewirkt, dass ich das Wesentliche in meinem Leben im Blick 
behalte, meine Beziehungen pflege, meine Selbständigkeit durch das Bootcamp 
erblüht ist, ich den Fokus behalte auf meine Werte und Ziele, meine Vision und 
meine Mission, die ich seit dem Human Rising 2014 kenne.  
 
Weil der Human Trust über den Tellerrand hinausführt, inspiriert, eine klare 
Ausrichtung für sich zu finden und zu halten, ein besserer Mensch zu werden und 
echte Werte zu leben, um in Selbstachtung durchs Leben zu gehen. Integrität 
inklusive. Weil es sexy ist, Teil einer starken Community zu sein. Sinnstiftend und 
selbstliebend, um andere Menschen durch das eigene Vorbild zu inspirieren.  
ïï 
 
 
Patricia 
 
Der humantrust kam damals als LMC zu dem Zeitpunkt in mein Leben, als ich in 
meinem grenzenlosen kreativen Fluss bemerkt habe, dass ich dringend Klarheit und 
gesunde Strukturen brauche. Die habe ich bekommen - und viel mehr als das. Ich 
habe viel Wertvolles dazu gelernt, das dann auch wieder meine Arbeit mit Menschen 
bereichert. 
 
Viel gegenseitige Bereicherung habe ich auch bis heute in den Regionalgruppen 
gefunden - ebenso wie ganz wunderbare Freundschaften und sehr wertvolle 
berufliche Kooperationen. 
 
Weil es wichtig ist, ein solches Feld zu stärken, in dem Menschen wirklich weentlich 
sind und sich mit wirklich Wesentlichem auseinandersetzen wollen.  
Weil die gemeinsame Kraft, die von diesem Feld ausgeht, etwas bewirken kann für 
das Überleben des Planeten auf dem wir zu Hause sind. 
Weil Jede/r in diesem Feld Co-Schöpfer/in sein und sich nach HerzensLust 
einbringen kann. 
Weil man hier ganz wunderbare Menschen kennenlernen und mit ihnen auch 
Sinnvolles be-wirken kann. 
Weil das Angebot an Informationen, Kursen und Impulsen grossartig, vielflältig und 
wertvolls ist. 
Weil ich kein anderes Netzwerk kenne, dass meinen persönlichen Hauptwerten SINN 
und FREUDE so entspricht. 
 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Ich kann sanfter auf mich blicken. Auch auf meine Schwächen. Ich kann bei mir 
bleiben und mich besser abgrenzen. Ich kann meine Bedürfnisse wahr nehmen und 
kenne meine Werte. Damit wird mein Leben bewusster und ich kann Entscheidungen 
treffen. 
 



Dein Leben wird bewusster und du wirst deine Werte kennen lernen. Du bist mehr im 
hier und jetzt. Du begegnest einer Community die in deine Tiefen geht. 
ïï 
 
 
Anka 
 
ich habe einige meiner wichtigsten Projekte in kürzester Zeit umgesetzt, und das als 
Alleinerziehende, 44 jährige Frau :) 
Ich habe eine Eigentumswohnung gekauft. Ich bin von einem Angestelltenverhältnis 
in die Selbstständigkeit und ich habe eine neue Liebe gefunden. das alles habe ich 
innerhalb eines Jahres geschafft. ich bin mir sicher dass ich das nur mit Hilfe von HT 
geschafft habe. Eigentlich hat sich mein komplettes Leben verändert da ich endlich 
den Mut habe das zu tun und zu sagen was mir wichtig ist. ohne Umwege.  
 
Ich spüre die Ehrlichkeit die hinter dem Konzept steckt. Es ist für jeden umsetzbar da 
es zeitgemäß aufgebaut ist. für mich sind die online Kurse perfekt. ich kann alles von 
zuhause aus nach meinem Zeitplan machen und ich suche mir genau das raus was 
aktuell für mich im Vordergrund steht. Ich hatte vor HT nicht meditiert. die geführten 
Mediationen von Veit sind einfach super. auch viele Tipps wie die täglichen still 
points und vieles mehr haben einen unschätzbaren Wert für mich.  
ïï 
 
 
Isabell 
 
Mehr Wachheit, Aufmerksamkeit und Zeitersparnis weil ich auf verschiedenste Dinge 
schnell zugreifen kann. 
 
Weil es mich ständig daran erinnert, dass ich mehr aus mir herausholen kann. Und 
es ist äußerst förderlich für die eigene Entwicklung immer wieder im Kreise von 
Menschen zu sein, die sch weiterentwickeln, ihr Potential entfalten und das Leben in 
seinen vielen Facetten genießen. 
ïï 
 
 
Anke 
 
Es zeigt im Gegensatz zu den täglichen Nachrichten in den Massenmedien, dass 
andererseits viele Ansätze für Gutes und Authentisches in der Welt existieren und 
hilft dadurch, auch selbst wieder eine positiv und ganzheitlich ausgerichtete, 
zielorientierten Lebensweise einzunehmen.  
 
Weil es zu einer Vielzahl von Themen absolut wertvolle Informationen liefert, von 
denen jeder profitieren kann, und weil Andrea und Veit absolut committed und 
authentisch sind und man merkt, dass das Projekt mit ganz viel Herzblut betrieben 
wird. 
ïï 
 
 
Isabell 



 
Humantrust - vertrauen- hat mir geholfen wieder Vertrauen in mich als Menschwn zu 
gewinnen... mich kennenzulernen und anzunehmen. Dabei nicht nur das positive 
sondern jegliche Gegphle und Zustände einfach annehmen zu können. Die 
unterschiedlichsten Themen des Lebwns werden thematisiert und für viele Bereiche 
im Leben gibt es Kurse, an denen man je nach Interesse teilnehmen kann. 
Obwohl es eine Online Plattform ist, fühle ich mich mit einigen sehr verbunden, und 
auch mit Veit und Andrea, die so viele Einblicke liefern und einfach authentisch sind. 
 
Weil man vieles über sich lernen kann, man sich als ein WIR erfahren kann 
ïï 
 
 
Gudrun 
 
Ich glaube an Fügung! Und so hat es sich gefügt, dass mir zuerst die Bücher von Veit 
Lindau geschenkt wurden, als ich in einer schweren Lebenskrise war. Durch den 
Kurs SchreibGlück bin ich dann 2016 in den humantrust. Ich habe es keinen Tag 
bereut und werde auch 2018 drin bleiben. 
Jede Woche durch das Opus Programm weiter geführt zu werden und zwar immer 
kompetent und begeisternd, ist nicht nur hilfreich, sondern führt mich immer tiefer zu 
mir selbst. Eines meiner wichtigsten Bedürnisse ist zu wachsen. Und das kann ich 
hier! 
 
Weil alle Kurse sehr ausgereift und lohnenswert sind. Weil ich selten so integere 
Menschen getroffen habe. Dieses Urteil erlaube ich mir, weil ich als Heilpraktikerin 
viele verschiedene Lehrer erlebt habe. 
ïï 
 
 
Kerstin  
 
Alles was ich an Neurobiologie weiß, habe ich von Euch gelernt. Ich bin in tiefes 
Wissen auf humorvolle, spannende, entspannte Art und Weise eingeweiht worden, 
dessen Wert unermesslich ist in jedem meiner Beteiche! Privat wie beruflich! 
 
Um genau das auch lernen zu dürfen! 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Gefühlt hatte ich ständig einen unsichtbaren Ermutiger  an meiner Seite, und schon 
allein die morgendlichen ĂAnstupser verändern den ganzen TagṰ 
 
Wenn du dauerhaft etwas in deinem Leben zum Besseren verändern willst und  dir 
mehr Bewusstsein für die wirklich wichtigen Dinge im Leben wünscht, bist du beim 
Human Trust genau richtig! 
ïï 
 
 



Verena 
 
Ich konnte mich selbst viel besser kennenlernen! Schlechte Verhaltensmuster 
auflösen und ich bin bei weitem glücklicher mit mir meiner Beziehung und überhaupt 
den Mitmenschen! Es ist eine Bereicherung für mein Leben und jeder der ein 
bisschen mutig ist und glücklich sein möchte sollte diesen Schritt gehen 
 
Weil es das Beste ist dass man sich selbst tun kann und all seinen Mitmenschen 
Der human Trust ist eine Bereicherung für jeden der es genauer wissen möchte 
ïï 
 
 
Patrick 
 
Der human Trust bringt mich mehr und mehr in meine Kraft. Tagtäglich erinnert er 
mich das das Leben eine Übungsmatte ist auf der ich erscheine, ich kann mich 
meinen Aufgaben stellen oder kneifen. Das erstere ist für mich richtig lebenswert 
geworden, weil ich weiß das ich nicht alleine bin.  
Ich habe die Geburt von Life Trust mit erlebt und die Arbeit von Veit und Andrea 
mehr oder weniger intensiv verfolgt, und nach so vielen Jahren, davon bin ich drei im 
Human Trust lerne ich immer noch neues und spannendes hinzu, vieles davon macht 
mein Leben lebenswerter und zeigt dass es Entwicklung gibt die nicht endet und es 
ist schön Menschen zu erleben die an eine gutes Leben glauben und dafür gehen.   
 
Mit dem Human Trust Du hast richtig viele Möglichkeiten, Veränderungen in vielen 
Bereichen deines Lebens zu bringen. Tagtäglich kannst du dich erinnern lassen 
worum es in deinem Leben geht, du kannst viele Menschen kennen lernen die auch 
auf dem Weg sind das _gute und Wahre ins leben zu bringen. 
ïï 
 
 
Sabrina 
 
Es hat mich schon zu den ein oder anderen Umdenken beflügelt und gibt mir immer 
wieder schöne Impulse.  
 
Weil man einfach mal andere Blickwinkel finden muss und das größte Kapital man 
selbst ist, dass es immer wieder gilt weiterzubilden.  
ïï 
 
 
Markus 
 
Der Humantrust hat mir mehr als 10kg tägliches Gewicht genommen, dass ich 
jahrelang mit mir herumgeschleppt habe. Er hat mich begleitet in schwierigen Phasen 
meines Lebens und ist einfach ein spannender Ort, an dem es viel geistreiches zu 
entdecken gibt, womit man sich dann wunderbar ablenken kann von den 
schreienden Medien, die ansonsten um meine Aufmerksamkeit buhlen.  
 
Weil hier was geboten wird, das man anderswo sehr teuer bezahlen muss, wenn 
man es überhaupt findet! 



Er ist ein kann und kein muss und lässt einem alles offen! 
ïï 
 
 
Annett 
 
Klarheit, was für mich wichtig ist.  
Ehrlichkeit zu mir selber und viel mehr Selbstliebe.  
Ich erkenne schneller wann mich etwas bewegt, berührt, nervt oder hindert an dem 
was ich eigentlich tun will.  
Ich habe hier Menschen kennen gelernt, die offener und tiefer mit dem Leben 
verbunden sind und sich gegenseitig unterstützen mit dem was gerade ist.  
Eine neue Leichtigkeit, Leben will gelebt werden und nicht abgespult. 
Dranbleiben an dem was mir wichtig ist. 
Meine innere Stimme ist deutlicher geworden. 
 
Es macht einen Unterschied sein Leben ganzheitlich anzuschauen. Zu verstehen 
welchen Nutzen der Verstand hat und wo er einem mehr im Weg steht. Warum Du 
wichtig bist, da es Dich nur einmal gibt und Du einen Unterschied machen kannst in 
dem was auf der Welt geschieht.  
Das wird hier geübt. Täglich, ehrlich mit viel Humor.  
ïï 
 
 
Leo 
 
Die Kurse des humantrust unterstützen mich dabei, neue Horizonte zu erforschen: In 
meiner Selbstfindung, Wachheit und meiner Fähigkeit, Verbindungen mit anderen 
aufzubauen, zu halten und für gemeinsames Wachstum zu nutzen. Ich bekomme ein 
klareres Bild meiner Lebensvision und unzählige gute Anregungen, wie ich diese 
auch verwirklichen kann. 
 
Weil wir die wichtigsten Dinge im Leben nicht in der Schule lernen. Der humantrust 
ist eine der besten, effizientesten und einfachsten Möglichkeiten, mit diesem 
erforderlichen Wissen in Kontakt zu kommen, sich darüber auszutauschen und es ins 
aktive Handeln umzusetzen. 
ïï 
 
 
Miriam 
 
Durch den Humantrust bekomme ich regelmäßig glücksbringende neue 
Inspirationen, die in mein Leben mit mir, mit meinen Liebsten und in meine Arbeit 
hineinwirken. In dem halben Jahr, seitdem ich dabei bin, erlebe ich viele viele kleine 
Veränderungen, die ohne Anstrengung von Innen heraussprudeln, durch mich 
geschehen, während ich staunend beiwohne und nicht aufhören kann, mich zu 
freuen!! Der Humantrust fühlt sich an wie eine große Familie der Gleichgesinnten, 
der Anders- bzw. Tieferdenkenden/fühlenden und doch mit soviel pragmatischer 
Ausrichtung. Ganz besonders möchte ich die Meditationen von Veit herausheben - 
DANKE für so viel Tiefgang, Weisheit, an die Hand nehmen. Und ... als Frau genieße 
ich die Frauenlounges mit Andrea unfassbar. DANKE DANKE DANKE. Auch bei 



Andrea nehme ich soviel für mich mit: die Verbindung von ultrastarker weiblicher 
Weisheit verbunden mit intuitiver Menschlichkeit lässt mich allein schon beim 
Lauschen wachsen :-) und verbunden fühlen mit meinen Schwestern 
 
Im Gegensatz zu einem, sicher auch nicht zu verachtenden Wochenendseminar, bei 
dem man, wenn es gut läuft, auch sehr inspiriert in seinen Alltag zurück kommen 
kann, ist der entscheidende Unterschied zu einer Mitgliedschaft im Humantrust die 
Kontinuierlichkeit. Der Humantrust bietet Inspiration, die greifbar nahe für 365 Tage 
im Jahr ist. Mich überzeugt damit das Preis-Leistungs-Verhältnis und SOWIESO: die 
Qualität! 
ïï 
 
 
Monika 
 
Ich bin jetzt schon das 4. Jahr hier im HT mit dabei. Dieses Dabei-Sein ist mir sehr 
wertvoll geworden. War es anfangs ein mal schaun, was sich hier tut, so ist die 
Community heute ein fester Bestandteil meines Lebens. Ich lebe mein Leben nun 
wesentlich bewusster. Durch die vielen wunderbaren Angebote (Beiträge, Impulse, 
Gruppen, Kurse, Vorträge, Meditationen) nehme ich wahr, wie sich mein Herz und 
auch mein Verstand weitet und ich das Leben dadurch farbiger und lebendiger 
wahrnehme. Von Herzen Dankefür dieses wunder-volle Angebot. 
 
Der Humantrust ist eine Familie der besonderen Art. Hier begegnen sich Menschen. 
Hier vertrauen sich Menschen. Humantrust ist für mich ein Schlaraffenland der 
besondern Art. Hier finde ich alles, was ich brauche, um zu wachsen, um mich in 
eine für mich gute, selbstbestimmte Art und Weise weiterzuentwickeln: Kurse für die 
verschiedensten Lebensbereiche, die wertvollen täglichen Impulse, die 
unterschiedlichsten Gruppen, Vorträge, Meditationen, interessanten Interviews...... 
Und alles darf in meinem eigenen Tempo geschehen, weil das vielfältige Angebot 
stets abrufbar ist und nichts verloren geht. Danke Veit, danke Andrea, danke liebes 
HT-Team, danke Trusties, danke Family! 
ïï 
 
 
Sara 
 
Eine positivere, hoffnungsvollere, kreativere Einstellung zum Leben gegeben...die 
dann in vielen Dingen sehr viele Wirkung hatte..und immer noch hat! 
 
Ich bin so dankbar für Humantrust und die Auswirkung auf mich..ich möchte etliche 
Leute das nahelegen..vor allem jüngere Studenten von mir...ich bin überzeugt dass 
es viel helfen könnte..ich hätte so was so gern gehabt als ich jünger war..My 
Life...und besonders TBE!! 
ïï 
 
 
Anis 
 
Es ist enorm inspirierend einen solchen kollektiven Wissensschatz verfügbar 
zuhaben. 



So gibt es keine Fragen die unbeantwortet bleiben und damit erlebe ich eine 
Leichtigkeit und Frieden. 
 
 
Weil der Humantrust einerseits viele konstruktive Inhalte vermittelt, 
andererseits eine Plattform bietet um sich ein kraftvolles Netzwerk in der eigenen 
Region aufzubauen deswegen finde ich ist er eine gelungene Bereicherung des 
digitalen und realen Lebens. 
ïï 
 
 
Nicole 
 
Es hat mein Denken verändert, manches einfach auf den Kopf gestellt. Ich habe 
angefangen, GROSS zu denken und es zuzulassen. Ich bin dabei, alte 
Glaubenssätze zu transformieren und gehe beruflich Wege, die ich mir vorher nicht 
zugetraut hätte. 
 
Der Human Trust liefert jeden Tag neue Inspirationen! Manchmal tun die 
Erkenntnisse weh, öffnen aber immer den Weg für etwas Neues, Wohltuendes. Ich 
mag es, dass ich in meinem eigenen Tempo mir die Dinge aussuchen kann, die ich 
gerade brauche. Keiner zwingt mich, aber ganz viele unterstützt mich. Es hilft mir, ein 
großes Stück Freiheit wiederzuerlangen. Was kann es Schöneres und 
Erstrebenswerteres geben?! 
ïï 
 
 
Jutta 
 
Ich habe durch die Fastenkur im Frühjahr und die begleitenden Vorträge und den 
Yoga ein neues und liebevolleres Gefühl für meinen Körper bekommen. Und die 
montäglichen Live-Videos mit Veit haben mir so manchen Zahn von die anderen sind 
schuld gezogen. Ich bin sehr viel stärker in die Eigenverantwortung gegangen, als 
vor humanTrust. 
 
Weil humantrust für jeden Menschen Antworten auf Fragen des Lebens bietet, gleich 
ob Persönlichkeit, Beruf, Liebe, Sex und Menschsein an sich. 
ïï 
 
 
Isabella 
 
Ich bin seit 2 Jahren Mitglied in der Human Trust Community. Ich habe inzwischen 10 
Kurse durchlaufen, manche mehrmals z.B. ThinkBigRevolution oder FitIstSexy viele 
Menschen kennengelernt und inzwischen haben sich daraus tolle Freundschaften 
ergeben.   
In meinem Leben hat sich fast alles gewandelt, weil sich meine Denkmuster 
verändern. Meine Beziehungen im familiären, beruflichen, sozialen, ... Kontext  sind 
stabiler und intensiver. Das ist insbesondere,  weil die Beziehung zu mir selbst 
stabiler und intensiver wird. Ich lerne mich kennen und das ist die Basis für alles in 
meinem Leben auch für meine Gesundheit. Ich mag an HT insbesondere den Fokus 



auf das Praktische und Ganzheitliche. Die Inhalte und Umsetzungsvorschläge 
verbunden mit der  natürlichen rhetorischen Fähigkeit von Veit sind mir direkt 
zugänglich.  Ich erhalte viele Inspirationen die mich auf Ideen bringen und 
inzwischen bin ich auch soweit, dass diese Ideen auch zur Umsetzung kommen (z.B. 
ich werde Upstalsboomer auf Zeit in 2018!). Mich freut ebenfalls sehr, dass auch an 
die Kinder und Teenager gedacht wird und auch Angebote für diese Zielgruppe 
angeboten werden. 
 Insgesamt eine Investition, die inzwischen jeden Tag Früchte trägt! 
 
Ich glaube, dass wir in einer Zeit leben, die einerseits materialistisch gesehen sehr 
komfortabel  ist, doch wenn wir genauer hinschauen viel Ablenkung, Zerstreuung und 
Chaos herrscht und es nach neuen Lösungsansätzen schreit (Politik, Wirtschaft, 
Umwelt,...). Inzwischen bin ich mir sehr sicher, dass wir das Potenzial für die 
Lösungen in uns tragen, doch das ganzheitliche Hinschauen will geübt sein.   
Ich empfehle es den Menschen, die wirklich etwas bewirken wollen, die Neugierde in 
sich spüren,  die den Mut haben hinzuschauen und etwas auszuprobieren. Die 
ersten Schritte sind die schwierigsten, dann lªuft es. Es wird immer ĂUps and Downs 
geben, das ist sicher, doch insgesamt  immer aufwärts und konstruktiv ausgerichtet. 
 HT hat es nicht nötig irgendjemanden zu Teilnahme zu überzeugen, entweder ist 
man sich es Wert oder halt eben nicht. Wir brauchen Menschen mit denen wir unser 
Wissen, unsere Lebenserfahrungen (Erfolge und Niederlagen) uvm teilen, uns im co-
creativen Prozess mit neuen Ansätzen auseinandersetzen, neue Felder schaffen und 
Lösungen generieren, die wir dann mutig umsetzen.  
Es klingt groß, doch wir fangen mit kleinen Schritten an, z.B. wie möchte ich, dass 
mein Gespräch heute mit meinem Mann oder 15-jährigen Kind verläuft? Wie spreche 
ich meinen Chef auf meine neue Idee an, etc. ? Also alles sehr alltäglich, praktisch.... 
Doch manchmal so schwer, nicht war;-) 
 Ich glaube wir wissen es alles - theoretisch- aber warum tun wir es nicht? Das ist die 
Frage? 
 Und ich sage, wenn Du die Antwort für Dich finden willst, geh den Weg gemeinsam 
mit uns - der HT Community. 
Cheers 
ïï 
 
 
Lisa 
 
Ich bin viel achtsamer geworden, bin viel glücklicher, sachen durchhalten,weiß jetzt 
wofür ich brenne mit ganzem Herzen.Jeder Tag ist ein neues Wunder, danke euch. 
 
Weil es dir dabei hilft für was du brennst deine passion zu finden. Achtsamer zu sein 
deine Probleme bei senkl zu packen und alles durchmachst gute und schlechte 
Lebenslagen es hilft dir bei allem ich bin so dankbar für jede sekunde bei eich. 
Danke  
ïï 
 
 
sandra 
 
Der Human-Trust ist meine Multi-Vitaminspritze für sämtliche Lebensbereiche.-
Vitamin Mut, um meinen Allerwertesten aus eingesessenen Komfortzonen zu 



bewegen, Vitamin Tiefsinn,das mich seelisch und geeistig weitet,Vitamin 
Verbundenheit,welches mir ein Gefühl des Aufgehobenseins schenkt.Nicht zu 
vegessen das Vitamin Humor.....und noch viele andere Vitamine mehr...fühle mich 
bereichert und beschenkt,-diese Dynamik spült mir nun auch mehr spannende und 
freudige Momente ins Leben, auch im kleinen und alltäglichen....Danke Euch Allen 
und seid Umarmt :-) 
 
Das abgerundete Angebot bedient sehr viele Lebensbereiche,-egal was gerade 
ansteht- Beziehung, Business, Spiritualität, Community, Gesundheit, Oekologie, 
Zeitfragen- das Erkennen, dass da im Leben noch viel mehr drin liegt als man 
gemeinhin denkt...... 
Uebrigens; seit Gestern ist meine Kollegin Ursula nun auch beim HT- Jaaaaaa :-))) 
ïï 
 
 
Dagmar 
 
Ich bin klarer geworden was mein Handelnsngeht wodurch sich meine 
Lebensumstände sehr zum Positven gewendet haben. 
 
Wenn Du mit Deinem Leben so nicht zufrieden bist und Du einen wertschätzenden 
Umgang mit anderen Menschen schätzt. 
ïï 
 
 
Lisa 
 
Ich bin viel achtsamer geworden, bin viel glücklicher, sachen durchhalten,weiß jetzt 
wofür ich brenne mit ganzem Herzen.Jeder Tag ist ein neues Wunder, danke euch. 
 
Weil es dir dabei hilft für was du brennst deine passion zu finden. Achtsamer zu sein 
deine Probleme bei senkl zu packen und alles durchmachst gute und schlechte 
Lebenslagen es hilft dir bei allem ich bin so dankbar für jede sekunde bei eich. 
Danke  
ïï 
 
 
Heike 
 
Der HT hat mich sichtbar gemacht, mir Standing gegeben und sowohl die Umwelt als 
auch ich profitieren davon 
 
Ergebnis offen und mit Anfängergeist den HT zu prüfen. Um mit Buddha zu 
speechen: Komm und sieh selbst! 
ïï 
 
 
Beate 
 
Es hat mir geholfen, eine wirklich schwere Zeit durchzustehen.  
 



Weil mir die Ansprache sehr gut gefällt. Außerdem finde Ich die Meditationen sehr 
schön.  
ïï 
 
 
Annette 
 
Ich habe online Kurse gemacht die mich alle einige Schritte weiter brachten. 
Die täglichen Mails haben mich immer wieder angespornt dran zu bleiben. Sie 
kommen in einem Stil daher, der motiviert und nicht in Befehlform! Ich hatte immer 
das Gefühl, gut aufgehoben zu sein. 
 
Wer in seinem Leben etwas verändern will, ist hier am genau richtigen Ort! Die Kurse 
sind super und wenn du dran bleibst, wird sich dein leben verändern! 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Ich gehe fröhlicher, offener, gnädiger und mit mehr Empathie durch's Leben. 
 
Es hat mir geholfen aus meinem unzufriedenen Leben ein zufriederenes Leben zu 
machen. 
ïï 
 
 
Sandra 
 
nicht alleine zu sein und geduld zu haben, geniessen  
 
um sich selber besser zu finden, antworten zu bekommen aha effekte 
ïï 
 
 
Änne 
 
der HT hat mir bisher sehr viele denkanstöße gegeben und mir bewustter gemacht, 
dass ich mein Glück selbst in der Hand habe, neue Sichtweisen helfen, Dinge aus 
anderen perspektiven zu betrachten, ich bin aufmerksamer geworden. 
Seit 3 jahren leite ich eine Station in einem Klinikum, ich habe dadurch mehr darauf 
geachtet, meinen Mitarbeitern wertschätzung zu geben; habe versucht, für ein gutes 
Arbeitsklima zu sorgen, so wie ich es von Veit, andrea und ihrer Mannschaft 
vorgelebt und vermittelt bekomme. 
Ich habe durch den HT weniger Angst vor Feedback, früher war ich serh schnell 
krnänkbar, das ist jetzt besser geworden. 
Mir gefallen die täglichen kleinen Impulse, hingegen empfinde ich die großen kurse 
als sehr anspruchsvoll. Ist aber ein gutes Gefühl, diesen dann bis zum ende 
durchzuhalten. 
 
Allen, die an persönlicher Entwicklung interessiert sind.  
ïï 



 
 
Nicole  
 
Der Human Trust hat mir mehr Struktur gegeben und die Plattform gibt mir viel Kraft 
da so viel Gleichgesinnte ein liebevolleres Miteinander leben und in eine neue 
Zukunft schauen. 
 
Der Human Trust ist so voller Inspiration und wahrhaftigen Menschen. Der Austausch 
ist so bereichernd...genau diese Authentizität. 
ïï 
 
 
Ingrid 
 
Ich habe angefangen, mehr Klarheit in meine Beziehungen zu bringen, weil mir 
bewußt geworden ist, wie wichtig dieser Wert für mich ist.  
 
Wer bereit ist, die Verantwortung für das eigene Leben bei sich selber zu sehen, 
findet in den Angeboten des HT einen Fächer an inspierenden 
Entwicklungsmöglichkeiten, um sich immer wieder daran zu erinnern, was wirklich im 
Leben zählt. 
ïï 
 
 
Sabine  
 
Puh! Das sind keine wirklich greifbaren Ergebnisse - einfach ein ganz anderes 
Lebensgefühl, eine andere Sicht der Dinge, des Lebens und meiner Mitmenschen 
und ganz besonders von mir selbst. Einerseits ein immer tieferes Empfinden und 
Verstehen, andererseits ist es immer mehr okay für mich eben nicht alles wissen zu 
müssen. Ein offeneres Herz, mehr Mitgefühl, tieferes lieben. Immer weniger 
rechthaben und kämpfen zu müssen. Zu fühlen: das Leben hat immer Recht und 
darauf zu vertrauen. ........ und noch vieles mehr Ṱ 
 
Ganz klar wegen oben genannten Gründen. Aber auch weil ihr einfach super seid: 
kompetent, liebevoll, offen und voll dabei eben - Veit, wie das ganze Team. Für jeden 
ist was dabei. Eine wunderbare kraftvoll-sanfte Übungsmatte für wirklich jeden Tag. 
Und für mich der sehr liebevolle und hilfreich-inspirierende Austausch mit den vielen 
tollen anderen Trustys.Die Chancen des Lebens für jeden - ganz auf seine Weise.  
ïï 
 
 
Wenke 
 
Ich reflektiere mich besser, lebe mehr Gelassenheit, kann die Leute so lassen wie sie 
sind, kann Sachen, die mir passieren, besser annehmen, gehe mit gemachten 
Fehlern entspannter um... 
 
Genau deshalb, was ich oben geschrieben habe. 
ïï 



 
 
lama 
 
ich habe meine Werte definiert. Mehr Bewusstsein entwickelte sich. 
Achtsamkeit.Tägliche Impulse und Gedanken, wären sonst nicht möglich gewesen. 
 
Einfach bereichernd im Alltag, Hilfestellung in allen Beziehungen. Öffnungen für 
Herz, Mind usw.  
Tolle Meditationen und Gäste zu vielen spannenden Themen. 
Einfach genial. 
ïï 
 
 
Maike 
 
der Humantrust und auch schon der Living Master Club haben mich wachgerüttelt, 
jeden Tag neue Inspiration in mein Leben gebracht, im Ende mein Leben in eine 
neue, kraftvolle, spannende und eigenbestimmte Richtung geschubst. 
 
Weil er aufweckt, wach rüttelt, verbindet, inspiriert, kreativ macht, beREICHert, man 
wunderbare neue Menschen kennenlernt und wenn man es möchte, alle Inspiration 
und jede Unterstützung zu einem exzellenten Leben in Wachheit, Klarheit und mit 
wahnsinnig viel Spass bekommt. 
ïï 
 
 
Karolin 
 
Es hat mich erst mal komplett in ein Tief versetzt um zu erkennen das es neue Wege 
gibt. Auch die Schattenprinzipien sind mir näher als vorher und sind durchaus positiv 
für mich in der Verarbeitung. Ich fühle mich ein wenig wie Phönix aus der Asche, es 
ist etwas Neues in mir geboren und auf dem Weg. Mal sehen was draus wird. Auf 
jeden Fall, bin ich nicht mehr die Frau die ich die letzten 20Jahre spielte, sondern die 
Frau die jetzt lebt was in ihr ruft.   Danke Danke Danke 
 
Habe ich gemacht und habe in der Party in München viele bekannte Gesichter 
getroffen ;-) 
ïï 
 
 
Ulrike Joy 
 
Ich bin seit 4 Jahren beim Human Trust. Positive Ergebnisse gibt es zahlreiche: ich 
leben mein Leben intensiver, fokusierter, habe klare Ziele, gehe für mich, begegne 
anderen mit mehr Offenheit. Ich habe wunderbare persönliche Kontakte geknüpft 
und empfinde es als absolute Bereicherung, mich das ganze Jahr über mit positiv 
ausgerichteten Menschen und Themen zu beschäftigen. 
 
Willst du dein Leben selbst lenken? Bist du auf der Suche nach Inspiration, nach 
Miteinander, nach neuen Ausrichtungen, nach Vielfalt, nach guten Fragen? 



Möchtest du dranbleiben und dich 365 Tage im Jahr mit anderen vernetzen und 
GUTES hören? 
Dann los - hier gibts die volle Ladung. Inspirierend, klar, liebevoll, bereichernd ! 
ïï 
 
 
Sonja 
 
Ich konnte neue Freundschaften knüpfen und mich mit Menschen austauschen und 
verbinden, die an ähnlichen Themen interessiert sind wie ich. Die kontinuierliche 
Arbeit an mir (u.a. durch die täglichen Impulse von Veit) und das vielfältige Angebot 
an Kursen auf der Plattform helfen einem, am Ball zu bleiben und die Veränderung 
bleibt nicht aus :-)  
 
Die Community macht Spaß für Menschen, die über den Tellerrand des Mainstreams 
schauen wollen, das Angebot bietet für jeden etwas, das Preis-Leistungs-Verhältnis 
stimmt und das Feld ist so lebendig, dass jeder sich einbringen kann und darf mit 
dem, was er zu bieten hat. 
ïï 
 
 
Lia 
 
Ich habe meine Beziehungen, meine berufliche Situation und meine Ehe zum 
Positiven verändern können. 
Das Wichtigste ist aber, dass ich meine Emotionen jetzt meist im positiven Bereich 
habe, mein 
Zeitmanagement besser ist und ich es genieße einfach mal mit mir und dem Leben 
zu sein. 
 
Auf jeden Fall anfangen, Opus anschauen und die Kurse machen, die am nähesten 
an den 
eigenen Lebensthemen dran sind. 
ïï 
 
 
Eva 
 
Ich lebe bewusster, starte positiver in den Tag, fühle mich als Teil einer großen 
Familie, die mich nicht einengt, aber immer wieder ermutigt, loszugehen zu mir. 
Eigentlich fühle ich die human Trust Familie so, wie man sich gute Eltern vorstellt 
 
Weil das eine nachhaltige Sache ist, im Vergleich zu Büchern oder Seminaren, die 
schnell ihre Wirkung verloren haben  
ïï 
 
 
Ulrich 
 
Durch die Plattform und die vielen tollen Kurse habe ich es geschafft, mehr Klarheit 
für und über mich zu gewinnen und so die vielen Puzzleteile in meinem Kopf zu 



ordnen und sinnvoll zu organisieren. Zwar ist mein Puzzle noch nicht fertig, aber es 
hat eine gewisse Struktur bekommen und es gelingt mir immer häufiger, Puzzleteile 
zusammen zu fügen ; ) 
Zudem habe ich hier wundervolle Menschen kennengelernt, die ähnlich wie ich 
ticken.  
 
Weil es hier eine Plattform gibt, auf der ein bewusster und achtsamer Austausch mit 
anderen gleichgesinnten Menschen möglich ist und weil es hier so viele interessante 
Kurse gibt, die wirklich weiterhelfen, in allen möglichen Lebensbereichen.  
ïï 
 
 
Michèle  
 
Mit Hilfe des Kurses Think big evolution habe ich mich auf den Weg gemacht eine 
Prüfung anzugehen, die ich lange vor mir hergeschoben habe. Ich brauchte beim 
TBE 2 Anläufe, aber er hat mich schon beim ersten Anlauf darüber hinaus so 
inspiriert, dass ich bis zum zweiten Kurs durchgehend bei meinen Zielen war und 
letztendlich meine langwierige Prüfungsvorbereitung geschafft habe. Das war toll und 
hilft mir auch, andere Ziele anzugehen. 
Was ich auch seit ich im Humantrust bin tagtäglich anwende, ist, mir einen Wert für 
den Tag in meinen Kalender zu notieren, der meinen Tag bestimmen soll, und das tut 
so gut und verändert meine Grundstimmung so positiv, dass die Tage in der Regel 
seitdem auch viel positiver sind! 
Und mit Zielen und Visionen zu arbeiten, fühlt sich wunderbar an! 
 
Der Humantrust beflügelt mich, er gibt mir Anregungen, mein Leben bewusster 
gerichtet und noch dankbarer zu leben! 
ïï 
 
 
Catrin 
 
HT hat mir gezeigt wie ich am effektifsten an Zielen arbeiten kann. HT ist für mich ein 
Ort wo ich Antworten finde, der mich wach hält oder zurück holt.Ich habe das erste 
Mal in meinem Leben gefastet und freue mich auf das nächste Jahr.  
 
Weil hier aktuelle Themen aufgegriffen werden die Menschen die auf der Suche sind 
helfen, weil  ich hier Begleitung finde.Es gibt viele Impulse, nette Menschen.Ich 
spühre hier eine Ehrlichkeit die mir Sicherheit gibt. Die Sprache ist verständlich und 
deutlich. Es sind hier Menschen unterwegs die ein ernstes Interesse haben.Ich mag 
Eure Authentizität.Die Kurse machen Spass. Danke 
ïï 
 
 
Pé 
 
Die Community strahlt viel positive Kraft aus. Durch das Kursangebot könnte ich viel 
lernen, besonders über mich, und habe dadurch mein Leben positiver gestaltet. 
 



Weil jeder sich verbessern kann und es im Hunantrust für jeden unglaublich viel gibt. 
Man lernt dazu noch jede Menge positiver Leute kennen. Andrea und Veit gestalten 
das Angebot sehr persönlich, so dass man sich schnell sehr verbunden fühlt. 
ïï 
 
 
Karl 
 
Mehr Bewusstheit und Wachheit. 
Die Gewissheit, dass ich mein Leben selbst in der Hand habe.  
Wesentlich weniger Jammerei, dafür packe gerne Dinge an, die vorher 
liegengeblieben sind. 
Ich gehe viel lieber auf andere Menschen zu.  
Kooperation ist mir ganz wichtig geworden. 
Menschen sind Subjekte und nicht Objekte - es gelingt mir zunehmend besser, allen 
Wertschätzung entgegenzubringen. 
 
Solltest du Probleme haben und wirklich interessiert sein, selbst aktiv an der Lösung 
mitzuwirken, dann bist du hier richtig. Wenn du spürst, dass du gerne Veränderungen 
hättest und aufgeschlossen für Neues bist, dann findest du hier alles. Wenn du aber 
jetzt schon weißt, dass deine Probleme unlösbar sind und du eine Liste von 
Menschen hast, die daran schuld sind und du daran festhalten möchtest, bringt es 
nichts, dich weiter mit dem Humantrust zu beschäftigen. 
Bist du ein ganz normaler Mensch, bei dem alles passt, gibt es 2 Möglichkeiten: 
entweder du bist damit zufrieden und wir hoffen, dass dieser Zustand noch lange 
bleibt ODER du kommst zum Humantrust. ĂNormale Menschen werden hier richtig 
wachgerüttelt, das musst du also wirklich wollen aber es lohnt sich! Sehr viele feste 
Überzeugungen beginnen hier nach kurzer Zeit zu schwanken! 
Wenn du ein ausschließlich positiv denkender Mensch bist, solltest du wissen, dass 
es hier keine Erleuchteten gibt. Für dich würde der Humantrust die einmalige 
Gelegenheit bieten, auch die Schattenseiten zu integrieren. 
ïï 
 
 
Iris 
 
Im humantrust habe ich das gefunden, was ich im Alltag so schmerzlich vermisst 
habe: Menschen, die ihr Leben in die Hand nehmen, und das, ohne dem 
Optimierungswahn zu verfallen. Konstruktive, fröhliche und sanfte Menschen, die mir 
Raum für Fehler geben, ohne dass ich dafür meinen Anspruch an Verbesserung 
einschränken oder mich im Feiern meines Erfolges zurückhalten muss. Der Think Big 
Evolution Kurs hat mir den Schub gegeben, mit dem ich mein Buch innerhalb der von 
mir gesetzten Frist beenden konnte, und ich weiß, dass ich mit jedem Kurs meinem 
Potential nochmal eine Rakete umschnalle.  
 
Man kriegt wirklich viel für sein Geld, und es ist für jeden was dabei, der wirklich was 
ändern will. Die Kurse schieben einen sanft, aber mit Nachdruck, auf den Weg zum 
Erfolg, und man wird nicht werbemäßig vollgeschwallt, sondern ganz offen und 
ehrlich und wie ein Mensch behandelt. Wer sich reinhängt, kriegt viel raus, und wer 
nur ein paar Impulse sammeln will, darf das auch. Man kann einfach in seinem 
eigenen Tempo vorgehen, und wenn man Fragen oder Probleme hat, ist ein 



supernettes Serviceteam für einen da. Wer im kostenlosen Angebot - das auch 
schon richtig groß ist - merkt, dass Veit ihm taugt, sollte sich auf jeden Fall 
überlegen, ob er nicht das Geld aufbringen will, um seinem Leben einen kräftigen 
Schub in Richtung Erfüllung zu geben.  
ïï 
 
 
Annette 
 
Ich genieße und gestalte mein Leben bewusster; habe mehr Humor und 
Hilfestellungen im Umgang mit meinen Macken und auch der von anderen;-);  
 
Schau dich auf der Plattform in Ruhe um. Das Angebot ist riesig und wächst. 
Irgendwas wir dich ggf anspringen...  Starte damit und teste den Human Trust.... So 
habe ich es auch gemacht und für spitze befunden;-) 
ïï 
 
 
Garnet 
 
Vor allem ein deutlich besseres Lebensgefühl, mehr Bewussheit in vielen Bereichen, 
Wertschätzung mir selbst und meiner ganzen Umwelt gegenüber und neu entdeckte 
Beziehungsfähigkeit.   
 
Weil er den Horizont erweitert in so unglaublich viele Richtungen Ũ 
ïï 
 
 
Ralf 
 
Der Humantrust hat mich immer mit einer sanften Realität aufgefangen, wenn die 
Realitätsblase von vielen platzte. 
 
Der Humantrust steht in Konkurrenz mit vielen anderen Plattformen, jedoch erfuhr ich 
IMMER die Wichtigkeit, wie ich sie für angemessen halte. Das kann ich anderen nur 
weiterempfehlen! 
ïï 
 
 
Pia 
 
Nach kurzer Zeit im humantrust habe ich mich Dinge getraut, die vorher undenkbar 
waren. Mein Denker im Kopf hat sich für ganz neue Möglichkeiten geöffnet und war 
auch bereit die umzusetzen. 
 
Weil sich durch den humantrust das Leben leichter, größer und spontaner anfühlt 
und es dann auch tatsächlich wird. 
ïï 
 
 
Sigrid 



 
Ich bin dem Human Trust beigetreiten, weil ich für mich nach einer Kraftquelle 
suchte. Der Human Trust beinhaltet aber deutlich mehr: Inspiration für den Tag . 
immer andere Aspekte werden berücksichtigt, Kurs-Angebote, wo ich bei erkannten 
Knackpunkten ansetzen kann. Und ich habe zum ersten Mal Puzzle-Teile in Sachen 
Marketing zu einem schlüssigen Ganzen zusammensetzen können.  
Was mich auch immer wieder beeindruckt, ist die Herzlichkeit von Veit und Andrea 
und ihren Mitarbeitern bei der schnellen Beantwortung von mails. Sie sind so 
persönlich verfasst.  
Veit ist mir häufig nah, weil er nicht als Superheld herüber kommt. Diesen PArt 
übernehmen einige der weiblichen Mitglieder, was mich eher abturnt. Aber das ist 
nicht Veits Sache. 
Ich verlängere auf jeden Fall meine Mitgliedschaft! 
 
Wenn er an sich arbeiten möchte - für sich allein oder in Gesellschaft und Austausch 
mit anderen ist er bei euch goldrichtig. Wer Anleitungen für Meditationen, 
Anregungen für Körper - Geist und Seele  sucht, ist bei euch richtig! 
ïï 
 
 
Angela 
 
Durch den humantrust konnte ich tiefgreifende Veränderungen in meinem Leben 
wesentlich besser bewältigen. Ich bekam Rückhalt, viele neue Erkenntnisse die mir 
halfen mehr Verständnis für diese Veränderungen zu bekommen. Meinen 
Energielevel hoch zu halten und dabei das Leben viel mehr zu genießen.  
 
Ich bin seit Anfang an dabei und mir haben z.B. die Kurse sehr viel an 
Selbsterkenntnis gebracht. Die Informationen und Inspirationen passten gut in mein 
Leben und regten mich immer wieder an Neues willkommen zu heißen. Wachstum 
und Kreativität ist für mich im humantrust immer vorhanden. Connection und sich 
gegenseitig unterstützen wird hier gelebt. DANKE 
ïï 
 
 
Gisela 
 
Das Angebot von Human Trust wirkte sich in vielen kleinen Teilbereichen in meinem 
Leben sehr positiv aus, die täglichen Impulse und die verschiedenen Kurse 
unterstützten mich in vielen Bereichen. So konnte ich dieses Jahr neben dem 
Kinderbuch-Bereich auch den Semiarbereich in meinem Verlag aufbauen. Durch 
Human Trust lernte ich, wie sinnvoll ein Netzwerk sein kann und ich freue mich sehr 
darüber, das ich ab 2018, zusammen mit einem Team aus Expertinnen, Seminare in 
unserem neuen Seminarhaus auf Mallorca anbieten kann. Vielen Dank an Veit und 
Andrea für ihr Engagement und ihre wertvolle Arbeit.  
 
Ich kann Human Trust jedem empfehlen, der über den eigenen Tellerrand 
hinausschauen und sich selbst weiter entwickeln möchte. 
ïï 
 
 



Carmen 
 
Es hat in meinem Leben folgendes bewirkt: 
Nach Tod meiner Familie sowie bedingt dadurch den dadruch tiefen finanziellen 
Absturz bis in die untersten Katakomben hat mich meine kurze Mitgliedschaft im 
Human Trust dazu gebracht, wieder auf Kurs zu kommen, meine Gedanken in die 
richtige Richtung zu lenken, mein Selbstwertgefühl aufzubessern und mich in einer 
Gemeinschaft zu finden, die uns allen hilft, stärker zu werden und aus dem Leben 
wieder etwas Positives abzugewinnen und hoffentlich wieder aus der schweren Krise 
heraus in ein gesundes Leben zurückzufinden! 
 
Ich würde es den Kandidaten empfehlen, die in einer tiefen Krise stecken - da Veit 
und Andrea auf alle Fragen, die einem in einer Krise beschäftigen, in die m.E, fast 
jeder Mensch einmal geraten kann, Antworten finden und effektive Techniken dazu 
vermitteln.  
ïï 
 
 
Konrad 
 
Ich habe intensive Impulse erleben dürfen und viele beeindruckende Anregungen für 
mein Leben bekommen.Insbesondere habe ich zusätzliche, wenn nicht sogar die 
entscheidende Power bekommen , um mein Buch Mach doch was du wirklich willst 
konsequent fertig zu stellen.  
 
Humantrust lässt einfach keine Fragen offen und die Möglichkeiten der 
herzbewegenden Informationen sind wirklich grenzenlos und sehr inspirierend! Dafür 
spreche ich gerne meine Bewunderung aus ! Klasse! Grosses Kompliment an Euch 
ALLE! 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Es rüttelt mich immer wieder wach um nach Innen zu gehen und nicht nur die Infos 
zu konsumieren sondern es auch in Taten und Handlungen zu verwandeln. 
 
Es gibt viele tolle Inputs die Jede/r frei wählen kann je nachdem was ihn/ihr im Leben 
gerade interessiert. 
es gibt auch immer wieder tolle Referenten die man kennen lernt. 
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Ich habe mich endlich selbstständig gemacht und bin damit glücklich und erfolgreich  
 
Ein toller Weg zur Selbstreflexion und Potentialentfaltung 
ïï 
 
 



Antje 
 
Ich bin,  seit ich Veit kenne, der Opferitis Humana nicht mehr so ausgeliefert. Ich 
erkenne ihre Anzeichen schneller,  kann sie als das nehmen, was sie ist und dann in 
hilfreiche Gedanken wandeln. Das hat meine Lebensqualität unglaublich erhöht.  
 
Es gibt so viel zu lernen, zu erleben und zu erfahren und hier triffst du 
Gleichgesinnte, die dich auf deinem Weg  (ein Stück) begleiten.  
ïï 
 
 
Therese 
 
Das Angebot des Human Trust inspiriert mich sehr in einer tiefen Sinnhaftigkeit, mit 
einem spürbaren roten Faden.  Wunderbar ist, dass ich selbst die Ziele setze, mein 
Tempo wähle für meine Entwicklung.  Ich habe Vertrauen gefasst, erhalte 
Unterstützung, Kontakt, Austausch mit tollen wachen Menschen. Einfach frei und 
lebendig!!  Grosser Dank dafür an alle Menschen, die an diesem wunderbaren 
Verbund so stetig arbeiten und ihr Herz darin weiter geben!!! 
 
Weil jeder Mensch sich in seinem Menschsein entwickeln möchte. Unsere 
Gesellschaft aber leider zu viele Irrwege hervor bringt, die uns darin eher schwächen 
als stärken. Wir uns in einem falschen Gefühl von Verbundenheit befinden, nicht 
wirklich konstuktiv in Kontakt mit uns selbst oder anderen Menschen sind. Human 
Trust bietet diese Tür, es zu lernen, zu üben, weiter zu geben. Das tut einfach jedem 
gut!! 
ïï 
 
 
Stephan 
 
Auch in hektischen Zeiten, bleibe ich innerlich ruhig.  
 
Weil es dich im Leben weiter bringt, als du je gedacht hättest. 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Sehr viel, Ich habe mich von meiner Arbeitspartnerschaft verabschiedet in der ich 
mich schon lange nicht mehr wohl gefühlt habe. Das war ein riesen Schritt. 
Außerdem habe ich mich in meiner Partnerschaft wunderbar weiter entwickelt, denn 
Peter ist auch dabei. Viele Impulse machen wir gemeinsam und es schafft tolle Nähe. 
Ich konnte ein großes Stück mehr Bewusstsein in mein Leben bringen. 
 
Ich finde es ist sehr fundiert und Veith gefällt mir mit seiner läßigen Art die Dinge zu 
beschreiben. Ich bin sonst kein Internet Fan aber euch kann ich nur empfehlen, 
wirklich klasse.  
ïï 
 
 



Heike 
 
Ich bin jetzt seit 2 Jahren dabei und es wird soviel aus Verschiedenen Bereichen 
angeboten,...das ist eine reine  Fundgrube ...ich bin gelassener geworden, kann 
meine Patienten besser handeln und vor allem habe ich viele Bekannte und 
Gleichgesinnte kennenlernen dürfen.  
Und habt ihr mir geholfen, zu mir zu finden. 
 
Möchtest du dich persönlich weiterentwickeln, in einer einfach genialen Atmosphäre 
mit viel Humor und Witz , 
Möchtest du lernen? Und dabei auch noch viel Spaß haben? 
Möchtest du lernen, glücklich zu sein? 
Möchtest du lernen, dich zu verwirklichen?     Dann komm. 
ïï 
 
 
Jessica  
 
Ich bin Trusty seid einen guten Jahr. Mein Leben hat sich seither nicht nur positiv 
entwickelt - es ist seither einfach positiv. Alle Impulse die ich täglich erhalte haben wir 
geholfen zu begreifen, dass ich der Mittelpunkt meines Lebens bin und wie ich meine 
Ziele verwirklichen kann, ohne mich dafür zu verbiegen. Vielmehr hat es mir gezeigt, 
wie ich mich und meinen Weg formen kann, weiter wachsen kann & dabei ich sein 
kann. Ich war immer ein positiver Mensch, aber ich habe gelernt, es gab noch immer 
Luft und Freiraum um sich zu entwickeln. Sehr geholfen haben mir die Ansätze 
welche mir ein Bewusstsein für mich selbst liefern & die Ideen / Impulse wie ich auch 
meine Macken / Schächen in positive Energie wandeln kann. Sie nicht verteufle, 
sondern sie begrüße & mich damit selbst kennenlerne. Auch die vielen Gedanken im 
Umgang mit anderen Menschen haben mir noch so viel mehr Türen geöffnet und 
geholfen mit Herausforderungen im Leben positiv umzugehen, statt an ihnen zu 
verzweifeln.  
Am Ende bleibt zu sagen: ich war immer ein offener, positiver Mensch und dachte 
nicht dass ich eine Community brauche. Aber ich habe mich eines besseren besinnt 
und weiß jetzt dass ich noch viel mehr aus meinem Leben, meinen Beziehungen, 
meiner Karriere, meine Wünschen und meinen Fehltritten herausholen kann. Jeder 
Mensch der sich selbst nicht die Chance gibt ein Trusty zu werden, verwehrt sich ein 
Stück Lebensqualität! Versucht es und versucht es wirklich ... dann wird es euch so 
viel geben & Ihr schreibt mir in einiger Zeit... du hast so Recht gehabt. Ɨ 
 
PS meine ganze Umwelt spiegelt mir diese Erkenntnisse und meinen persönlichen 
Change Prozess jeden Tag.  
 
Am Ende bleibt zu sagen: ich war immer ein offener, positiver Mensch und dachte 
nicht dass ich eine Community brauche. Aber ich habe mich eines besseren besinnt 
und weiß jetzt dass ich noch viel mehr aus meinem Leben, meinen Beziehungen, 
meiner Karriere, meine Wünschen und meinen Fehltritten herausholen kann. Jeder 
Mensch der sich selbst nicht die Chance gibt ein Trusty zu werden, verwehrt sich ein 
Stück Lebensqualität! Versucht es und versucht es wirklich ... dann wird es euch so 
viel geben & Ihr schreibt mir in einiger Zeit... du hast so Recht gehabt. Ɨ 
ïï 
 



 
Melanie  
 
Durch die täglichen Impulse, und das Opusprogramm beschäftige ich mich mehr mit 
positiven Themen. Ich gestalte mein Leben aktiver und selbstbestimmter. Ich fühle 
mich mit Menschen verbunden, die ähnliche Werte und Ziele teilen. Das gibt mir ein 
stärkeres Gefühl der Selbstwirksamkeit. Ich fühle mich ermutigt, habe mehr 
Optimismus und habe mich selbst besser kennengelernt.  
 
Der humantrust bietet vielfältige Möglichkeiten zum Lernen, sich selbst besser 
kennenlernen, Beziehungen verbessern, erfolgreicher werden, sich mit anderen 
Menschen vernetzen und mitzugestalten. Die Impulse in den Vorträgen und Kursen 
sind qualitativ hochwertig und die Art, wie Veit, Andrea und das Team miteinander 
und mit den Trusties umgehen ist so authentisch, respektvoll, wertschätzend und 
inspirierend, einfach schön.  
ïï 
 
 
Katja 
 
Ich bin recht neu im Raum Dresden zuhause und habe innerhalb weniger Tage im 
HumanTrust-Test bereits lauter Vernetzungsmöglichkeiten mit anderen Trusties, mit 
so häufigen Angeboten, daß ich gut planen muß ;-) 
 
Weil es hier Support ohne Ende für machbares und günstiges Geld gibt, tolle 
Vernetzungsmöglichkeiten und Coaching vom Feinsten, das ist mein Eindruck nach 
nur zwei Wochen Testlauf.......ich empfehle Euch  begeistert weiter an Freunde und 
Bekannte.......(auch wenn ich mit dem vielen Englisch und der manchmal etwas 
fluchenden Sprachwahl nicht so gut zurechtkomme, naja, halt Zeitgeist............) 
ïï 
 
 
Imke 
 
der Satz: Es gibt niemanden da draußen, der mich auf Dauer glücklich machen kann! 
der hat mich aus einer naiven Denkweise raus geholt. Es waren noch viel mehr 
Sachen, aber dieser Satz hat echt ne Wende gebracht. 
 
das habe ich schon erfolgreich gemacht, ich habe davon geschwärmt, was mir gut tut 
und wie es mir im Alltag hilft, hauptsächlich Love Revolution habe ich dieses Jahr 
gemacht, mein Problem ist die Selbstliebe, ich bin mir nicht viel wert, ich arbeite aber 
dran. 
ïï 
 
 
Johanne 
 
Klarheit, Bereicherung, Unterstützung 
 
Wenn ich merke, dass Menschen von obigem profitieren könnten! 
ïï 



 
 
Andreas 
 
Ich habe mich in einer Krise nachhaltig stabilisieren können. 
 
Unglaublich, wie viel du für so wenig Geld angeboten bekommst- gerade auch für 
Alleinerziehende, die nicht beliebig zu Seminaren reisen können. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
interessante Artikel, Sport-und Gymnastik mit Ricki und Jörg macht Spass, tägliche 
Impulse tun gut, einfach wach und dran bleiben und tolle Kurse, tolle Themen 
 
Austausch mit interessanten Menschen und Themen, tolle Impulse von Veit, einfach 
super spannend 
ïï 
 
 
Rosemarie 
 
Habe viel mehr Selbstvertrauen....,  
Sehe , dass es viele verschiedene Ansichten gibt.  
Bin ehrlicher zu mir und anderen geworden.  
 
Persönlichkeitsentwichklung in der Partnerschaft. Mehr Ehrlichkeit in der Liebe zu 
leben.  
Echte ehrlich Vorbilder. Sexualtät nicht um den Brei reden.  
ïï 
 
 
Gitta  
 
Ich habe in einer sehr schwierigen Lebensphase dort viel über Vergebung, 
Dankbarkeit und Selbstliebe gelernt. Durch die regelmäßigen geführten Meditationen 
von Veit, die ich in meinen Alltag integriert habe, bin ich insgesamt gelassener und 
achtsamer geworden. Und auch die Fitnesskurse und Tipps von Riki und Jörg sind 
super und motivieren. Ein riesen Dankeschön an das gesamte Team!!! Ein paar 
Vorträge habe ich auch live gesehen und es ist einfach wunderschön anzusehen, wie 
liebevoll ihr  miteinander umgeht und wie ihr alle strahlt, macht weiter so :-)  
 
Weil er alles anbietet, was man zur Kultivierung eines glücklichen Lebensstils 
benötigt.  
ïï 
 
 
Gabi  
 



Euer Programm,Kurse, Motivation ist sehr ansteckend, ihr gebt Mut durch eure 
authentische, liebevolle Art,  
mir trägt es sehr zu meiner Persönlichkeit-Entwicklung bei; bringt einen weiter... Die 
Abwechslung in Kursen ist super, und an Leuten, in jeden Facetten etwas/jemand 
dabei.  
 
trägt sehr viel zum Reflektieren, Nach/Überdenken der eigenen Meinung bei; sehr 
guten wissenswertes, fundiertes Hintergrundwissen, wunderbar erklärt und 
authentisch rübergebracht. Es macht einfach Spass, die beiden und Sport-Team life 
zu erleben- auch von daher tolle Beträge und Wissen, Motivation. Sehr schöner 
Austausch möglich, kein muss..An Kursen wohl für jeden etwas dabei!  
ïï 
 
 
Michaela 
 
Mir sind durch einige Kurse und vor allem durch das regelmäßige Mitverfolgen der 
Opus Lektionen viele Prozesse, die sich in meinem Leben abspielen, klarer 
geworden. Ein Meilenstein in meinem persönlichen Wohlbefinden war das Stille 
Retreat in Kißlegg. Da ich mir nun täglich die Zeit für Meditation nehme, komme ich 
besser mit den Herausforderungen, die das Leben an mich stellt, zurecht. 
Ich mag das vielfältige Angebot, habe aber bisher nur einen recht kleinen Teil davon 
genutzt. Diese Bereiche dafür aber sehr intensiv und die Kurse haben nachhaltig 
meine Sichtweisen, Einstellungen und daraus resultierend, mein Verhalten positiv 
verändert. 
 
Weil es für mich entscheidende Veränderungen in mein Leben gebracht hat und ich 
in kurzer Zeit mehr Klarheit für meine persönliche Situation bekommen habe, als in 
jeglicher Therapie zuvor. 
Der humantrust ist auch eine vergleichsweise günstige Möglichkeit, sein Leben in die 
Hand zu nehmen und sich inspirieren zu lassen. Ich mag die kleinen Häppchen, in 
denen ein bestimmtes Thema präsentiert wird. Inspiration und dann die Einladung 
das Präsentierte in seinem Umfeld zu überprüfen, zu beobachten und ev. etwas zu 
verändern...das sind kontinuierliche Prozesse, die ich jedem Interessierten nur 
empfehlen kann. 
Zudem ist das Angebot so breit gefächert, dass sicher ein sehr großes Publikum 
erreicht wird und für viele verschiedene Menschen Interessantes zu finden ist. 
ïï 
 
 
Stephanie 
 
Ich fühle mich nicht mehr alleine mit meinen Anliegen sondern habe ein Netzwerk mit 
vielen Gleichgesinnten gefunden, das ist ein gutes und stärkendes Gefühl. Die 
Kurse, die ich bis jetzt schon durchgearbeitet habe, sind eine grosse Bereicherung 
für meine persönliche Entwicklung. Sie helfen mir, alte Muster zu erkennen, 
aufzulösen und durch neue, positive Grundhaltungen zu ersetzen, die mich in 
meinem Leben vorwärts bringen. Die Impulse, die ich durch das OPUS-Programm 
erhalte, ermöglichen mir den Zugang zu Themen, mit denen ich mich bis anhin noch 
nicht befasst habe, weil sie mir nicht bewusst waren. Der Austausch in der 
Humantrust Community über diese Themen erfahre ich als sehr wertvoll. 



 
Humantrust bietet unheimlich viel fundierten und wertvollen Inhalt zu brennenden 
Themen. Eine grosse Auswahl an Angeboten steht zur Verfügung: Kurse, Live-
Videos, Seminare, Feste, Mitglieder-Gruppen, Frauen- und Männer-Lounges....   und 
alles zu einem einmaligen Preis-Leistungs-Verhältnis. 
ïï 
 
 
Christiane 
 
1. Vom ersten Tag an fühlte ich mich liebevoll aufgehoben, erkannt und auf hohem 
Niveau, professionell  
   und einzigartig, beraten. 
2. Meine Tatkraft erlangte ein neues Energielevel, der Geist wurde und wird gedehnt. 
3. Sämtliche Kurse sind so gestaltet, dass ich mich, täglich, voller Freude darüber 
hergemacht habe. 
4. Ich lernte mich, angstfrei, zu vernetzen. Absolut seriöse Plattform!!! 
5. Die geführten Meditationen sind Ruhespender, Persönlichkeitsentwickler und 
Erfolgsbooster de luxe. 
6. Mein Business hat sich verändert, diesmal in die richtige Richtung und mit 
entsprechendem Erfolg! 
7. Regelmäßiger Austausch, mit Gleichgesinnten, eine große Bereicherung.  
8. Sehr viele Unklarheiten wurden beseitigt.  
9. Der positive Funke des Familienbetriebs 'Human Trust' springt über, wärmt, stärkt 
und befeuert. :-)     
 
Wer mehr will vom Leben sollte sich anmelden.           
Wer es ehrlich, echt, liebevoll, warmherzig, unverblümt, außergewöhnlich, locker-
flockig, freudvoll,  unterhaltsam, vielfältig und hoch professionell erreichen mag, der 
ist hier genau richtig.  
ïï 
 
 
Claudia 
 
Klarheit in dem was ich wirklich will. Könnte persönliche Ziele setzen und umsetzen. 
Bin mir selbst näher und habe eher einen Zugang zu mir und meinen Gefühlen. Viele 
einzigartige Menschen kennengelernt.  
 
Eine Plattform in der ich sehr viel Wissen auf eine professionelle Art vermittelt 
bekomme. Kompiniert mit der Möglichkeit mich in meinem Tempo zu entwicken. 
Dazu eine Community die irgendwie immer wach ist und das zu einem sensationellen 
Preis!! 
ïï 
 
 
Raphael  
 
Positive Impulse/ Denkanstöße  
 



Viele es hier viele wichtige Informationen gibt, welche die Menschheit weiter und 
näher zusammen bringt .  
ïï 
 
 
Herdis 
 
Die Begegnung mit Veit Lindau und der Human Trust haben in mir eine Erfolgs-
Revolution ausgelöst. Vorher dachte ich, Erfolg ist nur etwas für schlechte 
Menschen, die über Leichen gehen. Inzwischen bin ich selbst auf meinem 
Erfolgsweg, weil ich erkannt habe, worum es wirklich geht: darum, der beste, größte 
und schönste Mensch zu sein, der ich für die Menschheit und das Leben sein kann. 
Für diese Erkenntnis bin ich Veit für ewig dankbar. Sie hat mir das Leben gerettet. 
 
Die Inhalte machen möglich, was sich viele Menschen wünschen, aber ohne 
Unterstützung fast unmöglich ist: gleichmäßig alle Lebensbereiche in Klarheit 
weiterzuentwickeln und sich dabei sogar immer mehr zu entspannen. Dadurch, dass 
man immer wieder an die einzelnen Bereiche erinnert wird, kann einem nichts 
wegrutschen. Und nach einem Jahr sieht man: Wow,ich weiß jetzt wirklich, was ich 
will - und ich sehe sogar schon Ergebnisse. So soll es weitergehen! Und: nirgendwo 
sind so viele Menschen zu finden, die dich ermutigen und kraftvoll unterstützen. 
Melde dich an - es wird eine der besten Entscheidungen deines Lebens sein!  
ïï 
 
 
Sabine 
 
Der Human Trsut hat vor allem im Bereich Beziehungen meinen Horizont enorm mit 
echtem Faktenwissen, konkreten Erkenntnissen und praktischen Erfahrungen enorm 
erweitert. Ich habe dadurch gesehen, was möglich ist und wie es geht. Als Coach, 
Trainerin und Teamentwicklerin übersetze ich vieles davon für die Businesswelt, 
national und international, for better working realationships and more peace on earth. 
Das macht mich und andere glücklicher, satter, zufriedener. 
 
Der Human Trust ist für Menschen, die es wirklich wissen wollen, wie gute 
Beziehungen funktionieren und was sie selbst dazu beitragen können. Er ist für 
Menschen, die an das Gute nicht nur glauben, sondern es auch wirklich umsetzen 
möchten gemeinsam mit anderen für uns alle. Er wächst zu einer globalen 
Bewegung bei der man einfach dabei sein muss, wenn einem die Verbesserung der 
Zustände in uns und um uns herum nicht egal sind. 
ïï 
 
 
Kai 
 
Durch die Gruppendynamik konnte ich dranbleiben und einige Kurse durchziehen! 
 
Es gibt so viele tolle Angebote, viel viel mehr als man innerhalb eines Jahres (oder 
Leben?) machen kann. Es ist für Jede/n etwas dabei um sich weiterzuentwickeln, zu 
vernetzen, einen Partner zu finden, egal was! 
ïï 



 
 
Romana 
 
Ich bin im Bereich meiner Selbstständigkeit super weitergekommen...HP,usw. 
gemacht und selber offener geworden... 
 
Es ist eine super günstige, kontinuierliche und professionelle Unterstützung. Für 
Persönliche Veränderung muss man dranbleiben und dabei ist der Human Trust eine 
super Unterstützung. DANKE!  
ïï 
 
 
Ingrid 
 
Mehr Selbstliebe, mehr Ruhe in meinem Leben, vieles hat sich zum positiven 
verändert. Ich habe meinen Weg gefunden, den ich gehen möchte.  
 
Es ist eine unsagbar gute Möglichkeit viel in seinem Leben zu verändern 
ïï 
 
 
Andrea  
 
Impulse, Impulse, Impulse - Mut, und das gute Gefühl, zu wichtigen Themen jederzeit 
Input zu bekommen. Den Ansporn, sich einem Thema über das Jahr hindurch 
intensiver zu widmen. Ausserdem ist es ermutigend, dass viele Menschen nicht nur 
spüren, was in unserer Gesellschaft und mit unserer Welt nicht gut läuft sondern auf 
der Suche nach Lösungen sind. Die Offenheit für viele Aspekte und Lösungsansätze 
weitet den Blick und tut einfach gut.   
 
Weil es in jedem Fall der persönlichen Entwicklung dient und man ganz sicher auch 
ein Thema für sich entdecken wird.  
ïï 
 
 
Susanne 
 
Erinnerungen die kleinen Dinge und Momente im Leben nicht nur zu denken, 
sondern umzusetzen. In die Tat zu gehen. 
 
Regelmäßige kleine Impulse auszuleben steigern die Tagesqualität und damit die 
Lebensqualität 
ïï 
 
 
Petra 
 
Der Human Trust hat mich mitten in einer Phase abgeholt, die erfüllt war mit der 
Arbeit mit mir, Selbstliebe, Frieden mit dem, was war, Freude und vertrauende 
Offenheit für Neues u.v.m. Mit the Call wuchs meine Motivation und 



Verwirklichungsfreude. Mit LoveRevolution erlebte ich das Geschenk mich selbst zu 
heiraten und immer mehr Vertrauen in mich und das Leben zu fühlen. Mein Ziel in LR 
war bereichernden Menschen in meinem Leben zu haben. Ja, zu mehr, also einer 
Beziehung, fehlte mir (noch) der Mut, auch weil ich mir nach vielen Jahren Single-
Leben nicht vorstellen konnte, so beziehungsfähig zu sein ... Wenige Wochen später 
begegnete mir im Chat des HT ein wundervoller Mann, mit dem ich wichtige Werte 
und absolute, liebevolle Offenheit teile - und seit dem 6.12. sind wir verheiratet. Wir 
sind wirklich wirklich zutiefst glücklich miteinander. Und den weiteren inneren und 
äußeren Entwicklungsweg in allen Lebensbereichen gemeinsam gehen zu können, 
privat und in unser Arbeit als Coaches, das ist eine Bereicherung, die mich mit 
großer Dankbarkeit erfüllt. Seit August bin ich Mit-Moderatorin in seiner Gruppe True 
Love und ich hoffe, auf diesem Wege auch andere Menschen ermutigen kann, diese 
Offenheit und Tiefe in Beziehung zu sich und in Beziehungen zu erleben. Also - es 
bleibt mir nur noch einmal zu sagen: Danke liebe Andrea und Veit, ihr seid mir und 
uns große Inspiration. Alles Liebe für euch und euer Team! 
 
Weil es ein total wertvolles Geschenk ist, dass man sich selber machen kann - 
bereichernd, ermöglichend, befreiend, und mit viel Wissen und Wegen, die echt 
weiterhelfen können.Die Vielfalt des Angebots und besonders die Meditationen 
bieten echte Hilfe zur Selbsthilfe. Und die Möglichkeiten des Austauschens auf der 
Plattform und z.B. in den Meetingpoints ist sehr hilfreich - gemeinsam ist man oft 
stärker - und besonders, wenn man mal feststeckt ist der Austausch wertvoll. 
ïï 
 
 
Regine 
 
Spannende Begegnungen, neue Freundschaften, inspirierenden Input, Freude, 
Beharrlichkeit, Spaß, Co-Kreation, Öffnung, tolle Vorträge, noch tollere Seminare, 
wertschätzenden und respektvollen Umgang, Ehrlichkeit,Sisterhood, Freude, mehr 
Wachheit, mehr Engagement für das, worum es mir wirklich geht, Freude, Andrea 
und Veit und ein tolles Team, Transparenz in der Veränderung, Fehlerfreundlichkeit, 
Ermutigung. :-) 
 
s.o. 
ïï 
 
 
Kathrin 
 
Ich bin seit Januar 2017 dabei, im November 2016 starb mein Partner mit 47 Jahren 
von einer auf die andere Minute! Ich war gerade mit ihm und meiner schwer 
depressiven Tochter zusammen gezogen. Ich hatte Thüringen für ihn verlassen, 
meinen Sohn loslassen müssen und freute mich auf ein neues Leben- bis zum Tag 
X!  Über Mylife stieg ich in die Kurse - erhoffte einen Halt im Aussen den ich immer 
mehr fand und nach innen holte- meine Werte, meine Standpunkte und mein Leben 
völlig verändert haben! Ich habe eine Fülle an tollen Menschen kennengelernt und 
jetzt seit der Reichtumskur alles auf eine Karte gesetzt! Mein Haus wird verkauft und 
den Job der mich krank gemacht hat habe ich aufgegeben um endlich das zu tun 
was ich wirklich kann! Kunsttherapie! Im Laufe  der Zeit lernte ich JA zum Schmerz 
zu sagen und diesen Zu fühlen, ich konnte meiner Tochter eine von innen heraus 



gefestigte Mutter sein, die integer für sich und ihre Werte einsteht! Ich bin im 
Arbeitskreis Flensburg/ Tondern angagiert und weiß das ich alles schaffen kann, 
wenn ich daran glaube und es tue! Auch wenn es manchmal echt heftig ist, zu 
erkennen , wo der Haken hängt!Ich bin dankbar für das Geschenk das es euch alle 
im humantrust gibt und dafür das Du lieber Veit und liebe Andrea eure Vision Lebt, 
zum Wohle aller die Ja zum Leben sagen! Mein Leben ist seitdem wahrhaftiger und 
ich authentisch geworden! Danke für die Starthilfe!!! Ich wünsche mir gemeinsames 
wachsen und co-creation! 
 
ich bin von der aktiven Gestaltung des humantrust überzeugt  und schätze die Kurse 
zur Persönlichkeitsbildung sehr!  Sie sind innovative und konstruktive Einladungen 
für jeden - die anstehenden Herausforderungen zu meistern und seinen eigenen 
Beitag für ein besseres Leben zu leisten! 
ïï 
 
 
Sylvia 
 
Ich bin viel konsequenter im Umsetzen meiner Ideen, Vorsätze und Ziele, weil jeden 
Tag erinnert werde, durch den Opus super begleitet bin und mich einfach gut 
aufgehoben fühle. 
 
Das positivste ist, dass ich die Liebe meines Lebens gefunden habe und in einer 
wundervollen Beziehung bin. 
 
Weil das Angebot sehr umfangreich, umfassend und super interessant ist. 
Weil Veit immer authentisch rüber kommt und sehr ansprechend, verständlich und 
inspirierend die Themen vermittelt. 
ïï 
 
 
Isabell 
 
Meine Gedanken sind insgesamt positiver geworden und ich bin dankbarer für alles 
was ich habe 
 
Schwer zu beantworten... Weil dort großartige Inspirationen auf einen warten 
ïï 
 
 
Michaela 
 
Regt mich zum Nachdenken an und könnte ich nicht besser in Worte fassen ... ;o) 
 
Weil es reicht, wenn einer ausspricht was man selbst denkt und nicht in Worte fassen 
kann.  
ïï 
 
 
Birgit 
 



ich bin selbstsicherer mit meiner Einstellung zum Leben 
 
allein schon die Vielzahl an Kursen begeistern 
ïï 
 
 
Anja 
 
Ich habe mit Veit und Andrea in den letzten vier Jahren Menschen erlebt, die vom 
guten Leben berichten und es wahrhaft, authentisch und ethisch leben! Ich habe mit 
dem Berufungskurs The Call meine Berufung gefunden, die ich bereits seit zwei 
Jahren erfüllt lebe. Ich habe einen Frauenkreis gefunden, vier Schwestern, allesamt 
aus dem Human Trust bzw Living Master Club - monatliche Treffen, Verbundenheit 
und Austausch von unschätzbarem Wert. 
 
Weil der Human Trust mit seinen guten Energien, dem Spirit von Veit und Andrea 
und so vielen Gleichgesinnten ein inspirierendes Feld ist, das Gutes im Leben stärkt 
und Wesentliches kommuniziert! 
ïï 
 
 
Karmen 
 
Immer die Möglichkeit zu haben, Motivationen für den Tag zu bekommen. 
 
Weil ich Eure Motivationen schätze.  
Es gibt immer mal Phasen im Leben, in dem uns unser Leben als schwierig 
erscheint.  
ïï 
 
 
Berit 
 
Gerade in der schlimmsten Krise meines Lebens ............... Herausgefordert auf allen 
Baustellen. Erfahrung von Ohnmacht auf der allertiefsten Ebene. 2017 war mega 
schrecklich. Aber , es wird sehr viel besser ausgehen!!!  
Die Begegnung mit dem humantrust hat mir geholfen zu überleben, zu erleben, dass 
meine Vision kein Scheiß ist, dass es Menschen gibt, die genau mein Denken und 
Fühlen teilen und das es gut ist, trotz all der Sch..... im Wünschen, Hoffen und 
Glauben zu bleiben. Es gibt so viel mehr, als Zahlen, Statistiken und unseren 
begrenzten Glaubenssätzen. Es gibt Wunder. Und es gibt wunderbare Menschen :)  
 
Weil es Zeit ist, menschlich zu denken und zu handeln. 
ïï 
 
 
ilka 
 
Workshop in Hamburg Hüther und CoCreation. 
Opus / The Call 
Netzwerken durch die Mentorenschaft mit lieben Menschen  



 
Es sind tolle Kurse, die dich weiterbringen, wenn du wissen willst was du willst,  wenn 
du ein Ziel erreichen möchtest, deine Finanzen in Ordnung bringen willst, wenn du 
dich vernetzen möchtest und Gleichgesinnte finden möchtest. 
Opus- Kontinuität / Motivation / Verbündete / Verständnis / Möglichkeiten und Wege 
um gut mit sich u. Den anderen umzugehen.  
Meditation - zur inneren Ruhe Ausrichtung und Gelassenheit  
ïï 
 
 
Ursula 
 
Meinen beruflichen und privaten Weg klarer zu gehen.  
 
Die tägliche Erinnerung dran zu bleiben und täglich auf der Übungsmatte zu 
erscheinen - ist ein Geschenk :-)  
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Es hat sich sehr viel in meinem Leben bewegt, privat eine notwendige Trennung und 
das große Aufräumen hat begonnen. Beruflich ein Antrieb meine Ausbildung zu 
bewältigen und mir zu zeigen, dass ich den richtigen Weg gehe. 
 
Tolle Seite mit vielen Inspirationen --> Perspektivwechsel und Arschtritten 
ïï 
 
 
Alena 
 
positive Veränderungen in meinen Beziehungen, Selbstachtung und berufliche 
Neuorientierung  
 
weil man zu sich findet, neue Perspektiven sich durch die anderen Mitglieder 
eröffnen und die Newsletter sehr inspirierend sind 
ïï 
 
 
Barbara  
 
Seit mich in meinem Leben humantrust täglich ein wenig begleitet, lebe ich in vielen 
Bereichen bewusster, achtsamer, intensiver und werde immer mehr ich selber. 
Nebenbei geschehen immer öfters kleine Wunder. :) 
  
 
Ja, es ist wirklich so was wie erblühen meiner selbst. Manchmal nur ein bisschen und 
es braucht Geduld und Zeit. Dann  wiederum volle, wie wenn mich ein Sonnenstrahl 
von außen und innen erwärmt. Aber ich darf mich in meinem eigenen Tempo so 
weiter entwickeln wie es gerade für mich persönlich passt. Es wird eine so große 
Vielfalt an Möglichkeiten angeboten. Nebenbei so wunderschöne Meditationen, wo 



sich mein Körper herrlich entspannen kann, und die der Seele so guttun. Dann gäbe 
es noch Fitness und wunderschönes Joga...Aber wie gesagt, jeder holt sich das raus 
was eben guttut. Für mich und mein Leben ist der humantrust mit Veit und Andrea 
eine große Bereicherung und ich freue mich schon riesig und bin gespannt was sie 
sich 2018 wieder alles einfallen lassen.   
 
ïï 
 
 
Stefantestet 
 
alles positiv 
 
neuen Interessenten den humantrust empfehlen 
ïï 
 
 
Richard 
 
ich habe mich ziemlich verändert, bin aufmerksamer geworden, habe Stille gelernt 
aber auch sehr viel über Kommunikation und diverse spirituelle Dinge, gegenwärtig 
über das Enneagramm......CoCreation war eine große Bereicherung  
 
super Vorträge,  gute Lehrgänge, gute Community. große Chance sich weiter zu 
entwickeln und zum persönlichem Ziel zu kommen. Ein authentischer Veit Lindau, 
der inspiriert 
ïï 
 
 
Maria 
 
Die Kurse haben zu einigen Erkenntnis geführt. Auffallend war es, dass ich so 
einfach mehr erkannte wir wunderbar ich bin und das ich so wie ich bin super bin. Sie 
unterstützen mich bezüglich meiner Berufung und welche Umgebung mir gut.  
 
Die Plattform bietet unzählige Möglichkeiten mehr über sich selbst zu erfahren. Doch 
anders als bei manchen Plattformen find ich hier eine außergewöhnlich authentische 
und stimmige Art und weise der Umsetzing. Zudem find ich das das Preis- 
Leistungsverhältnis wow. Für das was Geboten wird ist es genial. Es ist wunderbar 
zu erleben dass so vielen ermöglicht wird ein Teil von solch wunderbaren zu seinz  
ïï 
 
 
Nicole 
 
Neue Kontakte mit Tiefgang und mehr Mut zum Erfolg sowohl im beruflichen, als 
auch privaten Bereich. 
 
Im humantrust werden Räume geschaffen, die Begegnung und Austausch auf 
Augenhöhe ermöglichen und Freundschaften zwischen Menschen fördern. Darüber 
hinaus lernt man, wie sich Bewusstsein entwickelt. 



ïï 
 
 
Annett 
 
Ich kenne meine Werte und lebe sie deutlich mehr. Ich kann meinen Fokus auf Dinge 
halten, die mir wichtig sind. Ich gehe sanfter und liebevoller mit mir selbst, meinem 
Körper und meinen Mitmenschen um. 
 
Der Humantrust berührt dich in all Deinen Schichten und diese Berührung über ein 
Jahreslauf hinwehg führt Dich tiefer zu Deinem Kern und zu der Realisierung der 
Dinge, die Dir wirklich wichtig sind. Der HT ist lebendig und herzensnah mit 
unglaublich wertvollem Wissen für Körper Geist und Seele 
ïï 
 
 
Christine 
 
Ich habe neue Menschen kennen gelernt,welche jetzt einen wichtigen Rolle in 
meinem Leben spielen. Es hat mir geholfen nicht aufzugeben,neues über mich selbst 
gelernt und gute Kurse gefunden,die mein Leben bereichern. 
 
Hier kannst du dein Leben neu sortieren,neu gestalten, Herausforderungen mit Hilfe 
einer herzlichen Gemeinschaft meistern. 
ïï 
 
 
Ingo 
 
Der humantrust hat mein Leben extrem positiv verändert dass es einfach der 
Wahnsinn ist!! 
Das wirklich schöne ist, dass durch den humantrust mein verborgenes Potential 
geweckt wurde und immer noch wird. Bei mir wurden meine wahren Gefühle, meine 
tiefsten Sehnsüchte, meine wahren Wünsche wieder geweckt, aber nicht nur 
geweckt sondern auch damit konstruktiv gearbeitet um sie zu verfeinern und 
umzusetzen, ganz wichtig! Mir werden Tag täglich immer mehr die Augen geöffnet 
und ich finde immer mehr zu meiner schönsten freisten und wundervollsten Version 
von mir. 
Durch den humantrust habe ich mich getraut den Schritt in die Selbstständigkeit zu 
wagen und bin heil froh es gemacht zu haben, stehe zwar noch voll in den 
Kinderschuhen des Unternehmertums aber es macht mich total glücklich und frei und 
das merkt sogar mein Umfeld. 
Ich bin unendlich froh und vor allem dankbar, dass mir der humantrust und die 
Familie Lindau begegnet sind. 
Ich liebe es bei dieser Gemeinschaft dabei zu sein und bin unendlich dankbar mich 
ein Teil davon zu nennen. 
 
Weil man ihn für so ziemlich jede Lebenssituation benötigt, sei es sich selbst zu 
finden, neue Wege zu gehen, oder auf Grund Gesundheitlicher Themen und und 
und.....die Tipps und die Menschen denen du da begegnest (fast) immer helfen und 
unterstützen können. 



ïï 
 
 
Verena 
 
Endlich das langersehnte grundsätzliche JA zu mir selbst. Meine Größe 
anzuerkennen und stolz auf das zu sein, was mich ausmacht. Mehr Gelassenheit in 
brenzligen Lebenssituationen. Optimismus... :-) Mein Glas ist jetzt (fast) immer halb 
voll. Und : die Erkenntnis, ich muß nicht alles selbst können - es gibt so viele 
großartige Menschen, die für mich da sind oder da sein möchten! I LOVE LIFE***  
 
die unglaublich erfrischende positive Kraft von Veith, die einfach mitreißt, zutiefst 
berührt und Hoffnung gibt,dass ich alles verändern kann, was ich anders haben will :-
)) angefangen beim Blickwinkel... 
Ich habe durch Euch ein Geländer an dem ich mich täglich festhalten kann, wenns zu 
steil bergauf geht - oder mit die Knie wackeln, weil es so tief runter geht in meine 
eigenen Seelen-Abgründe. Diese Seelen-Seilschaft spendet mir Trost und Mitgefühl, 
schubst mich an, hält mich in der Disziplin des Hiinschauens und verbindet mich mit 
Gleichgesinnten.... So erhalten mein innerer Richter und auch der stets strenge 
General auf meiner Schulter immer weniger Raum, mich klein zu halten. 
ïï 
 
 
Ann-Katrin 
 
Durch die Kurse und die Livevideo Veranstaltungen habe ich ganz andere 
Sichtweisen auf mein Leben bekommen und sehe nicht mehr gänzlich schwarz. 
 
Das vielfältige Angebot der Plattform,die Veranstaltungen und Seminare,Webtreffen 
und die Möglichkeit des Austausch  in einem Rahmen in der alle Wohlwollend etwas 
vom Leben nehmen,geben und sich und andere bereichern  
ïï 
 
 
Almut 
 
Mein Bekanntenkreis hat sich durch meine Mitgliedschaft im Human Trust sehr 
erweitert. Durch Veits Anregungen werde ich immer wieder auf neue 
Interessengebiete aufmerksam, die ich dann mit Begeisterung erforsche, ausprobiere 
und weitererzähle. Zur Zeit arbeite ich z. B. mit dem fuer-immer-fit Programm von 
Josua Kohberg. Immer wieder werde ich von Jüngeren auf meine Lebendigkeit 
angesprochen. 
 
Weil ich die Erfahrung habe, dass diese Mitgliedschaft das Leben sehr bereichern 
und den persönlichen Horizont erheblich erweitern kann. Und weil ich mir von Herzen 
wünsche, dass die guten Anregungen, die mir hier immer wieder begegnen, eine 
weite Verbreitung finden mögen. 
ïï 
 
 
Rubin 



 
Es hat mir ein tieferes & liebevolleres Verstehen meines Menschseins gegeben. Ich 
fühle mich unterstützt voller Mut, Liebe, Selbstliebe, Schönheit an mich zu glauben, 
über mich zu lachen, Gefährten/innen an meiner Seite zu wissen in der Liebe für das 
Leben & einen machbaren Frieden mit mir & der Welt zu feiern. Ich fühle wieder 
Freude & Glück im ICH BIN!, träume & lebe meine Träume mehr & mehr. 
 
Ich erlebe etwas im Human Trust, was ich authentisch nenne, wo ich mich oft selbst 
wieder finde in all den Themen, die auf dem Tisch landen. Ich fühle mich gesehen im 
Menschsein & eine große Kraft dieses Feldes, wo Frieden der Erde - Frieden mit sich 
selbst machbar wird. Es ist ein buntes lebendiges Feld, wo Veränderungen möglich 
sind & ich Teil davon bin.  
ïï 
 
 
Waltraute  
 
ICH BIN ERFOLGREICHER UND BEWUSSTER GEWORDEN 
 
Da es sehr viel zu lernen gibt 
ïï 
 
 
Anne 
 
Für mich ist der Human Trust und vorallem die Inputs von Veit wie ein Leuchtturm in 
meinem Leben. So kann ich meinen Kurs halten oder auch mal korrigieren und fühle 
mich sicherer in den Stürmen des Lebens.  
 
Ich hab den HT schon vielen Leuten empfohlen und die meisten haben sich auch 
angemeldet, weil sie einfach sehen, welchen positiven Einfluss der HT auf mein 
Leben hat. 
ïï 
 
 
Martina 
 
Schöne, inspirierende morgendliche Impulse für den Tag! Ich nehme mir mehr Zeit 
für mich selbst nicht ne komme somit besser und zentrierter durch die Woche! 
 
Genau aus den obigen Gründen. 
ïï 
 
 
Renate 
 
Es gab einige tiefgreifende Verändungen in meinem Leben. 
Ich habe begonnen mein Leben bewusst zu leben. Meine Zeit gut zu nutzen. Mein 
Selbstwertgefühl ist erheblich getiegen und einer meiner großen Träume, ein 
passendes Haus zur Miete, ist in Erfüllung gegangen.  
 



Wenn du bereit bist dein Leben bewusst und in Eigenverantwortung zu leben und 
das bestmögliche für dich aus dem Leben rauszuziehen dann ist hier genau der 
richtige Platz um das ganze Equitment hierfür zu bekommen.  
Wenn du dich öffnest anzunehmen, zuzulassen und umzusetzen wird nichts mehr in 
deinem Leben so sein wie es war, es wird richtig - richtig gut. Träume werden 
Wirklichkeit.  
Geh den Weg, muss nicht schnell sein, aber geh! Auch mit kleinen Schritten kommst 
du an`s Ziel und hier findest du die besten Motivatoren die du für alle Bereiche des 
Lebens kriegen kannst! 
ïï 
 
 
Daniela 
 
Erkenntnisse, Lebensfreude, Bewusstseinserweiterung, absolut mutmachend und 
tiefgreifend 
 
Weil jeder für sein eigenes Leben Verantwortung trägt- es geht um bewusst SEIN 
und WERDEN - die Plattform bietet dazu alles was es braucht  
ïï 
 
 
Sonja 
 
Dank dem Human Trust hab ich Mut gefasst hinter meine eigenen Mauern zu 
schauen. Mich mir selbst zu stellen war und ist das grösste Abenteuer meines 
Lebens! Die täglichen Impulse von Veit und dem ganzen HT-Team erlebe ich als 
grosse Unterstützung und tiefe Bereicherung auf dem stetigen und herausfordernden 
Weg zu mir selbst. 
 
Wie heisst es so schön? Alles kann, nichts muss. Genau so erlebe ich den HT. Für 
jeden ist was dabei. Kein Druck, kein Stress. Einfach nur ein riesiges wohlwollendes 
Angebot an Leben und Liebe. 
ïï 
 
 
Coco 
 
Ganz konkret? Für mich hat es den Himmel mit der Erde verbunden. Rein in den 
Körper. JA zum Leben. Und immer wieder sexy Fragen stellen an mein Leben ... und 
ganz ehrlich, wir sind immer am Anfang, nie am Ende ... aber jetzt bin ich versöhnt 
damit und lerne immer mehr die rasante Fahrt zu genießen! Hurra, wir sind am 
Leben! 
 
Bevor Du nach den Sternen greifst, lerne hier die duale Welt zu bespielen, ganz 
konkret an Deinem Leben! Step by Step in Deinem Tempo. Hole deine Visionen auf 
die Erde. Such Dir hier Buddys als Deine Zeugen (trickst den inneren Schweinehund 
aus!). Du kannst natürlich auch weiter Luftschlösser bauen, Deine Ausreden 
benutzen, die anderen Verändern wollen und Dich dann wundern, dass Dein Umfeld 
Dich für einen Spinner hält und mit Ablehnung reagiert ... aber dann wirst Du nie 



erfahren, was an dem Tag passiert, an dem DU ECHT WIRST! ... Ich freu mich jetzt 
schon auf Deine Bewertung in ein-zwei Jahren Humantrust! Gemeinschaft die stärkt! 
ïï 
 
 
Dirk 
 
Neue Sichtweisen haben sich für mich eröffnet, Opus ist fester Bestandteil meines 
Lebens geworden. Wegweisende Seminare entdeckt, meine Freundin über HT 
kennengelernt (aber nicht auf der Partnerbörse, sondern so richtig live), inspirierende 
Menschen kennengelernt, bin glücklich ein Teil von HT zu sein. Danke, dass es Euch 
gibt! 
 
Durch den HT hast Du die Möglichkeit  Dich und Deine Fähigkeiten neu zu 
entdecken. 
ïï 
 
 
Silvia 
 
Ich habe den Wert von Zielsetzung kennengelernt, davon Projekte strategisch 
anzugehen und sie durchzuziehen. Es haben sich Türen geöffnet, die ich vorher gar 
nicht wahrgenommen habe. Mein Leben ist bewusster geworden, ich bin mehr ich. 
 
Der Humantrust ist eine Community, in der Seele mit Wissen verbunden ist. Es gibt 
interessante Kurse für Körper, Geist und Seele. Wer mag, kann sich mit anderen 
vernetzen.  
ïï 
 
 
Gabriele 
 
mehr Lebenskraft und -freude insgesamt. Ich bin mit mir selbst sehr verbunden und 
im Frieden. Das wiederum spüren liebe Menschen in meiner Familie, Freunde, 
Geschäftspartner, Klienten u.v. Menschen mehr, die jetzt zahlreich in mein Leben 
treten.   
 
Ich habe bisher auf meine Fragen und Herausforderungen, die mir das Leben stellt 
bei Veit und Andrea, und dem gesamten Team offene Ohren gefunden und klare 
Antworten erhalten. Und ich habe erfahren können, dass ich nicht allein bin. Es gibt 
tausende von Menschen, die wach und voller Tatendrang gute Gedanken, 
zauberhafte Ideen und Liebe in unsere Welt bringen. Das hat mich stark gemacht. 
ïï 
 
 
Michael 
 
Mein ganzen Leben hat sich positiv verändert!!! 
 



Das angebot vom HT ist so riesig, alle Kurse sind Top, die Bibliotek so reich an 
Inhalten. Bin seit Anfang 2016 schon im HT und soviel hat sich getan, nur zu 
empfehlen um sich weiterzuentwickeln. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Durch den wöchentlichen Opus habe ich begonnen, mir Zeit für mich zu gönnen und 
mich dabei zu entspannen und noch etwas zu lernen.  
Die Inputs bzw. die Inhalte der Kurse haben mir geholfen, langfristig Strategien zu 
erarbeiten, die mir im Alltag, wenn es mal nicht so easy piesy läuft, helfen.  
 
Für sooo viele Interessensgebiete ist etwas dabei, Körper, Yoga, Psychologie, 
Philosophie, Glaube,  Medizin, Netzwerke, Menschen, Trauriges, Lustiges...... 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Ich werde immer mal wieder mit guten Denkanstößen in den Tag hineingeschubst. 
Ich habe the bigevolution und loveevolution gemacht. Habe zwar mein Ziel nicht 
wirklich so erreichen können, wie ich es mir gewünscht habe, aber dennoch habe ich 
für mich mehr Stärke für mich gewonnen, um meine Bedürfnisse besser leben zu 
können. 
 
Das habe ich schon ein paar Mal gemacht. Ich finde den humantrust sehr gut für 
Menschen, die sich im Umbrunch befinden. Der humantrust ist dafür eine sehr  gute, 
motivierende  Unterstützung. Auch für alle Menschen, die nicht mutig genug sind, 
das umzusetzen, wovon sie träumen.  Und weil ich den humantrust gut finde, 
konsequenter die Verantwortung für sein Leben zu übernehmen. Ich bin selbständig 
in einer Naturheilpraxis, und empfehle den humantrust vielen meiner Patienten. 
ïï 
 
 
Gabriele  
 
Die Plattform des Humantrust ist zu einem treuen, wichtigem, inspirierendem, 
zuverlässigem, wohltuendem Begleiter für mich geworden. Per Zufall Anfang 2017 
auf Humantrust aufmerksam geworden, selbst im Februar dieses Jahr in eine 
schwere persönliche Krise geraten, sind für mich die Impulse zum Nachdenkeln u. 
eigenen  Handeln treue Begleiter geworden. Ich habe die Kraft gefunden, eine tiefe 
Krise zu überwinden u. Blicke wieder optimistisch in die Zukunft. Bisher war ich ein 
passives Mitglied, nutze gelegentlich die Vorträge u. Meditationen, was mir gut getan 
hat. Humantrust bietet mir die Chance, meinen Kopf zu heben, meine Themen zu 
relativieren u. neutral in einem anderen Kontext zu sehen.  
 
Ich empfehle den Humantrust, weil ich auf ein ganz vielfältiges Themenspektrum 
zur¿ckgreifen kann, die sowohl den Ă Zeitgeist berühren als auch eine ganz breite 
persönliche Entwicklungsbasis anbieten. Humantrust ist für mich unabhängig, gibt 
Impulse, regt zum eigenen Nachdenken an u. inspiriert mich, meinen eigenen Fokus 



zu erweitern. Ich schätze den Tagesimpuls u. nehme mir Zeit zum Nachdenken 
darüber.  
ïï 
 
 
Ulrike  
 
Es hat mich durch eine Zeit großer Veränderungen in meinem Leben begleitet und 
mich dabei unterstützt.  
 
Um neue Impulse zu bekommen, Ziele zu erreichen, über sein Leben 
nachzudenken...  
ïï 
 
 
Jutta 
 
Ich habe mir diverse Kurse angeschaut und bin begeistert. Am liebsten würde ich alle 
gleichzeitig durcharbeiten. Außerdem ist so eine Vielzahl von positiven Menschen, 
die sich alle nur positiv äußern, so wertvoll in unserer heutigen Welt, in der so viele 
negative Schlagzeilen von morgens bis abends auf mich einprasseln. Obwohl ich fast 
ausschließlich Zuschauer im Humantrust bin, hole ich mir gerne Kraft für den Tag 
durch die Kommentare und über meinen Lieblingskurs Think Big Evolution. 
 
Allein durch die vielen Kurse zu den verschiedenen Themen, die ich so gebündelt 
sonst nirgendwo bekomme lohnt sich die Mitgliedschaft, abgesehen von den 
wertvollen Inhalten, auch von der finanziellen Seite. Außerdem finde ich die 
Möglichkeit andere Trusties persönlich treffen zu können sehr interessant. Ich 
wünsche Euch weiterhin ganz viel Erfolg!!! 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Da gibt es unzähliges auf zu zählen und das würde den Rahmen hier sprengen. Ein 
paar super tolle Ereignisse sind die geniale Menschenlehrer Ausbildung und andere 
Seminare. Neue Menschen in meinem Leben, die ähnliche Werte haben und vor 
allem danach leben wollen. Austausch über Wesentliches mit anderen lieben 
Menschen sowohl in unmittelbarer Umgebung, als auch weiter weg. Eine bessere 
Vernetzung. Ich habe für mich wahnsinnig viel gelernt. Ziele wurden bewusster 
gesetzt und besser erreicht, Visionen neu ins Leben geholt... Es gibt super viele 
Werkzeuge, wie ich im Alltag immer mehr das lebe, was ich wirklich will, mein Leben 
immer mehr zu meiner Bühne mache und mit Freude und Spaß meine Werte 
integriere und mehr zu mir stehe.   
 
Es ist eine super geniale Möglichkeit für Dich und auch für andere etwas zu tun. Es 
gibt eine mega große Auswahl an Kursen und Interviews, die hoch spannend sind. 
Der Human Trust ist wie der rote Faden in Deinem Leben. Als fester Bestandteil im 
Alltag, eine Orientierung, mit der Du super an Dir arbeiten kannst und immer weiter 
wachsen kannst. Wenn Du wirklich etwas verändern willst in Deinem Leben, 
bekommst Du hier viele super Tools, Inspirationen, Unterstützung, geile Kontakte 



und liebevolle Herausforderungen. Durch und durch bereichernd für Dein Leben. 
Worauf wartest Du? Du hast nichts zu verlieren.    
ïï 
 
 
Heidi 
 
Vor vier Jahren habe ich mir den Living Master Club zu Weihnachten geschenkt, wau 
etwas nur für mich, in Liebe zu mir. Damals brannte mein Leben lichterloh, Familie, 3 
Kinder, 20 Jahre Beziehung, meine Gesundheit, Finanzen, alles weg. Ich wusste 
nicht wo und wie weiter, dank euch bin ich Schrittchen für Schrittchen aus der Grube 
hinaus geklettert, dank euch bin ich wieder zu mir und in meine Kraft gekommen, 
dank euch bin ich immer wieder auf gestanden, habe wieder Sinn und Freude am 
Leben gefunden! Danke! 
 
Es hilft mir am Ball zu bleiben, die täglichen Impulse, die wöchentlichen Opus 
Lektionen, das ist so schön, nicht mehr als Einzelkämpfer unterwegs zu sein, ein 
Feld das trägt und fördert. Und Internet und Computer sei Dank, kann ich wann und 
wo ich will, in meinem Tempo dabei sein, das ist doch unglaublich Perfekt! 
ïï 
 
 
Dorothea 
 
Am tollsten sind Veits Meditationen (ich frage mich oft, wer ihm die eingibt?) Ich höre 
fast jeden Abend eine, je nach Stimmung und Zielsetzung. Mehrere Ergebnisse 
manifestieren sich: Ich bin ruhiger und reflektierter, ich kann meine Ziele viel besser 
erreichen, ich bin glücklicher, ich bin auch dünner ;-) (Omegafasten sei Dank). Ich 
liebe auch den OPUS, wobei ich ihn meist aus der Konserve höre. Immer wieder 
interessante Themen, liebevoll dargebracht. 
 
Die Community gleichgesinnter offener, ehrlicher Menschen mit Interesse an 
persönlicher Weiterentwicklung ist ein unglaublicher Gewinn an Lebensqualität. Bei 
Events wie z.B. dem Human Rising kann man das persönlich und live spüren. Der 
wöchentliche OPUS ist für jeden Menschen ein Gewinn. Und wer Interesse an 
geführten Meditationen hat, ist hier sehr gut aufgehoben.  
Insgesamt wird der Horizont enorm erweitert durch die vielen Themen, die 
ansprechend präsentiert werden. Viele pannende Gäste in den Videos, Gerald 
Hüther, Stefanie Stahl, ... (wie wärs mal mit Alberto Villoldo?) Ich wünsche vielen 
meiner Mitmenschen, daran teilhaben zu können! 
ïï 
 
 
Heidy Rosa 
 
Dank dem Human Trust konnte ich in den letzten Jahren mein grosses Pensum mit 
all meinen Projekten immer wieder fokussiert und mit Freude angehen. Mir sind hier 
wunderbare Menschen begegnet und es sind richtige Freundschaften daraus 
entstanden. Ich habe eine sehr grosse Unterstützung substanziell und ideologisch für 
mein Kinderheimprojekt erlebt. Durch die super Kurse, welche ich ALLE :-) einer 



nach dem anderen erarbeitet habe, bin ich gewachsen, gereift, und fast permanent 
im Flow. 
Ich glaube, dass der HT auch einen grossen Einfluss auf die Beziehung zu meinem 
Mann hat. Er darf sein wie er ist :-) Ich habe aufgehört zu nörgeln und begonnen 
mehr und wirklich zu Lieben, ihn und mich. Das scheint mir das grösste aller 
Geschenke. Ich liebe es neue Gedanken zu denken. Dabei unterstützt mich der HT 
sehr.  
 
Du bekommst hier die Möglichkeit in Deinem Tempo Prozesse zu durchlaufen, 
welche Dich weiterbringen. Wenn Du willst, kannst Du in Kontakt mit anderen 
Mitgliedern kommen. Das  Angebot ist wie ein grosses Buffet. Du entscheidest, was 
Du zu welcher Zeit davon auf Deinen Teller nehmen möchtest. Ich finde Investition in 
die eigene Entwicklung, ist die beste Investition. 
ïï 
 
 
Gudrun 
 
Ich bin seit Tag 1 im humantrust und lebe seitdem mein Leben deutlich fokussierter 
und bewusster. Ich finde zu jedem Lebensbereich reichlich Inspiration, die super 
umsetzbar ist. Der Austausch mit Gleichgesinnten und die  Regionalgruppe (danke 
Gwendy!) vertiefen die Inhalte, fördern das Gemeinschaftsgefühl und halten mich 
weiter auf Kurs. Auch beruflich habe ich extrem profitiert. Ich fühle mich total 
bereichert! Danke, Andrea, Veit und eurem tollen Team! 
 
Der humantrust bietet Expertenwissen vom Feinsten, das auf eine lebendige, tiefe, 
authentische und verständliche Weise vermittelt wird - eine super Community - die 
Möglichkeit, neue Freundschaften zu schließen - tolle Interviews mit inspirierenden 
Menschen - wundervolle Meditationen - definitiv ein Entwicklungsbooster! 
ïï 
 
 
Tanja Charusila 
 
Vor allem die derzeitige Menschenlehrerausbildung bringt mich sehr voran auf 
meinem Bewusstseinsweg. Veits humorvolle und witzige Art ist für mich genau das 
Richtige und sehr einprägsam. So kann ich über mich selbst und die Dinge im Leben 
oftmals herzlich lachen, was sich auf meinen Alltag in positiver Weise überträgt.  
 
Wegen des klar strukturierten Aufbaus der humantrust-Seite, den wirklich guten 
Video-Kursangeboten MIT Life-Sendungen und der Möglichkeit, direkt Fragen stellen 
zu können, und wegen der Fülle an verschiedenen Lebens-Themen.  
ïï 
 
 
Inka 
 
Ich habe gelernt, am Ball zu bleiben.  
Ich habe mich auf den arg verzweigten Pfad der Selbstliebe begeben- und finde ihn 
dank Veits liebevoller Erinnerungen und Anregungen immer öfter:-) 



Ich habe beinahe jedes Mal, wenn ich mal wieder in Dumpfheit verfiel, durch das 
Stöbern im reichhaltigen Büffet des HT meinen Weg in die Klarheit wiedergefunden.  
Und: Ich habe im HT eine Freundin fürs Leben gefunden! 
 
Der Human Trust ist ein Feld, in dem jeder in seinem Tempo zum Wachstum 
angeregt wird. 
Wenn man will, kann man sehr, SEHR viel mitnehmen (und auch geben). 
Die Mºglichkeiten, sich mit Informationen zu allen erdenklichen Themen zu Ăf¿ttern, 
sich anregen zu lassen, sich zu vernetzen und auszutauschen, aber eben auch sich 
einzubringen und zu zeigen, sind so umfangreich, dass man immer genau das finden 
kann, was man gerade braucht.  
 
Außerdem überrascht Veit ( auch mich nach 3 Jahren Mitgliedschaft) immer wieder 
mit Neuem. 
Die Opuslektionen sind daher für mich wie ein Ganzjahresadventskalender:-)  
 
ïï 
 
 
Hedi 
 
Es war eines der besten Jahre in meinem Leben; ich bin immerhin schon 68 Jahre 
alt. Ich habe in diesem Leben einen bedeutenden Schritt von der Abhängigkeit in die 
Freiheit vollzogen.  
 
Der hunmantrust deckt alle Ebenen ab. 
ïï 
 
 
Eugenia 
 
Fokus, bessere Beziehungen, eine Zeitlang auch finanziellen Erfolg. War aber der 
falsche Weg 
 
Weil der Wert bei weitem den Preis übersteigt. Und es ist online und unkompliziert 
möglich 
ïï 
 
 
susanne 
 
Ich freue mich, dass ich mir nebst meinem sehr gut beschäftigten Leben, durch eure 
Kurse mir immer wieder Zeit für mich selber nehme und so merklich erfolgreicher 
meinen Betreib führe und auch mein Beziehungsleben bewusst lebendig halte. Als 
kreative Chaotin find ich stets Wege die mich weiterbringen und die Anregungen und 
Meditationen die Veit so bunt und vielschichtig rüberbringt helfen mir ungemein 
dabei.Dankeschön! 
 
Weil ihr für mich das bestgestaltestet, umfangreichste und qualitativ hochwertigste 
Angebot im Bereich Selbsterfahrung, Menschlichkeit und authentisch erfolgreich sein 
bietet. 



ïï 
 
 
Madita 
 
Ich habe ein Verständnis dafür bekommen, wie wichtig Ziele in Leben sind und das 
diese Ziele einen ehrlichen Sinn haben sollen. Außerdem konnte ich lernen, dass 
Routine nichts schlimmes ist, sondern das tägliche erscheinen auf meiner 
Übungsmatte super kraftvoll ist. Und zu guter Letzt habe ich die Strukturen meiner 
Beziehungen erkennen und besonders zu meinem Ehemann verbessern können. 
 
Damit sie einen guten Begleiter in ihrem Leben haben und ihre Power voll entfalten 
können. In jedem Bereich, wo sie gerne möchte. Das hilft uns allen, wenn jeder voll 
in seinem Licht stehen kann! 
ïï 
 
 
Carola 
 
Meine Einstellung zum Leben und den Herausforderungen des Lebens hat sich zum 
positiven gewandelt. Ich habe sonst alles immer ziemlich düster gesehen, hatte auch 
mit depressiven Phasen und Zukunftsängsten zu tun. Ich will nicht sagen, dass jetzt 
alles wie weggeblasen ist. Aber mir ist durch den wunderbaren Human Trust viel 
klarer geworden, wie meine Schaltzentrale im Kopf funktioniert und was sie mit mir 
macht. Dadurch kann ich immer öfter vieles mit mehr Abstand und neutraler 
betrachten - nicht immer, aber durchaus schon ziemlich häufig.... :-)  
 
Der Human Trust ist ein Booster, um mit den Herausforderungen des Alltags in einer 
immer schnelllebigeren Zeit besser fertig zu werden, klarer und bewusster zu werden 
und den Fokus auf alle Bereiche des eigenen Lebens, aber auch auf eine bessere 
Welt stabil zu halten.  
ïï 
 
 
Sandra 
 
So manches! Ich bin sehr viel reflektierter unterwegs. Dadurch haben sich die 
Beziehungen frappant verändert. Eine Beziehung zerbrachen fast, weil die Spiele 
nicht mehr gespielt wurden. Mit den vielen Tools aber aus dem Humantrust haben 
wir nun den Weg wieder gefunden und zwar freudiger denn je. 
Mit den vielen Inputs vor allem aus den Tagesimpulsen arbeite ich jeden Tag. Wenn 
es was zu tun gibt, mache ich es - was ich sonst einfach links liegengelassen hätte 
und so manche Freude dadurch nicht empfunden hätte. 
 
Weil die Werkzeuge verständlich sind, man sie einfach abholen und anwenden kann 
- und sie funktionieren. Die vielen Kurse welche auf dem Humantrust geboten 
werden sind einfach klasse. 
Es macht Spass zusammen mit anderen zu arbeiten. Das 
Zusammengehörigkeitsgefühl ist so gestärkt und viel mehr Power ist dadurch 
möglich. Die Offenheit und Ehrlichkeit auf der Plattform beeindrucken mich auch 



heute noch. Ich lebe das persönlich schon lange so - im Alltag oft nicht so einfach. 
Auf dem Humantrust aber ist das Normalität und einfach genial! 
ïï 
 
 
Wolfgang 
 
Siehe meine Mail an Veit im Sommer und die anschliessende Veröffentlichung im 
Compassioner: 
ich habe es so neben anderen Erfolgen geschafft meinen Traum zu leben: Leben in 
den Bergen 
 
Die Angebote sind sehr unterstützend, motivierend und der Austausch mit den 
anderen Mitgliedern ist auch möglich! 
ïï 
 
 
Iris 
 
Ich habe im Umgang mit Geld einiges positiv verändern können  
Beruflich bringt mich Veit mit deinen Videos immer in meine Kraft u ich halte das Ziel 
im Auge  
Ich denke größer durch den Trust bin mutiger  
Und Love Revolution hat meiner Ehe eine ganz neue Beziehungsebene gegeben 
ganz toll super Energie gestern noch mit einer Trust Freundin geschrieben רnie 
mehr ohne Veit רes ist eine Tankstelle Kraftquelle ein Zuhause mit einer gr bunten 
Familie u sooo vielen Bereichernde Themen ֻ 
 
Damit sie auch so ein interessantes und spannendes  und erfülltes Leben führen 
können und alles aber auch wirklich alles aus sich herrausholen , wenn sie Veit 
zuhören und ausprobieren was er sagt ist es einfach ein ganz neues Lebensgefühl 
eine andere Lebensqualität und das kontinuierlich..am Ball bleiben  und sich schritt 
für Schritt im eigenem thempo entwickelt weiterentwickeln ganz abgesehen von den 
vielen Angeboten u Menschen die man hier bekommt u trifft einfach genial ֻ  

ïï 
 
 
ulla 
 
durch den human trust ist bei mir Kontinuität und Ausdauer entstanden für Themen, 
die mir am herzen liegen, und durch das erreichen eines selbstgesteckten zieles 
auch eine enormer schub an Selbstvertrauen und Selbstachtung. ich fühle mich 
durch den ht und insbesondere Veit immer wieder neu inspiriert und gleichzeitig 
unterstützt und gefordert. 
 
der ht ist eine echte Chance in deinem leben etwas zu verändern, er ist ein Netzwerk 
von menschen, die wirklich bereit sind, die welt durch ihre eigene Entwicklung und 
Selbstverantwortung  besser zu machen, für alle. 
ïï 
 
 



Bettina 
 
Ich kommuniziere klar und deutlich, äußere Bedürfnisse und bin dadurch sichtbarer; 
Die Kurse sind in der Tiefe und in der Breite vom Inhalt her so ziemlich das 
Umfangreichste was ich gemacht habe (und ich habe in den letzten 10 Jahren so 
einiges an Seminaren absolviert); Für mich ist der Human Trust Die Essenz; Ich 
beschäftige mich erstmals ernsthaft mit dem Thema Selbstliebe; 
Meine Baustellen wurden klarer und ich kann gezielt daran arbeiten; 
 
Jeder Mensch, der in seinem Leben unzufrieden ist und Dinge verändern möchte 
wird hier fündig. Der Inhalt der Seminare wird fundiert, klar, nachvollziehbar (wichtig 
bei Online-Seminaren), mit Kopf, Herz und dem schauspielerischen Talent von Veit 
sehr lebendig und nachhaltig präsentiert. Ferner ist der hohe Praxisanteil an 
Übungen sehr wichtig. 
 
Hinweis zur nächsten Frage: Ich verfüge momentan nicht über die technischen 
Möglichkeiten ein Video zu drehen, hole dies aber gern mit Unterstützung eines 
Teamkollegen/in nach, Vorname und Foto ist natürlich auch ok. 
ïï 
 
 
Christin 
 
Omega online Fasten war der Hit! mehrschichtige Reinigung:), kein Rückenweh 
mehr!  
Riki&Jörg beWEGen und motivieren, bin begeistert vom FaszienYoga 
Allgemein VIIIEEELE OPUS Inputs => geistige Nahrung  
FRAUEN Lounge (Frauen Tribe;) 
 
let`s talk about WE! - bodenständig(kein Rosa SpiriGetue), ungeschminkt ehrlich & 
inspirierend, humorvoll, solide deutsch;) & RIESEN Fundus an 
Vernetzungsmöglichkeiten, get the best out of You 
  
ïï 
 
 
Tanja 
 
Mich selbst nicht mehr am Spielfeldrand des Lebens aufzuhalten 
Einen Freundeskreis zu finden, den ich nie mehr in meinem Leben missen möchte 
 
Die vielen Möglichkeiten über seinen Tellerrand zu schauen 
Das dargebotene Potential, dass dir in sovielen Richtungen hilft, deinen Weg zu 
gehen 
Die Menschen, dir du dort kennenlernst sind unbezahlbar 
ïï 
 
 
Gertrud 
 



Mich auf Werte zu fokusieren, macht einen bedeutenden positiven Unterschied in 
meinem Leben. Ich beginne den Tag mit Dankbarkeit all jenem, dass sich am Tag 
zeigen mag. Ich kann Gefühle (auch die scheinbar negativen) zulassen und sie 
bewußt spüren. Ich geher achtsamer durch den Tag. Den Abend beende ich mit 
einem Dankbarkeitsritual. Danke für die wirklich wertvolle Plattform.  
 
Es ünterstützt bei der Bewußtwerdung der eigenen Probleme. Hilft Situationen aus 
einem anderen Blickwinkel zu sehen. Hilfe zur Selbsthilfe durch erkennen der 
eigenen Schöpferkraft. 
ïï 
 
 
Susanne  
 
Es hat mich täglich dabei unterstützt den Fokus auf das Positive zu richten, hat mir 
zu mehr Klarheit verholfen, hat mich täglich unterstützt und begleitet beim Erreichen 
meiner jeweiligen Zielsetzung. 
Jeder Tag beginnt seit nun mehr 3 Jahren mit der täglichen email von Veit Lindau 
und bringt mich ein gutes Stück gelassener in meinen Tag. 
Alles was ich in dieser Zeit an Kursen, Opuslektionen, Meditationen, Fastenkur, 
etc.  mitgemacht habe, war immer in jedem Fall zu meinem Vorteil. 
Es hat mich in gefühlsmäßig schwierigen Zeiten getragen und mir gezeigt, was ich 
tun kann um selber besser durch solche Zeiten gehen zu können. 
Diese 3 Jahren waren in jeder Hinsicht eine Bereicherung für mein Leben! 
 
Weil es eine Bereicherung des Lebens ist! 
 
Weil es die Lebensqualität verbessert! 
 
Weil für Jeden was/ viel dabei ist! 
 
Weil das Angebot hervorragend und enorm groß/ vielfältig ist, dass sich immer 
wieder Neues findet, dass jedem zu persönlichem Wachstum verhilft. 
 
Ich wünschte, es hätte dieses Angebot schon vor 20 Jahren gegeben - vieles wäre 
leichter gewesen in meinem Leben! :)  
 
Ich wünschte, dass Kinder in der Schule sowas in der Art als Unterrichtsfach hätten - 
es würde beim Lernen, beim Erkennen von  was will ich eigentlich und wie kann ich 
das schaffen, beim Erreichen der eigenen Ziele, beim Erkennen des Selbstwertes 
und der Selbstwirksamkeit, beim Erlernen von gegenseitigem Respekt,beim Umgang 
mit den eigenen Gefühlen, beim Entdeckung und Leben von Kreativität und sooooo 
vielem mehr,-  und beim Erwachsen werden und sein so enorm hilfreich sein!!!  
 
 
 
Mitmachen, ausprobieren, sich begeistern lassen, sich Zeit geben, es wirken lassen, 
wachsen, zufriedener und glücklicher sein!!! 
 
 
 



 
 
ïï 
 
 
Heiko 
 
immer noch mehr Bewusstheits-Phasen während des Alltags / neue Denkanstöße 
durch Perspektivwechsel, um mich und meine Umwelt umfassender zu verstehen 
und so-wie-sie-ist-sein-lassen-zu-können (fällt mir immer leichter) 
 
aufgrund meiner Ausführungen, was das Angebot des HT in meinem Leben seit 
diesem Jahr bewirkt hat 
ïï 
 
 
Larissa 
 
Der Humantrust hat bewirkt, dass ich aus einer unglaublichen Unsicherheit 
herausfinden konnte. Ich bin inzwischen sehr neugierig aufs Leben und weiß genau, 
was ich will. Ich konnte dank verschiedener Programme aus dem Humantrust meine 
Träume viel besser erkennen, bald wurde eine richtige Vision daraus. Diese hat sich 
zu einem großen Teil schon erfüllt und das macht Lust auf mehr!  
 
Weil wirklich jeder Mensch dadurch in seinem Leben bereichert wird. Das Programm 
ist so vielfältig und so tiefgreifend. Oft kann man auch kräftig dabei schmunzeln :-)   
ïï 
 
 
Iveta 
 
Ich sehe meine Vision und Ziele aus einer anderen Perspektive, wo ich bisher ein 
Problem gesehen habe, betrachte ich heute als eine Herausforderung. Bin 
gelassener geworden. Das Alte kann ich immer mehr loslassen, ich sehe meine 
Werte steigern mit jedem bewusstem Schritt entfaltet sich etwas in mir und ich spüre 
das ich mich zu meinen Zielen bewege und die Ziele bewegen sich zu mir. Dank der 
Adler Perspektive, weiss ich, dass ich immer am richtigen Ort bin. Das ZOOMEN 
funktioniert bei mir sehr gut. Gerne gehe ich  mit Humantrust weiter. 
 
Weil, ich mir eine Welt wünsche wo wir alle miteinander in Liebe kommunizieren 
können. Mit Humantrust ist das möglich. Ich lerne viel über mich selber und das 
spiegelt sich nach außen. Also ich räume zuerst bei mir zu hause auf und so 
betrachte ich auch meine Mitmenschen,  Ohne Filter, mit Toleranz und Mitgefühl. 
Ich spüre Resonanz mit Humantrust und darum würde ich das weiter empfehlen. 
ïï 
 
 
Sushma 
 
Sehr sehr viel!  



Ich bin seit 2014 dabei. Damals fehlte mir regelmäßiger geistiger, spiritueller Input. 
Alleinerziehend mit zwei pubertierenden Jugendlichen und einem Fulltime Job hatte 
ich kaum Zeit für mich. Da war euer Format perfekt! Wenn es bei mir gepasst hatte, 
konnte ich sehr flexibel mich mit meinen Themen, die mir wirklich am Herzen lagen 
beschäftigen. Was hat sich geändert? Ich treibe regelmäßig Sport, esse vegan bis 
vegetarisch, habe die F.X. Mayr Kur mit euch entdeckt, jeden morgen meditiere ich, 
ich habe eine Patenschaft bei Desert Flower übernommen, schreibe Tagebuch, habe 
wundervolle Themenkomplexe gut verdaulich und portioniert serviert bekommen, 
habe eine Ausrichtung in allen wichtigen Lebensfeldern (Freundschaft, 
Beruf,Liebespartner) und bin nicht mehr im Minus. Juchhu!!! Ich danke euch von 
ganzem Herzen 
 
Es ist die ideale Plattform, um wirklich etwas im Leben zu verändern, es gibt für alle 
Bereiche des Lebens wertvolle Impulse,du kannst in deinem Tempo und in deiner 
ganz individuellen Form mit der Plattform arbeiten, dich mit anderen austauschen 
und vor allem in Verbindung sein mit Menschen, die wirklich etwas verändern wollen 
und Frieden in diese Welt tragen.  
ïï 
 
 
Vivien 
 
Erst einmal vielen Dank für Eure tolle, inspirierende Arbeit! 
Ich habe einige Kurse belegt und Die Marke dazu gekauft.  
Insgesamt kann ich sagen, dass mich Veit sehr inspiriert hat, dadurch bin ich 
fokussierter und selbstsicherer geworden.  
Danke auch für die vielen tollen Sportmöglichkeiten. 
 
Dieses Jahr habe ich Humantrust kaum genutzt und deshalb erstmal gekündigt.  
Wenn ich die Mitgliedschaft gewinne, finde ich vielleicht im neuen Jahr wieder mehr 
Zugang :) 
Beim Thema Selbständigkeit kann ich auf jeden Fall noch Unterstützung 
gebrauchen. 
 
Ich empfehle Euch gern weiter, weil Ihr mit vollem Herzen Eure Vision lebt.  
Viele Menschen können in unterschiedlichen Lebenslagen von Eurer Arbeit und 
Eurem Sein profitieren. 
Ihr steht nicht still.  
Also - wer Inspiration, Antrieb, Klärung & interessante Begegnungen sucht - hier bist 
Du richtig! 
ïï 
 
 
Angélique 
 
Der regelmäßige Kontakt hat mir viele neue Ideen gegeben, meine Sicht auf die 
Dinge zu verändern, das Leben aus einer neuen Perspektive zu betrachten. Es hat 
mir Mut gemacht, meine Schatten anzunehmen und zu erkennen,  dass sie wichtig 
sind, ein Teil von mir, der ebenso zu mir gehört, wie all' die Seiten, die so 
offensichtlich positiv zu sein scheinen. 
 



Um die eigene Welt zu erweitern, neue Menschen und Gedanken kennen zu lernen , 
sich durch den Zuspruch von Veit selbst näher zu kommen, Grenzen in Frage zu 
stellen, sich mit gleich -und ähnlich Gesinnten zu verbinden und täglich neue , nie für 
möglich gehaltene Impulse zu bekommen ist einfach phantastisch und unbezahlbar. 
Deshalb.  
ïï 
 
 
Diane 
 
Die täglichen Impulse sind sehr inspirierend und laden dazu ein, inne zu halten, 
nachzudenken und sich immer wieder auf die wichtigsten Lebensthemen zu 
besinnen. Für mich ist es täglich ein kurzes Aussteigen aus dem Hamsterrad und die 
Bewußtwerdung der Essenz des Lebens. 
 
Tägliche Inspirationen zu unterschiedlichen Themen und Lebensbereichen - auch für 
Menschen, die wenig Zeit haben, eine Bereicherung. Durch den HT kommt man/frau 
immer wieder zurück zu dem, was einem persönlich wirklich wichtig ist im Leben. Die 
Community bietet für alle, die es möchten, tolle Kontakte und Gleichgesinnte.   
ïï 
 
 
Ines 
 
tägliche wertvolle Impulse zum am Ball bleiben (Tagesimpuls; Frage des Tages; HT 
App) 
Kennenlernen neuer Menschen, die ähnliche Interessen haben (Teamleader, Online) 
Vielfalt an Kursen, die ich regelmäßig mache; wundervolle, stimmige Meditationen zu 
vielen Themen 
Online-Artikel 
 
große Unterstützung um regelmäßig an den Themen, die dich umtreiben, 
dranzubleiben; 
Möglichkeit persönliche Fragen zu stellen; tolle Kurse, Inputs, ... (s.o.) 
ïï 
 
 
Annette 
 
Auf der beruflichen Ebene hat mich der humantrust ein ganzes Stück nach vorn 
gebracht. Von der community , besonders meiner Regionalgruppe fühlte ich mich 
sehr getragen, da es auch im privaten Bereich große Herausforderungen gab. Ich 
fühle mich entschiedener als früher. 
 
Ich würde neuen Interessenten empfehlen, sich in Ruhe das reiche Buffetanzusehen 
und von Anfang an eine Regionalgruppe zu besuchen. Die Teamleader sind super! 
ïï 
 
 
Alexandra  
 



Ich entdecke - neben all der Lebendigkeit - immer mehr den ruhigen Ozean in mir. 
Das tut gut. 
 
Ich empfehle humantrust, weil es wunderbar praktikabel, super fundiert und noch 
dazu toll gestaltet.  
ïï 
 
 
Miriam 
 
Der Humantrust begleitet mich seit drei Jahren TÄGLICH mit einem immer 
passenden Tagesimpuls, der mich kurz innehalten läßt. Mal schmunzel ich, mal freue 
mich, oder bin nachdenklich, mal werde  ich froh... kurz, der Tagesimpuls ist meine 
Bestätigung, was gut läuft und was noch auf meinem Weg nachjustiert werden muß. 
Ich möchte ihn keinen Tag missen.  
 
Er ist eine Gemeinschaft, mit einem Spirit, den ich mir für die ganze Menschheit 
wünsche. Sein und wertgeschätzt werden wie man ist und wo man steht mit Frieden 
und Liebe im Herzen ohne Bedingungen. 
ïï 
 
 
Silvia 
 
- Freundin kennengelernt, die für sich den HT sehr gut genutzt hat, sehe an ihr, dass 
es möglich ist, bei Ausdauer, Dinge zu bewegen und sein Leben in positive Bahnen 
zu lenken, was mir bisher, wegen mangelnder Disziplin, nicht möglich war 
- Montagabend hat mir vorallem im 1. Jahr Stabilität und Halt gegeben 
- bin weicher/gnädiger im Umgang mit mir geworden 
 
gut durchdachte Angebote 
bodenständig 
Entwicklung ist beim täglich dranbleiben möglich bzw. immer wieder liebevoll dahin 
zurück zukehren 
wer gerne online lernt und sich begleiten lassen möchte, hat hier viele 
unterschiedliche Angebote 
--> Wissensvermittlung mit konkreten, umsetzbaren Handlungsmöglichkeiten 
Ganzheitlich, alle Ebenen des seins werden angesprochen 
ïï 
 
 
Kahoka Petra 
 
Durch den Human Trust habe ich Dinge in die Tat umgesetzt, die vorher als reine 
Wünsche in meinem Kopf herumgegeistert sind. Dank der Anregungen durch Opus 
und die geführten Meditationen von Veit habe ich nicht nur mehr Vertrauen in mich 
selbst entwickelt, sondern auch hilfreiche Tipps und neue Blickwinkel auf so 
manches Problem in meinem Leben bekommen, so dass ich neue Wege ausprobiert 
habe. Bis heute habe ich es nicht einen Tag bereut! 
 



Die Menschen, die sich im Human Trust finden, sind einfach toll. Das Trustiverse ist 
unglaublich vielfältig, mit Problemen und Fragen wird wertschätzend und 
unterstützend umgegangen, und wer will kann sich auch live in einem der vielen 
meeting points mit anderen Trusties vernetzen. Die vielen Kursangebote, die 
umfangreiche online-Bibliothek und nicht zuletzt die regelmäßigen Opus-Abende sind 
eine echte Bereicherung für jeden, der bereit ist die Welt zu verändern, neu zu 
gestalten und damit bei sich selbst anzufangen. 
ïï 
 
 
Sandra  
 
dass ich jeden Tag an der Gestaltung meines Lebens aktiv arbeite und sich Dinge 
damit positiv verändern.  
 
weil er das Leben bereichert - jeden Tag  
ïï 
 
 
Peter 
 
Positive Inspirationen mit einer klaren Fokussierung auf das Wesentliche. 
Humantrust war ein wirklich hilfreicher Begleiter bei meiner Ausbildung als 
Neurosystemischer Coach. 
 
Jeden Tag einen Impuls fürs ein liebenswertes Leben kann ich nur empfehlen. 
Zusätzlich gibt es wichtige Informationen für Selbständige. 
ïï 
 
 
Roswitha 
 
Ich bin Yogalehrerin und habe mich mit meinem Unterbewusstsein und meinen 
Schwächen schon beschäftigt. 
Ich habe einige Familienaufstellungen gemacht, mehrere Therapien und dachte alles 
schon angeschaut zuhaben. 
Bin auch schon 57 Jahre alt und habe viele Erfahrungen gesammelt. 
Die Meditationen von Opus haben Erinnerungen aus der frühen Kindheit an die 
Oberfläche gebracht. 
Es ging mir nicht gut, es ging mir ehrlich gesagt sehr schlecht,emotional und hatte 
Schwierigkeiten meinen Alltag zu gestalten. Dann bin ich durch ein Yogaseminar mit 
dem Thema Dunkelretreat in Berührung gekommen. 
Meine innere Stimme hat mich dann dazu gedrängt  ein zehntägiges Dunkelretreat 
zu machen. 
Und endlich habe ich Antwort auf die vielen Fragen bekommen. Und mit 
Unterstützung konnte ich die Erinnerung aufarbeiten. 
Sexuellen Missbrauch in meiner frühen Kindheit. Es war sehr schmerzhaft und doch 
sehr heilsam. 
Danach hatte ich einfach Angst wieder tiefer in euer Programm einzutauchen. 
Ich möchte mich bei Veit bedanken für seine tiefgehenden Meditationen. Es hat mir 
geholfen mich zu erinnern. 



Doch möchte ich mich im Moment nicht tiefer in euer Programm einlassen weil ich 
die Stabilität die ich aufgebaut habe nicht verlieren möchte. 
Vielen Dank, ihr macht eine sehr gute Arbeit und ich habe gespürt das viel Herzblut 
dabei ist.ἥ 
 
  
 
Es ist eine gute Plattform aber ohne therapeutisch Unterstützung würde ich sie nicht 
empfehlen. 
Aus eigener Erfahrung und trotz große Erfahrung in Persönlichkeitsarbeit bin ich 
durch die intensive Arbeit mit Opus in eine Krise geraten. 
ïï 
 
 
Claudia 
 
Noch mehr (Selbst)reflektion als sowieso schon. Änderungen in Einstellungen und 
Verhaltensweisen sowie einige neue Impulse und Sichten durch die Kurse sowie 
durch OPUS und Interviews. 
 
Weil ich glaube, dass der humantrust eine großartige Plattform ist, wenn man bereit 
für Veränderung, Selbsterfahrungsarbeit und Neues ist und den Austausch mit 
anderen Gleichgesinnten Menschen schätzt. Und weil man ein ganz breitgefächertes 
Angebot an verschiedenen Themen präsentiert bekommt in Form von OPUS, 
Interviews, Kursen, Videos, Meditationen etc. etc. Weil ich den humantrust als 
wunderbares Forum sehe, in dem sich viel bewegt und durch das man sich selber 
bewegen kann, wenn man möchte. 
ïï 
 
 
Elisabeth  
 
Sehr viel. Bin selbstbewusster geworden, habe mit alten dingen und Probleme 
abgeschlossen. Es hat sich sehr viel getan, danke das es euch gibt.  
 
Es bringt einen im Leben weiter, es ist wie eine große Familie, wie sagt ihr so schön 
jeder ist mit allem verbunden. 
ïï 
 
 
Elvira 
 
Ich gehe liebevoller mit mir selber um. Ich kann meine Bedürfnisse leichter erkennen 
und versuche sie auch umzusetzen. Dadurch habe ich auch gelernt, mich besser 
abzugrenzen bzw. Grenzen zu setzten. Ich habe mir überlegt, was ich wirklich - 
wirklich - will und habe im Spätsommer bzw Herbst  die Weichen dafür gestellt. 
 
Weil sie dadurch die Möglichkeit erhalten, sich selber besser kennenzulernen ..  
ïï 
 
 



Gunda 
 
Ich fühle mich deutlich sortierter und klarer. So viele Erkenntnisse über mich selbst 
und die Welt, in der ich mich bewege, wie nie zuvor. Mir sind so viele Schuppen von 
den Augen gefallen, das hätte selbst das stärkste Shampoo nicht geschafft. Fazit: ich 
erkenne mich selbst jeden Tag besser. - Stichworte: Werte, Bedürfnisse und 
Wünsche. Der Humantrust unterstützt mich dabei mit vielen hilfreichen Tools und ich 
habe tolle Menschen kennengelernt. 
 
Wenn du etwas an dir oder in deinem Leben ändern möchtest und nicht weißt, wo 
anfangen und wie dran bleiben, dann kann der Humantrust dich dabei auf mit seinem 
vielfältigen und vielschichtigen Angebot wunderbar konsequente Weise 
unterstützten. 
ïï 
 
 
Heike  
 
mehr Fokus auf meine Promotion und ihre Fertigstellung in den letzten zwei Jahren, 
neue Menschen kennengelernt und tiefe Freundschaften aufgebaut, 
mehr Selbstbewusstsein, Selbstliebe und Akzeptanz zu meinem Sein und meinen 
Schattenseiten gefunden, 
eigene Werte konkretisiert und gelebt in Beziehungen, drangeblieben auch bei 
Schwierigkeiten,  
klarer und präziser und wesentlicher in der Kommunikation zu anderen geworden  
 
 
 
vielfältige Kursangebote zu allen Lebensthemen in einer großen Community,  
Regionalgruppen mit regelmäßigen Treffen, Austausch und Freizeitmöglichkeiten 
miteinander, 
Live-Talks zu spannenden Themen, Frauen- und Männerlounge, täglicher Input per 
Mail 
ïï 
 
 
Dorin 
 
- ich habe mehr Selbstvertrauen 
- ich wende die 3 Aufgaben am Tag - Methode täglich an 
- habe klare Ziele und Strategien um diese zu erreichen 
- meditiere täglich 
 
- Vielfalt an Themen die helfen um dich weiterzuentwickeln 
- große Community 
- live Übertragungen / Interviews 
- Authentizität von Veit 
-  
ïï 
 
 



Gudula 
 
Eine grundsätzlich positivere Weltanschauung. Die eigene auch gegen mich 
gerichtete Aggressivität ist fast verschwunden.  
 
Weil es ein Programm ist, dass zum Dranbleiben unterstützt und viele Gleichgesinnte 
vereint.  
ïï 
 
 
Gabriele Anna 
 
In den 3 Jahren Mitgliedschaft, bin ich gereift, gewachsen,habe mein Potential 
entfaltet und ein tiefes Ja zu mir und meinem Leben entdeckt. Schatzbergung in 
eigener Sache.  
 
Ein Mensch der entdecken möchte wer er ist, findet im humantrust einen Nährboden 
für die persönliche Entwicklung. Wertschätzung, Wachstum und Entfaltung sind hier 
mit anderen möglich. Ein Entdecken und tiefes Verstehen des eigenen Seins ist so 
erlebbar. Die Begegnung mit den Menschen online oder life hat mich dabei stark 
unterstützt.  
ïï 
 
 
Tom 
 
...dass ich tiefer, lebendiger, zielführender und wertiger lebe!!! 
 
Der Humantrust kann eine Unterstützerplattform sein, die Dir die Chance gibt, Dein 
Leben auf ein höheres Niveau zu heben! In schwierigen Lebensphasen steht der 
Humantrust an Deiner Seite und hilft Dir, durch unruhiges Gewässer zu kommen! 
Letztlich würde ich den Humantrust als eine Art Lebensbegleiter empfehlen, der 
immer wieder den Finger in mögliche Wunden legt um dich anzustacheln, ehrlicher, 
sinnhafter, tiefer... einfach geiler zu leben! 
ïï 
 
 
Birgid 
 
tägliche Inputs und unendliche Inspirationen, rund um die Uhr 
Erweiterung des eigenen Radius zu verschiedensten Themen 
unglaubliche Wissensvermittlung innerhalb von Veits Sessions 
Super großes Angebot an Kursen 
Möglichkeiten der Vernetzung 
Möglichkeit bestimmte Themen zu vertiefen 
An Themen dranbleiben und intensivieren können 
Die verschiedensten Themen, Theorien, Ansätze, wissenschaftliche Ansätze, die 
mich schon immer beschäftigt haben werden zusammengefügt und geben ein 
Ganzes 
Es ist das erste Mal, das ich mich im Internet offen mit Namen und Foto in einem 
Onlineseminar angemeldet habe 



Meine Meditationsroutine hat sich mehr eingestellt und ist variabler geworden 
Ich finde immer wieder neue interessante Menschen 
Es tut mir gut, dass ich aus einer Fülle auswählen kann, es gibt mir das Gefühl, dass 
da noch ganz viel ist, was von mir entdeckt werden will. 
 
Weil ich den Eindruck habe Veit ist absolut authentisch und ehrlich in dem was er 
sagt und lebt 
ïï 
 
 
Sarah 
 
Ich habe über humantrust einen tollen Mann kennen und lieben gelernt, mit dem ich 
jetzt zusammen ziehen. 
 
Es gibt kein anderes Format, dass ich kennen, in dem ich so viele Menschen mit 
ähnlichen Werten und Ansichten getoffen habe. Zudem ist das große Angebot an 
Kursen und Impulsen ein riesiges Geschenk und in dieser Bündelung einzigartig.  
ïï 
 
 
Gisela 
 
Ich freue mich täglich über den Tagesimpuls; er ist eine große Bereicherung  
 
Ich bin immer wieder an meine Ziele erinnert und dadurch dabei trotz langer 
Plateauphasedran zu bleiben, nicht aufzugeben.  
 
Ich möchte gerne die Mitgliedschaft ins vierte Jahr verlängern, weil mir reif 
humantrust fehlen würde...auch wenn ich die Angebote dieses Jahr kaum nutzen 
könnte. 
 
Weil ich mich zum humtrust zugehörig fühlen, mir Veits/ eure Impulse gefallen und 
gut tun. 
 
Danke, Danke, Danke für Olympia eure guten Idde, eure Mühe, eure Leidenschaft 
und eure Ausdauer am Ball zu bleiben.  
 
Schöne Feiertage für euch, eure Familien, ein wunderschönes, besinnliches und 
harmonisches Weihnachtsfest und viel Erfolg,  Freude, Gück und Gesundheit für 
2018! 
 
Ob Grüße  
Gisela  
 
Weil einmalig und einmalig gut ist. 
ïï 
 
 
Ella 
 



Der Human Trust begleitet mich täglich, er ist mein Facebook und das ohne Werbung 
oder komische Schlammschlachten. Hier zeigen sich die Menschen wie sie sind, 
unterstützen sich gegenseitig und das Gefühl der Gemeinschaft ist wahrlich 
vorhanden. Ich fühle mich verbunden mit Gleichgesinnten. Ich habe so viel positiven, 
lebensbereichernden Input, den ich gut verarbeiten kann und ich alle Fragen stellen 
kann, die ich habe.  
 
Der Human Trust ist Dein Begleiter durchs Jahr, in Höhen und in Tiefen. Du kannst 
hier viel über Dich und Dein Leben lernen, die Online Kurse sind inhaltlich so wertvoll 
und die Begleitung dabei unbezahlbar. 
Du kannst wunderbare Menschen kennen lernen, online und in Echt. Du wirst ihn/es 
lieben 
ïï 
 
 
Simone 
 
Fokus auf meine Projekte, immer wieder - wenn der Wille nachließ - Motivation.  
Vor allem aber neue Möglichkeiten zu denken und mich auszurichten.  
Noch mehr dranzubleiben wäre schön ....also von meiner Seite.... 
 
Weil ich finde, dass Veit ein guter Coach ist, gerade weil er unverblümt redet und 
klare Worte spricht. Weil er ganzheitlich denkt und lehrt und bei ihm übergreifend 
Psychologie, Coaching, systemisches Denken und ein gesamtheitliches universelles, 
alternatives Denken zusammentreffen.  
ïï 
 
 
Anke 
 
Ich habe erkennen dürfen, dass ich einen wundervollen Beruf ausübe, der mir sehr 
viel selbstbestimmte Zeit lässt. Durch die Teilnahme am Summer Celebration Camp 
durfte ich erfahren, wie positiv ich auf Menschen wirke. 
 
Weil die Trustis aufgeschlossene Menschen sind, die sich wirklich auf den Weg 
machen.... 
ïï 
 
 
Sabrina 
 
Ich habe angefangen meinen inneren Reichtum zu entdecken und bewusster zu 
leben. Das fühlt sich sehr gut an.  
Durch die umfangreichen, breitgefächerten Kursangebote mit Arbeitsblättern, 
Videosequenzen und Livestreams zu wichtigen Lebensthemen wie Beziehung, 
Erfolg, Business, Gesundheit, Ernährung und Sport habe ich mich besser 
kennengelernt und gezielt den Fokus auf die Dinge gerichtet, die mir im Leben 
wichtig sind. Ich habe gelernt meine persönlichen Grenzen wahrzunehmen und zu 
erweitern indem ich meine Comfortzone auch mal verlasse.  
 
Der Humantrust hilft einem sein Leben in der ein oder anderen Form zu verbessern. 



Die umfangreichen Kursangebote sind didaktisch sehr gut aufbereitet, bieten eine 
Fülle an Informationen, sinnvollen Anleitungen und geben einem das Gefühl als 
Kunde genau dort abgeholt zu werden, wo man  steht. Andrea und Veit kommen 
sehr authentisch, menschlich und sympathisch rüber, haben eine tolle motivierende 
und humorvolle Art, geben viele Inspirationen, um zur besten Version seiner Selbst 
zu werden.  
ïï 
 
 
Monika 
 
Liebe Radikal... Video & Buch, das ich sorgfältig durchgearbeitet habe...waren 
richtungsweisend & sehr hilfreich in meiner 25 jährigem ebenfalls hitzigen & liebende 
Partnerschaft. Mein Mann & ich erkannten... alles gut...dranbleiben... im Feuer & 
offen... da gibts ja viele, die so tun wie wir & ehrliche , bemühte, reflektierte 
Menschen sind. Um die 50ig .. Juhu!! 
Die Firmengründungs... Erfolgskurse... positiven Fokus... lösungsorientiert... sehr 
sehr hilfreich!!! 
Beim Video.. Gebrauchsanweisung für einen Mann ... die letzten 45 Minuten... meine 
beiden Kinder,13& 15 Jahre alt&  mein Mann & ich, haben sehr gelacht... War für die 
ganz Familie interessant... die Katereiergeschichte.. so köstlich..:)! 
Ich mag deine, lieber Veit, Sprache.. & direkte Ausdrucksweise sehr. 
Du nennst die Dinge direkt beim Namen & humorvoll... das habe ich mir bei meiner 
Trainerinnenarbeit in der Friedensburg inStadt Schlaining Österreich, abgeschaut. 
Wenn ich mit Schulklassen in Gewaltprävention ... persönliche & soziale 
Kompetenz... Team ... in der Burg arbeite...  
... darf das Wort ... Übungsmatte... nicht fehlen..:) 
& Ich bin wirklich ein große Fän von Andrea... so eine herzliche, ehrliche Powerfrau!! 
So wie ich!!! 
Danke Euch beiden.. !!!  
 
Für Persönlichkeitsentwicklung.... Selbstreflexion... Spirituelle Plattform... ganzer 
Mensch... sehr gute Leute im Interview... hohes Niveu... & am aller meisten!!!: 
eine Welt... eine Menschheit!!! 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Auf eine ganz pragmatisch einfache Art und Weise habe ich verstehen gelernt warum 
wir so sind wie wir sind und warum wir Dinge tun oder nicht tun.  
Ich habe erfahren was ich brauche um da anzukommen wo ich hin will und erspüren 
zu können was mein Weg ist und was mich ausmacht!  
 
Wenn jemand sein Leben in die eigenen Hände nehmen will, ist er im humantrust 
genau richtig. Hier findet er für jeden Gestaltungswunsch eine sinnhafte und leicht 
nutzbare Begleitung um das eigene Ziel zu erreichen.  
Eine Vielfalt an Angeboten ist jederzeit und überall wo Netz ist verfügbar. Zudem ist 
eine Vernetzung mit Gleichgesinnten unglaublich leicht und wertvoll, denn Werte 
werden auf allen Ebenen groß geschrieben!!!!  
ïï 



 
 
Katrin 
 
Ich liebe mich viel mehr als vorher. 
Ich bin positiver. Ich fühle mich nicht mehr so allein unter gleichgesinnten ist es 
wunderbar.  
 
Damit ihr Leben reicher wird und sie die Werte erkennen und sich lieben lernen.  
ïï 
 
 
Elke 
 
ich bin bewußter, authentischer,und fühle mehr... (Lebensfreude).  
 
weil humantrust Interesse weckt,die Vielfälltigkeit der Themen mich berührt, und 
jeder auf seine Art und nach seinem Tempo, sich selbst finden kann. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Mich zu fokussieren auf das was ich wirklich will in meinem Leben. Hier habe ich 
viele Möglichkeiten für meine Interessen die richtige Unterstützung zu bekommen, 
indem ich auch aus der Vielzahl im vollen schöpfen kann. 
 
Wenn du wachsen willst und mehr aus deinem Leben machen willst, dann bekommst 
Du hier die richtige Unterstützung, so wie es Deinem eigenen Tempo entspricht. 
ïï 
 
 
Petra 
 
Ich bin zutiefst dankbar für die Erkenntnisse, die ich durch den Humantrust habe. 
Ich bin mir selbst viel näher gekommen. Habe den roten Faden meines Lebens 
erkennen dürfen 
und mir wurde dadurch sichtbar, wie sehr ich vom Leben geführt werde.  
 
Der Humantrust ist ein so großes Geschenk was man sich selbst nur machen kann. 
Ich durfte viel über das Leben und über mich selbst erfahren. 
Ich fühle mich hier auch absolut authentisch begleitet. 
ïï 
 
 
Julia 
 
Ich weiß klarer, was ich will, welche Werte und Bedürfnisse hinter meinem Handeln 
stecken und sollte ich es doch mal vergessen, gibt es eine Menge wundervoller 
Gleichgesinnter, die mich liebevoll daran erinnern :-) 
 



Weil der HT dich täglich daran erinnert, auf was es wirklich ankommt im Leben, 
kleine Impulse für ein erfüllteres Leben schenkt und du ebenso die Möglichkeit hat, 
dich und deine Welt kritisch zu reflektieren ... 
ïï 
 
 
Monika 
 
Ich bin durch das Angebot des humantrust sehr ins nachdenken gekommen und 
habe viel über mich dazugelernt. Danke dafür.Außerdem habe ich eine Bekannte, die 
ich 30 Jahre nicht gesehen habe, in einem lokalen Treffpunkt des humantrust 
wiedergetroffen und wir sind inzwischen gute Freunde geworden, auch die anderen 
Mitglieder dieser Gruppe treffen sich noch immer regelmäßig und das nach 4 Jahren. 
Wir unterstützen uns noch immer in unserer persönlichen Entwicklung. 
 
Es ist immer eine Bereicherung, sich weiterzubilden. Hakst du in einem Bereich in 
deinem Leben, findest du hier neue Denkanstöße. Das Angebot ist vielfältig und du 
kannst neue Leute kennenlernen und dich vernetzen- 
ïï 
 
 
Bernd 
 
Tolle Möglichkeiten zur Selbstreflexion. Man kommt Stück für Stück seinen eigenen 
Dämonen auf die Schliche und lernt sie anzunehmen. 
 
Das Leben miteinander und die Liebe zu einem selbst wird gesteigert. Humantrust 
fördert den Selbstwert. 
ïï 
 
 
Liane 
 
Ich bin jetzt fast 1 Jahr dabei, dadurch deutlich intensivere, ehrlichere 
Kommunikation mit Kollegen und Freunden, von letzteren sogar ein paar 
dazugewonnen; ich bin schon etwas gelassener, bewerte nicht mehr so  stark, 
beobachte mehr, übernehme für mich und meine Gefühle schon sehr häufig die 
Verantwortung, projiziere weniger, bin viel toleranter; erkenne meine Schatten mehr, 
habe noch mehr Humor.  
 
Der Humantrust ist einfach genial, ich freue mich allein schon immer auf die täglichen 
Impulse, bin jedesmal auf Montag gespannt, wenn der Opus dran ist mit sehr 
interessanten, spannenden Themen wie z.B. emotionale Intelligenz, mit tollen 
geführten Meditationen, ausserdem gibt es viele viele tolle Kurse (Love Revolution 
für z.B. Partnerschaft, Kurse für grundlegenden Erfolg usw.), es ist ein Super-
Netzwerk: es wird so viel geboten, dass mir die Zeit nie reicht :-) und ich sehr hoffe, 
dass ich mir den humantrust bis an mein Lebensende leisten kann :-)) 
ïï 
 
 
Christina 



 
Es hat Gedanken an mich herangetragen, die ich mir nie gemacht hätte, Fragen 
aufgeworfen, die ich mir nie gestellt hätte, Zusammenhänge erklärt, auf die ich nie 
gekommen wäre, mich zu Dingen motiviert ( z.B. Fasten), die ich mir nie zugetraut 
hätte. Kurzum: der humantrust hat meinem Leben mehr Tiefe gegeben. 
 
Weil diese Plattform dein Wissen erweitert, deine Neugierde weckt, dich zum 
Nachdenken anregt und dein Leben  ungemein bereichert.  
ïï 
 
 
Elke 
 
Durch das ONE habe ich mein Leben im besten Sinne neu, tiefer, intensiverzu leben 
begonnen. 
Ich habe Menschen kennen gelernt, die in meinem Leben wichtig sein. 
In den Kursen habe ich viel lernen können, Wissen auf so vielen Ebenen gewonnen. 
Ich verstehe Zusammenhänge neu und besser. 
 
 
Aus genau den Gründen, die ich oben genannt habe! 
ïï 
 
 
Bernadette  
 
Ich bin süchtig ṟ nach den Tagesimpulsen. Sie geben mir mit relativ wenig, jedoch 
klaren Worten, wertvolle  
Impulse, Anregungen, Ausrichtung! 
Im ĂKraft der Stille lernte ich, was es mit der stillen Meditation auf sich hat. Seit 2 
Monaten sitze ich jeden Morgen 20 Min. in der Stille. Tut mir sehr gut und werde dran 
bleiben.  
Weiter ist mir der OPUS und die geführten Meditationen sehr lieb und wichtig! 
Ich habe noch keinen Intensivkurs mitgemacht, werde dis jedoch bei Geldgenheit 
und Zeit gerne tun! 
Danke Andrea und Veit, ihr seit wunderbar!!! 
Herzgruss Bernadette 
 
Weil all das, was ich oben geschrieben habe, die pure Wahrheit ist!!רɣר 
ïï 
 
 
Christine 
 
es ist für mich eine permanente Unterstützung für Weiterentwicklung - humorvoll, 
einfühlsam, wirkungsvoll. Konkret liebe ich die Bewegungsimpulse und die großen 
Kurse für Beziehung, Selbstliebe, Zeitmanagement...und auch die täglichen 
ImpulsEmails! 
 
Ein umfassender Fundus von Material über alle Lebensrelevanten Bereiche, das 
permanent erweitert wird und ein wunderbares Netzwerk mit Gleichgesinnten! 



ïï 
 
 
Petra 
 
Ich entdecke jeden Tag mehr an mir selbst und bin in der Lage, Dinge anders 
anzugehen und zufriedener mit mir zu werden. Es hat sich einiges für mich zum 
positiven verändert und die Tagesimpulse sind immer wieder in der Lage, mir über 
negative Gefühle hinweg zu helfen. Ich bin wesentlich gelassener und 
ausgeglichener geworden 
 
Es ist eine wunderbare Gemeinschaft, die einem jeden Tag neue Impulse gibt. Es 
gibt tolle Kurse und wunderbare Vorträge von Veit und Andrea, informativ und 
interessant. Für jedes Problem gibt es Ansprechpartner und der respektvolle 
Umgang ist Balsam für die Seele. Man fühlt sich sofort als Teil der Gemeinschaft 
ïï 
 
 
Nicole 
 
mehr Selbstvertrauen und Selbstbewusstsein, man setzt sich immer mehr mit sich 
auseinander, körperliche und geistige Fitness 
 
Weil es einfach gut tut - eine Reise mit und zu sich selbst 
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Ich habe erst heute meine Mitgliedschaft erwirkt - kann also noch nicht viel sagen. 
Außer dass ich einen Test gemacht habe, der meine Ziele, Wünsche und meinen 
aktuellen Lebensstatus darstellt. Die Auswertung, an der auch reale Personen 
arbeiteten, wurde mir nach ca. 2 Stunden zugestellt. 
 
Mich hat die Präsentation von Veit auf YouTube neugierig gemacht. Ich erwarte mir 
hier Lernmöglichkeiten, wie ich sie anderswo nicht geboten bekommen kann. Diese 
betreffen den Bereich der Persönlichkeitsentwicklung und die Bewusstwerdung 
betreffend die Hindernisse, die man sich selbst auf dem Weg zur 
Selbstverwirklichung aufbaut, weil man eben nicht gelernt hat, wie man es 
konstruktiver machen kann. 
ïï 
 
 
Julia 
 
Durch think big Revolution hat sich mein ganzes Leben verändert und ich bin jetzt 
wer ich immer sein wollte. Ich habe 4 Kapitel meines Romans vollendet - so viel wie 
in den letzten 15 Jahren nicht. Ich bin insgesamt glücklicher, entspannter und 
zufriedener. 
 



Weil man in der Bibliothek Zugriff auf die Kurse hat und weil die täglichen Mails auf 
Kurs halten.  
ïï 
 
 
Manuela 
 
Ich lebe das Leben bewusster, viel mehr im JETZT und wenn ich es mal vergesse, 
bekomme ich regelmässig einen Input/Denkanstoss von Euch :) 
 
Das Angebot im humantrust ist sehr vielfältig, spricht alle Lebensbereiche an, 
authentisch und professionell begleitet, grosse Familie, Lebensschule 
ïï 
 
 
Bärbel 
 
Es hat tatsächlich uns aus einer Beziehungskrise gerettet und wir sind jetzt bereit 
wirklich mit einer ganz anderen Sichtweise weiter zu machen(sind schon 25 Jahre 
zusammen) Ich bin mir sicher, ohne humantrust und Veith Lindaus Reihe über 
emotionale Intelligenz wären wir entweder nicht mehr zusammen oder nicht auf solch 
einem guten, friedvollem Weg unterwegs 
 
-Tiefe wirklich selbst gelebte authentische Weitergabe von Input die die Welt und wir 
als die wir in dieser leben brauchen um uns bewußt zu werden und die zu sein, die 
wir sind. 
-Reichhaltiges Büffet, von dem du nehmen kannst, was immer du willst und wieviel 
du willst. 
-Besser als jede Psychotherapie 
-schöne Gemeinschaft, jeder sehr ehrlich und offen unterwegs 
ïï 
 
 
Ida 
 
...ein Lächeln ins Gesicht gezaubert. Hoffnung und Freude bereitet....das Gefühl 
nicht alleine zu sein gegeben. Das Angebot des humantrust hat mich zum 
Nachdenken inspiriert, zum Hinterfagen, Mut zur Veränderung gegeben und 
Veränderung bewirkt :) .... zum ganz genauen Hinschauen angeregt, zum 
Weitergehen motiviert..... 
 
Ich empfehle humantrust, weil ich weiß das ein Mensch viel bewirken kann, doch 
zwei Menschen um ein vielfaches mehr. Wenn wir uns sowie es humantrust macht 
zusammentun, dann kann man scheinbar unmögliches machbar machen. Ich bin 
davon überzeugt, dass wir gemeinsam eine Kraft haben die im Jetzt noch 
unvorstellbar ist, doch im gemeinsamen Tun zur Realität wird. 
Ich hatte vor vielen Jahren eine Vision, genau diese Vision trägt mich und läst mich 
glücklich leben, bei all dem was in dieser Welt unschönes passiert.  Meine Vision: Ich 
bin davon überzeugt,dass wir Menschen die Inteliegenz und somit die Fähigkeit 
haben im Einklang zu leben, es braucht dazu Menschen die sich zusammentun und 
zum Wohle des Ganzen handeln. Für mich ist humantrust jene Verbindung von 



Menschen die es braucht um meine Vision wahr werden zu lassen. Humantust ist für 
mich etwas ganz Großes, ich denke es ist noch ganz wenigen bewusst, welch ein 
wertvoller Samen  hier gepflanzt worden ist. Ich freue mich ein Teil davon zu sein. 
Danke. Ida  
ïï 
 
 
Ulrike 
 
In der kurzen Zeit, seit Oktober, seit ich im Humantrust bin, habe ich einen 
regelrechten Energiekick bekommen. Das kommt meinem Aufbruch ins neu 
gestaltete Arbeitsleben sehr zu Gute. Ich habe Impulse bekommen, wie ich mich 
zeigen möchte, Impulse, wie ich für meine neue Praxis werben möchte. Das kam 
alles genau zum rechten Moment und macht mir Mut, dass ich schwungvoll im 
Januar, am neuen Ort mit neuem Konzept, viel Kundschaft auf mich aufmerksam 
machen kann. Das große Angebot an Kursen und auch die große Bibliothek, aus der 
ich sehr gerne schöpfe, unterstützen mich auf meinem Weg des Wachstums und der 
Reifung. 
 
Ein Grund für eine Empfehlung ist, dass ich Kurse von zu Hause aus belegen kann, 
ich muß mir nicht frei nehmen, muss nicht anreisen, kein Hotel buchen und bekomme 
trotzdem soviele wertvolle Impulse für mein Wachstum. Die aufgezeichneten und 
auch die Live Videos bieten viele wertvolle Informationen und super Erklärungen. Da 
werden manche Zusammenhänge erst richtig bildlich vorstellbar. Das Ganze in einer 
unaufdringlichen Klarheit und Einfachheit, das gefällt mir sehr. 
ïï 
 
 
Roland  
 
humantrust zeigt wirklich das essentielle urmenschliche Vertrauen in gewünschte 
Veränderungen auf. humantrust lehrt die eigenen Werte und Bedürfnisse 
kennenzulernen und eine gewünschte Veränderung anzugehen. humantrust begleitet 
den Alltag mit vielen einfachen und tiefergehenden Kursen und, die eine aktive 
Teilnahme mit positiven Veränderungen bewirken.    
 
humantrust schart die besten Lehrer um Veit und Andrea Lindau mit modernster 
Technik und Online-Methoden. Auch wenn ich noch nicht vertiefendere persönliche 
Kontakte pflege, sind diese nach gewünschtem Status möglich. Die Community wird 
gepflegt und gelebt. 
ïï 
 
 
Simone 
 
Ich komme mehr und mehr in meine Selbstbestimmtheit. 
 
Wenn sie sich auf das Angebot einlassen, haben sie die Chance, durh das Angebot 
von Euch zu mehr Selbstbestimmtheit,innerem Ankommen bei sich selbst und zu 
Klarheit für die eigenen Bedürfnisse zu finden. Sowie, das erkennen wie schhön 
Gemeinschaft sein kann.  



Uns noch vieles mehr ...   
ïï 
 
 
Birgit 
 
Ich habe 2015 mein persönliches Ziel klar definiert, mich darauf fokusiert, täglich 
daran gearbeitet und es auch erreicht. Dadurch eine komplett neue Selbständigkeit 
aufgebaut, die besser zu meinen Werten passt. Seitdem gehört der Human Trust zu 
meinem festen Wochenprogramm und inspiriert mich zu immer weiterem 
persönlichen Wachstum.  
 
Die ganzheitliche Herangehensweise ist wirklich im täglichen Leben umsetzbar und 
trägt garantiert Früchte. 
ïï 
 
 
Dagmar 
 
Ich habe mich innerlich aufgerichtet, habe an Stärke und Selbstwert gewonnen und 
kann mich in Gelassenheit und Frieden, in mein Leben fallen lassen.  
Danke für diese wertvolle Unterstützung :)  
 
Weil die Inhalte lebensnah gestaltet sind. Ich finde mich in allen Themen wieder, so 
als ob sie für mich alleine geschrieben wurden. Es sind keine Rezepte oder 
Verhaltensratschläge, die man auferlegt bekommt, sondern ein ganz sanftes 
Hinführen und Bewusstmachen von Prozessen, die in uns allen mehr oder weniger 
ablaufen. Ein Weg zur bewussten Entwicklung wird angestoßen, der dann aber 
letztendlich in jedem ganz alleine zur individuellen Entfaltung kommt. 
ïï 
 
 
Eva 
 
Wir haben in Rekordzeit ein neues Schulgebäude für unsere kleine Privatschule 
(alternativpädagogisch) gefunden dank TBE und meiner täglichen Disziplin ;-) 
Ich bin Teil einer kleinen Gruppe wunderbarer, ehrlicher Herzensmenschen aus dem 
Humantrust, die sich regelmäßig trifft, um gemeinsam zu wachsen, sich gegenseitig 
unterstützen, gemeinsam lachen, tanzen und weinen ... 
 
Es ist eine wunderbare Gelegenheit, seine blinden Flecken zu entdecken, darüber zu 
lachen, zu wachsen, zu lernen. Der Austausch von Mensch zu Mensch in den 
monatlichen regionalen Treffen von Menschen mit ähnlichen Interessen, Themen 
usw. 
Die Ehrlichkeit und Aufrichtigkeit in der Gruppe und die wunderbare und liebevolle 
Unterstützung vom Service-Team und besonders von Andrea. 
ïï 
 
 
Katja 
 



Ich bin in vielen Bereichen (Beziehungen, 
Welt/Umwelt/Geschäftspartner/Job/Finanzen/Sinn meines Lebens/spirituelle 
Erfahrungen & FREUDE reicher & und bewusster geworden. Und: Ich danke Dir, 
Veit, für das wundervolle Feld, das Du uns kreiert hast, ich habe so tolle, tiefe, 
bereichernde, nachhaltige Freundschaften gefunden. :-) 
 
Megaschub für Persönlichkeitsentwicklung in allen Bereichen des Lebens. 
Alltagstaugliche, nicht abgehoben spirituelle Inspirationen für ein gutes, sinnhaftes, 
freudvolles (tägliches) Leben! 
ïï 
 
 
Pascal 
 
Eigentlich weisst du selber wie du funktionierst und wo deine Schwächen sind. Der 
HT erinnert dich immer wieder, dass das nicht in Vergessenheit gerät und lernt dich 
so ein achtsamerer Mensch zu sein -für dich und deine Mitmenschen. 
 
Lerne mehr über dich und deine Mitmenschen in einem ungezwungenen Umfeld. Bei 
dieser Themenvielfalt findest du immer etwas passendes für dich. 
ïï 
 
 
Savita 
 
Ich habe gelernt mich mehr zu beobachten, wie ich in verschiedenen Situationen 
unterschiedlich reagiere und meine Gefühle mehr wahrzunehmen und damit zu 
arbeiten. Zum anderen werde ich immer klarer, was ich möchte im Leben und dies 
auch nach außen zu kommunizieren & das ist wunderbar, viel mehr Lebensfreude 
und Gelassenheit. 
 
Der Humantrust bietet qualitativ hochwertige Workshops und generell Inputs an, die 
dich mehr in deine Selbstverantwortubg und somit auch in deine Lebensenergie 
bringen. Der Humantrust ist VOLL mit motivierten freundlichen Menschen, die ihr 
Leben nach vorne bringen wollen! 
ïï 
 
 
Christian  
 
Insgesamt bin ich positiver als ich zuvor war und ich habe gelernt, Dinge anders 
anzugehen und den Blickwinkel selbst auszurichten. Danke dafür! 
 
Es hilft sehr sich neu auszurichten und Menschlich zu wachsen. Erfolg und Freude in 
vielen Bereichen stellen sich ein. Klasse Sache! 
ïï 
 
 
martha 
 
ich bin bewußter mit mir und anderen geworden. 



Es ist einfach wundervoll so viele  positive Menschen zu erleben. 
Für mich ist es immer wieder eine Freude die Impulse zu verinnerlichen, einfach 
Seelenbalsam. 
 
Weil es so wichtig ist ein neues denken und fühlen in uns allen auszulösen, um eine 
frirdvolle und wertschätzende Wirklichkeit zu implentieren. 
Humantrusr trifft den Zeitgeist mk 
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Nicht ganz in die Depression abgeblieben zu sein. Mit den Tagesimpulsen immer 
eine Denkaufgabe für den Tag zu haben. Leider es nicht geschafft zu haben einen 
Kurs bis zum Ende zu machen. Ausser den Omega Kurs nur Zeitversetzt. 
 
Jeden Morgen eine Denkaufgabe zu bekommen. Ich finde, es ist immer der richtige 
Tagesimpuls für einen Persönlich!! 
ïï 
 
 
Glykeria  
 
Humantrust ist eine tägliche, bewegende, berührende Begleitung für mich! 
Leichtigkeit und Lebendigkeit aber auch immer wieder eine Herausforderung ist der 
Inhalt der Mails und der Nachrichten im Facebook die ich gerne teile um meiner 
Umwelt auch was Gutes zu tun ! Es ist für mich schon am Morgen erhebend und 
wundervoll für den Tag !  
 
Es macht das Leben schöner!  
ïï 
 
 
Elisabeth 
 
Ich habe die magische Welt kennengelernt und weiß nun das diese Wunder immer 
da sind. Das gibt mir eine neue Sichtweise auf die Dinge und Menschen! Ich hab 
mich auch sehr viel mit mir selbst beschäftigt und dabei unglaublich viel gelernt. Die 
Kontinuität und vielen kleinen Schritte tragen Früchte: Ich erkenne mich selbst, spüre 
mich selbst, weiß immer mehr was mir gut tut und habe dadurch viel mehr Spaß an 
mir selbst und der Welt! 
 
Es gibt unglaublich viele Sichtweisen auf die Dinge. Der humantrust hilft dabei, die 
eigene zu hinterfragen und sie zu erweitern oder zu ändern. Im humantrust lernt man 
viel über sich selbst und wie man sich verwirklichen kann. Das macht richtig Spaß 
und bringt immer wieder neue Erfolge, wenn man diesen Weg kontinuierlich weiter 
geht. Hin zu sich selbst. Dahin, wo unendliche Liebe und tiefes Urvertrauen sind. 
ïï 
 
 
Susanne 



 
ich beschäftige mich mehr und ehrlicher mit mir selbst.  
 
Veit hat so viele interessante Themen, die immer wieder neue Impulse in meinem 
Leben setzen. Mir neue Blickwinkel zeigen, neue Gedanken eröffnen. Dafür bin ich 
dankbar. Das würde ich jedem Menschen empfehlen. 
ïï 
 
 
Bettina  
 
einen Rundumschlag - oder das Öffnen der Himmelstore ;-)  
 
Ich bin seit vielen Jahren unterwegs - lese mich durch Bücher von diversen Autoren ( 
Quantenphysik, Kulturgeschichte, Kurs in Wundern ... J. Krishnamurti, R. Dahlke, R. 
Smothermon, E. Kübler-Ross, ... ... ...) meine Bücherregale quellen längst über ;-)  
Hätte ich vorher gewusst, welche Veränderung die Erkenntnisse nach sich ziehen, 
hätte es mir wohl Angst gemacht. Aber jetzt will ich um nichts in der Welt mehr 
zurück - und schon gar nicht, seit dem ich den Human Trust kenne. Je weiter ich 
mich entwickelt habe, desto dünner wurde die Luft = immer weniger Menschen in 
meinem Umfeld konnten / wollten mit mir noch etwas anfangen - im wahrsten Sinne 
des Wortes.  
Ich kam mir zunehmend wie ein Exot vor, aber ich war nicht mehr bereit, mich von 
Bedenkenträgerei einmauern zu lassen ...  
Heute weiß ich, dass ich nach Co-Kreation gesucht habe, ohne darum zu wissen.  
Ich bin zum Human-Trust gekommen, weil ich dort nicht mehr alleine bin mit meinem 
Anliegen an das Leben. Der Human Trust ist für mich ein Füllhorn, das so viel 
enthält, dass ich auf lange Zeit gutes nahrhaftes Futter für Körper, Geist und Seele 
finden werde - ohne dass ich es mir selber mühevoll zusammensuchen und 
sondieren muss. Und nicht nur das, ich sitze nicht mehr alleine am gedeckten Tisch 
:-)  
DANKE !!!  
 
 
- wegen der tiefenwirksamen Kurse.  
- wegen der Gruppen, in denen Menschen zum Anfassen - miteinander und 
aneinander wachsen dürfen  
- wegen des vielfältigen Angebotes an diversen Themen 
- wegen der ermutigenden Atmosphäre  
   
ïï 
 
 
Doris 
 
Mein Horizont, meine Denk- und Sichtweisen haben sich extrem gedehnt. 
Ich habe mich mehr nach Hause geholt. 
Ich fühle mich mit Menschen verbunden. 
Die Menschenlehrerausbildung gräbt sich tief in mich hinein und langsam bekomme 
ich eine Ahnung davon wie sich erblühen anfühlt.  
Dankbarkeit 



 
Es unterstützt dich unwahrscheinlich darin, dich tiefer kennen und lieben zulernen, 
dran zubleiben, deinem inneren roten Faden zu folgen. Du wählst dir die Themen 
aus, die dich gerade anziehen und findest Unterstützung, Hilfe, Inputs, 
Gleichgesinnte.  
Alles wird aufgezeichnet und du entscheidest das Tempo. 
Es ist einfach ein geiles Gefühl, Teil dieses Feldes zu sein. 
ïï 
 
 
Tina 
 
Ich habe gelernt, wie ich klar strukturiert Wünsche und Ziele erreichen kann...... fast 
garantiert ẗ 
 
Wer an Persönlichkeitsentwicklung interessiert ist, findet hier ein sehr umfangreiches, 
fundiertes Angebot. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Besser loslassen können...mehr Freude...Vertrauen in das Leben 
 
Einfach guter Wegbereiter! !! 
ïï 
 
 
Dagmar 
 
ich bin glücklicher, selbstbewusster, offener, zuversichtlicher und weiß jetzt was ich 
will!.ich habe neue Ideen bekommen und Mut gefunden meinen alten Traum zu 
verwirklichen und setze es um. Außerdem habe ich noch mal Lust neue Räume in 
mir zu entdecken und etwas anderes zu machen. 
 Ich habe neue Leute kennen gelernt und fühle eine tiefe Verbundenheit. Ich bin 
wirklich Dankbar. Seit  zwei Jahren bin ich dabei, ich werde es bestimmt bleiben. Es 
gibt ja immer wieder etwas Neues, Gemeinsamkeiten, Resonanzen und Kreativität. 
Bei euch ist es nie langweilig.   
Ich bin auch so glücklich, dass die Bedingungslose Liebe ein wesentlicher Wert von 
HT ist.   
 
Da sind herzliche und authentische Menschen am Werk. Ich bin begeistert, weil für 
die wesentlichen Lebensbereiche, wie Liebe, Beruf, Reichtum, Kommunikation und 
vieles mehr, ein reichhaltiges Angebot, z.B. Vorträge, Interviews mit interessanten 
Gesprächspartnern, Übungskurse, tägliche E-Mails und Livestreams, in denen ich 
auch Fragen stellen kann, die dann kompetent, respektvoll, achtsam und herzliche 
beantwortet werden. Sie sind auf dem neusten Stand, mit der Welt im Kontakt. Es 
wird so vieles geboten, was meinen Interessen entspricht und ich mir selbst helfen 
lerne.  
ïï 
 



 
Sabine 
 
Besser Loslassen. ...mehr Lebensfreude, Unterstützung, Bekräftigung  
 
Einfach guter Wegbereiter! !!! 
ïï 
 
 
Karin 
 
Die Angebote des humantrust sind für mich einzigartig - so eine Vielzahl von 
nachhaltigen, sinnvollen und bereichernden Kursen habe ich vorher noch nicht 
gekannt. Ob Omega-Fastenkur, Zeitmanagement-Kurs, Love Revolution oder jetzt 
aktuell das Boot Camp für Selbstständige - ich finde immer einen Kurs, der zu meiner 
aktuellen Lebenssituation passt, der mich beflügelt, zu einer positiven Entwicklung 
meiner Persönlichkeit beiträgt und mich einfach auffängt, dort wo ich gerade bin, um 
mich sanft auf neuen Wegen zu begleiten. 
 
Der humantrust ist eine wundervolle Möglichkeit, der eigenen Persönlichkeit auf den 
Grund zu gehen. Jeden Tag gibt es neue Impulse, die zum Nachdenken anregen, 
Schwung geben für neue Ideen und beflügeln. Besonders zu schätzen ist der 
liebevolle Umgang im humantrust miteinander: Alle begegnen sich mit Liebe und 
Respekt, größtenteils ohne sich bisher zu kennen. Für mich ist der humantrust ein 
Ort des Austausches, der Ideen und der Persönlichkeitsentfaltung - ein Ort, an dem 
man jeden Tag gern Zeit verbringt. 
ïï 
 
 
Marianne 
 
Ich bin seit Mai 2017 Mitglied bei humantrust. Gerne lese ich jeden morgen den 
Impuls des Tages. Veit inspiriert uns darin, immer wieder ein Thema, oder ein 
Problem genauer anzuschauen, und darüber Gedanken zu machen. Der Impuls des 
Tages wurde ein fixe Bestandteil in meinem Tages- Ablauf. Ich schätze auser dem, 
die vielseitige Programm und Kurs- Angebote. Ich habe z. B. den  Omega Fasten 
Angebot mitgemacht. 
 
Ich würde den humantrust all die Menschen empfehlen, die ernsthaft daran intressiert 
sind, ihr Lebensweg bewusster und sinnerfüllter zu gestalten, und dabei ein 
zuverlässiger, kompetenter, begleitender, unterstützender Forum schätzen. All die 
Menschen, die gerne sich einbringen wollen, in den Gestaltung unserer Zukunft. Ich 
bleibe auf jeden Fall dabei, und bin sehr dankbar, für diese Bereicherung! Danke 
Andrea, Veit und Team!!! 
ïï 
 
 
Monika 
 
Bin wesentlich gelassener geworden, hab soviel Positives bisher mitgenommen, 
liebevolle Aufmerksmkeit erlebt.Ihr seid so super, indem was ihr weitergebt. 



Die  Kurse sind einmalig gut. Ich danke Euch so so sehr für Euer Wirken und 
Weitergebn, die Geduld, die Freude, die Liebe und für Euer Dasein. 
Herzensgrüße Monika 
 
Weil der Trust das Beste ist, was ich bisher kennengelernt und erlebt habe.  
ïï 
 
 
Sandra 
 
Mehr positive Ausrichtung und Entwicklung. Viele AHA-Momente, 
Schlüsselerlebnisse und Erkenntnisse. Schön, dass es euch gibtṰ 
 
Auf jeden Fall...Und das habe ich auch schon mehrfach getan. Anreiz waren und 
sind für mich die wirklich grenzgenialen Kursen, die einem..Und immer wieder...zur 
Verfügung stehen. 
ïï 
 
 
Waltraud-Alma  
 
Durch die Tagesimpulse, Vorträge von Veit, Kurse habe ich eine positivere 
Einstellung zu mir und den Ereignissen in meinem persönlichen Leben und in der 
Gesellschaft/Welt bekommen, entwickle Perspektiven für mein weiteres Leben.  
 
Die Vorträge, Impulse und Kurse umfassen alle Ebenen unseres Dasein:die 
physische, psychische , geistige und spirituelle Ebene, jeweils in ihrem individuellen 
als auch kollektiven Aspekt. Der allem zugrunde liegende Gedanke ist 
ENTFALTUNG des individuellen und damit verbunden auch des gesellschaftlichen 
Potentials, um eine menschenwürdige Welt  in Verantwortung zu gestlten. Sich in 
regionalen Gruppen zu treffen ist eine gute Möglichkeit sich gegenseitig auf dem 
Entwicklungsweg zu unterstützen.   
ïï 
 
 
Sylvia  
 
Jeder Tag wird zum Geschenk durch Euren täglichen Botschaften. 
Jede Woche zum Highlight an Erkenntnissen durch die inhaltsreichen Opusvorträge. 
Die Gesamtheit Eurer Angebote, Interviews, Kurse inspirieren mich immer wieder 
aufs Neuste und bereichern mein Dasein. 
Danke das es Euch gibt. 
Sylvia 
 
weil es so viele wiwklich wahre Erkenntnisse in der Persönlichkeitsentwicklung bringt 
und  
Verständnis im Umgang und der Kommunikation miteinander 
ïï 
 
 
Sylvia  



 
Jeder Tag wird zum Geschenk durch Euren täglichen Botschaften. 
Jede Woche zum Highlight an Erkenntnissen durch die inhaltsreichen Opusvorträge. 
Die Gesamtheit Eurer Angebote, Interviews, Kurse inspirieren mich immer wieder 
aufs Neuste und bereichern mein Dasein. 
Danke das es Euch gibt. 
 
weil es so viele wirklich wahre Erkenntnisse in der Persönlichkeitsentwicklung bringt 
und  
Verständnis im Umgang und der Kommunikation miteinander 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Ich habe viel über mich gelernt. Tolle Impulse bekommen und bin seelisch ein 
ganzes Stück gewachsen, hin zu meinem Weg zu mehr Lebensfreude und 
Gesundheit 
 
* Weil man viel lernen kann 
* Weil es viele Möglichkeiten gibt einzelne Bereiche zu entwickeln 
* Weil es eine tolle Gemeinschaft ist 
* Weil man durch das Internet sehr flexibel und verbunden ist 
ïï 
 
 
Ute 
 
Es war für mich ein kleines Weihnachtsgeschenk, außerdem, finde ich es toll und 
klarer das Feld in 2 Bereiche aufzuteilen. 
 
Ich habe den Humantrust schon an 4 Frauen in diesem Jahr weiterempfohlen und ich 
empfehle ihn sehr gerne weiter. Mein Beweggrund in den Humantrust zu gehen war, 
dass es zur jetzigen Zeit wichtig ist, sich mit Menschen zu vernetzen, die positiv 
denken, die sich in ein spirituelles Feld begeben, die versuchen über unser 
begrenztes und beeinflusstes Wirken hinauszudenken. Positive Energiefelder haben 
einen Einfluss und können positives bewirken. Die Mitgliedschaft für den Humantrust 
ist mein persönliches Geschenk an mich und an die Menschen um mich herum, die 
an dem Anteil haben, was in mir durch all die Anregungen an Neuem entsteht. 
ïï 
 
 
Katharina 
 
Ich beschäftige mich intensiver mit mir, bleibe mehr dran an meinen Themen, allein 
die Tagesimpulse geben viel Raum für Öffnung und Selbsterforschung, ich meditiere 
mehr und durch die Fragen die beim OPUS gestellt werden erkenne ich mich oft 
selbst wieder und gehe (motiviert durch Veits wunderbare Art zu antworten) viel 
liebevoller und nachsichtiger mit mir selber um - DANKE! 
 



Es ist wirklich für alle was dabei, so ein vielfältiges Angebot an Kursen, an 
Möglichkeit für Kontakt und Vernetzung, neue Sichtweisen erhalten, ein guter Mix an 
Wissen, das aus Wissenschaftlichkeit und Erfahrungen besteht - und alles wirklich 
mit spürbar viel Liebe aufbereitet, ein mit Hingabe und Herzblut geführtes 
Unternehmen das hoffentlich viele Weitere Unternehmer inspiriert so mit Mensch, 
Mitarbeiter, Kunde, Umfeld und Umwelt umzugehen :-) 
ïï 
 
 
Christiane  
 
Ich nehme mein Leben wieder aktiv in die Hand. Ich stehe im Feuer und kann mich 
annehmen wie ich bin.  
 
Damit sie lernen können, sich nicht als Opfer sondern als Schöpfer ihres Lebens zu 
sehen.  
ïï 
 
 
Ingrid 
 
Ich fühle mich durch die anregenden, unterstützenden, berührenden Kurse, Vorträge, 
Seminare und den Austausch mit Allen und Allem im HT unglaublich gestärkt und 
angeregt mein Leben zu rocken - mutig meine bisherigen Grenzen zu sprengen und 
in Liebe, Freude und Begeisterung immer selbstverständlicher und wacher meine 
Berufung und meine Grösse zu leben. DANKEẗ 
 
Du bekommst ein unglaublich vielseitiges Angebot, das dich in allen 
Lebensbereichen anregt, unterstützt und immer wieder staunend Neues entdecken 
lässt - dich selber  mit eingeschlossen! Es entsteht so eine Riesenchance zu 
wachsen und dich frei zu entfalten und dazu kommst du mit so vielen wunderbaren 
suchenden liebenden Menschen in Berührung 
ïï 
 
 
Satya 
 
Ich fühle mich verbunden mit einem kraftvollen Feld, in dem ich mich zuhause fühle 
und das mich unterstützt, mich jeden Tag mehr in meiner Einzigartigkeit zu schenken 
im lebendigen Austausch mit anderen. 
 
Die Plattform ist eine einzigartige Möglichkeit sich täglich begleitet zu fühlen und es 
zu sein, voller Inspiration, Ermutigung, Ausdehnung und Entfaltung des eigenen 
Wissens und der individuellen Qualitäten sowie des Verständnisses, des Erlebens 
von wahrem authentischen Miteinander.   
ïï 
 
 
Sigrid  
 



Selbstbewusstsein gesteigert,interessante infos, bereicherung meines lebens durch 
positive nachrichten,neue menschen in meinem leben durch live-gruppe 
 
zur persönlichen weiterentwicklung, um interesante infos und neue menschen 
kennenzulernen, ein miteinander das inspieriert und fuer alle menschen zum besten 
führt. 
ein Menschenbild entwickeln das keinen ausgrenzt. 
die Welt durch /Menschlichkeit verbessert und keinen ausgrenzt. 
eine welt miterschaffen in der es sich zu Leben lohnt. 
ïï 
 
 
Silvia 
 
Da ich auch selbstständig als Kinesiologin und Stressmanagementberaterin arbeite, 
ist es mir sehr wichtig immer am laufenden zu bleiben, hole mir immer wieder neue 
Impulse und Motivation um meinen Weg weiter zuverfolgen! 
 
Erstens ist es ganzheitlich aufgebaut, fördert das Bewusstsein und damit die 
Eigenverantwortung, trägt sehr viel bei in der persönlichen Entwicklung, ein 
reichliches Angebot, Wegbegleiter-sehr motivierend, inspirierend, herzlich, 
kompetent und vor allem ehrlich, man fühlt sich wie zu Hause, ich bin begeistert und 
es würden mir noch viele Dinge dazu einfallen. 
ïï 
 
 
Iris 
 
Ich meditiere jetzt täglich. 
Ich bin immer wieder aufs Neue von dem breiten Angebot begeistert.  
Oft klingen mir die Worte und die Tiefe der Videos positiv nach. 
 
Hab ich schon empfohlen, da mir die vielfältigen Angebote zur Weiterentwicklung, 
beruflichem Weiterkommen, Klarheit und die Vernetzungsmöglichkeit mit 
Gleichgesinnten sehr, sehr zusagt. 
ïï 
 
 
susanne 
 
neue Begegnungen ...spannende neue Entdeckungen an mir selbst....positive 
Lebenseinstellung 
 
Ihr seit einfach Lebensbereichernd...auf allen Ebenen....und so authentisch....es tut 
so gut dabei zu sein! 
ïï 
 
 
Bettina 
 



Das vielschichtige Angebot bietet mir je nach Lebenssituation und Lebensfragen den 
jeweiligen passenden Kurs. Omega und das Bootcamp Selbstständigkeit waren 
spitze. Die Themen werden bestens aufbereitet und von Veit und Andrea auf für mich 
sehr ansprechende Weise rübergebracht. Interviews mit bekannten und 
interessanten Gesprächspartnern sind bereichernd und erweitern das Wissen. Die 
zahlreichen Meditationen sind wunderbar und ganz meins.  HT hat mich in meiner 
Entwicklung unterstützt und bereichert und meine Lebensgestaltung in Job und 
Beziehungen betrifft, verändert. HT ist nicht nur eine grandiose Coachingplatform, es 
ist mehr in jeder Hinsicht. Danke an Veit und Andrea und Team für Eure tolle Arbeit. 
Ich bin glücklicher und dankbarer geworden dank HT. 
 
HT ist eine grandiose Online-Platform, die sich mit Lebensfragen, Glaubenssätzen, 
Wertvorstellungen, Visionen, Achtsamkeit, Selbstwirksamkeit, Potenzialentfaltung, 
dazu zählt auch Fitness, Ernährung und Meditation. HT bietet ein ganzheitliches 
Coaching  auf allen Ebenen und dies wird durch die authentische, humorvolle  und 
motivierende Art und Weise von Veit Lindau sehr ansprechend rübergebracht. HT 
macht eine tolle hochprofessionelle Arbeit auf einer perfekt funktionierenden 
Internetpräsenz. Absolut empfehlenswert mit vielen super netten Mitgliedern. 
ïï 
 
 
Heike 
 
Dass ich mir auf meinem Weg noch sicherer geworden bin und vieles annehmen 
kann, wie es ist. Das macht mich zufriedener und freier. Die Interviews und die 
Tagesimpulse sind eine wunderbare Bereicherung und geben immer wieder wertvolle 
Impulse, die zu mehr Bewusstheit führen- im Denken, Fühlen und Handeln. 
 
Weil ich finde, dass der humantrust - abgesehen von all den wunderbaren 
Menschen, die dort arbeiten und denen, die vernetzt sind- ein großartiges Feld 
aufbauen, das in der Lage ist, mehr Frieden und Liebe in die Welt zu streuen und 
das Internet damit positiv nutzt.  
Ich wünsche mir, dass sich immer mehr Menschen davon berühren lassen und 
dazukommen. Es ist ein Geschenk,wie authentisch und ehrlich humantrust den 
Zeitgeist trifft und kommuniziert.  
ïï 
 
 
Gudrun 
 
Ich habe bemerkt, dass die Trusties etwas verbindet.Der Glaube daran, dass jeder 
einzelne auf diesem Planeten ein wichtiger Bestandteil von etwas Erhabenen ist. 
Dem Wissen, dass wir geschaffen wurden, uns gegenseitig zu lehren und zu 
unterstützen.  Wie beispielsweise in meiner Regionalgruppe: Hier haben sich 
Menschen getroffen, die sich anfangs völlig fremd waren und doch die selbe Sprache 
gesprochen haben. Der Umgang untereinander war vom ersten Moment an getragen 
von Freundlichkeit und Wertschätzung. In der Art und Weise, wie das Wissen um die 
Bedeutung eines achtsamen Miteinander im Human Trust und seinen Mitgliedern 
gelebt wird, liegt für mich die große Hoffnung, dass sich auf unserer guten, alten 
doch noch alles zum Guten wenden lässt. Und das macht Mut. Danke Euch allen!  
 



Weil der Human Trust eine Plattform mit einem ungeheuer vielfältigen und klugen 
Angebot zu sehr fairen Preisen ist. Und weil sich da offenbar sehr viele nette 
Menschen tummeln! 
ïï 
 
 
Renate 
 
Habe endlich gekündigt und kann mich nun endlich um meine Themen kümmern. Bin 
nun an der Reihe mich kennenzulernen und endlich wichtig zu nehmen. 
 
Die Vielzahl der Möglichkeiten um seinen eigenen Weg zu finden. 
Wenn sich jemand beruflich verändern möchte, jedoch nicht weiß wo die Reise 
hingehen soll. 
ïï 
 
 
Ulrike 
 
Ich mache regelmäßig meine Medis und Bewegung. 
Meine sozialen Kompetenzen haben sich durch HT verbessert 
Ich habe viele neue Kontakte gefunden 
Ich habe zahlreiche spannende Momente erlebt 
Mein Bewusstsein für mich und andere hat sich weiter entwickelt 
 
Vielfältige Möglichkeiten der Weiterentwicklung werden angeboten 
Günstige Leistung Kostenstruktur 
Immer wieder spannende Neuerungen 
Menschen, die gemeinsam auf dem Weg sind 
ïï 
 
 
Angela 
 
Tägliche Achtsamkeit, immer wieder Fokus, ganz viel Inspiration, persönliche 
Weiterentwicklung, immer mehr tägliche Routine in meinen Babyschritten für mich, 
mehr Selbstwertschätzung und Selbstliebe, immer mehr Loups schließen, JA sagen, 
hab tolle Menschen kennen gelernt auf der SC, für mich eine sehr stärkende 
Plattform und Netzwerk, ich meditiere fast täglich vor dem Einschlafen  
 
Wegen allem, was ich oben schon geschrieben hab. Tolles Lern- und 
Entfaltungsfeld. Dranbleiben leicht gemacht und damit Nachhaltigkeit. Gibt sehr viele 
tolle Kurse für alle Lebensbereiche, Hilfe zur Selbsthilfe, eine wunderbare 
Möglichkeit, sich mit Menschen zu verbinden, wo es viel gemeinsame Wellenlänge 
geben kann, auch die Möglichkeit, seine eigenen Angebote zu präsentieren, die 
Möglichkeit, Partner zu finden, sehr authentisch (Veit und Andrea), ganz viel und 
ganz ehrlich immer aus eigenem Erleben berichtet (besonders Opus) und auch alle 
ĂPleiten, Pech und Pannen, auf Augenhöhe... und vieles mehr  
ïï 
 
 



Regula 
 
Jeden Tag Zeit um über mich nachzudenken 
 
Tagesimpulse helfen dir dem Aufmerksamkeit zu schenken was am wichtigsten im 
Leben ist, dich selber! 
ïï 
 
 
marion 
 
Die täglichen Impulse, die Meditationen und die Kurse haben mein Leben bereichert. 
Wenn sich das Mindset ändert, ändert sich auch etwas im eigenen Leben, im Außen. 
 
Weil eine solche Plattform von fundiertem Wissen und Selfcoaching einmalig ist. 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Nach dem OMEGA Fasten Seminar bin ich schwanger gewordenṰ 
 
Es wirklich für Jeden und für unglaublich viele Themen und Lebensbereiche sehr 
wertvolle und umsetzbare Impulse gibt. 
ïï 
 
 
June-hannelore 
 
Sehr Vieles, ich schätze Eure Tagesimpulse, Eure Präzenz und Achtsamkeit, Eure 
Emphatie, Eure Impulse imgrunde alles, einiges würde ich anklingen lassen, ehrlich, 
Ihr seit so ein wundervolles Team und das in dieser so verunsicherenden Zeit, Mut 
machen, sich zu trauen , an sich zu glauben und da denke ich an ein Gedicht hängt 
an meiner Tür,:-)). manchmal muss ich es auch lesen,denn diese Zeit stellt auch 
mich auf eine Probe, es ist die Angst sein Licht nicht zu zeigen... von Nelsen 
Mandela 
 
Weil Bedarf ist und weil ich es von Herzen gern tue, immer wieder einen Impuls zu 
setzten und manchmal wünschte ich mir das auch , es ist ein Gefühl von 
Gemeinschaft und das, genau das, dieses Erleben ist das höhere Dritte für mich 
ïï 
 
 
Nadine Claudia 
 
Seit ich das Angebot des humantrust nutze, halte ich auch meine negativen Gefühle 
aus. Konnte aus diesen früheren Feinden effektive Helfer für mich entwickeln. 
Entdecke noch weitere Schätze in mir. Erlaube mir mehr das Wort Nein - das ist echt 
Zeit und Kraft sparend.  
 



Lasse dich von der riesigen Auswahl nicht verwirren. Folge deinem ersten Eindruck. 
Beginne mit dem Kurs, der dir als erstes gefällt. Doch wenn du weiter kommen willst, 
mache mit dem von dir zuerst abgelehnten Kurs weiter. Dort ist das meiste eigene 
Entwicklungspotential zu finden. Das war sehr hilfreich für mich. 
ïï 
 
 
Daniela 
 
Zugehörigkeitsgefühl,Gemeinschaft,Gleichgesinnte,ausschließlich interessante 
Themen,Aktualität,wundervolle liebevolle Menschen mit ähnlichen Zielen, 
Veränderung/Verbesserung der Welt, Verantwortung für uns und unseren Planeten 
übernehmen betrifft uns alle, nicht nur Einzelne, gemeinsam sind wir stärker und 
können mehr bewirken 
 
Er bietet so viel,von Sportkurse über Kontaktmöglichkeiten zu Bildungsmöglichkeiten 
und der Entfaltung des eigenen Potentials 
ïï 
 
 
Gabriela 
 
Mehr Lebensfreude, angenommen sein, selbstbewußter werden 
 
Gemeinsam geht vieles einfacher und es wird besser verinnerlicht  
ïï 
 
 
Tina  
 
Seit ich im HT bin und aktiv dort auch Kurse belege, habe ich erkannt, dass ich mein 
Leben und meine Art und Weise auf unterschiedliche Situationen zu reagieren, stark 
beeinflussen kann. Ich bin gelassener im Umgang mit unseren Kindern. Selbst mein 
Liebster profitiert vom humantrust :-). Denn seit ich den Kurs LoveRevolution 
gemacht habe, ist unsere Liebe inniger und verständnisvoller geworden. Ich habe im 
HT Menschen kennengelernt, mit denen ich sofort tiefe Gespräche führen konnte, 
weil wir z.B. zur selben Zeit den gleichen Kurs belegten und uns das gleiche Thema 
beschäftigte. Ich genieße es sehr, mich und mein Umfeld bewusster wahrzunehmen 
und nun aktiv an der Gestaltung beider zu wirken,n, das bringt mir viel Freude und 
schenkt mir Vertrauen.  
 
Der Mix SozialCommunity und CoachingKurse ist prima. Hier kann ich an mir 
arbeiten, mich weiterbilden aber auch einfach mal zwischendurch neue Kontakte, ob 
privat oder beruflich, knüpfen. Täglich finde ich im HT gute Anregungen, ob zum 
Thema Gesundheit, Ernährung, Fitness, Seelenheil, Psychologie ...   Für mich gibt es 
dort einfach Das RundumPaket für ein glückliches, verantwortungsvolles und 
bewusstes Leben. Der Mensch kommt hier in all` seinen Bereichen zum Zuge, 
Einseitigkeit gibt es hier nicht. Die Online-Kurse sind  wirklich gut und das Angebot ist 
sehr sehr groß. Und für mehr real life ist das regelmäßige Opus-Live-Video klasse.  
ïï 
 



 
Jacqueline 
 
Selbstwirksamkeit 
Vom Opfer zur Steuerfrau des eigenen Lebens 
20 Kilo abgenommen 
eigene Praxis eröffnet 
Prüfung geschafft für meine Zweitausbildung 
leiblicher Vater gesucht und gefunden 
immens mehr Selbstliebe und Selbstachtung  
viele neue und wertvolle Kontakte   
 
Es geht wirklich wirklich immer noch viel mehr, als ursprünglich gedacht. Es lohnt 
sich! 
Wunderbare Impulse für die Zielerreichung. Einzigartige Community.  
Bereichernde Inhalte und Kurse, die effektiv sind, sich sehr gut im Alltag integrieren 
lassen und direkt nutzbar sind. 
ïï 
 
 
Sabine  
 
Tägliche Impulse, Love Revolution, Vorträge  
 
Ich finde es positiv, täglich am Ball zu bleiben, immer ein Schrittchen weiter. 
Reflektionsmöglichkeiten 
Ich mag Veits Art zu schreiben und zu reden. Er bringt die Dinge oft auf den Punkt.  
ïï 
 
 
Viviane 
 
Ich bekomme ständig Anregungen, mich und mein Umfeld liebevoll zu entwickeln. Ich 
kann jederzeit auf eine wohltuende  Meditation zurückgreifen, Sportanleitung sehen 
oder einen Kurs belegen. Ich werde liebevoll zum durchhalten angeregt. Aber 
insbesondere wertvoll ist der Kontakt mit Personen, die ähnlich denken wie ich, die 
die Welt und das Zusammenleben ein Stück besser machen wollen. Ich liebe die 
Stilleretreats. Und ich werde im kommenden Jahr mich noch mehr einlassen. Danke 
für Euer sein.     
 
Aus genau den vorrannten Gründen. Das Angebot und die Möglichkeiten sind so 
vielfältig - es ist für jeden Geschmack  etwas dabei. Ich habe meinen Mann in die 
Menschenlehrerausbildung gebracht. Seit dem hat er sich unglaublich entwickelt.  
ïï 
 
 
Angela 
 
Die riesige Human-Trust-Familie gibt mir jeden Tag die Gewissheit, dass, egal wie 
stressgeladen der Tag ist, wir tausende Menschen sind, die erwacht sind, alles tun 
zum Wohl für Mutter Natur und alle Wesenheiten.  



Wir bewirken soooooo viel, auch wenn uns das nicht immer klar ist.  
Ich bin mitten in einem Burnout, genieße trotzdem jeden Augenblick, achte meinen 
Körper für jedes Signal, dass er mir sendet.  
Meine Seele sagt mir jeden Tag, dass es heftig ist, jeden Tag wieder in die Firma zu 
gehen, aus der Illusion heraus sonst nicht genug Geld zu haben.  
Danke, danke, tausendmal danke für das wunderbare Bewusstsein, in dem wir hier 
alle verbunden sind.  
Meine Vision vom Häuschen im Garten am See, in dass ich jeden einlade, kokreativ 
diese schöne neue Welt zu gestalten manifestiert sich jeden Augenblick mehr.  
 
Je mehr wir sind, je mehr können wir bewirken.  
Ich lade Dich ein, hier am riesigen Buffet zu wählen, was Dir gerade gut tut, was Dir 
in Deinem ganz individuellen Transformationsprozess hilft, jeden Tag in Liebe und 
Freude zu genießen.  
ïï 
 
 
Gitta 
 
Hier könnte ich unzählige kleine und große Dinge aufzählen. Es ist rückblickend 
unglaublich, was sich in den zwei Jahren, die ich jetzt Trusty bin, in meinem Leben 
neu manifestiert hat und wie sich das auf die Qualität meines Lebens und das Leben 
der Menschen um mich herum auswirkt.  
Kurse wie Love Revoltion und The Call, Austausch mit gleichgesinnten Menschen in 
diversen Gruppen und die wunderbare Begleitung mit wöchentlichen 
Themenabenden und regelmäßigen Meditationen durch Veit Lindau und das 
gesamte Team haben mich meine Werte klarer erkennen lassen und unterstützen 
mich täglich, diese auch mehr und mehr zu leben. Aktuell erlebe ich gerade eine so 
intensive und liebevolle Weihnachtszeit mit meinen (erwachsenen)Kindern und 
Freunden, wie ich sie mir in den schönsten Träumen nicht hätte vorstellen können.  
 
 
Es tut gut, in dieser schnelllebigen Zeit immer auf aktuelle Unterstützung zurück 
greifen zu können. Zu erleben, dass es so viele Menschen gibt, die sich engagieren, 
die Welt zu einem besseren Ort für alle Lebewesen zu machen. Die Liebe und 
Achtsamkeit in den Vordergrund stellen und sich gegenseitig motivieren, zu 
wachsen, neu zu denken und klar zu handeln.  
ïï 
 
 
Pia 
 
HT hat viele guten Anregungen, Impulse und wunderbare Meditationen die ich faste 
jeden Tag anwende. So komme ich zur Ruhe und immer mehr in Frieden. Durch HT 
habe ich jetzt das Gefühl mit meinen Gedanken und Ansichten, die Welt zu 
verbessern nicht mehr allen zu sein. Es bewegt sich etwas positives für die 
Menschheit. Durch die interessanten Interviews (z.B. Gerhard Hüther+Rüdiger 
Dahlke) sind wertvolle Information für mich um das Leben und die Menschheit besser 
zu verstehen.    
 



HT ist eine faire, interessante und positive Gemeinschaft die ich guten Gewissens 
weiterempfehlen kann. HT weckt die Menschen auf und inspiriert sie sehr positiv. 
ïï 
 
 
Simone 
 
Ich habe mich selbständig gemacht und es macht mir sehr viel Spass .Ich habe das 
erste mal in meinem Leben einen  geführten Fastenkurs mitgemacht und rs hat mir 
sehr gut  getan. Ich bekomme täglich einen Impuls , der mir hilft , bewusst zu bleiben 
.Ich nutze das Bootcamp , mache die Ausbildung und geniesse die Meditationen.Ich 
finde es im Humantrust begleitend , inspirierend und sehr kompetent.tolllŌ!!!!  
 
Weil er sehr anregend , modern zugeschnitten , informativ ist  und sehr umfangreich 
Angebote zur Entwicklung  des eigene Potential und Vernetzung mit vielen 
bewussten , neuen Leitet bietet .ich liebe es , dort zu stöbern .. 
ïï 
 
 
Monika 
 
Es bereichert mein Leben total. Ich habe festgestellt, dass ich die geistige Anregung 
brauche, sie nahezu aufsauge. Und es geht mir wesentlich besser damit als ohne. 
Mein Einstieg in den HT vor 3 Jahren geschah in einer für mich sehr schweren Zeit; 
die Arbeit mit mir (dank HT) gibt mir immer mehr und immer wieder die Bestätigung, 
nie mehr so schwer zu stürzen als damals. Das ist sozusagen gar nicht mehr 
möglich.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Genau aus dem o. g. Grund. D. h. die unendliche Freiheit, mit sich selbst fein zu 
sein, ist einfach grandios. 
Ich bin begeistert und gebe das auch so weiter bei meinen Freunden und Kollegen. 
ïï 
 
 
Sabine  
 
Ich kenne jeden Tag mehr im hier und jetzt zu sein. Mich in mir wieder zu Hause und 
wohl zu fühlen. Der HT beherbergt so viele wundervolleMenschen, einen riesen 



Schatz an Meditationen, Workshops (sogar mich Sportmuffel hat Riki bekommen) 
Opus und die Männer / Frauenlounge sind total einzigartig. Begonnen hat es mit dem 
Meditations Retreat, während einer sehr schweren Lebensphase. Ich fühle mich sehr 
gut aufgehoben (wichtig für alle nicht abgehoben :-)) sondern eher auf dem besten 
sicherer stehend (geerdet) und über den HT verbunden... Für alle Fragen, die einem 
das Leben stellt oder auch einfach um neue Wege anzuschauen...  
 
Ich würde den HT einfach schlicht jedem empfehlen, da es so eine wunderbares 
Angebot, Feld... Ist, das eben auch für jeden Menschen ob groß, klein, jung, alt, 
bunt... So vieles bereithält, dass jeder einmal schnuppern sollte :-) ein 
wunderschöner Rahmen für Erfahrungen, Fragen und Antworten, die auf einen 
warten. Ganz nebenbei auch liebe Bekanntschaften können hier geknüpft werden. 
Was mir mit am besten gefällt ist die große Ehrlichkeit mit der hier miteinander 
umgegangen wird. Herzlichen Dank Andrea und Veit....  
ïï 
 
 
Cornelia 
 
Andere Sichtweisen erhalten und über Dinge begonnen nachzudenken, die ich 
immer als gegeben angesehen habe. Hat mich angeregt auch mal einen 
Perspektivenwechsel vorzunehmen. 
 
Die Tagesimpulse stellen einen auf einen positiven Tag ein und man hat die 
Möglichkeit sich mit Gleichgesinnten auszutauschen. Jeder kann, muss aber nicht.  
ïï 
 
 
Elke 
 
Fokus auf das wirklich Wesentliche 
Authentisch meinen Bedürfnissen zu folgen 
Ins Handeln zu kommen 
Menschen anzuziehen, die mich upliften (und ich sie) 
 
1. Jede/r, die/der existentielle Lebensfragen stellt, bekommt hier ein wahres Füllhorn 
an Anleitungen, Kursen und Austauschmöglichkeiten. Ddas reicht vermutlich für 
mehrere Leben! ;-) 
2. humantrust ist ein Feld, in dem alles mit Offenheit, Klarheit, Respekt und 
Wertschätzung geschieht.  
3. Im humantrust gibt für jeden Lebensbereich 100% praktische Hilfestellung - auf 
den Punkt, gleichzeitig ganzheitlich und allumfassend. Ohne ChackaChacka oder 
Stuhlkreis-Atmosphäre.  
4. Vernetzung und CoCreation sind für mich das Alpha und Omega des Lebens im 
21. Jahrhundert ist - und das wird hier geboten 
ïï 
 
 
Joachim 
 



Ich habe trotz schwierigen Umständen in diesem Jahr es geschafft ein gutes 
Jahresergebnis in der Firma zu erzielen. Das ist gelungen, da ich meinen Blickwinkel 
auf die Dinge immer wieder neu ausrichten nonnte. Dank der (auch) täglichen 
Inspirationen am Morgen. Es hat mir ermöglicht, die Balance zu halten um auch in 
meiner Beziehung da zu sein. 
 
Das sehr große Angebot,  breitgefächert durch alle Lebensbereiche, so aufbereitet 
und immer wieder frisch, dass jeder das für seine  Bedürfnisse findet.  
ïï 
 
 
Katrin 
 
Ich kann mich immer stärker auf das Leben einlassen und es genießen. Als Bild habe 
ich auf den Wellen des Lebens surfen. Hingabe an Menschen, Aufgaben 
sowie  Demut sind für mich sehr wichtig geworden. Ich definiere meine Arbeit als 
Führungskraft als schöpferisches Leben und übernehme Verantwortung für mein 
Tun. Alte Denk- und Handlungsmuster erkenne ich besser und es gelingt mir immer 
öfter, sie zu verlassen.  Insgesamt lebe ich bewusster, reflektierter und etwas weiser. 
 
....weil  ein reiches, buntes, freudvolles Leben trotz  zu umschiffender Klippen einfach 
erstrebenswert ist. Hier komme ich in Kontakt mit interessanten Menschen, die ihr 
Leben gut gestalten möchten. HT bietet für mich geniale und verständliche 
Methoden, um neu zu denken, zu fühlen und mich neu auszurichten.   
ïï 
 
 
Renata 
 
Es ist mein Anker zu mir selbst, ich werde täglich daran erinnert- wie lebenswert das 
Leben ist- wundervoll! ֺ 
 
... natürlich empfehle ich es meinen Freunden weiter- den ich stelle ihnen  eure 
Impulse durch mich täglich dar. Ich liebe mich dadurch mehr als zuvor- und werde 
geliebt. Merci 
ïï 
 
 
Karin 
 
Ich bin sehr begeistert von den vielfältigen Angeboten. 
- tägliches Meditieren 
- regelmäßige Reflexionsschleifen in meinem alltäglichen und auch nicht alltäglichen 
Tun 
- Think big Evolution: ein Traum Programm 
- aktives zuhören 
-  Stärkung meiner Toleranz 
Toleranz gegenüber den Widrigkeiten des Alltags 
- ... 
Wirklich, wirklich ;-) wahr!!! 
 



Für mich ist der Humantrust ein täglicher Begleiter geworden auf den ich zumindest 
vorläufig nicht verzichten möchte (besser wie jede (Lebens)Versicherung. 
Es bietet gute Möglichkeiten mit den vielzähligen Belastungen  umgehen zu lernen 
und dabei sich selbst nicht zu verlieren.  
Es ist perfekt für alle die sich mit sich selbst beschäftigen möchten, denn mit den 
zahlreichen Programmen ist alles abgedeckt. 
Veit und Andrea sind absolut authentisch, ich habe sie bei einem Seminar in Wien 
(Winter 2016) persönlich gesehen 
ïï 
 
 
Beatrice 
 
Dank der Plattform fühle ich mich wie in einer grossen Familie aufgenommen. Ich 
freue mich jeden morgen von euch zu höhren.Ich kann mir meine Rosinen 
(Meditationen und Kurse) herauspicken und zu jeder Für mich passenden Zeit 
anhöhren. ich habe gelernt ganz viel Vertrauen in mein Leben zu 
spüren . herzlichen Dank an das ganze Team. 
 
human Trast gibt jedem etwas. Es ist so vielfältig, dass jeder selbst entscheiden kann 
was für ihn das beste ist. Ich bin seit Anfang dabei und freue mich jetzt schon auf 
2018 
ïï 
 
 
Stefanie  
 
Ich lebe bewusster, nach meinen Werten und Bedürfnissen. Ich bin dadurch viel 
glücklicher und ausgeglichener geworden. Meine Kommunikation ist wacher, klarer 
und bewusster geworden.. Durch die täglichen Impulse hat sich mein Horizont 
erweitert und ich darf den Alltag anders teilweise entspannter wahrnehmen. Meine 
Schwächen und Probleme dürfen sein, so kann ich aus ihnen auch Kraft schöpfen. 
 
Mit dem HT wird ein wacheres klares Leben möglich. Mir werden neue Möglichkeiten 
bewusster und glücklicher zu leben aufgezeigt. Verstecktes Potenzial und Energie 
die in mir schlummert darf angenommen werden und wird mit bewusster.  
ïï 
 
 
Cornelia 
 
- noch mehr Klarheit über das Wesentliche und Wahre. 
 
- mehr Fokus auf das wirklich Wichtige in meinem Leben. 
 
- mehr Nachsicht mit mir selbst.  
 
- noch mehr Mut auch bei Fremden, je nach Situation, Themen offen anzusprechen. 
 
- noch mehr Diskussionen über das Leben und die Umwelt. 
 



- Gewissheit, dass da noch viele sind die änlich wie ich denken... 
- einiges fliesst auch in meinen Praxisaltag ein. 
 
- Resignation ist keine Option 
 
- ich tue heute Dinge die ich schon lange tun wollte. (z. B. Latinotanzkurs mit Alex 
meinem Mann) .. ṕ und ach ist das manchmal lustig und anstrengend. Ich muss 
lernen mich führen zu lassen (wobei mit dem Tanzlehrer gehts oft sehr gut) denn, 
wenn das nicht klar ist mach ich was mir passt und mein Mann muss lernen zu 
führen. ṕṕ . Ne echte Challange! 

 
- weil viel praktisches gebündelt zur Verfügungsteht. 
 
- weil ihr etwas bewegt was viele irgendwie bewegt. 
 
- weil ihr das auf eine natürliche, autentische, herzliche, respekt- und humorvolle 
Weise tut welche mir sehr entspricht. 
 
- weil ihr vorbildlich zu euren Fehlern (Lernpotential) steht und so klar vermittelt; halb 
so wild (auch wenn's nervt, aufstehen, anders machen, evtl. etwas Geduld haben, 
evtl. entschuldigen, Kleid richten und weiter gehts und dann... feiern. 
 
- weil ihr vernetzt und euch nicht scheut neue sehr wichtige und essentielle Themen 
aufzugreifen und mit den entsprechenden Profis zu diskutieren und den Horizont zu 
erweitern. 
 
- weil da Menschen sind die mehr vom Leben wollen und auch bereit sind etwas 
dafür zu tun. 
 
- weil die Duform mehr verbindet, die Dazugehörigkeit fördert und das ein gutes 
Gefühl vermittelt. 
 
- weil da Menschen sind die im Worst Case evtl. zur Lösungsfindung beitragen 
könnten.  
 
- weil da etwas grosses und essentielles bewegt! 
 
- weil ihr ihr seid. 
ïï 
 
 
Marina 
 
An positiven Ergebnissen durch den humantrust gab es für mich besonders.... 
... ich habe vor allem eine neue gleichgesinnte und ortsnahe Freundin 
kennengelernt, mit der ich tiefsinnige Gespräch führen kann, lachen & weinen kann, 
und ein direkten Austausch über die Erkenntnisse aus dem humantrust habe. 
... beruflich wurden einige intensive Prozesse durch Veiths Videos ausgelöst, 
dadurch konnte ich meine eigenen Seminare und Vorträge nochmals sehr verfeinern 
und wurde deutlich erfolgreicher! 
 



Wenn mein Wunsch ist gleichgesinnte liebenswürdige Menschen kennenzulernen, 
die gewillt sind in die eigene Verantwortung zu gehen, um  dadurch bewusste 
Veränderungen herbeizuführen, ist der humantrust die geeignete Plattform, um 
Unterstützung und Impulse zu bekommen! 
ïï 
 
 
Bärbel 
 
Ich achte mehr auf mich und meine Bedürfnisse, durchschaue Strukturen auf der 
Arbeit und in meinen Beziehungen und bin insgesamt sortierter. Dadurch habe ich 
endlich den Mut gefunden, meinen ungeliebten Job zu wechseln. Und weiter gehts 
auf eminer Baustelle...  ;-) 
 
Es werden alle Lebensbereiche offen und in einer herzlichen Athmosphäre bearbeitet 
und man spürt täglich eine Weiterentwicklung. Auch zu Hause am Bildschirm hat 
man nicht das Gefühl, alles alleine wuppen zu müssen. Die Community fängt einen 
auf. 
ïï 
 
 
Andre 
 
Auch, wenn ich es im 2. Jahr wieder nicht geschafft habe den Opus zu verfolgen, 
geschweige denn andere Kurse, so haben mich die täglichen Mail wenigstens in 
Kürze fokusiert und meinen Tag angeregt. 
 
Eure tolle Arbeit, ehrliche Art und die freie Begleitung durch Veits & Friends-Angebot 
sein Leben zu beleuchten und ggf. auch mit neuen Augen zu sehen ist ein 
Mehrgewinn auf dem Weg zu innerer Ruhe und Zufriedenheit. 
ïï 
 
 
Carmen  
 
Mein Leben hat sich zu Positiven gewandelt - mehr Erfolg- mehr  Energie - mehr 
Freude, Lachen und Spaß!!! Ich habe gelernt die Zukunft positiv zu denken und dann 
wird sie wirklich so - unglaublich aber wahr!!! Bin jetzt der Mensch, der ich wirklich 
bin und das spiegeln mir meine Umwelt und meine Freunde wieder.  
 
Du hast immer die Chance Dein Leben neu zu gestalten, weisst aber oft nicht wie Du 
das machen sollst - Human Trust zeigt Dir ganz einfach wie das geht und es 
funktioniert zu 100% wenn Du Dich darauf einlässt! 
ïï 
 
 
Michaela 
 
Ich bin viel focusierter in meinem Leben. Lerne leichter Menschen kennen, die mit 
mir auf einer Welle  schwimmen. Ich traue mir mehr zu. Durch die Gemeinschaft bin 
ich nicht alleine. 



 
Weil es eine coole Community ist,die ich dann nutzen kann, wenn ich sie brauche. 
Tollen Menschen, interessantenund wertvollen Inputs. Humantrust macht das Leben 
gemeinsamer 
ïï 
 
 
Matthias 
 
Es hat meine Einstellun gzum Leben und dem, was auf mich zukommt und wie ich 
damit umgehe verändert. Auch wenn nicht alles so kommt, wie ich es erwarte, weiß 
ich, wie ich darauf reagier. 
ich bin dankbar und gelassen! 
 
Weil das leben aus mehr besteht, als Leistung und getrieben sein. 
Ich hab viel probiert, aber der human trust ist mehr als eine Kursplattform, 
es ist der beweis, dass es Menschen auf dem Planeten gibt, die eine nSinn in Ihrem 
Leben suchen und finden - gemeinsam. 
ïï 
 
 
Christian 
 
Der HT trug und trägt in meinem Leben zu mehr klarheit und somit zu wesentlicher 
strukturierung meiner selbst bei. Im letten Jahr habe ich mich entschlossen selbst-
ständig zu werden - beruflich wie auch privat. Zum einen sind dafür die Kurse super 
und zum anderen auch die Konzeption des permanenten dran bleibens durch die 
Opus Option. An dieser Stelle möchte ich nochmals dafür Dank los werden darüber, 
dass Andrea und Veit mit allen Helfern im Backround das Wissen so schön 
strukturiert haben und so vielen zugänglich machen. Großartig :) 
 
Die Empfehlung lässt sich aus meinen eigenem Erleben ableiten. Anwendbares 
Wissen, informative Bildung, Strukturschaffend, unterstützend bei allem was du 
fokusieren möchtest, und so weiter. 
 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Ich gestalte mein Leben viel bewusster! Ich habe Einfluss darauf und fühle mich frei. 
Ich bleibe, durch dieTagesimpulse und Opus am Ball mit den wesentlichen Themen. 
Und die angebotenen Kurse sind der Hammer. 
 
Wer sein Leben verändern möchte und evtl. schon viel Wissen hat, doch bei der 
Umsetzung nicht an seine Ziele kommt ist hier genau richtig. Der Human trust ist ein 
sehr stärkendes Feld und verändert und stärkt mich jeden Tag 
ïï 
 
 
josefine 



 
Ich habe eine sehr viel tiefe Sichtweise auf die Dinge bekommen 
Eine positivere Einstellung zu Ereignisse bekommen und eine andere Wertschätzung 
machen Dinge gegenüber.  
 
Mit viel Spaß sich selbst und andere besser verstehen lernen! 
ïï 
 
 
Andreas 
 
Meinen Blick nach Innen zu schärfen und mein Mitgefühl zu mir und anderen zu 
stärken und tifer zu erleben. Die Selbstverantwortung für den Körper wieder zu 
entdecken.Einlassen auf Neues und Begeisterung zu füttern. 
 
Um aus dem Karussell der eigenen (dadurch beschränkten) Gedanken mal 
auszusteigen und vielfältige Sichtweisen und Schwingungen zuzulassen und damit 
glücklicher, besselter und reicher sein Leben befriedigender zu leben. Neue 
nutzbringendere Gewohnheiten passend zum Typus zu implementieren.Strukturen 
für nachhaltige Persönlichkeitsentwicklung zu entwickeln. Gleichgesinnte zu finden. 
ïï 
 
 
Nicole 
 
Anfang des Jahres 2017 lag ich mit einer mehrwöchigen Grippe daheim. Da ich an 
psychosomatische Zusammenhänge glaube, habe ich angefangen mich umzusehen, 
was mir gut gut. Dabei bin ich auf den Kurs myLife gestoßen und habe mir durch Veit 
Lindau Gedanken über meine Work-Life-Balance gemacht. Mein Ziel mich mehr auf 
meine Familie zu fokussieren, ist innerhalb kurzer Zeit erreicht worden! Plötzlich 
spielte der Arbeitgeber mit und: die Kinder sind ausgeglichen! Sogar mehr Zeit mit 
meinem Mann war drin und wir verbrachten einige wunderbare Tage zu zweit! Doch 
das war noch nicht alles: jetzt fing ich an mich für den Kurs The Call zu begeistern. 
Sehr effektiv konnte ich meine beruflichen Ziele angehen, für mich und meine 
Stärken einstehen und bin nicht mehr weit von meinem Traumjob entfernt. Ich habe 
die passende Fortbildung gefunden, bin mit meinen Ideen beim Bürgermeister offene 
Türen eingerannt und nun suchen wir gerade das passende Arrangement.  
 
Ich empfehle humantrust, weil es Dir hilft deinen Fokus zu setzen- und zwar auf die 
Dinge, die Du im unbewußten schon immer vermutet hast! humantrust hilft Dir, Dein 
Selbstvertrauen und Deine Stärken zu stärken. Außerdem kannst Du dich sehr leicht 
vernetzen und Dir immer wieder neue Anregungen holen. Vielleicht klingt es 
pathetisch, aber humantrust macht Dich zu einem vollständigeren Menschen mit Lust 
am Leben. 
ïï 
 
 
Mario 
 
Selbsterkenntnis 
 



Gemeinschaft, Weiterentwicklung 
ïï 
 
 
Mashanti Martine 
 
unglaubliche Erkenntnisse und Tiefe. Ein Gemeinschaftsgefühl, das ich gar nicht 
beschreiben kann. Ich bin das dritte Jahr dabei und möchte es nicht missen. Ihr seid 
grossartig. Und die Transformation bei Veit ist in jeder Faser meines Herzen 
wahrnehmbar. DANKE dass es Euch gibt 
 
Ich empfehele es allen, mit denen ich in Berührung komme, weil es ein boost in der 
persönlichen Entwicklung ist. Und..bei dem Preis ein unsagbar umfangreiches 
Anbebot ist. Das ist nicht zu toppen.  
ïï 
 
 
Jasmin 
 
Ich beschäftige mich mit positiven Themen, die mich beruflich und privat 
weiterbringen. 
Der Humantrust unterstützt mich alte, negative Gedankenmuster abzulegen und mich 
neuen proaktiven Input zu befassen. 
 
Weil der Humantrust für mich modern und informativ ist. Er bietet jedem die 
Möglichkeit sich selbst und damit die Welt zu verbessern. 
Ich würde Ihn weiter empfehlen weil ich selbst begeistert bin.  
ïï 
 
 
Annelie 
 
Ich bin nach einer schweren Krise Anfang des Jahres durch Eure Kurse wieder voll 
motoviert und optimisisch meinen Weg gegangen. 
Angefangen mit MyLife, ThinkBigEvolution, Omega, Love Revolution ... die täglichen 
Impulse und natürlich die regelmäßigen Vorträge Opus usw. inspirieren ungemein. 
 
Ihr helft dabei, eine ganz neue Sicht auf das Leben, seine Ganzheit zu gewinnen. 
Und dabei wirklich den Fokus, die Wichtigkeit des Daseins auf Gemeinschaft, das 
Miteinander, die Liebe unter uns allen aufzuzeigen und zu fördern. 
Immer wieder DANKE, DANKE ... 
ïï 
 
 
Carsten 
 
Das Angebot im HT ist sehr gross. Mich haben die Themen Beruf (The Call) und 
Cocreation besonders bewegt und auch eingies bewirkt. Ich habe nun zum Ende des 
Jahres meinen Job gekündigt und werde eine neue Aufgabe annehmen. Dahin bin 
ich wirklich NUR durch den HT gekommen, hier konnte ich nicht nur mein 
Bezugssystem neu ordnen und meine Gewohnheiten hinterfragen, es entstanden 



auch konkrete neue Kontakte die letztendlich zu dem neuen Job geführt haben. Ich 
bin voller Vorfreude auf die neue Aufgabe, sie verspricht spannend und bewegend zu 
werden und wesentlich mehr zu mir zu passen. Das bringt Freude, was will man 
mehr.  
 
Wenn du einen grossen inneren Schweinehund hast, der dich sehr erfolgreich immer 
wieder von deinem Weg und Vorhaben abbringt, kann es schwer werden und ein 
Online Coaching kann unter Umständen nicht auf fruchtbaren Boden fallen. Aber 
wenn du dich selbst einigermassen motivieren kannst, erkannt hast, dass du etwas 
anpacken willst, dann werden dir hier ein paar sehr wichtige und gute Fragen gestellt 
und Impulse gegeben. Und durch die vielen interessanten Mitglieder entsteht immer 
wieder Neues. Eine perfekte Möglichkeit sich ständig weiter zu entwickeln.  
ïï 
 
 
Martina 
 
HUMAN TRUST ist eine absolute Bereicherung auf allen EBENEN des Lebens. Von 
Menschen für Menschen gemacht und ein täglicher Ratgeber für die kleinen und 
großen Dinge des Lebens.... eine spannenden Reise zu sich selbst,... für mich 
persönlich ein echter Ent- Wicklungs-Turbo, und Spaß macht es auch...( auch wenn 
es bisweilen auch mal ungemütlich für einen selbst wird) ;-) Große FREUDE, viel 
Bewunderung für's gesamte Team...und DANKE, das es euch gibt 
 
der HUMAN TRUST ist eine Plattform, für jedermann und jederfrau, die bewusstere, 
gesünder und glücklicher ihr Leben gestalten möchten. Alles Darf und nichts muss.... 
wirklich tolle Angebote für Körper, Geist und Seele.... und was du draus machst, 
entscheidet jeder selbst..... feel free to join....Eine echte Empfehlung von Herz zu 
Herz für Menschen ;-) 
ïï 
 
 
Anke 
 
Beim humantrust zu sein hat mir Verbundenheit mit anderen Menschen geschenkt, 
die auch mit einem wohlwollenden und doch ehrlichen Blick auf sich selbst und ihr 
Leben unterwegs sein wollen und mir tut jeden Morgen schon allein der Tagesimpuls 
gut, der mich inspiriert und nährt - Danke dafür! 
 
Ich empfehle dir den humantrust, weil ich überzeugt bin von der Kraft der 
Verbundenheit mit Menschen, die ihr Leben bewusst leben und dabei immer mehr ihr 
volles Potential ausschöpfen wollen. Und weil ich es so wichtig finde, immer wieder 
erinnert zu werden, wie wir all das wunderbare, dass in uns schlummert mehr und 
mehr entfalten können ... und ich liebe und teile eure Liebe zum Leben, wow!!! 
ïï 
 
 
Carmen 
 
Ich litt früher häufig an depressiven Verstimmungen. Durch den HT habe die 
Ursachen für diese Verstimmungen verstanden und damit auch einen viel bessere 



Draht zu meinen Bedürfnissen und Gefühlen gefunden. Ich fühle nicht mehr diese 
Schwere, sondern viel mehr Spass am Leben und bringe viel mehr Verständnis für 
mich und meine Beziehungen auf. Ich habe endlich begonnen mich und das Leben 
zu lieben. Dafür bin ich unendlich dankbar. 
 
Es gibt im HT soviel Inspiration, soviel Neues zu erfahren, um sich, seine 
Mitmenschen und das Leben besser zu verstehen. Das Alles erfährt man auf eine 
spielerisch leicht verständliche und sehr liebevolle und leidenschaftliche Art und 
Weise. Man fühlt nahezu täglich, dass man innerlich wächst. All das ist unendlich 
wertvoll.  
ïï 
 
 
Thomas 
 
Ich weiß nun mehr und besser, was ich will. ICh bin klarer in meiner Verantwortung 
und habe mehr Möglichkeiten meine Ideen umzusetzen. 
 
Weil es das Leben reicher und erfüllter macht. 
ïï 
 
 
Peter 
 
Am Anfang täglichen Mails sehr genossen. Haben sie mich doch täglich daran 
erinnert meine Gedanken achtsam zu betrachten.  
 
Gerade Menschen die meinen mit ihren spirituellen Mindset alleine zu sein empfehle 
ich den Humantrust, da sie sehen können, dass es vielen Menschen so geht wie 
ihnen. 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Der humantrust ist mein Nachschlagewerk für Impulse und Informationen. Er hilft mir, 
mich mit den Themen vertiefender zu beschäftigen, die für mich gerade spannend 
sind. Da dies zeit- und ortsunabhängig geschieht, ist er eine ideale Ergänzung zu 
Seminaren und Büchern in der persönlichen Weiterentwicklung. Zudem stoße ich 
immer wieder auf Themen, die ich selber in dem Moment gar nicht im Blick hatte und 
mir neue Anregungen bieten. 
 
Der humantrust bietet die Möglichkeit zum Austausch, zur Information, zur 
Weiterentwicklung und zum neugierig bleiben. Kurz, erbietet was er verspricht: eine 
Coaching-Plattform zu sein, auf der sich jeder mit den Themen beschäftigen kann, 
die für ihn gerade relevant sind. 
ïï 
 
 
Regina 
 



Ergebnis: Mehr innere Lebensqualität. Nach einer großen Krise komme ich mehr und 
mehr bei mir an und komme wieder in meine Kraft. Ich begegne mir selbst achtsamer 
und fange an mich zu akzeptieren und zu lieben. Es ist noch ein Weg vor mir und 
wird es wohl auch immer sein, aber ich gehe stets weiter - der humantrust wird mein 
Begleiter dabei sein. 
 
Weil der humantrust mit seinem vielfältigen Angebot sehr viele Problem-
/Interessensfelder abdeckt und so für jeden etwas dabei ist. Weil man durch 
zahreiche Vortäge, Kurse und Workshops Anregungen zur persönlichen 
Weiterentwicklung bekommt. Weil man alles meist flexibel seinen Lebensumständen 
anpassen kann. Weil der humantrust motiviert und Lebensfreude versprüht. 
ïï 
 
 
Petra 
 
Ich schaue positiver in den Tag und somit auf mein Leben. 
 
Man bekommt super viele tolle Anregungen, sein Leben und seine Beziehungen zu 
anderen Menschen einfacher, sinnvoller und glücklicher zu gestalten. 
ïï 
 
 
Anne-Kathrin 
 
Ich habe viele wichtige Impulse bekommen für mein Leben. Im beruflichen Bereich 
haben mich die Impulse und Kurse vom humantrust unterstützt, mich selbst mit 
meinen Stärken und Fähigkeiten noch besser kennenzulernen und noch bewußter in 
die Welt bringen zu können, so Erfüllung zu finden und anderen Menschen zu dienen 
mit dem, was ich tue. Auch im persönlichen Bereich haben mich die Impulse aus 
dem human trust wachsen lassen, ich wurde mir bewußter über Muster, über 
Mechanismen des Unterbewußtseins, kann selbst die Verantwortung dafür 
übernehmen, was ich in mein Leben ziehe und kann daran arbeiten. Mir ist noch 
klarer, daß alle Bereiche meines Lebens genährt werden wollen, um wirklich in er 
Tiefe glücklich zu sein. Wenn kurzfristig beruflicher Erfolg befriedigend ist, so ist es 
doch wichtig, auch anderen Bereichen die nötige Aufmerksamkeit zu schenken wie 
Gesundheit, menschliche Beziehungen, da sonst auf lange Sicht ein Ungleichgewicht 
entsteht. Ich nehme mir viel eher diese Zeiten, schaue auch in sehr bewegtern 
Zeiten, daß ich mir z.B. kleine Ruhephasen gönne und mir etwas Gutes tue, um 
langfristig in meiner Kraft zu bleiben. Danke sosehr für diese Impulse hin zu einem 
erfüllteren Leben. 
 
Ich kann den human trust wärmstens empfehlen für alle Menschen, die wach und 
bewußt leben möchten und die an persönlichem Wachstum interessiert sind sowohl, 
was berufliche Erfüllung angeht als auch persönliche Beziehungen. 
ïï 
 
 
Mitsch 
 
Den zugang zu mir selbst mittels meditationen und tbe. 



 
Das angebot ist vielfältig. Jeder der will, kann seinen zugang finden und nebenbei 
seinen horizont erweitern 
ïï 
 
 
Andreas 
 
Fragen, die allzu oft den Alltag ungefragt dominieren würden, werden hier neu 
aufgeworfen. 
Darüber bekomme ich Inspiration, auch Anderes noch einmal neu zu hinterfragen. 
Was wiederum das Denken im Alltag lebendiger macht. 
... und wenn man nicht nur beim Denken bleibt, den Alltag - auch Schöner. 
 
Im HT wird sehr viel zusammen getragen, was man Werkzeuge nennen kann. 
Es heißt: Jeder sei seines Glückes Schmied. - Aber, wer hat schon schmieden 
gelernt? 
Für die, die sich noch einmal an Veränderungen in ihrem Leben heran machen 
wollen - ein durchaus attraktiver - Zweiter Bildungsweg. 
ïï 
 
 
Elisa 
 
Dank dem HumanTrust und den Kursen lebe ich in meinem Alltag im Einklang mit mir 
selbst. Abgesehen von den täglichen Erinnerungen per E-Mail, die ich so liebe, habe 
ich nach zwei Jahren auf Mallorca über den HumanTrust endlich meine ersten 
richtigen Freundinnen kennengelernt, die nun in meiner Wahlheimat wie eine zweite 
Familie für mich sind. 
 
Im Alltag vergessen wir schnell, worum es wirklich geht, wer wir wirklich sind. Der 
HumanTrust hilft dir dabei, dich immer wieder daran zu erinnern und dein Leben 
bewusst zu gestalten. In kleinen Schritten zu einer großen Veränderung, deren 
Ergebnis lautet: Lebendigkeit, Gelassenheit und Seelenfrieden. 
ïï 
 
 
Richard 
 
Die Angebote von Andrea & Veit sind für mich einfach rundum stimmig. Weil die 
beiden eine glaubwürdige Grundhaltung vertreten und leben, bezüglich Partnerschaft 
und bezüglich einer Lebensphilosophie die weit genug gefasst ist. Indem die beiden 
die integrale Philosophie einbeziehen, bewegen sie sich auf der Höhe der Zeit.  
 
Der humantrust ist eine moderne und hilfreiche Plattform, die sich an den höchsten 
Möglichkeiten orientiert, die uns auf dem heutigen Stand des Wissens und der 
Bewusstheit zur Verfügung stehen. Das ist zutiefst faszinierend!  
ïï 
 
 
Heidi 



 
 
Vor drei Jahren hatte ich das Gefühl dass mein Leben keine Perspektive hat. 
Ausgebrannt im Job, gesundheitlich am Ende, keine Perspektive, keinen Sinn mehr 
im Leben.  Neue Ziele-Fehlanzeigen.  Heute: neuer Job, Einkommen ansteigend, 
gesundheitlich wieder auf dem Damm, viele Ziele erreicht, und zur Zeit in der 
Menschen Lehrer Ausbildung. Meine Perspektive für 2018 Beruflich Buisness Neu-
Gründung, Gesundheit und körperliche Fitness weiter verbessern und vielleicht auch 
eine Beziehung eingehen. 
 
 Weil der Erfolg definitiv von dir selbst abhängt. Mit Veits Kursen erhältst die Antwort 
auf Fragen warum es bisher  vielleicht nicht geklappt hat.   Oder was dich bisher 
davon abgehalten hat, Dein Leben aus deiner Sicht erfolgreich zu gestalten. 
Wissenschaftlich standardisiert, didaktisch extrem gut aufbereitet, und mit Exzellenz 
motivierend.  
 Du bekommst Verständnis für die Ereignisse in deinem Leben und wirklich 
machbare Schritte aufgezeigt.  Kurs ĂThe  Call zeigt dir warum dein Leben auch 
wirklich Sinn macht. Für mich war's eine der besten Investitionen meines Lebens. 
Danke ihr Lieben  

ïï 
 
 
Theres 
 
Ich habe mich im Bereich Networkmarketing selbstständig gemacht. Dies hätte ich 
mir früher nie vorstellen können zu machen. Durch die Möglichkeit der 
Persönlichkeitsentwicklung mit Hilfe des Human Trust war die Selbstständigkeit in 
Verbindung mit Teamführung für mich möglich. 
 
Die Persönlichkeitsentwicklung mit Hilfe des HT ist nicht zu vergleichen. Durch viele 
verschiedene Kurse und Seminare hatte und habe ich die Möglichkeit mich 
weiterzuentwickeln und mein wahres Ich und meine Berufung zu finden. Ausserdem 
finde ich hier Unterstützung zum Thema Teamführung. 
ïï 
 
 
Edgar 
 
Ganz viel. Meine eh schon kreative Ader (Malerei) hat sich ausgeweitet und ich 
schreibe nun auch Kurzgeschichten oder mache Skulpturen. Auch fühle ich mich 
generell viel ausgeglichener, betreibe je nach Lust und Laune und doch regelmässig 
Sport, Yoga, Meditation und achte mehr auf mich. Das Spektrum der Dinge die mir 
gut tun und ich auch anwende hat sich vergrössert. Euch zuzuhören oder einem 
Interview zu folgen motiviert einfach und man hat gleich Lust Dinge in die Tat 
umzusetzen. Ihr gebt viel Kraft und Energie. 
 
Das Angebot ist riesig. Und wenn man das herauspickt, welches einem anspricht ist 
es eine wahre Quelle der Bereicherung. Es gibt Kraft und Energie. Es tun und nicht 
nur konsumieren und um den Brei reden. Egal in welcher Lebensphase man ist, es 
hat für alles was im Angebot und ich kann es absolut jedem Menschen empfehlen. 
ïï 



 
 
Stefan 
 
Ich gehe wacher, bewusster, liebevoller und aufmerksamer durchs Leben, was sich 
in jeder Hinsicht positiv auf meine Beziehungen, mein Geschäft - ja im Endeffekt auf 
mein ganzes Leben ausgewirkt hat.  
 
Sei es Dir wert, 365 Tage im Jahr ein Coaching-Team an Deiner Seite zu wissen, 
welches Dich täglich unterstützt, erfrischend inspiriert, bestimmt auf Themen 
aufmerksam macht und Dir dazu Hilfestellungen, Unterstützungen und Anleitungen 
zur Hand gibt. Sei Dir aber auch bewusst, dass nur Du es bist, der Veränderungen in 
Deinem Leben bewirken kann - aber im Wissen, dass da so viele Trustees mit auf 
dem Weg sind, fällt vieles leichter.  
ïï 
 
 
Katrin 
 
Durch die Kurse habe ich viel über mich gelernt. Ich habe ein größeres Bewusstsein 
für mich, meine Bedürfnisse und Wünsche bekommen. Ich bin einigen Dingen auf die 
Spur gekommen, die mich in der Vergangenheit daran gehindert haben, meine volle 
Größe zu leben. Die Veränderungen habe ich in allen Bereichen meines Lebens 
gespürt, privat wie auch geschäftlich, und es wirkt auch immer noch nach. Bei den 
Gruppentreffen hatte ich tolle Begegnungen und es sind schöne Freundschaften und 
Geschäftsbeziehungen entstanden. Ich möchte die Gemeinschaft nicht mehr missen. 
 
Es ist eine tolle Gemeinschaft, in der alle wachsen wollen und in der man tolle 
Unterstützung erfahren kann. Der offene Austausch und Respekt unter den 
Mitgliedern stärkt und hilft beim eigenen Wachstum. Es ist eine Community mit sehr 
viel Mehrwert, Tiefe und auch Liebe. Man bekommt so viele Impulse aus allen 
Bereichen, die das eigene Leben auf ganz neue Ebenen bringen kann. 
ïï 
 
 
Walter 
 
also: ich mache jetzt täglich meine Qi Gong Übungen und meinen Sufi-Atem-Tanz, 
bin klarer, geduldiger, besser fokussiert und schaffe mehr von dem was ich möchte - 
aber auch von dem was nicht so bockt - und da kommt insgesamt ne Menge Freude 
auf! 
 
Es ist einfach toll und hilfreich Menschen zu haben die viel erfahren und verstanden 
haben und in der Lage sind ihr Wissen mundgerecht verpackt anderen zur Freude 
und zur Hilfe anzubieten. Ausserdem empfinde ich es als unheimlich ermutigend und 
menschlich schön einem Coach zu begegnen der die Eier hat, offen über seine 
Fehler und Schwächen zu sprechen. 
ïï 
 
 
Carolin 



 
Leichtigkeit, Intensivität, Konzentration und zwischendrin einfach mal lachen und die 
Seele streicheln ;-) 
 
Außerdem: Mit Hilfe des TBE-Programmes habe ich eine lange vor mir 
hergeschobene Aufgabe angepackt und vollendet - meine eigene Website! 
 
Hier tummeln sich so viele tolle verrückte Menschen die Dich in Deiner Entwicklung 
weiterbringen. Durch den humantrust kannst Du Facetten Deiner Persönlichkeit 
erkennen und sie bewußt beLEBEN. YAY! 
ïï 
 
 
Salome 
 
Ich bin seit Januar 2015 dabei und wenn ich zurückblicke, hat sich durch den human 
trust viel verändert in meinem Leben! 
Ganz konkret: ein Job, der gut zu mir passt und mir sehr viel Spaß macht. 
              endlich aus einer unglücklichen, abhängigen Beziehung ausgestiegen!!! 
              einen neuen Mann kennengelernt, der viel besser passt und gleichzeitig 
den  
              aufregendsten Sex meines Lebens erlebt....;) 
              den Kopf oben halten, trotz emotionaler tsunamis. 
              klärt mich und meinen Weg immer wieder...ist sowas wie ein 
Navigationsinstrument. 
 
Der human trust ist sowas wie der Schlüssel zu deiner persönlichen Schatzkammer. 
Hilft dich besser kennenzulernen, dein Leben zu sortieren,klarer zu werden und vor 
allem nachhaltig Veränderungen durchzuziehen. 
Schliesst alle Bereiche des Lebens mit ein, inspiriert und macht richtig Spass!!!!! 
ïï 
 
 
Nora 
 
Kraftvoll, achtsam, liebevoll und stringent hat mich der humantrust auf eine 
abenteuerliche und fantastische Reise geschickt. Auf die Reise zu mir selbst und zu 
allen anderen Menschen. Das Leben im Jetzt ist erblüht. Ich konnte Frieden 
schließen mit so vielen vergangenen Ereignissen, hindernde übernommene 
Glaubenssätze aufspüren und umkehren und habe eine wundervolle Vision für die 
kommende Zeit.  
Ich bin voller Dankbarkeit für die Wandlung, die sich  durch die Begleitung des 
humantrust in meinem Leben vollzogen hat und weiterhin vollzieht. 
 
Es ist die sehr gelungene Mischung aus Theorie und Praxis, die mich - nach 
jahrelanger Lektüre unzähliger Bücher -aktiviert hat, die 100 %ige Verantwortung für 
mein (Er-) Leben zu übernehmen. Endlich kann ich aus der Reaktion in die Aktion 
gehen. Tägliche Impulse energetisieren und vitalisieren die in mir liegende Kraft und 
Schönheit . 
ïï 
 



 
Klaudia 
 
humantrust hat mitgeholfen meine Reflektionsprozesse konstruktiver zu gestalten, 
dadurch ist es mir gelungen den Fokus viel schneller als sonst auf das noch zu 
entfaltende Potential zu lenken, und dadurch die GEfahr gebant in einer schon 
hundertfach durchdachten Denkspirale hängenzubleiben ;-) 
gute Ansätze um den Blick füs Positive zu schärfen 
 
allen die an eigener Reflektion und an Potentialentefaltung interessiert sind 
ïï 
 
 
Ines 
 
Mit Unterstützung des Humantrust habe ich auf meinen eigenen Weg und den Weg 
zu mir selbst gefunden, inspiriert durch die Bücher Werde verrückt: Wie du 
bekommst, was du wirklich, wirklich willst und Heirate Dich selbst, bin ich nun schon 
im 3. Jahr dabei. Es hat sich so viel verändert, insbesondere in meiner 
Wahrnehmung der Welt. Ich bin sehr dankbar, dass mich der Humantrust täglich 
begleitet und mir dabei hilft, mich täglich darauf einzustimmen, glücklich zu sein. 
 
Der Humantrust gibt mir jeden Tag Impulse, meinen eigenen Weg zu finden und 
weiterzugehen und vor allen Dingen: dranzubleiben. Tägliche kurze Impulse zu 
verschiedenen Lebensbereichen (deine Seele, dein Körper, deine Beziehungen, dein 
Beruf, dein Erfolg, dein Glück) gepaart mit umfangreichen Kursen sowohl online als 
auch offline, abgerundet durch Meditationen, Interviews, einer begleiteten Fastenkur 
usw. unterstützen mich sehr und das Angebot ist für mich unschlagbar. Ich möchte 
es nicht mehr missen. Danke Humantrust Team.  
ïï 
 
 
Jan 
 
Human Trust hat dafür gesorgt, dass ich einem Beruf nachgehe, der meine absolute 
Berufung ist. Es ist eine Freude und ein Ansporn zugleich, jeden Tag auf diesem 
Weg anderen Menschen zu helfen. Dabei ist es ein Beruf, der weltweit einzigartig ist 
und von dem mir am Anfang alle sagten, damit könne man kein Geld verdienen. 
Dank Human Trust habe ich ihnen das Gegenteil bewiesen. 
 
Wegen der guten Kurse, wertvollen Tagesimpulsen und einem guten Netzwerken. 
ïï 
 
 
Irmgard 
 
Durch die täglichen Fragen ist die Achtsamkeit auf mich selbst ist enorm gestiegen. 
Sich selbst immer wieder zu hinterfragen und nach den eigenen Bedürfnissen zu 
forschen, gerade wenn ich einmal wieder im absoluten Funktionsmodus stecke, hilft 
bei mir zu bleiben und mich nicht an Aufgaben und Pflichten zu verlieren. Die 



unterschiedlichen Themen sind tolle Impulse über Dingen nachzudenken, an die ich 
bisher noch nicht gedacht habe. 
 
Es gibt Impulse zu den verschiedensten Themen, die man zu der Zeit und in der 
Geschwindigkeit abrufen kann, die für einen selbst günstig und richtig ist. Wer sich 
selbst besser kennen lernen will, ist hier richtig. Wer Kontakte zu 
selbstreflektierenden Menschen aufbauen möchte ebenfalls. 
ïï 
 
 
Wiebke 
 
- mehr Wachheit, Klarheit, Ehrlichkeit, Offenheit, Achtsamkeit 
- sich und Andere immer wieder hinterfragen 
- die Bewußtheit nichts zu wissen 
 
siehe die Punkte oben 
es rüttelt einfach wach 
- durch die Impulse täglich neue Anstöße  
- tolle Unterstützung durch das gesamte Team 
- positives Feld 
- großes, vielfältige Angebote 
 
ïï 
 
 
Irene 
 
Mir hat Humantrust in meiner schwersten Zeit geholfen, einfach umdenken, 
bewusster alles wahr zu nehmen und mit den verschiedenen Meditaionen und 
Programme wie TBE mich selbst wert zu schätzen und neue Ziele in meinen Leben 
erfassen. Auch sehr gut wissenschaftlich erklärt. 
 
Jeder der seine Orientierung verloren hat. 
ïï 
 
 
Eva 
 
Seelentiefe und Bewusstwerdung 
 
Selbstfindung und Verwirklichung 
ïï 
 
 
Sandra 
 
Ich habe zum Beispiel im Sommer den ThinkBigEvolution Kurs gemacht, mit dem 
Ziel in 30 Tagen 2kg abzunehmen, ich habe mein Ziel nicht nur erreicht, sondern 
sogar 3,5 kg abgenommen und seit sehr langer Zeit 4 Wochen am Stück keine 
Schokolade gegessen, obwohl ich vorher immer so gut wie jeden Tag Schokolade 



gegessen habe. Dadurch habe ich gemerkt mit den richtigen Methoden ist viel zu 
erreichen. Danke Veit, deine Kurse sind echt klasse! In letzter Zeit beschätige ich mit 
Emotionen wahrnehmen, da war mir die Opus Lektionen über Emotinonale 
Intelligenz eine sehr gute Inspiration und Hilfestellung.  
 
Es gibt soviele gute Informationen, Inspirationen, Kurse und viele Menschen mit 
denen man sich austauschen kann, das ist das Geld allemal wert. 
Die Bibliothek z.B. von humantrust. ich finde es toll, dass man die Möglichkeit hat auf 
unterschiedlichste Themenvideos und Meditationen zu jeder Zeit zuzugreifen zu 
können. Oder der Compassioner ist echt auch eine Bereicherung. Jeden Tag einen 
Artikel zu den unterschiedlichsten Themen von verschiedenen AutorenInnen. Da ist 
für jeden etwas dabei und Und natürlich die Kurse, in denen er die Inhalte sehr gut 
rüberbringt. Ich habe TBE und FitistSexy gemacht und die würde ich aufjedenfall 
weiterempfehlen und es gibt ja noch einige mehr. 
ïï 
 
 
Stefanie 
 
Zuletzt befand ich mich nur noch in Kontakt zu Menschen, die jammerten, lästerten, 
jeden Tag über Krankheiten redeten und einfach an allem etwas Negatives fanden. 
Ich merkte, wie es mir endlos Energie entzog und mich immer mehr auch in den 
gleichen Sog zog. So wollte ich nicht jeden Tag weiter verbringen. Ich wollte wieder 
fröhlich durch jeden Tag gehen und morgens gern aufstehen! Meinen Einstieg fand 
ich über das Buch Werde verrückt, dadurch erfuhr ich vom humantrust und bin vor 
zwei Jahren beigetreten. Ich habe es bis jetzt keinen Tag bereut!  Der montägliche 
Opus baut mich immer auf, dass es eben doch genau solche positive Menschen gibt, 
die ein gutes Leben haben wollen! Vor allem der Kurs The Call und Bigthink 
Evolution haben mir persönlich sehr deutlich gezeigt, wie ich meinen Fokus setzen 
kann, um von dem früheren allabendlichen Gedanken Ich will so nicht den Rest 
meines Lebens verbringen... loszukommen. Ich bleibe auch im dritten Jahr treuer 
Trustie, ganz einfach weil es ein tolles Kursangebot gibt, um sich selbst in den 
Hintern zu treten, sich aufs Wesentliche zu konzentrieren und nicht in der negativen 
Flut der Welt unterzugehen. Veit und sein Team leisten einen wirklich tollen Job mit 
ihrer Idee! Für mich eine echte Bereicherung! Danke dafür.  
 
Es ist eine breite Community mit vielen Möglichkeiten zum Netzwerken. Veit 
vermittelt durch Kurse und Live Events wertvolle Inhalte, wie man sein Leben voll 
genießen und bereichern kann. Und das nachhaltig. Zudem werden regelmäßig 
interessante Gäste mit spannenden Themen geladen. Es gibt immer die Möglichkeit 
auch live Fragen zu stellen und dank der Bibliothek kann man sich die Vorträge 
jederzeit nachträglich ansehen.  
ïï 
 
 
Ilona 
 
das gute daran ist, dass ich das vollumfänglich analytisch gar nicht sagen kann.ich 
weiss, dass ich noch aufmerksamer, noch wacher bin, als ich es vorher schon war. 
Und das ein liebevoller, freundlicher und die andere person verstärkender Umgang 



mir noch mehr zum Bedürfnis geworden ist. Und das ich mich selbst auch mehr 
schätzen gelernt habe,  
Manchmal denke ich bei  einem Vortrag, ach das kenn ich doch alles schon.Nein, 
das ist, als würde ich sagen, ich hab doch gestern erst gegessen und geschlafen, 
was muss ich das heute schon wieder machen. Es ist jedesmal eine gewisse 
Stärkung des seelischen Organismus. Manchmal sind es ein oder zwei worte oder 
Sätze, die was in mir anschieben. 
Habt Dank dafür. 
Ilona 
 
Aus den o.g. Gründen. 
Und weil es auch für berufliche, beziehungsmäßige Selbstfindung hilfreich sein kann. 
ïï 
 
 
Thomas 
 
Der humantrust war ein ganz wichtiger Baustein dafür, mich aus einer einer 
schweren Lebenskrise zu befreien. Er hat mich vor allem gelehrt, wie wichtig es für 
uns ist, jeden einzelnen Tag wieder von neuem auf der Übungsmatte zu erscheinen, 
wie Veit es ausdrückt. 
 
Weil der humantrust für einen geringen Beitrag ein enormes Angebot zur 
Verbesserung seines Lebens in allen Bereichen zur Verfügung stellt. Und man 
zudem noch Mitglied einer tollen Gemeinschaft von Gleichgesinnten wird, die sich im 
humantrust mit Anstand, Liebe, Respekt und Hilfsbereitschaft begegnen. 
ïï 
 
 
Angelika 
 
Aus einer Lebenssituation tiefster Verzweifelung bin ich vor zwei Jahren dem Human 
Trust beigetreten in der Hoffnung da irgendwie wieder rauszukommen. Mit Hilfe 
verschiedener Kurse und dem Opus Abend, sowie anderer Angebote, zuletzt auch 
einer Gruppe am Wohnort, konnte ich mich wieder stabilisieren und neu ausrichten. 
1001 Dank dafür! 
 
Da hier im Human Trust die verschiedensten Angebote bestehen, kann man/frau sich 
hier in jedem Falle freier entfalten und die spannende Erkenntnisse über sich (nicht 
nur) gewinnen und neue Impulse bekommen. 
ïï 
 
 
Georg 
 
Die regelmäßigen Anregungen und Denkanstöße machen jede Entscheidung ob 
klein oder groß bewusster und zielgerichteter - so bewegt sich jeden Tag ein wenig 
mehr in MEINE Richtung, danke euch dafür.  
 
Weil humantrust den Kopf aus seinen üblichen Denkroutinen lockt - in vielerlei 
Hinsicht...  



ïï 
 
 
Christiane 
 
Durch den Humantrust habe ich es geschafft, mir die richtigen Fragen zustellen, über 
mein Leben neu nachzudenken, mich neu auszurichten und auf die wichtigen Dinge 
im Leben zu fokussieren.  
 
Weil es viel zu entdecken gibt und die Sinne schärft. 
ïï 
 
 
Heike  
 
Ich bin vor meinem Einstieg in HT umgezogen und habe dadurch in meiner neuen 
Umgebung schnell Anschluss und Anregung gefunden. Das hat mir sehr geholfen, 
denn in HT sind auch andere Meneschen unterwegs, die auf der Suche sind und 
offen für neue Kontakte.  
Ich habe mich auf die Fragen der täglichen Nachrichten eingelassen und sie sind ein 
Bestandteil meiner morgendlichen Routine geworden. Den Beziehungskurs habe ich 
gemacht und die gute Reichtumskur. Das hat mir sehr gut getan. Leider bin ich nach 
der Umstellung in das neue System nicht mehr warm geworden mit dem System und 
habe mich kaum noch eingeloggt.  
 
Jede/r Mensch auf der Suche nach Entwicklung und Inspriation ist gut aufgehoben in 
HT. Man sollte genug Zeit mitbringen sich auf der Platform zu informieren. Das 
Angebot ist sehr groß und es ist meiner Erfahrung nach wichtig sich zu fousieren. 
Sonst kann es leicht passieren, dass man ´gar nichts macht, weil es eben einfach so 
viele Angebote gibt.  
ïï 
 
 
Eveline 
 
Um sich selbst zu kümmern. Die Dinge von verschiedenen Seiten zu betrachten. 
Dinge ruhiger anzugehen.  
 
Eine Bereicherung fürs Leben, Beziehung, Erfolg ... 
ïï 
 
 
Gudrun 
 
Ich habe bemerkt, dass die Trusties etwas verbindet.Der Glaube daran, dass jeder 
einzelne auf diesem Planeten ein wichtiger Bestandteil von etwas Erhabenen ist. 
Dem Wissen, dass wir geschaffen wurden, uns gegenseitig zu lehren und zu 
unterstützen.  Wie beispielsweise in meiner Regionalgruppe: Hier haben sich 
Menschen getroffen, die sich anfangs völlig fremd waren und doch die selbe Sprache 
gesprochen haben. Der Umgang untereinander war vom ersten Moment an getragen 
von Freundlichkeit und Wertschätzung. In der Art und Weise, wie das Wissen um die 



Bedeutung eines achtsamen Miteinander im Human Trust und seinen Mitgliedern 
gelebt wird, liegt für mich die große Hoffnung, dass sich auf unserer guten, alten 
doch noch alles zum Guten wenden lässt. Und das macht Mut. Danke Euch allen!  
 
Weil der Human Trust eine Plattform mit einem ungeheuer vielfältigen und klugen 
Angebot zu sehr fairen Preisen ist. Und weil sich da offenbar sehr viele nette 
Menschen tummeln! 
ïï 
 
 
Gabi 
 
Die Meditationen haben mich endlich zu mir geführt. 
Mein Leben ist jetzt tatsächlich mein Leben, mit meinen Konturen und zwar in der  
Liebe und nicht im be-und verurteilen. 
Danke sehr dafür! 
 
Weil jeder auf seine Weise von euch angesprochen wird. 
Weil immer jemand antwortet wenn man schreibt,mit euch ist man nicht mehr so 
alleine mit seinen Herausforderungen. 
ïï 
 
 
Nina 
 
Ich glaube wieder an meine innere Stärke 
Habe vollstes Vertrauen in mein Tun und in mich 
Ich habe Andrea und Veit kennengelernt 
Verstehe nun meine Sehnsucht nach 'Mehr' 
Werde mutig, übernehme Verantwortung für mein Leben 
Wahrscheinlich, hat der Humantrust meine Ehe gerettet (Königin und Samurai) - 
wenn mein Mann noch will 
 
Man findet Gleichgesinnte, man fühlt sich nicht mehr so allein mit seiner Vision vom 
Großen und Ganzen 
Ein respektvoller, freundlicher Umgangston bestimmt die Kommunikation 
Und mal ehrlich: so viel geballtes Wissen, Experten, Gedankenanstösse für 'so wenig 
Geld'? Als ich Anfing -ich geh jetzt ins 3. Jahr als Trustie- betrug der Jahresbeitrag 
1ú am Tag. 
Ich habe schon wesentlich mehr für wesentlich weniger ausgegeben. Ich bin es mir 
wert! 
ïï 
 
 
Yvonne  
 
Ich beschäftige mich täglich mit mir und meinem Innenleben. Ich bekomme 
wunderbare Denkanstöße und Inspirationen die ich umsetzten kann, vor allem auch 
nachfragen,wenn ich was nicht verstehe oder es nicht funktioniert....auch wenn das 
bisher noch  nicht nötig war.  



Da ich die Lektionen meist nicht live schauen kann, kann ich sie ganz gechillt später 
schauen wenn es passt. 
 
s.o.  
weil es hier manchmal neue Impulse, manchmal Auffrischung des Altbekannten gibt.  
Weil es Spaß macht. 
Weil man zusammen oft mehr schafft.  
Weil sich jeder allein und individuell entwickeln kann. 
weil die Leute nett und das Team klasse, zugänglich,entgegenkommend ist. 
ïï 
 
 
Herbert 
 
Ich bin näher an meine Essenz gekommen und bin reflektierter als früher. Für unsere 
Beziehung - wir sind beide im HT - bekommen wir immer wieder schöne Impulse und 
auch das Thema Erfolg (z. B. Guter Reichtum oder Bootcamp) wird in einer guten 
und sehr pragmatischen Art rüber gebracht. Das ist für mich überhaupt ein sehr 
wichtiger Punkt: Keine eso-psycho-spiri-mäßigen Einflüsterungen, sondern klare und 
leicht nachvollziehbare Ansagen. Und immer wieder der sehr hilfreiche Hinweis: Es 
ist meine Verantwortung, wohin die Reise geht und was ich aus meinem Potential 
mache. 
 
So viele wertvolle Impulse, so konzentriert für fast jede Lebenslage, das findet man 
wohl nur beim Human Trust. Und das auch zu einem hervorragenden Preis-
Leistungsverhältnis. Ich bin jetzt schon im dritten Jahr dabei und profitiere nach wie 
vor, weil es immer wieder Neues gibt und auch die Fülle der Themen und Materialien 
so groß ist, dass es auch bei den älteren Sachen immer wieder was zu entdecken 
gibt. Ich bleib dabei - im doppelten Wortsinne und kann den Human Trust guten 
Gewissens empfehlen.  
ïï 
 
 
Irmgard 
 
Ich habe mehr Selbstvertrauen in meine Fähigkeiten entwickelt, und ich bin 
gelassener im Umgang mit den Herausforderungen meines Lebens geworden. Ich 
kann auch bei anderen immer öfter und leichter erkennen, wo der Haken sitzt, und 
muss aber nicht mehr mit drohendem Zeigefinger sofort auf denjenigen losgehen. 
Mein Interesse an Infos im Bereich Gesprächsführung, Spiritualität, Psychologie, 
Gehirnforschung, Meditation, Bewegung, Ernährung und vielem anderen, wurde 
mehr als gestillt. 
 
Der Humantrust ist eine Plattform, die unglaublich viele Möglichkeiten bietet, sich 
selber besser kennen zu lernen, und dadurch auch anderen mehr ein Vorbild zu sein. 
Hier findet man unzählige Vorträge, Meditationen, Seminare (alles im Preis incl.),die 
unsere Potentialenfaltung auf wunderbar einfache und humorvolle Art und Weise 
fördert. Ich kenne keine Organisation, die für so wenig monetären Einsatz soviel 
Gegenleistung bietet, und das bei absoluter Authentizität der Veranstalter Andrea 
und Veit Lindau. 
ïï 



 
 
Melanie 
 
Für mich ist der Humantrust meine persönliche Auszeit vom Alltag mit vielen 
interessanten Interviews und Beiträgen und tollen, gleichgesinnten Leuten zum 
Austauschen... 
 
 Sehr gute Möglichkeit sich mit Gleichgesinnten zu vernetzen, sehr tolle Interviews 
um den eigenen Horizont zu erweitern  
ïï 
 
 
Celine 
 
Ich habe es mit Hilfe von Kursen geschafft an meinen Themen, Träumen und 
Beziehungen dranzubleiben.  
Ich habe viele neue Einsichten über das Leben und mich selbst gewonnen.  
 
Es ist toll, wenn man neben  all dem, was in uns und  um uns herum geschieht, einen 
Leitfaden, wichtige und richtige fragen, durch zb die Tagesimpulse, oder 
Kurse,  gestellt bekommt.  
ïï 
 
 
Elke 
 
Ich lebe leichter, nimm die Probleme nicht mit, habe auch eine berufliche 
Entscheidung getroffen, zur Selbstständigkeit 
 
Weil man jeden Tag erinnert wird, weil es viele Dinge zum stöbern gibt, weil Veit 
Lindau einfach der BESTE ist  
ïï 
 
 
Brigitte 
 
An mir regelmäßig zu arbeiten und das Gefühl das immer jemand da ist wenn ich 
wen brauche. 
 
Weil der human trust dir täglich im den arsch tritt und du dadurch handeln lernst und 
nicht nur quatschen.  
ïï 
 
 
Sebastian 
 
Grundsätzlich ist es die Tonalität, die Sprach in der Ihr die Themen kommuniziert. Sie 
räsoniert und macht Lust sich den Themen intensiver anzunehmen.  
The Call hat mir geholfen mein Profil zu schärfen und mich selbst noch ein wenig 
besser kennen zu lernen. Wenn es mal wieder eng wird mit meiner Frau, spicke ich 



in Heirate dich selbst und finde überraschend Hilfe. Hilfe in einer Portionierung, die 
leicht verdaulich ist und einläd noch tiefer zu schauen. Danke für den humantrust, der 
mit seiner Drehscheibe die Möglichkeit bietet, das Leben etwas besser zu verstehen 
und zu leben. 
 
Weil ich der Meinung bin, das diese Sprache verständlich ist... und Einläd tiefer zu 
tauchen... Es ist eben nicht die Religion Kapitalismus die uns Mensch werden lässt, 
sondern die Begegnung mit Dir selbst und des sich bewusst werdens um in Liebe 
einander zu begegnen. Der humantrust hilft mir andere Menschen und Freunde ein 
Werkzeug zu empfehlen, welches ihnen helfen kann sich zu entdecken.... Weiter 
so... Love you and it!!! 
ïï 
 
 
Nina 
 
Ich glaube wieder an meine innere Stärke 
Habe vollstes Vertrauen in mein Tun und in mich 
Ich habe Andrea und Veit kennengelernt 
Verstehe nun meine Sehnsucht nach 'Mehr' 
Werde mutig, übernehme Verantwortung für mein Leben 
Wahrscheinlich, hat der Humantrust meine Ehe gerettet (Königin und Samurai) - 
wenn mein Mann noch will 
 
Man findet Gleichgesinnte, man fühlt sich nicht mehr so allein mit seiner Vision vom 
Großen und Ganzen 
Ein respektvoller, freundlicher Umgangston bestimmt die Kommunikation 
Und mal ehrlich: so viel geballtes Wissen, Experten, Gedankenanstösse für 'so wenig 
Geld'? Als ich Anfing -ich geh jetzt ins 3. Jahr als Trustie- betrug der Jahresbeitrag 
1ú am Tag. 
Ich habe schon wesentlich mehr für wesentlich weniger ausgegeben. Ich bin es mir 
wert! 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Das Angebot bietet mir immer wieder neue Denkanstöße und motiviert mich an 
meinen Themen dran zu bleiben. Auch stärkt es mich in meiner Selbstwahrnehmung. 
Ich liebe die Meditationen von Veit. 
 
Wer gerne an sich arbeitet und Liebe und Frieden auf der Erde verbreiten will, ist hier 
bestens aufgehoben. 
ïï 
 
 
Judith 
 
Mein ganzes Denken ist positiver. Ich sehe die Menschen und Dinge um mich mit 
mehr Liebe und Achtung. 
 



Weil es gut tut hier Gleichgesinnte anzutreffen und durch die Impulse und Kurse der 
Fokus auf das Wesentliche aufrecht gehalten wird. 
ïï 
 
 
Marc 
 
Der humantrust hat mein Leben stark positiv verändert. So habe ich nach einem 
intensiven 33-tägigen Coaching mit Veit Lindau in 2016 eine völlig neue 
Lebensvision entwickelt und umgesetzt. 
Ich habe meine Heimatstadt mit Familie verlassen und wohne nun in den Allgäuer 
Bergen. 
Außerdem habe ich in vielerlei Hinsicht eine differenzierte (positivere) Sichtweise für 
meine Entscheidungen im Leben erhalten. 
 
Eine wunderbare Möglichkeit, die für Dich relevanten Lebensthemen in einer wirklich 
liebevollen Gemeinschaft anzugehen. 
...und das zu einem mehr als fairen Preis.  
Namasté VEIT, Andrea und Team 
ïï 
 
 
Gioia 
 
Das Angebot des ht bringt mich immer wieder zum Wesentlichen zurück. Außerdem 
ist es für mich eine höchst sinnvolle Investition. Input a la Carte sozusagen! Und der 
Beschleuniger in Sachen Persönlichkeitsentwicklung! Egal wie voll mein Jahr ist, es 
gibt immer wieder Momente, die ich mit dem ht fülle und wehrend dessen, sowie im 
Nachhinein, unendlich dankbar über diese praxisnahe Möglichkeit bin ἥ   

 
 Hier kann man sich nur bereichern. Für mich bisher die schönste Art Antworten zu 
bekommen! Und so spannend, wenn man sich selbst und das Leben wirklich und 
wahrhaftig kennenlernen möchte! Sehr unkompliziert, ungezwungen und 
selbstbestimmt. Für richtig Mutige ebenso sinnvoll, wie für die Zartbesaiteten, oder 
die Vorsichtigen! Selbst die, die schon alles wissen und denen niemand mehr etwas 
vormachen kann, dürfen das ht Aha-Erlebnis genießen! Alles kann nichts muss, was 
es wirklich besonders macht. Außerdem gibt es eh nichts vergleichbares auf dem 
Markt... es lohnt sich sehr und ist meine absolute Herzensempfelung ֺƀ 
ïï 
 
 
Kornelia 
 
Komme Stück für Stück immer näher zu mir selbst. 
 
Erfrischende, neue Gedankenanstöße für jeden Tag. 
ïï 
 
 
Michaela  
 



Wo soll ich anfangen.... Ich bin seit 2014 im Human Trust und seitdem hat sich mein 
Leben sehr stark zum Positiven verändert: Angefangen mit einem Jobwechsel und 
dem Umzug in eine für mich noch unbekannte Stadt, in der ich Dank dem Human 
Trust viele neue und bereichernde Freundschaften aufbauen konnte. Letztes Jahr 
habe ich meinen Traummann kennen und lieben gelernt und in den nächsten Tagen 
erfüllt sich mein Herzenswunsch: Ich werde Mutter! 
 
Ich habe mit Hilfe des Human Trusts gelernt, mir und dem Leben zu vertrauen und 
dies ist eine wundervolle Erfahrung. Einen so offenen und bereichernden Austausch 
mit anderen Menschen habe ich vor dem Human Trust nicht gekannt und möchte die 
daraus entstandenen Freundschaften nicht mehr missen. 
  
ïï 
 
 
Ellen 
 
Auf dem Tiefpunktt meines Lebens musste ich mich erst mal wieder selbst finden! 
Auf der Suche nach guten geführten Meditationen bin ich erst mal auf Veit und dann 
auch auf den Humantrust aufmerksam geworden! Das ganze Konzept hat mich total 
begeistert.... aber leider konnte ich mir das in meiner Situation einfach nicht leisten! 
Ich kann mir heute noch nicht erklären warum ich Andrea um Hilfe gebeten habe 
(das ist mir bis dahin sehr schwer gefallen!). Ich bin heute noch dankbar, dass mir 
vor 2 Jahren die Möglichkeit geboten wurde ein steil dieser Gemeinschaft zu werden. 
Ich hab so tolle Menschen kennengelernt, hab so viel gelernt.... und das Wichtigste: 
ich habe wieder zu mir gefunden und mich lieben gelernt. Und mit ĂThe Call  hab ich 
sogar meine Berufung gefunden und hab vor einem Jahr mit 50 sogar nochmals ein 
Studium angefangen! Finanziell steht es zwar immer noch schlecht, aber ich bin 
gaaanz fest davon überzeugt, dass sich auch das noch zum Guten wenden wird! Ich 
bin einfach überglücklich und dankbar ein Teil dieser Kommunity zu sein! 
 
Die mich kennen konnten miterleben was für eine Entwicklung ich in den letzten 2 
Jahren gemacht habe.... gibt es ein besseres Beispiel? 
Die Vorträge, Meditationen und Bücher geben so einen guten Einblick was alles 
machbar ist!!! 
ïï 
 
 
Ines 
 
Es fällt mir leichter mich auf die eigentlichen,für mich wichtigen Dinge in meinem 
Leben zurück zu besinnen.Durch die täglichen Tagesimpulse oder den opus z.bsp. 
Es macht mir Mut und gibt mir Zuversicht, auf alles was in der Zukunft noch kommen 
mag, mit sooo vielen Menschen, ähnlich zu ticken.Ein Stresspkt. hab ich, ich 
bekomme es nicht hin ein Foto von mir einzustellen,bin technisch nicht so fit...sorry, 
aber das wird noch ;)  
 
Der humantrust bietet für jede Lebenssituation, Anstösse, Tips zum nachdenken, wie 
ich mich weiterentwickeln, dass Leben leichter meistern kann und gelebtes Leben gut 
reflektieren und ein anderes Verständnis dafür entwickeln kann. Eine breite Palette 
an Angeboten. Spiritualität, Umwelt, Fitness, Ernährung, etc 



ïï 
 
 
Herbich 
 
Ich: weiblich Mitte 40, 3 Kinder, Partner, keine grundlegenden materiellen oder 
gesundheitlichen Probleme - supi soweit von aussen! Im Mai dieses Jahres habe ich 
an LoveRevolution teilgenommen - wegen des Untertittels Die Kunst lebendiger 
Beziehungen. Danach wurde ich Trustmitglied. Ich schaffe es, mich seitdem 
regelmässig mit dem Opus zu beschäftigen. Und seit Monaten begleitet mich 
immerhin der gute Vorsatz, The Call anzugehen. Das Positive an eurem Angebot: Da 
erklärt einem mal einer, was MenschSein so ist / sein kann :). Da betrachtet einer auf 
ganz lebenspraktische Weise das Wesen Mensch mit seinen unzähligen Facetten - 
ohne dass es Küchenpsychologie ist. Die interaktive Form des Opus tut mir gut, weil 
ich sehe, dass ich mit meinen Themen und Probleme kein Einzelfall bin. Mir selbst 
wirklich schriftlich diverse der aufgeworfenen Fragen zu beantworten, ist für mich 
unglaublich wirksam und ein Tool, dass mir so bisher nicht zur Verfügung stand! Hat 
trotz heftigster Prozesse in den vergangen Monaten Lust auf mehr von diesem Weg 
gemacht. Ein Weg mehr hin zu diesem Mysterium MenschSein in dieser Welt und 
Zeit. Ich traue mir inzwischen sogar manchmal, mit ein paar Träumen zu 
experiementieren. Ihr seid so schön effektiv resourcenorientiert! Und ihr Lieben, dies 
ist meine erste Äusserung im Rahmen des Human Trust. Hat gezogen, das Leckerli! 
Selbst, wenn die verloste Jahresmitgliedschaft wider Erwarten nicht auf mich fallen 
sollte, werde ich dabei bleiben :) Danke euch! 
 
Die behandelten Themen betreffen aus meiner Sicht jeden Menschen und werden in 
einer super lebensnahen und umsetzbaren Weise angegangen. Nachaltig 
(zumindest für mein Leben), mit Humor und Tiefgang. 
ïï 
 
 
Peter  
 
sehr sehr vieles...ein mich in meinem so sein besser zu verstehen, und somit besser 
annehmen zu können.  
Die Gesprächspartner von Veit, die ihr Wissen hier teilen...z.B. Steffanie Stahl über 
die Beziehungstypen 
Ich bin in der Männerlounge aktiv. Der Austausch ist für mich sehr wertvoll. 
Die Videos Fucketup zum Umgang mit Krisen gaben mir ein gutes Verständnis mit 
den ungliebten Phasen des Lebens umzugehen.  
Die wöchentlichen Videos habe ich mir fast alle angesehen, auch die täglichen 
Impulse 
Meine Partnerin ist nun seit Herbst dabei, und wir haben durch diese Gemeinsamkeit 
einen wertvollen Austausch 
Wir wollen werden auch im nächsten Jahr dabei sein.  
Was mich jedoch - wie ich es salopp nennen möchte - bei der Stange hält, ist die 
Bodenständige, für mich verständliche und Alltagsreale Weise die Dinge zu 
vermitteln wie es Veit vermag.  
uvm.... 
 
Weil mein Leben durch die Teilnahme am HT bereichert wurde, 



Weil der HT in meiner Entwicklung eine wichtige Säule geworden ist.  
und weil es Spaß macht 
ïï 
 
 
Karen 
 
der human trust hat mir neue Blickwinkel und Perspektiven eröffnet 
 
Die einzige Möglichkeit etwas zu verändern ,ist an sich selbst zu arbeiten ... der 
human trust ist dabei ein großartiger Unterstützer! 
ïï 
 
 
Jula 
 
Ich habe das beruhigende Gefühl, nach den Sternen greifen zu dürfen und dabei 
Ruckendeckung von Gleichgesinnten zu haben!  
 
Einfach ein Coaching zu haben, das ich je nach Bedarf und Notwendigkeit oder auch 
Zeit und Lust immer anders nutzen kann... Und das auf allen Ebenen, von Beziehung 
über Lebensverwirklichung bis hin zum Treffen vor Ort! 
ïï 
 
 
Rita 
 
Als ich das erste mal einen Einblick in den Humantrust bekam wusste ich, dass ist 
genau das, wonach ich suche. Motivierte Menschen die mich durch tägliche 
Erinerungen voranbringen. Und das egal wo ich gerade stehe oder anstehe.Ich finde 
ja wirklich zu jedem Thema hilfe bei euch!! 
Ich wurde ab und zu fast ausgelacht oder als naiv hingestellt wegen meiner stets 
positiven und weltfreundlichen Einstellung und weis nun.... ich bin nicht allein. Ich 
habe Verbündete in der Mission Liebe auf diesem Planeten;-) Schon immer spürte 
ich dass ich hier eine grössere Aufgabe habe und durch euch habe ich das Gefühl 
meiner Berufung ein grosses Stück näher gekommen zu sein. Eure Arbeit ist sooo 
wichtig und ihr macht es extrem gut! Danke euch für euren Mut euch zu zeigen:-* 
Dadurch helft ihr vielen dies euch gleich zu tun. Ich bin auf jeden Fall viel mutiger, 
selbstsicherer und achtsamer geworden in diesem Jahr mit HT und freue mich darauf 
was das nächste Jahr bringen wird.Durch das tolle Angebot an Meditationen kann ich 
mir meine Energie viel ringer oben halten und erkenne nun viel schneller wo mir 
energie verloren geht.Dadurch bleibt mir mehr Zeit für das, was mir Spass macht. 
 
Wenn du an Dir arbeiten möchtest bist du hier genau richtig. Anregungen für ein 
friedliches miteinander und einen bewussten Umgang mit dir selbst, deinen 
Mitmenschen und der Umwelt sind hier an der Tagesordnung. Die Themen sind 
extrem vielfältig so dass für jeden etwas dabei ist und durch die täglichen Inputs fällt 
es einem viel leichter am Ball zu bleiben. Wenn du etwas in deinem Leben ins 
positve ändern möchtest... hier findest du hilfe bei der Umsetzung aber auch bei der 
suche danach, was es denn sein soll/darf!Ich möchte den HT nun nach meinem 



ersten Jahr nicht mehr missen. Lebensberatung und -begleitung vom feinsten. Du 
musst dich nur drauf einlassen! 
ïï 
 
 
Johanna 
 
an meinem Projekt dran zu bleiben -  
 
stay tuned - give it all und zwar in Wahrheit! 
ïï 
 
 
Doris 
 
Es hat mir zu neuen Erkenntnissen verholfen, ich habe über die Gruppe Wilder 
Süden einen Kreis von wundervollen Menschen kennengelernt, es hat mich 
bereichert, mich zum Nachdenken angeregt, mir viele wichtige Impulse gegeben, 
meinen Horizont erweitert, mich wachsen lassen. Ich danke Euch aus tiefstem 
Herzen für alles, was Ihr mit uns teilt. 
 
Die Impulse, Programme und Informationen sind von unschätzbarem Wert und in 
dieser Konstellation sonst nirgends so zu finden. Das Angebot ermöglicht es, zu 
neuen Erkenntnissen zu gelangen, aus der Komfortzone herauszutreten, sich 
Unterstützung zu holen und zu wachsen. 
ïï 
 
 
Andreas 
 
Es hat mich zum Nachdenken angeregt und mir mehr Klarheit verschafft in Bezug auf 
meinen persönlichen Auftrag, meine Mission in diesem Leben; Und der humantrust 
hat mich effizientere und effektivere Wege zur Zielerreichung gelehrt 
(ThinkBigEvolution). Darüber hinaus fühlt man sich eingebettet in ein Feld von 
Menschn mit gleichen Interessen, nämlich dem Leben mit einer integralen 
Perspektive (nach Ken Wilber) zu begegnen. 
 
Sehr gute und auch gut aufbereitete Inhalte, Integraler Ansatz (Einmalig im 
deutschen Sprachraum) 
ïï 
 
 
Anna 
 
Ich nutze häufig die geführten Meditationen und habe die OMEGA-Fastenkur 
gemacht. Seitdem mache ich regelmäßig Yoga, was mir unglaublich gut tut. Ich bin 
fitter und mag mich selber mehr und mehr. Der humantrust hilft mir, mich immer 
besser kennenzulernen. Ich werde immer wieder daran erinnert, meine wahrhaftige 
Wahrnehmung zu aktivieren - zu lauschen. Ich habe sehr starke eingeübte Muster, 
die meinen Kern zudecken. Und ich möchte die ablegen. Sowohl aus privaten als 
auch aus beruflichen Gründen. Als Schauspielerin und Sängerin ist verstehe ich das 



als meine Aufgabe. Deshalb bin ich so froh, dass es diese Community gibt! Auch 
wenn ich immer sehr beschäftigt bin - auch mit Sachen, die ich liebe, so dass ich oft 
wenig Zeit für humantrust habe. Es hilft dennoch! Immer wieder lande ich bei euch! 
Und finde dann was, was mir hilft. Manchmal dauert es ein bisschen und manchmal 
geht es ganz schnell. Danke! Ich lerne auch, meiner inneren Stimme zu vertrauen. 
Ich hab auch schon sehr viel geschafft an neuen Projektanstössen usw. und da habt 
ihr mitgeholfen!  

 
Weil es eine gute Idee ist, die tollen virtuellen Möglichkeiten, die wir Menschen 
erschaffen haben, für tolle Sachen zu nutzen. Also um die Menscheit vielleicht auf 
eine nächste Stufe zu bringen. Weil es einfach schön ist, zu wissen, dass man 
Gleichgesinnte finden kann.  
ïï 
 
 
Martina Antonia 
 
Immer wieder haben mich sowohl Veranstaltungen als auch Videos auf meinem Weg 
total gestärkt. 
Oft schon hatte ich das Gefühl die Themen und Impulse sind unglaublich perfekt 
treffend zu dem Punkt den ich gerade sowieso in meinem Leben beleuchte. Es sind 
wunderbare geführte Meditationen, die ich als bereichernd empfinde. Ein Ko-
Kreatives Projekt und Plattform für ein zeitgemäßes und zukunftsweisendes Sein! Ein 
großes Danke dafür... 
 
Egal, wo du gerade stehst in deinem Leben, kannst du durch humantrust zeitgemäße 
und sinnvolle Werkzeuge bekommen um alle Entwicklung, die du dir wünscht, 
effektiv zu fördern. 
Gerade für den Punkt Eigene Entwicklung eine brilliante Plattform. 
Vernetzung, Ko-Kreation und ein neues menschliches aktives agieren Miteinander 
aus dem Herzen, sind meiner Meinung nach die Hauptpunkte dieser Zeit. Um 
dadurch mit den Herausforderungen im Kleinen, wie im Großen umgehen zu können. 
Das alles entsteht und wird durch das humantrust-Feld gefördert. 
 
ïï 
 
 
Margit 
 
Humantrust bereichert mein Leben. Es gibt mir neue Anstösse, über mein Leben 
nachzudenken und zu Handeln. 
 
 
Wer nach mehr sucht in diesem Leben und das Leben besser verstehen möchte, der 
ist hier richtig. 
Die Kurse fördern das Wachsen und öffnen Horizonte. 
ïï 
 
 
Desiree 
 



Veit Lindau hat mich mit seiner Art und seinen Inhalten ab der ersten Begegnung in 
seinen Bann gezogen und ich habe keine Sekunde gezweifelt dem Humantrust 
beizutreten. Nach tiefgreifenden Veränderungen in meinem Leben in den letzten 14 
Monaten hat Veit insbesondere durch seinen montäglichen OPUS sowie einzelne 
online Intensivkurse einen wichtigen Beitrag zu meiner neuen Persönlichkeit, 
Bewusstsein, Selbstsicherheit und -zufriedenheit beigetragen. Und Das Angebot des 
humantrust bietet noch weit mehr als was ich in nur einem Jahr nutzen und lernen 
konnte. Ich bin froh darauf gestoßen zu sein durch das Weihnachtsgeschenk meiner 
Mama: das Buch Selbstliebe von Veit.   
 
Der humantrust ist eine super angenehme Alltagsbegleitung ohne sektenhaft, 
spirituell oder aufdringlich zu wirken. Man kann ihn so intensiv oder nebenbei auf sich 
wirken lassen wie es einem am besten tut. 
ïï 
 
 
Marlene 
 
Mehr Klarheit, Selbstwertschätzung und Selbstsicherheit , 
 
Tägliche Inspiration zur Weiterentwicklung, kleine tägliche Schritte! 
Möglichkeit zur Vernetzung mit Gleichgesinnten 
ïï 
 
 
Annemarie  
 
Im humantrust fühle ich mich Zuhause, weil meine Lebensthemen angesprochen 
werden. Ich werde inspiriert, profitiere von hoher Fachexpertise und erhalte nicht nur 
wertvolle Anregungen für meine Persönlichkeitsentwicklung und Potentialentfaltung, 
sondern kann mich mit einem groÇen ĂFeld verªbinden, dass optimistisch Signale f¿r 
eine friedlichere, gerechtere, glückliche Eine Welt in den Äther sendet und nachhaltig 
verändert.  
 
In Humantrust findest du eine hohe Fachexpertise, sind die Macher mit dem Puls der 
Zeit verbunden, werden deine Lebensthemen angesprochen, erhältst du in den 
zahlreichen Kurses ein Coaching, dass dich verändert und durchstarten lässt und 
findest du eine Kommunity 
ïï 
 
 
Gabina  
 
Es hat mich immer wieder in meine Mitte geholt achtsamer sein lassen 
Ängste genommen inspiriert von Träumen zu verwirklichen  
Hat mein Bauchgefühl wieder mehr aktiviert und habe wieder mehr auf mein Herz 
gehört 
Auch viele interessante Menschen kennengelernt  
Super einfach gut 
Hoffe dass ich noch lange mir es leisten kann 
Ganz liebe Grüße  



Gabina 
 
Es einfach mal probieren Mut zu haben was zu ändern da wäre humantrust eine 
wirklich super Unterstützung und hat für jeden was  
ïï 
 
 
Tiziana 
 
Durch die kontinuierlichen Impulse ist humantrust ein fester Bestandteil meines 
Lebens geworden.  
Die Ziele, die ich mir vorgenommen habe, habe ich alle erreicht. Und das mit 
Leichtigkeit und Freude.  
 
Die Menschen, die humantrust aufbauen, wollen wirklich etwas bewegen auf dieser 
Welt. Wahrhaftig und mit viel Liebe. 
Die Philosophie, die Werte, die tollen Kurse, ich finde das alles wundervoll!  
Danke für diese Möglichkeit sich weiter zu entwickeln und gemeinsam etwas Neues 
zu kreieren. 
ïï 
 
 
Axel 
 
Der Tagesimpuls gibt mir wann immer ich es will positive Anregung. Ich setze mich 
noch viel mehr mit mir selbst auseinander. Ich hatte endlich den Mut aus dem 
jahrelangen Trott auszubrechen - 2018 geht es endlich los. Ich bin bedeutend 
ruhiger, gelassener und toleranter geworden. Ich erkenne auch in der Niederlage den 
Sinn, die Botschaft. Die Beiträge aus Kursen, Büchern und Videos bereichern die 
Gespräche mit meiner Frau. Ich liebe die Meditationen mit Veit. Wichtige Anregungen 
und Bestätigungen erhielt ich bei den regelmäßigen OPUS Sendungen. 
 
Wenn du erkannt hast, dass persönliches Wachstum das Interessanteste auf diesem 
Planeten ist, bekommst du im humantrust viele Impulse. Die Teilnahme an den 
diversen Kursen fördert Disziplin und Kontinuität. Viele verschiedene Themenfelder 
werden angeboten. ein hervorragendes Preis - Leistungsverhältnis. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Ich finde den Input von Veit und allen anderen (Riki, Jörg, Steffi) so bereichernd 
 
Weil man sich einfach und schnell mit Gleichgesinnten vernetzen kann. Weil man 
erkennt, dass viele Menschen unterwegs sind. Ich finde auch die Interviews und die 
Opus-TVs super! 
ïï 
 
 
Anja 
 



Ich bin mit The Call sehr erfolgreich mit meiner vor 5 Monaten gestarteten 
Selbstständigkeit. 
Durch die OMEGA-Fastenkur habe ich -ohne Anstrengung- 10 kg abgenommen, 
durch die Umstellung auf vegane Lebensweise ist mein Gewicht auch so(reduziert) 
geblieben. Ich bin gesünder und beweglicher; mir geht es mit meinen 56 Jahren 
besser als mit 40.  
Gerade genieße ich Love Revolution - intensiv, wertvoll, schon irgendwie befreiend!  
 
humantrust ist eine Gemeinschaft, in der wir uns sehr offen austauschen können; der 
Umgang ist achtsam und liebevoll. humantrust-Mitglied zu sein hilft, an seinen 
Themen dranzubleiben, sich Unterstützung zu holen, wenn es mal holperig ist! Die 
Tagesimpulse sind für mich ein wundervoller Tagesbeginn, der mich glücklich macht! 
Danke an das ganze HT-Team; besonders an Veit und Andrea! :) 
ïï 
 
 
Simone 
 
Ich bin so unendlich dankbar für die vielen Impulse und Anregungen. Sie haben mein 
Leben sehr bereichert, mir die Möglichkeit geschenkt, mich selbst besser kennen zu 
lernen und vor allem, viel Freude gebracht. Ich bin gerne Teil der Community und 
lerne jede Woche immer wieder gerne dazu. DANKE ! 
 
Wenn du bereit bist, ernsthaft und mit offenem Blick etwas zu verändern, dann bist 
du hier genau richtig. Der Human Trust ist ein Feld freier und wunderschöner 
Menschen, die sich ehrlich und wahrhaftig austauschen und das Beste aus den 
Möglichkeiten, die sich uns bieten, machen. Wir wissen, das es auch schwierige 
Zeiten geben wird und stehen offen zu ihnen, weil sie es sind, die uns weiterbringen. 
ïï 
 
 
Susanna 
 
Viele Beiträge helfen mir, meine Vergangenheit besser zu verstehen.Jahrelange 
Blockaden haben sich gelockert oder ganz gelöst.Die breite Kurspalette verhalf mir 
zu neuem Schwung im von mir gewählten Weg. 
Die täglichen Impulse vermitteln mir eine Herzensverbundenheit, regen zum 
Nachdenken an und bereichern den Alltag mit Wohlwollen. Mein Wissen , nicht 
alleine zu sein, darf ich dank Humantrust erfahren. Mit Körper, Geist und Seele. Ich 
lebe jeden Tag bewusst. Jetzt. 
 
Humantrust vermittelt auf verschiedensten Ebenen Lebensfreude, Lust, Spass, 
Interessantes, Neues, Verbundenheit, Verantwortung, persönliches Wachstum, 
Heilung. Für mich, für dich, für unsere Welt. 
ïï 
 
 
Marlise 
 
Persönliche Entwicklung 
 



Viele Möglichkeiten, Neues und Inspirierendes zu lernen.  
ïï 
 
 
Ulrike 
 
Es hat mir den Rücken gestärkt und dazu geführt, dass ich einige Dinge anders 
sehen kann. 
 
Weils gut ist. 
ïï 
 
 
Regina 
 
Vor allem die Kurse Think Big Evolution und The Call waren zu einem großen Teil 
mitverantwortlich, dass ich meine Freude am Malen und Schreiben wiedergefunden 
habe. Aus dieser Freude haben sich nun auch tatsächlich neue (geschäftliche) Türen 
geöffnet. Zudem schätze ich die Tagesimpulse sehr, da sie mich täglich daran 
erinnern, weiter mit Leidenschaft, aber auch Nachsicht an mir zu arbeiten. Gut 
gefallen mir auch die ausserordentlichen Videobeiträge mit Interviews mit 
spannenden Persönlichkeiten, wo ich schon viele nützliche Tipps und Impulse für 
mich herausnehmen konnte. 
 
Zum einen würde ich den Human Trust empfehlen, weil ich das Angebot sehr fair 
finde - man erhält sehr viele Angebote für den Jahresbeitrag. Ich konnte bisher noch 
nicht mal alle Kurse machen, die mich interessieren. Auch die Möglichkeit zur 
Vernetzung mit Gleichgesinnten finde ich erwähnenswert. Da der Human Trust ja 
durchaus als virtueller Tribe angesehen werden kann, kann er an gewissen Tagen 
sogar eine Auffangsfunktion erfüllen, wenn sich jemand einmal von seinen 
Mitmenschen und seiner Umwelt etwas fallen- und alleine gelassen fühlt. 
ïï 
 
 
Sarah  
 
Ich habe sehr viel über mich selber erfahren. Ich bin bodenständiger und entspannter 
sowie positiver. 
 
Wegen dem breiten Angebot an Kursen welche Orts und Zeit unabhängig gemacht 
werden können. Weil die Kurse sehr gut umgesetzt werden können und hilfreich 
sind.  
ïï 
 
 
Christine 
 
Ich bin seit meiner Mitgliedschaft selbstbewusster geworden. Stehe mehr für mich ein 
und spüre, wenn es mir zu viel wird. 
 



Weil es eine Fülle von vielen Angeboten in allen Richtungen der 
Persönlichkeitsentwicklung enthält. 
ïï 
 
 
Elke 
 
Ich bin selbstbewusster geworden, kenne meinen Wert. Außerdem bin ich positiver. 
Statt in Problemen hängen zu bleiben suche ich sofort nach einer Lösung. Ich bin 
auch viel fokussierter, setze mir Ziele und erreiche diese auch.   
 
Weil es dein Leben wirklich bereichert.  
ïï 
 
 
Ismeta 
 
Ohhhhh, da gibt es ganz vieles! Aber ein Ereignis ist immer wieder zu spüren und es 
wirkt sofort. Wenn es mir schlecht geht oder grad mal nicht die Sonne scheint, dann 
kommt zufällig ein Video von Euch vorbei und schon geht es mir besser. Neulich 
(weil ich den Kanal auf Youtube abonniert habe) bekam ich eine Info bzgl einem 
Interview von Euch zum Thema Beziehungen und ich konnte mir so viel nehmen, 
sodass ich danach am liebsten die ganze Welt darüber informieren wollte sich das 
anzusehen. Daraufhin habe ich Weihnachtsgeschenke für Freunde Liebe Radikal 
und Fucked up gekauft in der Hoffnung, dass noch mehr Menschen von dem Glück 
profitieren. Es ist etwas das ohne viel Aufwand sofort positive Auswirkungen auf 
meine Einstellung, Gedanken und Gemüt hat und somit auch auf mein Umfeld und 
eine bleibend Veränderung hat. Von Euch gecoacht zu werden bewirkt, dass ich 
meinen Blickwinkel verschiebe, wodurch sich meine Gedanken verändern und somit 
auch meine innere Haltung zum Thema Beziehungen, Liebe, Selbstliebe usw... ; Je 
nachdem was eben gerade ansteht. Herzlichen Dank dafür! 
 
Warum? - Es ist so schwer mein Gefühl bzw. das was humantrust mir gibt in Worten 
zu fassen bzw. auch wieder ganz leicht, wenn ich erzähle was ich gehört, gelernt und 
gefühlt habe dann reicht ein Blick in meine Augen, meine Gestik, meine Worte und 
es Bedarf keiner Überredungskunst. Ich lebe das was ich hier immer erfahren darf 
und in diesem Moment lebe ich das was ich sage, ich sprühe vor Veränderung und 
bin so überzeugt dass ich es mit jeder Zelle vertrete und lebe! Und jeder der mich 
kennt, kennt auch Veit & Andrea und die mich kennenlernen sind von meiner 
Einstellung, Haltung zu gewissen Dingen begeistert und ich sage immer nur: Hör dir 
Veit & Andrea an oder buche online etwas und dein Problem wird verschwinden 
indem du dich veränderst! Schau mich an, ich war nicht immer so!  
ïï 
 
 
Simone 
 
Es lässt mich viel freier und großzügiger denken. Ich habe trotz meiner 53.Jahre 
noch mal LUST auf berufliche Veränderung. Und mir tut die geistige Weiterleitung 
gut. Auch freue ich mich das ich jetzt sehr gut in stille und allein sein kann. DANKE 
 



Menschen die sich gern weiter entwickeln möchten und ihre wahren Potenziale 
ausschöpfen möchten. 
ïï 
 
 
Tanja 
 
Seit 2 Jahren bin ich im HT und seit dem hat sich viel für mich und in meinem Leben 
verändert. Ich habe an unterschiedlichen Kursen teilgenommen, am meisten hat 
mich aber The CALL beeindruckt bzw. beeinflusst. Tatsächlich haben sich in diesem 
Jahr die meisten meiner Visionen erfüllt. Die täglichen Impulse geben mir immer 
wieder neue Denkanstöße, die Montagabendvorträge bringen mich weiter.  
 
Schon vielen meiner Freunde und Bekannten habe ich den HT empfohlen, da ich 
selbst sehr überzeugt bin von der Philosophie und auch von den Zukunftsvisionen, 
die dort umgesetzt werden. Ich freue mich immer wieder, auch ein Teil davon zu 
sein. 
ïï 
 
 
Ute 
 
Vor einem Jahr kam der Humantrust durch die Weihnachtsansprache von Veit und 
die dazugehörige Meditation zu mir. Ich habe mich vom ersten Moment inspiriert 
gefühlt und das verrückteste war, dass die Themen die ich in diesem Jahr 2017 
anpackte wurden immer zum passenden Augenblick angesprochen. Ich war und bin 
immer noch von dieser Synchronizität der Ereignisse beeindruckt.   
Ich habe vieles erlebt mit den Inhalten von Humantrust in diesem Jahr aber das 
tollste war die Woche Meditation online. Ich wollte schon immer Meditieren lernen 
und immer hat es sich aus verschiedenen Gründen nicht ergeben. Dieses Jahr in der 
Osterwoche entschied ich mich, dass online Stille Seminar zu Hause zu machen. 
Das Ergebnis war, dass meine langjährigen Schlafstörungen von Heute auf Morgen 
aufhörten. Ich weiß, es hört sich an wie in der Werbung aber es ist wirklich wahr. Seit 
dem meditiere ich jeden Tag egal was passiert. Das ist die tollste Erfahrung die ich 
mit dem  Humantrust in 2017  gemacht habe. Ich freue mich auf weitere in 2018. 
 
Ich empfehle den Humantrust weil er so vielseitig ist. Es gibt so viele neue 
Sichtweisen die man in sein Leben bringen kann und diese riesige Vielfalt finde ich 
gut und sehr bereichernd. Ich finde Veits Art sehr kompetent und kongruent und das 
gefällt mir an ihm.  Immer da wo man Fragen hat, steh das Team von Humantrust um 
einen zu unterstützen. Ein super freundliches, hilfsbereites, kompetentes und 
sympatische Team. 
ïï 
 
 
Daniela 
 
Nichts. PERSÖNLICH In der Summe, bin ich dankbar und voller Bewunderung für 
die Menschen die das Konzept erschaffen haben. WOW MEGA! Eine eigene Welt 
die alle Themen behandelt und jeden Menschen da abholt wo er gerade ist. 
Lösungen auf allen Ebenen entwickelt und führt bzw. lenkt die Menschen in Richtung 



Liebe und Freude. Wer so etwas so vielen Menschen geben darf, ist die Gabe selbst 
und ein Wunder. Was für ein grandioses Team.  
 
 
 
 
Wenn es gefühlt richtig ist. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Dass ich bewusster lebe.  
Dass es mir immer mehr gelingt, wenn im außen etwas schief läuft im innen ruhig zu 
bleiben.  
Mir mehr Selbstliebe schenke! 
Meine Gefühle nüchtern fühlen zu lernen und damit für mich und meine Mitmenschen 
erkennbarer bin. 
Mein inneres Ja erweitere. 
Gütiger mit mir bin. 
Mich immer intensiver und besser kennenlerne und dadurch selbstwirksamer und 
authentischer bin. 
Selbstverantwortlicher lebe. 
Mein Verstand und mein Herz mich zeitgleich steuern und nicht wie früher meine 
Emotionen mich bestimmt haben. 
 
Weil du die Stellschrauben in deinem Innenleben jeden Tag in die richtige Richtung 
bewegen kannst. 
Weil du dich mit Gleichgesinnten in deinem Tempo weiterentwickeln, austauschen 
und entfalten kannst. 
Weil du wundervolle, alltagstaugliche, umsetzbare Methoden an die Hand bekommst. 
Weil du dich auch als Mama bequem von zuhause zu deinen Zeiten weiterentwickeln 
kannst. 
Weil du ein großartiges Angebot an Kursen erhältst die dich in allen 
Lebensbereichen unterstützen. 
Weil du Zugang zu endlosen Meditationen, Impulsen und Ideen bekommst. 
ïï 
 
 
Cora 
 
Der Humantrust hat einen vielseitig gedeckten Tisch; daher hat mir für den Start der 
regelmäßige Opus Abend einen guten Einstieg gegeben, mich wachgerüttelt, 
aufgemuntert, sehr viel persönliches gelehrt.  
Durch den Kurs The Call habe ich dann Mitte des Jahres einen passenden Job 
gefunden. Danke :)  
Ich bin noch am Anfang der Ergebnisse und weiß, dass ich mit dem weiteren 
Angebot aus dem Humantrust Stück für Stück meine Persönlichkeit stärke.  
Danke Veit für die tollen Impule und Danke auch an das ganze Team für die Arbeit! 
 



Wenn Du in irgendeinem Bereich Deines Lebens eine Baustelle hast, dann wirst Du 
mit dem zahlreichen Angebot aus dem Humantrust Wege gezeigt bekommen, die 
angewendet Wunder in Deinem Leben hervorbringen. Achtung: spannende Reise :)  
ïï 
 
 
Gitti 
 
Ich fühle mich begleitet, verstanden, angenommen. Ein Gefühl von Ich bin nicht 
alleine mit dem was mich so beschäftigt. Und das erfüllt mich mit großer Dankbarkeit. 
Die Impulse, die ich durch den HT bekomme, sind absolut klärend und 
lebensdienlich. Für mich ist der humantrust ein Überlebenshelfer!  
 
Ich würde mir wünschen, dass wir ALLE das durch den HT übermittelte Gedankengut 
in uns tragen dürften. Das würde das gemeinsame SEIN auf eine ganz neue Stufe 
stellen. Aus meiner Sicht, können wir alle so viel daraus ziehen und lernen, uns 
weiterentwickeln und uns zu einem ganz neuen Verständnis von Leben 
emporschwingen. Jeder, ausnahmslos JEDER wird gebraucht um an einer neuen 
Welt zu bauen. Hierfür ist der humantrust wie ein roter Faden. 
ïï 
 
 
Claudia  
 
WANDLUNG OHNE VERÄNDERUNG 
 
Raum zur Entfaltung im Frieden des Selbst, in der Integration jeglicher innerer und 
äußerer Inspirationen und Gedanken als WANDLUNG allen Potentials in dem der 
Kern des Selbst, der Geist geistreich er Selbst sein und bleiben darf, also ohne 
VERÄNDERUNG.  
 
Eine seltsame Freude hat sich dabei breit gemacht denn ich habe das sehen gelernt. 
Ich brauche nichtmal eine neue Brille. In mir habe ich den Sinn für Unschärfe 
entdeckt und plötzlich diese fremden Bilder verstehen gelernt.  Wie ein fremder 
Mensch dessen Sprache ich bisher nicht verstanden, den ich aber in seiner 
Erscheinung symphatisch empfunden habe und den ich nun durch den neuen Sinn 
für eine unvertraute Sprache verstehen gelernt habe. Hier finde ich INSPIRATION zu 
dem Mut mit der Begegnung dieser Fremde und sokonnte er ein vertrauter Mensch 
und vielleicht sogar ein Freund werden.  
 
 
 
 Ich genieße es hier die phantastische Atmosphäre verschiedener Perspektiven zu 
ernten die allesamt die Kraft der Begeisterung verbindet. 
ïï 
 
 
Yvonne 
 
Ich gehe viel bewusster durchs Leben. Ich stelle mir Fragen, die mich auch weiter 
bringen. Ich habe durch die angebotenen Kurse,  mich mit meinem Leben, meinen 



Beziehungen und meinem Selbst auseinander gesetzt. Ich bin viel klarer, mit meinen 
Wünschen und Vorstellungen. Ich kann viel schneller und besser meine Grenzen 
erkennen und einfordern. Ich lebe seit ich im humantrust bin ein intensiveres und 
lebendiger Leben. Ṝ 
 
Weil es dein Leben bereichert und weil du immer mehr erkennst wer du bist. Es kann 
dir auch mehr Frieden im oder mit dem Leben schenken. Ausserdem komme ich  
in Kontakt mit Gleichgesinnten. Es ist eine wahr Bereicherung.  
ïï 
 
 
Neuhauser 
 
Human Trust beschenkt mich jeden Tag neu. Mit täglichen Impulsen, vielen 
Vorträgen, Gedanken, Fragen und Unterstützung in allen Lebenslagen. 
Es ist eine sehr gute Möglichkeit, wirklich an seinen Themen dran zu bleiben, die 
richtigen Fragen zu stellen und ganz ehrlich zu sich selbst zu werden. Es verändert 
die Blickwinkel, das Bewusstsein und die Ausrichtung meiner Gedanken, meiner 
Taten, meines Lebens. 
 
Wenn es die Themen sind, die einen interessieren, dann ist es schön, in einer 
großen Gemeinschaft zu gehen, in allen Phasen begleitet zu sein und in das 
Netzwerk hineinzuwachsen. Es eröffnet so viele Möglichkeiten, fördert Wachstum 
und Entwicklung und tut einfach gut :)) 
ïï 
 
 
Danilo 
 
Der Human Trust hat dazu beigetragen, die wirklich wichtigen Dinge des Lebens für 
mich transparenter zu machen. Ob OPUS, Think Big Evolution oder Love Revolution 
- die Live-Sessions und Kurse haben mich dabei unterstützt, meine Lebensqualität in 
verschiedenen Bereichen zu steigern. Auch die Gruppen und das Miteinander unter 
den Mitgliedern trug zur Vernetzung mit Gleichgesinnten bei.   
 
Weil es ein vielseitiges, abwechslungsreiches, für alle Lebensbereiche relevantes 
Medium ist, in dem Gleichgesinnte zum greifen nahe werden. Es ist immer was los 
im Trust. Ob Live-Sessions, Kurse, super spannende Gäste, gemeinsame 
Veranstaltungen, Gruppenaktivitäten, eine Plattform zur Entfaltung und neben 
intellektuellem und intuitivem Wissen auch genügend Raum für Erfahrung & 
Selbstverwirklichung.  
ïï 
 
 
Barbara 
 
Das Wichtigste zuerst: Mein Partner und ich haben uns über den HT gefunden. Eine 
reife Beziehung auf Augenhöhe - das, was ich immer gesucht habe - danke! Die 
Voraussetzung (in mir) das dies möglich wurde, habe ich mit einem Kurs geschaffen.  
Andere tolle Menschen habe ich getroffen. 



Der HT hat mich durch eine fette Krise begleitet. Mit Rat in einer Gruppe und Erste-
Hilfe-Meditationen aus der Bibliothek. 
 
Wenn du echt etwas verändern möchtest in deinem Leben, findest du hier extrem 
gute Möglichkeiten, dies für kleines Geld zu tun. Jedes wichtige Lebensthema ist 
vertreten.  
Du kommst in Kontakt mit Menschen, die Interesse an Entwicklung und Bewusstsein 
haben. 
Du sitzt an einer tollen Informationsquelle. 
ïï 
 
 
Tina 
 
Mein Leben ist reflektierter, selbstbestimmter, ich sehe die Welt aus einem neuen 
Blickwinkel und habe so viel halt und Selbstliebe gewonnen. Ich bin in den zwei 
Jahren die ich jetzt dabei bin durch tiefe kiesen meines Lebens gegangen, Tot 
meines geliebten Vaters, Entlassung meines Traumjobs, Trennung von Mann den ich 
Liebe. Ich bin zwar ein Optimist und sehr fröhlicher Mensch, doch durch den Human 
Trust konnte ich diesen Veränderungen auch Ihre positiven Seiten abgewinnen. 
Alleine schon die täglichen Impulse sind es Wert dabei zu bleiben. Ich fühle mich 
reich beschenkt durch die Mitgliedschaft. Und freue mich schon riesig auf viele 
weitere Jahre zusammen. Danke 
 
Wenn Du Interesse hast mehr aus Deinem Leben zu machen, mehr Spaß mit 
Menschen verbringen möchtest die Ihr Leben in die eigene Hand nehmen. Leichter 
mit den alltäglichen Veränderungen im Leben um zu gehen und erleben möchtest 
was es für einen Spaß macht Authentisch und ehrlich durchs Leben zu gehen dann 
komm in den Human Trust. 
ïï 
 
 
Birgit 
 
 
Ich bin bewußter geworden, in Bezug auf meine Gefühle ich erkenne 
Zusammenhänge des menschlichen Miteinander viel besser. Ich bin voller Neugier 
auf mein Leben und schöpfe Mut angesichts der Ereignisse in der Welt. Wertvolle 
Impulse habe ich schon von anderen Trusties erhalten. Der Austausch untereinander 
gibt mir Sicherheit. Danke von Herzen dafür. 
 
Ich empfehle humantrust all jenen, die mit dem was ist, nicht zufrieden sind. 
Die das Gefühl haben, da ist noch mehr im Leben und nicht wissen wie komme ich 
an das Mehr heran. Wie kann ich mich und meine Umwelt verändern / verbessern.  
ïï 
 
 
Cornelia 
 



Ich habe eine neue Stelle gefunden in einem Team, das mich wunderbar unterstützt 
und an mich glaubt. Zudem habe ich viel über mich gelernt und etwas besser 
verstanden, was im Leben wirklich wichtig ist... 
 
Weil er so viel mehr bietet, als du dir vorstellen kannst. Er liefert so viel mehr, als ich 
genutzt habe... er regt dich an DEIN Leben zu gestalten, wie du es wünschst und 
brauchst. Zudem könntest du dich mit vielen Leuten vernetzen - was ich aber nicht 
gemacht habe. 
ïï 
 
 
christiane 
 
Ihr Lieben, dies ist mein Statement: 
Ich habe endlich die Familie gefunden, die ich lange gesucht habe, den Humantrust. 
Ich sehe endlich die Schönheit meiner Mitmenschen, die ich schon verloren glaubte. 
Ich fühle endlich Verbundenheit mit der Welt, in der ich mich sehr lange einsam 
fühlte. 
Ich erkenne endlich Zusammenhänge, die mich befähigen gute neue 
Entscheidungen zu treffen. 
Ich merke, dass nichts endgültig ist und alles eine gute Lösung kennt. 
Ich habe eine Ahnung von Glück und Liebe. 
Ich bin nicht falsch (so wurde ich konditioniert)Ich bin richtig. 
 
Ich empfehle den humantrust so gerne, damit wir eine noch größere und liebevollere 
Familie werden. Damit immer mehr Menschen eine Ahnung davon bekommen, wie 
wichtig und wertvoll jeder Einzelne in einer großen Gemeinschaft ist. Wie stark er als 
Einzelner sein kann und wie gerne er Verantwortung für sich selbst übernimmt.Der 
humantrust kann Menschen befähigen sich selbst zu befreien, eine Vorstellung von 
Freiheit zu entwickeln und umzusetzen, damit der Wahnsinn auf dieser Welt zum 
sinnvollen miteinander wird. Auf das Leben!! Mit aufrichtigem Dank Christiane 
ïï 
 
 
Vera Leela 
 
Ich bin auf dem Weg meiner Selbstliebe, Anerkennung und ehrlichen Entwicklung, 
um Meilensteine entgegengegangen. Ich schätze die vielen Anregungen, Impulse, 
Ideen, hilfreichen Meditationen und die regelmäßigen OPUS Videos. Welche mich 
sehr ansprechen, weil sie mich in meinem alltäglichen Leben begleiten. Auf meinem 
Weg stehen mir viele Möglichkeiten offen mich dort weiter zu orientieren, wo es mir 
gerade am dringendsten erscheint. Täglich zu meditieren ist eine wunderbare 
Erfahrung. Allerdings sind da noch mehr Extrameilen zu gehen. Ich bleibe am 
Geschehen.  
Die Welt mehr und mehr aus der selbstverantwortlichen Perspektive zu leben ist 
schon eine tolle Entwicklung in meinem langen spannenden Leben. 
 
Das hängt ganz davon ab, wie und wo wir im Gespräch beim humantrust landen. Wir 
schwärmen oft vom humantrust, gerade weil wir (mein Liebster und ich) viel von den 
Inhalten, wie Werte finden, genau zu formulieren, sie aufmerksam zu beachten, mehr 
in unser Leben zu integrieren. Oder die Fertigkeit zu entwickeln meine eigenen 



Bedürfnisse frühzeitig zu erkennen, anzunehmen und zu akzeptieren und lieb 
zugewinnen. Gerne gebe ich die Info weiter, dass es dort/hier viele sehr angenehm 
geführte Meditationen gibt.  
Es gibt so viele Möglichkeiten das richtige für sich zu suchen und/oder zu finden. Die 
Kurse gefallen mir, wie der TBE und besonders LoveRevolution. Einfach nur genial. 
Die Interviews mit Gerald Hüter waren und sind für mich auch eine Empfehlung für 
neue Interessenten. Eigentlich alles, was mich selbst in meiner Achtsamkeit im 
Leben voranbringt. 
ïï 
 
 
Linda 
 
Ich befinde mich in einer sehr krisenbesetzten Lebenssituation und empfinde meinen 
Alltag oft als Überforderung. Mit meiner Anmeldung im humantrust habe ich 
angefangen, täglich zu meditieren und häufiger den Tag mit Yoga zu beginnen. Ich 
empfinde die Anleitungen und herzlichen Messages als Einladung in ein 
entspannteres Dasein und habe ein größeres Bewusstsein für die Entscheidungen, 
die ich täglich treffe. Ein für mich selbst und andere Menschen in meinem Umfeld 
überraschendes Nein zu einer Sache hat sich mir als besonders positiv eingeprägt.  
 
Ich habe den humantrust bereits weiterempfohlen, weil ich den Initiatoren vertraue 
und die Entstehung einer Gemeinschaft, die Menschlichkeit, Authentizität und 
(geistig-seelische) Gesundheit ernsthaft fördern möchte, gern unterstütze. Außerdem 
ist es kaum möglich, sich ein solches Angebot am Rande des Lebensweges 
zusammenzustellen; und selbst für mich als allein erziehende Studentin ist es 
erschwinglich. 
ïï 
 
 
Antoinette 
 
Der HumanTrust ist für mich ein Katalysator auf vielen Ebenen meiner Entwicklung.  
Ohne den Trust hätte ich meine Arbeitslosigkeit und den Schritt in die Selbständigkeit 
mit Sicherheit nicht so gut gemeistert.  
 
Statt negativer Nachrichten bekommst Du da Futter für Hirn und Herz. Und eine 
unterstützende Gemeinschaft dazu.  
ïï 
 
 
Gitta 
 
Hier könnte ich unzählige kleine und große Dinge aufzählen. Es ist rückblickend 
unglaublich, was sich in den zwei Jahren, die ich jetzt Trusty bin, in meinem Leben 
neu manifestiert hat und wie sich das auf die Qualität meines Lebens und das Leben 
der Menschen um mich herum auswirkt.  
Kurse wie Love Revoltion und The Call, Austausch mit gleichgesinnten Menschen in 
diversen Gruppen und die wunderbare Begleitung mit wöchentlichen 
Themenabenden und regelmäßigen Meditationen durch Veit Lindau und das 
gesamte Team haben mich meine Werte klarer erkennen lassen und unterstützen 



mich täglich, diese auch mehr und mehr zu leben. Aktuell erlebe ich gerade eine so 
intensive und liebevolle Weihnachtszeit mit meinen (erwachsenen)Kindern und 
Freunden, wie ich sie mir in den schönsten Träumen nicht hätte vorstellen können.  
 
 
Es tut gut, in dieser schnelllebigen Zeit immer auf aktuelle Unterstützung zurück 
greifen zu können. Zu erleben, dass es so viele Menschen gibt, die sich engagieren, 
die Welt zu einem besseren Ort für alle Lebewesen zu machen. Die Liebe und 
Achtsamkeit in den Vordergrund stellen und sich gegenseitig motivieren, zu 
wachsen, neu zu denken und klar zu handeln.  
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Es hat mich wieder ein Stückchen meiner eigenen Lebensweisheit näher gebracht, 
und dafür bin ich von Herzen dankbar. 
 
Ich empfinde das, was von Veit und Andrea vermittelt wird, als zutiefst echt. Und echt 
und wahrhaftig sind zwei ganz wunderbare Werte im leben! Danke dafür! 
ïï 
 
 
Gitta 
 
Hier könnte ich unzählige kleine und große Dinge aufzählen. Es ist rückblickend 
unglaublich, was sich in den zwei Jahren, die ich jetzt Trusty bin, in meinem Leben 
neu manifestiert hat und wie sich das auf die Qualität meines Lebens und das Leben 
der Menschen um mich herum auswirkt.  
Kurse wie Love Revoltion und The Call, Austausch mit gleichgesinnten Menschen in 
diversen Gruppen und die wunderbare Begleitung mit wöchentlichen 
Themenabenden und regelmäßigen Meditationen durch Veit Lindau und das 
gesamte Team haben mich meine Werte klarer erkennen lassen und unterstützen 
mich täglich, diese auch mehr und mehr zu leben. Aktuell erlebe ich gerade eine so 
intensive und liebevolle Weihnachtszeit mit meinen (erwachsenen)Kindern und 
Freunden, wie ich sie mir in den schönsten Träumen nicht hätte vorstellen können.  
 
 
Es tut gut, in dieser schnelllebigen Zeit immer auf aktuelle Unterstützung zurück 
greifen zu können. Zu erleben, dass es so viele Menschen gibt, die sich engagieren, 
die Welt zu einem besseren Ort für alle Lebewesen zu machen. Die Liebe und 
Achtsamkeit in den Vordergrund stellen und sich gegenseitig motivieren, zu 
wachsen, neu zu denken und klar zu handeln.  
ïï 
 
 
Heike 
 
kontinuierlich bei der Sache zu bleiben, nicht aufzugeben, 
mich besser kennengelernt, von Vision ins tun gekommen,viele Inspirationen. 
  



 
Bekommt vielmehr als es kostet; herzerfrischendes, authentisches Team;  
Themen werden werden in der Tiefe behandelt; Große umfangreiche Plattform; 
Viele Gleichgesinnte für einen regen Austausch und Unterstützung, supertolle 
Meditationen; 
Tiefgehende behandelte Kurse und Vorträge, alle Lebensbereiche werden 
abgedeckt; 
viel Wissensvermittlung, gibt immer noch etwas dazuzulernen, viele andere 
interessante, wissende, inspirierende Menschen, die hier zu Wort kommen.  
ïï 
 
 
kathrin-julie 
 
Licht anknipsen. Verzerrende Brille abnehmen. Genau hingucken. Sehen, was 
wirklich da ist. Und es dann lieben! 
 
Weil der Humantrust wie eine starke, warme Lichtquelle funktioniert - er stupst dich in 
Richtung Erkenntnis und Klarheit ohne dich zu entblössen. Er entspricht einer 
Community, die gemeinsam Erkenntnisse reflektiert. 
Der Humantrust tut genau das, was sein Name ausdrückt: Er vertraut jedem 
Menschen, d.h. einer intelligenten Mischung von professioneller Expertise und 
wachem Mitglied, deren gemeinsames Ziel es ist, die Lichtquelle zu nähren. So 
warmherzig wie möglich. 
  
ïï 
 
 
Harley D. 
 
Innehalten und sich mit den wichtigen Fragen des Lebens zu beschäftigen. Was ist 
der Sinn meines Lebens? Was bringt mein Herz zum hüpfen? Was ist meine 
Berufung? Wie finde ich den Weg zu mir? 
 
Veit versteht es, ohne großes Geschwafel, ohne soll du spirituelles bla bla bla und 
ohne Guru-Gehabe, den sinnsuchenden Menschen,  Einblicke in ihr innerstes zu 
geben. So schafft er es in geführten Meditationen, den Weg zu den persönlichen 
Seelen-Bilderlandschaften aufzuzeigen und auch herzlicher Wegbegleiter auf dieser 
Reise zu sein.  
 
Veit vermittelt mit sehr viel Tiefgang und auch Leichtigkeit die essenziellen Inhalte 
und Wege dahin. Viele interessante Kurse (Think BIG Evolution, The Call, Love 
Revolution, Momentum, Omega) sehr angenehme Meditationen, der Austausch mit 
anderen Trusties, Yoga, Fasten uvm. 
 
Ich mag Veit für seine sehr konkrete Art und Weise und sein Wirken. Veit versteht es 
die wirklich wichtigen Dinge, die essenziellen Fragen, auf eine moderne und 
spielerische Art und Weise und trotzdem mit viel Tiefgang zu lehren.  
 
Und zwar versteht es Veit (und natürlich das gesamte Team) nicht nur theoretisch zu 
begeistern, sondern die Menschen auch ins TUN zu bringen, also die gelernten 



Dinge auch in den individuellen Alltag jedes einzelnen zu implantieren. Er nennt es 
die Einladung auf die tägliche Übungsmatte. 
 
Der humantrust ist ein wundervolles Feld für alle Menschen, die mehr wollen vom 
Leben. Für alle neugierigen Sinn-Sicher. Für alle Herz-Menschen die gemeinsam am 
WeQ mitgestalten wollen. Für alle, die in der Gemeinschaft eine Möglichkeit ihrer 
Potenzialentfaltung suchen. Für alle, die vergessen haben sich selbst zu lieben 
(ohne Selbstliebe keine Nächstenliebe, kein Frieden, kein Frieden im Außen). Für 
alle Menschen mit Selbstzweifeln. Für alle, die eine starke Plattform zum Austausch 
suchen. Für alle, die eine echten Unterschied in ihrem Leben bewirken wollen. Für 
alle die Achtsamkeit, Wachheit und Klarheit lieben. Für alle die sich Fülle, Freiheit, 
Freude und Frieden wünschen.  
 

Ich kann den humantrust nur wärmstens empfehlenῧ Herzliche Grüße ciao Harley  

 
Ps: das Video lässt sich nicht hochladen, da euer System keine .MOV (Video Format 
von Apple) annimmt, was doof ist. Viele Menschen nehmen doch ein Video einfach 
mit ihrem iPhone oder iPad auf ;)  
Hier deshalb der Link auf mein Video in der iCloud: 
https://www.icloud.com/sharedalbum/de-de/#B0aGqkRUiNGfoq  
 
Ich habe das Video auch auf YouTube und Vimeo hochgeladen, vlt ist das besser. 
Herzliche Grüße ciao Harley  
 
Titel: Was hat der humantrust bei mir bewirkt und warum ist er empfehlenswert? 
 
Link auf YouTube: https://youtu.be/fR1vIGx28P4 
 
Link auf Vimeo: https://vimeo.com/248353055  
ïï 
 
 
Regula 
 
Beruflich und privat hat sich alles verändert - jetzt ist es gut. 
 
humantrust ist realistisch und lebensnah. Keine abgehobene Lehre, sondern 
tagtäglich eine reelle Anregung für ein gutes Leben. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Jetzt meditiere ich täglich . Dafür bin ich sehr dankbar .Dadurch  bin ich entspannter 
und kann besser mit Stress umgehen . Das Omega Programm hat viel in mir bewirkt. 
Das Fasten hat mich nachhaltig beflügelt . Denke viel und oft an eine gesunde 
Ernährung und mein Essensplan sieht nun anders aus . Freue mich täglich auf die 
Tages Impulse . Sie inspirieren mich nachhaltig . Vielen Dank  
 
Ich bin sehr zufrieden mit dem reichhaltigen Angebot an Entspannung und 
Informaton . 



ïï 
 
 
Laura 
 
Bereits die Tagesimpulse sind Gold wert. Die tägliche Erinnerung und das Arbeiten 
mit den Impulsen hat bei mir die langfristige Veränderung unterstützt. Ich vergesse 
doch im Stress manchmal was wirklich wichtig ist und fand es immer sehr hilfreich 
daran erinnert zu werden. Die Kurse für Körper und Geist haben mir geholfen 
Bewegung für mich neu zu definieren. Früher war Sport für mich ein Muss jetzt 
mache ich es mit Freude.   
 
Du bekommst so eine unglaublich große Auswahl in allen Bereichen von Körper, 
Geist und Seele zur Verfügung gestellt. Alles gebündelt auf einer Plattform. Es ist wie 
eine Art Buffet - du nimmst dir das, was gerade am Besten zu dir und deiner Situation 
passt, arbeitest damit und überlegst dir dann, was könnte ich als nächstes probieren.  
ïï 
 
 
Nicola 
 
Ich hab meine Ernährung umgestellt mich selbst zu lieben begonnen und liebe jetzt 
das Leben und meine Umwelt ! 
 
Ich sehe darin ganz klar eine Möglichkeit sich selber auf eine gesunde Art und Weise 
weiterzuentwickeln . 
ïï 
 
 
Petra 
 
Die vielen kleinen täglichen Impulse regen zum Nachdenken an und sind sehr 
liebevoll formuliert. Dadurch werden so viele Saatkörner für eine positive Lebens- 
und Denkweise gesetzt, dass die Veränderung Schritt für Schritt eintritt und huch, 
plötzlich ist da ein ganz neuer Gedanke. Wunderbar! 
 
Es gibt so ein unfassbar großes Programm für wenig Geld. 300,-ú kostet auch schon 
mal ein Wochenend-Workshop. Aber im HT bekomme ich dafür 365 Tage Coaching! 
Think big evolution, Loverevolution, Opus, Experten-Interviews, Compassioner....und 
vieles mehr!!! Und nicht zu vergessen: das Service-Angebot! Trotz dieser vielen 
Mitglieder schafft Ihr es, persönliche Betreuung zu leisten. Herzlichen Dank!!!! 
ïï 
 
 
Monika 
 
Ich bin erfolgreich als Workshopleiterin in Frauenberufszentren tätig: vor allem der 
TBE, den ich bereits 3x durchgeführt habe, hat mir das nötige Rüstzeug gegeben. 
Verfeinert durch The Call. Und nun absolviere ich mit Begeisterung  den Kurs Guter 
Reichtum, um meine Ziele noch effizienter umzusetzen. Ich bin bereits in Pension 



und genieße in Ruhe die morgendlichen Sessions mit Veit. Gibt mir Struktur, gute 
Inputs, neue Ideen. Ich bin begeistert und nutze noch längst nicht allesṙҝ 
 
Weil es viele Ideen bringt, hilft mit alten Glaubenssätzen aufzuräumen, die 
Möglichkeit zu vielen neuen Kontakten bietet und immer wieder interessante Events. 
Ganzheitlich ausgerichtet, einfach super hilfreich! 
ïï 
 
 
Roswitha 
 
Besser für mich selbst zusorgen. Mich im Gemengelage meines Alltags neben 
meiner Yogapraxis mich immer wieder neu auszurichten und am Ball zubleiben. Die 
Kurse helfen mir, mich selbst zucoachen und beständig, meinen Zeitfenstern 
entsprechend, an meiner Persönlichkeitsentwicklung und meiner Potentialentfaltung 
zu arbeiten. Auch, wenn ich noch nicht mit anderen trusties im direkten Austausch 
stehe, fühle ich das Angebundensein an diese große Community. DANKE! 
 
Wegen den Werten 
 
Verbundenheit, Ebenbürtigkeit, Co-Creation, Persönlichkeitsentwicklung, 
Ressourcenstärkung, Potentialentfaltung, Ganzheitlichkeit, kurz gesagt, aufgrund der 
integrativen Lebenspraxis 
ïï 
 
 
Christoph 
 
Es fördert meine Essenz und bestärkt mich dauerhaft in meinem Tun für die 
Menschen. 
Ich werde immer authentischer und das ist für mich sehr Wichtig danke. 
somit Lebe ich wirklich wirklich meinen Lebensinn und das ist meine Glaube für ein 
großes Wir 
Frohe Weihnachten liebes Humaintrust Team 
 
Ja weil es die Entwicklung und einzighartigkeit der Menschen unterstützt und die 
Welt zu einem Lebensraum des HOMO UNIVERSALUS gestaltet.Leb dein Leben 
und vertraue deine Veränderungen sie sind Wichtig :-) 
ïï 
 
 
Gabrielle 
 
Hilfe zur Selbsthilfe, in die Gänge kommen, meine Werte finden, meinen Weg finden, 
raus aus der Opferhaltung - rein in die Selbstermächtigung, das gebe ich jetzt auch in 
meiner Coachingpraxis weiter, ein herzliches Danke auf diesem Weg 
 
Willst du dein Leben, deinen Weg wirklich, wirklich in die eigene Hand nehmen, willst 
du selbst leben und  nicht mehr gelebt werden? Dann sei Teil einer Gemeinschaft, 
die die gleichen Ziele hat und dich dabei super unterstützt. 
ïï 



 
 
Gitta 
 
Hier könnte ich unzählige kleine und große Dinge aufzählen. Es ist rückblickend 
unglaublich, was sich in den zwei Jahren, die ich jetzt Trusty bin, in meinem Leben 
neu manifestiert hat und wie sich das auf die Qualität meines Lebens und das Leben 
der Menschen um mich herum auswirkt.  
Kurse wie Love Revoltion und The Call, Austausch mit gleichgesinnten Menschen in 
diversen Gruppen und die wunderbare Begleitung mit wöchentlichen 
Themenabenden und regelmäßigen Meditationen durch Veit Lindau und das 
gesamte Team haben mich meine Werte klarer erkennen lassen und unterstützen 
mich täglich, diese auch mehr und mehr zu leben. Aktuell erlebe ich gerade eine so 
intensive und liebevolle Weihnachtszeit mit meinen (erwachsenen)Kindern und 
Freunden, wie ich sie mir in den schönsten Träumen nicht hätte vorstellen können.  
 
 
Es tut gut, in dieser schnelllebigen Zeit immer auf aktuelle Unterstützung zurück 
greifen zu können. Zu erleben, dass es so viele Menschen gibt, die sich engagieren, 
die Welt zu einem besseren Ort für alle Lebewesen zu machen. Die Liebe und 
Achtsamkeit in den Vordergrund stellen und sich gegenseitig motivieren, zu 
wachsen, neu zu denken und klar zu handeln.  
ïï 
 
 
Schwarz 
 
ich habe mit dem TBE Kurs nachaltige positive alles verändernde Ergebnisse erzielt, 
verbunden mit tiefgreifenden Erfahrungen und Bewustseinsschüben ... herzlichen 
Dank dafür !! 
 
wer wirklich wirklich an einer nachhaltigen und dauerhaft tiefgreifenden persönlichen 
und gesellschaftlichen Weiterentwicklung interessiert ist und sich darüber mit 
gleichgesinnten Menschen austauschen will, sollte unbedingt einen Probelauf wagen 
... 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Es gab so viele schöne Ereignisse in diesem Jahr  
1. Hat der Kurs LoveRevolution meine Ehe gerettet. 
2. Hab ich mich im Februar selbst geheiratet, ich allein in einer Kirche war super 
schön. 
3. Hab viele Meditationen von euch in der Natur gemacht fühle mich immer mehr mit 
allen verbunden. 
4. Ich liebe auch die Montags Opuse und bin dadurch viel mit mir selbst am arbeiten. 
Dadurch verändere ich mich laufend. 
Danke das ihr es mir möglich machst. 
 
Da man mehr zu sich selbst kommt, man wird zufriedener und dadurch glücklicher. 



ïï 
 
 
Pamela 
 
Die pragmatischen, mit Wissen und Herz vollgepackten Videos haben meinen Geist 
erweitert. Mit den Meditationen habe ich neue, wundervolle Gefühle dazugewonnen 
und durch das Team und die anderen trusties, Ansprechpartner(innen) in fast allen 
Lebenslagen.   
 
Unbedingt für Fortbildungs-Junkies wie mich, das umfangreiche Angebot hat für 
jeden etwas dabei! Weil die Kombination Augen, Körper und Kopf für Neues öffnen 
und das Leben feiern grandios ist. 
ïï 
 
 
Sirka 
 
Ich habe mich ca. 2015 auf den Weg zu mir selbst gemacht - ausgelöst durch das 
Buch Werde ver-rückt von Veit & durch Gespräche mit Freunden, die zu diesem 
Zeitpunkt schon Trustis waren, bin ich 2016 dabei.  
Durch den ein und anderen Kurs habe ich eine tolle Begleitung & Unterstützung 
erfahren dürfen, ebenso durch die Newsletters, Anregungen, dieses Dranbleiben, 
NERVEN ;), Nichtaufgeben Eurerseits... Es hat bewirkt, dass ich wieder bei mir bin, 
mich wieder wahr- & ernst nehme. Ich bin achtsamer mit und klarer bei mir und lebe 
es auch wieder, was sich in meinem Alltag & im Umgang mit den Mitmenschen auf 
positive Weise zeigt. 
 
Weil es/ er dir hilft dranzubleiben, ehrlich zu sich selbst zu sein und nicht zu streng, 
sondern auch mal alle fünfe gerade sein lassen und die Seele baumeln lassen - 
klingt paradox, ist aber so. Weil du durch die Angebote im HT Selbstliebe, die nötige 
Unterstützung und den Dünger bekommst, um zu wachsen und zu erstarken. Weil es 
'ne tolle Community ist, besonders, für jemanden, der/die sich alleine fühlt ( warum 
auch immer - weil er/sie glaubt, der einzige Freak im Universum zu sein ;) ). 
ïï 
 
 
Katrin 
 
-Verantwortung übernehmen für das eigene Leben, durch Selbstreflektion 
-Weitung des Geistes 
-Grenzen setzen 
-innerer Wachstum und Frieden 
-Vernetzung mit Gleichgesinnten 
 
Das Rundumprogramm für Körper, Geist und Seele! Aufgrund des vielfältigen 
Angebotes, ist es jedem zu empfehlen ein Teil der humantrust-Famile zu werden. 
ïï 
 
 
Andrea 



 
Ich kann liebevoller mit meinen Schwächen umgehen, was mich persönlich 
entspannter den Herausforderungen des Lebens begegnen lässt. Durch die 
kontinuierlichen Angebote schaffe ich es seitdem mir Zeit und Raum für meine 
persönlichen Themen über das ganze Jahr zu nehmen. Das lässt mich nicht mehr so 
im Alltag versinken, wo ich mich nur von Außen gesteuert und getrieben fühle. Ich 
kann mir immer das passende, je nach Akku-Level aussuchen. Ich stelle mir viel 
mehr Fragen, schaue hin anstatt weg. Ich hoffe wieder, dass es doch eine Lösung für 
die verrückte Welt geben kann, wenn man mit so vielen Menschen über die Plattform 
verbunden ist, die auch etwas bewirken wollen. 
 
Weil ich die Philosophie sehr stimmig finde, kontinuierlich über das Jahr an 
verschieden Themen zu arbeiten. Außerdem ist die Vielfalt der Angebote 
unschlagbar und der persönlichen aktuellen Entwicklung leicht anpassbar. Darüber 
hinaus gibt es zusätzlich die Möglichkeit sich mit eine Vielzahl von Menschen zu 
vernetzten. Das ist aus meiner Sicht in dieser Art einmalig und im Gegensatz zu 
Social Media auch mit einer wertvollen Ethik unterlegt. 
ïï 
 
 
Sylvia 
 
Es hat meine Art zu denken verändert - über Eeignisse, Menschen, die Art Dinge 
anzugehen, Disziplin, Meditation. 
 
Ich empfehle den Menschen den humantrust, wenn sie in ihrem Leben feststecken, 
etwas verändern wollen und noch nicht wissen, wie. Das kann man sehr gut bei euch 
lernen bzw. super Anstöße dazu finden, außerdem viele Gleichdenkende. Er bietet 
ein Feld, in dem jeder erblühen kann. 
ïï 
 
 
gisela 
 
die täglichen Impulse..............bewusst darüber nachdenken. 
Verbundenheit..Ruhe 
 
das Gleiche für sie.............den Nutzen daraus zu genießen 
ïï 
 
 
Gisela 
 
ich lebe lebendiger, bewusster 
 
eine Vielzahl von Anregungen 
ïï 
 
 
Anja 
 



Ich habe mich durch den Kurs TBE an ein sehr anspruchsvolles Buch herangewagt 
und dieses in meiner Coachingausbildung vorgestellt.Ich habe meinen Ruf gefunden. 
Ich bin mir meiner Gefühle und deren Hintergründe bewusster. Ich habe die beste 
Alternative zum Fernsehprogramm gefunden. :) 
 
Aus den bereits oben genannten Gründen. Weil die Inhalte so dargestellt sind,dass 
die Menschen abgeholt werden wo sie stehen, sie sind für jeden verständlich und 
nachvollziehbar. Weil die Arbeit authentisch ist und positive wie negative Ereignisse 
aus dem Leben mitgeteilt werden. Ich habe somit nicht das Gefühl allwissenden 
Gurus gegenüber zu stehen, sondern Menschen auf Augenhöhe. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Es hat mir mit seinem Input, den Kursen, Videos, Meditationen, und vieles mehr, zu 
mir SELBST verholfen ʇ₱ Ich komme immer mehr bei mir an und merke wie 
Selbstwirksam ich sein kannҝ ʇ Vielen Dank an all die wunderbaren Menschen 

des humantrustẗ Macht weiter so Ȼɤɻ͉ von Ǩ Andrea 
 
Damit jeder Mensch sein Möglichkeiten für diese Welt offenbart Ȼʇ₱ 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Ich bin dem humantrust beigetreten, weil ich darin die Möglichkeit sah, mich mit 
täglichen Impulsen direkt und lebensnah durch den Alltag coachen zu lassen.... und 
das hat - neben all den interessanten Kursen und Vorträgen - funktioniert. Das 
positive Ergebnis ist also eine größere Achtsamkeit und Wachheit in meinem Leben. 
 
Wer eine nachhaltige Veränderung in seinem Leben anstrebt, muss nach meiner 
Erfahrung täglich dran bleiben, diese neue Sichtweise zu integrieren. Der humantrust 
bietet mit seinen Kursen viele intensive Anstöße. Noch wesentlicher ist für mich 
jedoch die Gemeinschaft und die tägliche Inspiration. Dieses Gesamtpaket ist 
unschlagbar. Von zu Hause, aus dem eigenen Alltag,sich täglich mit Gleichgesinnten 
verbunden zu wissen und durch alle Lebensbereiche inspiriert und angeleitet zu sein, 
habe ich nirgendwo sonst gefunden. Dabei ist Veit ein wunderbarer Lehrer, 
bodenständig, humorvoll sachlich und zugleich emphathisch. Aber auch Andrea und 
das Team sind herzerfrischend wertschätzend. 
ïï 
 
 
Jutta 
 
Ich habe die richtigen Werkzeuge um weiterzukommen wenn ich will. 
 
Wenn jemand etwas erreichen will, etwas ändern will, dann findet er hier den Weg, 
die Werkzeuge, die Hilfe um das erfolgreich umzusetzen. 
Häufig wissen wir theoretisch wie es geht, haben kluge Bücher gelesen, eine 
Millionen Tipps und Ratschläge erhalten, haben eine Vorstellung davon wo wir hin 



wollen oder was wir uns erträumen -  wissen aber nicht wie wir dort hinkommen 
sollen oder warum unsere bisherigen Anstrengungen keine Früchte getragen haben. 
Mit dem Human Trust kann man es erreichen.  
ïï 
 
 
Julia 
 
Der Human Trust ist wie ein Freund. Es ist ein Feld in deinem Leben, bei dem du 
dich darauf verlassen kannst, dass du mit allen Anliegen und Problemen wohlwollend 
gehört und gesehen wirst. Virtuell zusammengekommen sind wir, weil wir mehr aus 
unserem Leben machen möchten und nicht blind, taub und letztlich frustriert durchs 
Leben zu gehen. Für das Erreichen eines nächsten Levels im Leben ist es 
unumgänglich, durch dunkle Nächte und Krisen zu gehen. Es ist möglich, dass du in 
deinem Umfeld dabei erst mal nicht auf Verständnis stößt. Dafür ist der HT Gold 
wert, denn hier versammeln sich Menschen, die diese Transformationen feiern.  
 
Ich kann den Human Trust nur empfehlen, weil die Plattform die Möglichkeit bietet 
dich in Krisen, Erfolgen und Entwicklungen in deinem Leben zu unterstützen, ohne, 
dass du verreisen, den Freundeskreis wechseln oder nach Selbsthilfegruppen 
suchen musst. Wir feiern gemeinsam das Leben und verbinden uns in Liebe.  
ïï 
 
 
Kathrin 
 
Es gibt viele verschiedene Impulse, die ich aus dem Human Trust gewonnen habe, 
und die mein Leben positiv verändert haben. Ziele in verschiedenen Bereichen 
haben mich bestärkt, durchzuhalten, und so habe ich zum Beispiel meine 
Studienabschluss erreicht und sogar geheiratet! Die Heirat hat sicher nicht nur mit 
dem Human Trust zu tun, sondern damit, dass ich einen wunderbaren Mann 
getroffen habe. Der HT hat mich aber bestärkt, auch in schwierigeren Zeiten 
durchzuhalten und das Ziel nicht aus den Augen zu verlieren. In diesem Jahr haben 
wir eine Auszeit von 2 Monaten genommen und sind mit dem Wohnmobil durch 
Europa gereist. Es war ein außergewöhnliche und schöne Zeit, wir werden lange von 
den Erinnerungen zehren. Die Idee für eine Auszeit kam mir beim Anhören des 
Reichtum Kurses. Einfach der Anstoß, dass man Geld auch in Zeit umwandeln 
könnte... Das haben wir umgesetzt und es war wunderbar. Danke!!! 
 
Ich wünsche allen eine positive Unterstützung für euer zukünftiges Leben! Man ist so 
leicht im Alltagstrott verfangen und benötigt doch immer wieder eine Aufmunterung 
und Erinnerung, an Ziele, an das Positive, an die Dankbarkeit für alles, was wir schon 
haben. 
ïï 
 
 
Gudula 
 
ich habe dadurch eine bessere Selbstwahrnehmung, für bestimmte persönliche 
Themen neue gedankliche Anregungen und sehr gute differenzierte 



Sachinformationen erhalten, sodass ich Menschen und Zusammenhänge 
differenzierter sehen und handeln kann. 
 
Weil sie damit ein persönlich gutes und ihnen entsprechendes Wertesystem(halte ich 
für wichtig) aufbauen können.Sie können ihre Lebensqualität und Lebensfreude 
verbessern, Antworten auf Fragen finden und ihr Leben mit einer Sinnhaftigkeit 
unterlegen. 
ïï 
 
 
Stefanie  
 
Ich habe 2014, damals hieß es noch Living Master Club, wie vorgeschlagen mein 
Beziehungsziel aufgeschrieben, und gleich am nächsten Tag meinen Freund 
kennengelernt, mit dem ich, durch den Think Big Evolution Kurs in 2017 eine 
Hochzeit gefeiert habe, die noch besser war, als ich sie mir je hätte vorstellen 
können.   
 
Ich empfehle den Humantrust, weil ich dadurch viel fokussierter bin und bei den 
Sachen, die mir wichtig sind, am Ball bleibe.  
ïï 
 
 
iris  
 
Mir wurde durch die Mitgliedschaft im Human Trust seit Beginn 2016 nach und nach 
klar, welches Potential ungenutzt in mir schlummert. Und ich bekam und bekomme 
reichlich Anregungen, wie ich es besser nutzen und voll ausschöpfen kann. 
 
Im Human Trust habe ich Menschen gefunden, die mich enorm inspirieren. Das sind 
vor allem Andrea u. Veit Lindau, aber nicht nur die beiden. Unzähligen interessanten 
Persönlichkeiten habe ich Zutritt zu meinem Leben gewährt, weil sie mir gut tun. Ich 
bin offener, neugieriger und lebenslustiger geworden. Und dafür bin ich sehr 
dankbar.  
ïï 
 
 
Rebecca 
 
Da das Angebot von humantrust (z.B. LOVERevolution) sogar auf meinen Partner 
übergeschwappt ist - der sich vorher sehr selten mit diesem Themenbereich 
beschäftigt hat -, hat es nachhaltige Veränderungen in unserer Beziehung 
hervorgerufen. Wir verstehen so manches, was im Kopf des anderen vorgeht, jetzt 
viel besser! 
Ausserdem bin ich generell entspannter geworden, vorallem, was auch die ein oder 
andere Krisensituation betrifft. Wenn es Zeiten gibt, in denen es mir schlecht geht, 
gucke ich mir mittlerweile einfach das passende Video zum entsprechenden 
Themenbereich an - und schwupps, geht es mir schon viel, viel besser!  
 
Ich habe humantrust bereits einigen Freunden empfohlen. Meine Begründungen 
dabei waren, dass die Themen einfach wahnsinnig gut und leicht verständlich 



aufbereitet werden. Zusätzlich sind Veit und Andrea ja wirklich zwei sehr 
sympathische Menschen, die mir sehr authentisch vorkommen und sich auch mal 
Fehler eingestehen können, was ich wirklich sehr stark finde. Das Ganze lädt 
förmlich dazu ein, es ihnen gleich zu tun!  
Super finde ich auch, dass man als Nutzer jeden Tag per Email an etwas Positives 
erinnert wird. Seien es die Benachrichtigungen zu einem laufenden Kurs, oder 
einfach eine liebevolle kleine Botschaft für den Tag. 
Ich bin nach wie vor überzeugt von dem Angebot und möchte es nicht mehr missen! 
Schön wäre es, wenn humantrust öfter mal nach München kommt. ;-) 
Also das hier ist an Veit, Andrea und das gesamte restliche Team vom humantrust: 
Ihr seid sowas von spitze! Ich wünsche euch, dass eure saugute Idee noch die 
ganze Welt erreicht und noch viele Jahre Menschen in ihrer Entwicklung unterstützt! 
Ich wünsche euch ein wunderschönes Weihnachtsfest und einen superguten Start 
ins neue Jahr! 
 
Grüße aus Fürstenfeldbruck, 
 
Eure Rebecca <3 
ïï 
 
 
Gruber 
 
Als ich vor rund zweieinhalb Jahren in Kisselegg bei der Summer Celebration war 
bekam ich endlich klare Antworten zum Leben. Kein lauwarmer Kaffe wurde serviert. 
Damals habe ich mich dann entschlossen zum HumanTrust beizutreten. Es war die 
beste Entscheidung der letzten 10 Jahre die ich treffen konnte. Endlich begann ich 
durch die unzähligen Inputs, Videos und Weckrufe von Veit einen tiefen Sinn im 
Leben zu sehen und besser zu verstehen was Leben ist. 
 
Ich kann den HumanTrust nur den Menschen empfehlen, die wirklich sich aufwecken 
lassen wollen. Tolle Menschen finden sich auf dieser Plattform. Denn sich wirklich, 
wirklich auf sich und das Leben einzulassen erfordert Mut und Durchhaltewillen. Wer 
wirklich erfahre will wer er ist und was dieses Leben eigentlich so alles noch zu 
bieten hat, ja der sollte keinen Moment zögern und endlich beginnen zu leben. 
Einfach ausprobieren und beobachten was sich verändert. Willkommen im Leben... 
ïï 
 
 
Judith 
 
Einen mega geilen Job :) 
Das Studium meiner Träume.  
Die MenschenlehrerAusbildung 
Das ONE 
Eine wundervolle LiebesBeziehung  
eine HerzensFamily 
Das ich nach Berlin gezogen bin und in einer traumhaften Wohnung mit tollen Frauen 
wohne 
Das ich den Mut hatte nach meinem ersten Studium komplett neu anzufangen 
mehr Klarheit, mehr Wachheit, mehr Freude 



mehr Ekstase 
viele tolle neue Erfahrungen und Möglichkeiten  
 
Weil es das Leben auf eine erfrischende, erfüllende Art und Weise verändert. 
Dadurch habe ich mir mehr und mehr erlaubt neu und viiiiel größer zu denken.  
Es bringt Verbindungen zu wunderbaren Menschen, neuen Freunden. 
Weil du die Chance hast, dein Leben wirklich mit dem zu gestalten, was du wirklich 
willst und findest Geichgesinnte.  
Weil der humantrust dich stärkt. 
Weil du hier Family findest.  
Weil du hier wächst und erblühst.  
Weil du hier dein Potential entfaltest und mehr und mehr erkennst.  
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Es bestärkt mich auf meinem Weg, setzt neue Impulse, inspiriert mich, immer wieder 
groß zu denken und meiner Lust auf Neues zu folgen. Und viele Impulse erden mich 
und lassen mich gleichzeitig fliegen. Ich bin gar nicht täglich aktiv, fühle mich 
dennoch immer als Teil der Community. Ich liebe live- Kontakte und werde deshalb 
im neuen Jahr meine Gruppe Salondinner wieder aktivieren und bin total dankbar 
und froh, seit Anfang an den Weg des human Trust in Liebe zu begleiten.  
 
Wer den Anspruch an persönlichen Wachstum hat und dafür Unterstützung, 
Austausch und freudvolle und fundierte Impulse sucht ist im human Trust genau 
richtig. Er bietet neben Informationen eine liebevolle  Atmosphäre. 
ïï 
 
 
Hubert 
 
Es besteht die Möglichkeit, jeden Tag einen kleinen Input per Mail zu bekommen, so 
wird man 
immer wieder inspiriert, reflektiert. Die ganze Persönlichkeit reift, entwickelt sich, so 
dass 
ich wieder viel Wichtiges lernen konnte und so insgesamt ein Stück weiser, 
demütiger, glücklicher und zufriedener geworden bin. 
 
Weil man zu einem sehr fairen Preis-Leistungs-Verhältnis von zuhause die für sich 
wichtigen 
Seminarlektionen bearbeiten kann und so seinem selbstgewählten Ziel wieder ein 
Schritt näher kommen kann. Echt hilfreich!!! 
ïï 
 
 
Carmen 
 
Die Qualität meiner Beziehungen hat sich verbessert. Meine Sicht auf die Dinge hat 
sich geändert. Ich glaube nicht mehr daran, dass irgendetwas als Schicksal 
hingenommen werden muss, sondern dass ich mein Leben und unsere Welt selber 



schreibe. Ich habe mich auf den Weg gemacht, zu mir und zu einem besseren 
Leben. Das ist nun zwei Jahre her und ich bin sehr sehr dankbar, dass ich Andrea 
und Veit kennenlernen durfte! DANKE <3 
 
Es ist ein wahrer Augen- und Herzöffner, der einem Türen öffnet, die man sich bis 
dato nicht mal vorgestellt hatte. 
ïï 
 
 
Thomas 
 
Wir haben innerhalb von ca. 18 Monaten ein völlig neues Leben kreieren können. Die 
Hälfte der Zeit haben wir mit unseren Kids bereits im sonnigen Ausland unter Palmen 
leben und arbeiten können und werden dies so beibehalten können. Dabei hat uns 
Veits Kurs ĂThink big Evolution maÇgeblich geholfen. Wir haben ein bestehendes 
Buisness umorganisiert und ein Weiteres zum Laufen gebracht und so die nötigen 
Voraussgeschaffen. Gleichzeitig haben sich unser Glück, unseren Erfolg und unsere 
Beziehung und unsere Finanzen sehr entspannt und verbessert. Wir sind auf dem 
besten Wege unser Traumleben zu leben. Wir freuen uns mit dem Human Trust 2018 
zum besten Jahr unseres Lebens zu machen! Danke!! 
 
Weil er unser Keben völlig verändert hat! 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Inspiration als Coach, nette Menschen kennengelernt 
 
Eine gute und günstige Möglichkeit Visionen und Ziele zu erreichen. Menschen 
kennenzulernen, dessen Absicht es auch ist, sich weiterzuentwickeln und zu 
wachsen  
ïï 
 
 
Daniel 
 
Ich habe meine Partnerin über HumanTrust gefunden, besser gesagt, sie hat mich 
gefunden ;) 
 
Sie war zwei Jahre mehr oder weniger verzweifelt auf der Suche nach ihrem Partner. 
Hat fleißig an dem Wunschzettel des Traumpartners gefeilt und nach einer 
enttäuschenden Erfahrung in Sachen Partnervermittlung war ihr letzter 
Hoffnungsschimmer die Partnerbörse bei HumanTrust. Sie hat sich dort angemeldet, 
Profil erstellt und sofort auf die Suche gemacht :) ...und war recht schnell enttäuscht, 
denn in ihrem Suchradius gab es nur einen Kandidaten. Also hat sie erstmal entnervt 
alles hingeschmissen und war der Meinung, dass die 365ú dann auch nicht zum 
Finden des Traummannes beigetragen haben. Zwei Tage später hat sie sich dann 
das Profil dieses einen Mannes angeschaut und festgestellt, dass es erstmal ganz 
interessant klingt. Also hat sie mir eine Mail geschrieben. Und wie Frauen halt sie 



sind, sie wollen ja gleich eine Antwort...ok, sicher sind nicht alle Frauen so, aber 
meine :)) 
Ich habe die Mail erstmal auf mich wirken lassen und wollte ja auch das Richtige 
zurück schreiben, also hat es etwas gedauert. Um genau zu sein, habe ich erst am 
kommenden Mittwoch geantwortet. Wie sich später rausstellte, war das ein 
bedeutender Zeitpunkt für meine Partnerin, denn sie hat sich eine halbe Stunde 
bevor ich ihr meine erste Mail geschrieben habe, bewusst gegen einen Teil ihres 
Jobs entschieden, der ihr schon lange Energie geraubt hat, wo sie aber vorher nie 
die Kraft hatte, es endgültig zu beenden. Bis zu dem Zeitpunkt.  
 
Nun nach der ersten Mail, folgten dann in kürzeren Abständen weitere Mails. Unser 
erstes Telefonat zwei Tage später am Freitag. Ich erinnere mich noch genau, es ging 
von 1Uhr nachts bis 5Uhr frühs ;) 
Am kommenden Wochenende besuchte ich sie in Thüringen und das Wochenende 
drauf kam sie in die Großstadt - Frankfurt.  
Und heute schreibe ich die Mail aus Ao Nang - Südthailand :)) vom Hotelzimmer aus 
mit traumhaften Blick auf das Meer. Unser 4.gemeinsamer Urlaub seit letztem Jahr 
Dezember.  
Und dieses Glück möchte ich gerne mit anderen Teilen. Habt Vertrauen in das 
Leben, dann bekommt ihr im richtigen Moment alles geschenkt.  
 
HumanTrust ist eine tolle Plattform um Gleichgesinnte zu treffen, gezielt an seiner 
Persönlichkeitsentwicklung zu arbeiten oder um sich fokussiert einem Lebensbereich 
zu widmen und daran zu arbeiten. Auch hilft es euch, wenn ihr in einem 
Lebensbereich gerade etwas am wanken seid, euch nicht ent-scheiden könnt oder 
nicht recht voran kommt. Ihr bekommt tolle Impulse und ihr profitiert garantiert von 
der Mitgliedschaft, wenn ihr bereit seid die Aufgaben ehrlich euch gegenüber zu 
beantworten und dafür Zeit zu investieren.  
Viel Erfolg - gemeinsam schaffen wir es, die Welt zu verändern und ein Stück 
lebenswerter zu machen. 
ïï 
 
 
Sabrina 
 
Ich tanze lebendig durch mein Leben, durfte tolle Krieger/innen kennenlernen, habe 
ĂWerkzeuge f¿r die dunklen Tage bekommen und bin auf meinem Weg! Ich weiÇ 
jetzt, ich bin ein Teil von etwas Großem und Ganzen. Das ist fantastisch. Danke aus 
tiefstem Herzen! Auf den schönsten Tag unseres Lebens - jeden Tag! 
 
Weil es so auf den Punkt ist! Kein Schnickschnack, kein Hokuspokus, einfach 
Menschen, Menschen die wissen wovon sie reden, Menschen die ihr Wissen teilen 
ohne Hintergedanken und ohne List - so pur.  
ïï 
 
 
Angelika 
 
Durch die täglichen Impulse bin ich achtsamer geworden. Besonders die Omega Kur 
hat mir ein ganz neues Lebensgefühl eröffnet und gezeigt, was ich schaffen kann. :-) 
 



Einfach mal ausprobieren und sich von der Masse der positiven Energie mitreißen 
lassen.  
ïï 
 
 
Zita 
 
Neue Denkanstöße - es ist einfach viel mehr möglich!! Neue Inspirationen 
bekommen. Guten Kurs  guter Reichtum. 
Neue Ideen für meine Projekte. Vernetzen mit anderen Menschen! 
 
Ich würde ihn empfehlen, wenn man sich selbständig machen möchte. Vor allem 
auch deswegen sich mit anderen Menschen zu vernetzen, gute Kurse und gute neue 
Denkanstöße. Viele Inputs und gute Tipps! 
ïï 
 
 
Kirsten 
 
Der Human Trust hat mich nach längerer Krankheit ins Leben zurück begleitet. Ich 
hatte mich sozial sehr abgekapselt. Durch die virtuelle Plattform habe ich echte 
Trusties in einer Regionalgruppe kennen gelernt. Durch die Kontinuität der täglichen 
Impulse, die Kurse und den ständig reichhaltigen Input, habe ich Ziele kreiert, die ich 
tatsächlich beständig verfolge. 
 
Das reichhaltige Angebot in allen Lebens bereichen ist gutes Futter, um wach und 
gestärkt einen Weg zu wählen, und ihn auch zu gehen! 
ïï 
 
 
Martin 
 
Ich bin glücklicher und komme mit mir und anderen Menschen besser klar. 
 
Wenn du dich weiterentwickeln möchtest ist hier ein sanfter wirksamer Weg. 
ïï 
 
 
Brigitte 
 
Ich konnte mich neu kennen und schätzen lernen.  
 
Es ist ein Ort, wo viele hin gehen. Wähle selbst, was dir Spass macht und dir gut tut. 
Bleib einfach dran. Es sind Menschen da, es kann ausgetauscht werden und es 
können Verbindungen entstehen. Gib dich einfach ein. 
ïï 
 
 
Danuta 
 



Ich habe mich selbsbst entdeck und begann mich zu lieben und ich versuche die 
anderen zu verstehen und lieben....also Salutogenese....ich bin durch humantrust am 
Anfang der langen Reise gekommen...Danke 
 
Um die Welt zu retten 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Ich freue mich jeden Morgen auf die Tagesmail und die neuen Beiträge.  
 
Schöne spannende Kurse und nette Beiträge aus vielen Bereichen. 
ïï 
 
 
Elisabeth 
 
mut selbstwert selbstliebe beruflich neugestaltung coming out großzügigkeit mehr 
toleranz offenheit neugierde dankbarkeit innere ruhe mehr gelassenheit klarheit still 
points medi 
 
um aus der eigenen suppe rauszukommen, mut gewinnen, das alles einfach sein 
darf u das leben kostbar ist 
ïï 
 
 
Carola 
 
Für mich hat die Mitgliedschaft im Human Trust bewirkt, dass ich stets an meinen 
Themen dran blieb, so dass es irgendwann normal wurde, zu reflektieren und täglich 
die Chancen anstatt die Probleme zu sehen.  
 
Durch die vielen biologischen und neurologischen Inputs, habe ich viel mehr 
verstanden, warum es mir und vielen anderen Menschen so schwer fällt, bestimmte 
Hürden zu nehmen und Vorhaben umzusetzen. Ich kann jetzt viel liebevoller und 
achtsamer mit meinen eigenen Schwächen umgehen und daraus Stärken kreieren. 
 
Ich habe spannende Seminare mit erlebt und die unterschiedlichsten Menschen 
kennengelernt. Es ist wundervoll, wenn man sich in einem Umfeld aufhalten und 
bewegen kann, wo die Menschen, sehr viele gemeinsame Wertevorstellungen haben 
und überhaupt der Wunsch ganz normal ist, sich weiterzuentwickeln... das ist ja für 
viele Menschen nicht selbstverständlich.   
 
Bei mir war das ein fast unmerklicher Prozeß. Man manchen Menschen macht es 
peng und sie haben etwas verstanden. Bei mir kamen viele Puzzlesteine zusammen 
und ich kann dieses neue Wissen und die Erlebnisse für meinen Alltag nutzen und in 
meiner beruflichen Arbeit umsetzen. Ich stehe selbstsicherer zu meiner Art zu 
denken und zu handeln. Es ist für mich selbstverständlich geworden, mich persönlich 
weiterzuentwickeln und kann es gut aushalten, wenn Menschen um mich herum, das 
nicht verstehen. Man verliert Menschen und gewinnt neue hinzu, die zu meiner 



neuen Entwicklung passen. Das Resonanzprinzip schickt mir Gleichgesinnte, so 
dass ich erkennen kann, dass ich wieder einen Schritt weiter bin, wenn sich 
personelle Veränderungen in meinem Leben ergeben.  
 
Å Es ist eine großartige Plattform für die unterschiedlichen Themen, um sich Wissen 
anzueignen 
Å Es gibt großartige Onlinekurse, die Dir persönlich und beruflich ganz sicher 
weiterhelfen.  
Å Man trifft im Human Trust online und live soooo viele wundervolle Menschen mit 
den gleichen Gesinnungen... kaum irgendwo ist das so intensiv und geballt. 
Å Es ist f¿r jeden etwas dabei und es wird nie langweilig, denn Familie Lindau scheint 
grenzenlose Zeitstreckung zu beherrschen, wenn man überlegt, wie viele 
wöchentlich neue Angebote sie erschaffen. 
Å Das Beste und f¿r mich Eindrucksvollste und mich Ber¿hrenste, um ¿berhaupt den 
Worten von Veit Lindau zu lauschen und in den Human Trust einzutreten, war Veits 
unermüdliche Art und Weise, die Welt zu verbessern... bei all den anderen Coaches, 
die ich live und im Netz gefunden habe, empfand ich immer mal wieder etwas 
Erhabenes, etwas Guru-mäßiges, aber Veit scheint die Menschen zu lieben und 
möchte auf seine klare, freche und liebevolle Art unbedingt alle Menschen 
wachrütteln, damit sie endlich in ihr Potenzial kommen. Und dafür denkt er sich die 
unterschiedlichsten Formen des Coachings aus, um Jeden da abzuholen, wo er 
gerade bereit ist mitzugehen.  
 
Danke für diese schöne Zeit.  
ïï 
 
 
Karin 
 
- Ihr habt die richtigen Themen und damit Hilfe für mich in den richtigen Momenten 
angeboten, mich aus einem tiefen Loch geholt, Zusammenhänge erkennen lassen, 
mich angestupst zum Weitergehen und Durchhalten, zum authentisch sein, zum 
liebevollen Miteinander  
 
Es gibt Themen für fast alle Lebensbereiche, ein super Team mit qualifizierten und 
im Leben stehenden Couches, ...  
ïï 
 
 
Ruth  
 
Als ich tief im Morast hing, habe ich nach einer Lösung gesucht, die mir dabei hilft, da 
wieder raus zu kommen. Ich habe vor Jahren Kontakt zu Euch aufgenommen und 
bekam von Zeit zu Zeit Emails. An die habe ich mich erinnert und bin tiefer rein und 
habe mich mit Hilfe von Veit gecoacht bis es mir wieder gut ging.  
 
Die Kommentare von humantrust beflügeln und können ein Anker sein. Es ist für 
Jeden etwas dabei. Außerdem finde ich es unglaublich, wie Veit auf alle Fragen und 
Situationen reagiert und immer einen Weg findet, zu trösten oder auf den Pfad zu 
helfen. Geil!!! 
ïï 



 
 
Hildegard 
 
Zum einen, eine Bewusstwerdung in den verschiedenen Lebensbereichen, die 
Möglichkeit, zielgerichtet zu sein!!!, etwas tun zu können, ich habe die Macht(! ganz 
wichtig!) Ich abin mir einganzes Stück näher gerückt, bin viel unabhängiger, freier, 
liebe mich mehr, das merke ich, wie gerne ich mit mir allein bin. Meine Ängste sind 
sogut wie weg! Lebe so völlig im Vertrauen, sehe Wachstum und Veränderung 
neugierig und gespannt entgegen. Altern ist ebenso spannend! Ich gebe mich dem 
Fluss des Lebens hin........und so vieles mehr! Danke! 
 
Weil es bedeutet aufzuwachen und tätig werden. Tun im Sinn des Ganzen, und für 
alle, nicht nur selbstbezogen, natürlich auch ;) 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Mehr Bewusstsein, Achtsamkeit, Selbstwewusstsein,Selbstliebe, Lust auf 
Veränderung, Horizonterweiterung, Verbindung, Gemeinschaft, Dankbarkeit 
 
Weil er gut tut, hilft, Spass macht, sich lohnt 
ïï 
 
 
Martina 
 
Liebe Andrea,lieber Veit ... ich bin mit Beginn des neuen Jahres im 4. Jahr dabei im 
HT. Ich war 3x auf der SC in Kisslegg , habe viele Kurse mitgemacht und mich beim 
Buffet üppig bedient:)) --das allerbeste ist aber ... bei einem Regionaltreffen im 
Frühjahr 2015 am Starnberger See habe ich meine mittlerweile beste Freundin Ute 
aus München kennengelernt.  Wir waren erst Buddies beim TBE .Nun waren wir 
schon 2mal miteinander im Urlaub in Italien ,telefonieren fast täglich , waren bei 
Vorträgen von Veit in München ..auch auf der FuckupParty und treffen uns auch an 
anderen Orten und wachsen miteinander. Und dieses Jahren feiern wir auch 
Weihnachten zusammen mit meiner Familie. Ohne euch hätten wir uns nie getroffen 
.... DANKE von Herzen...Martina  
 
 
Es gibt nix Besseres.Ein Rundum-Packet für Körper,Geist und Seele .. gepaart mit 
unendlichen Möglichkeiten Menschen kennen zu lernen,sei es privat im Business, in 
unterstützenden Austausch auf der Plattform in so vielen Rubriken ... ich bin auch 
2018 wieder dabei und freue mich auf ein tolles Jahr mit uns allen ...herzlichst 
Martina   
ïï 
 
 
Melanie 
 



Die Mitgliedschaft im Human Trust hat mein Leben in den Grundfesten erschüttert. 
Früher war ich ein klassisches Opfer ser Umstände - heute kann ich im Regen 
tanzen :) 
Ich habe wunderbare Menschen kennengelernt, bin viel selbstbewusster und -
reflektierter geworden und setze bewusste Schritte in eine konstruktive Richtung.  
 
Lasst euch anfangs Zeit und macht nicht alle Kurse auf einmal ;) 
Hinterfragt kritisch aber klug und lasst euch ein Stück weit auf die Reise ein - einen 
Schritt nach dem anderen :) 
ïï 
 
 
Margit 
 
Vor allem hat es in meinem Leben Ruhe, Lebendigkeit und Klarheit gebracht. Es hat 
bewirkt, dass ich eine anstrengende Beziehung in Frieden und Wohlwollen beenden 
konnte. Meine Ausrichtung geklärt und nun seit 1 1/2 Jahren in einer 
kraftspendenden, lebendigen und zärtlichen Liebesbeziehung lebe. Es hat bewirkt, 
dass meine ganze Familie eine sehr wohlwollende, unterstützende und klare 
Kommunikation pflegt. Meine Kinder kommen immer mehr in Ihre Kraft, weil ich 
Ihnen mehr zutraue. Beruflich habe ich mich mittlerweile von den Teilen meines 
Erwerbseinkommens gelöst, die mich vielleicht ernährt aber nicht genährt haben. 
Nicht überraschend aber doch schön, verdiene ich heute mehr mit mehr 
Lebensfreude. Ich erlebe mich als großzügiger,weil ich mich nach und nach 
emanzipiere von dem reinen Wert für Geld. Ich genieße es heute anderen dadurch 
helfen zu können, ohne auf Anerkennung zu schielen. Einfach nur, weil ich mich 
nicht mehr als einzelnes Wesen empfinde. Natürlich gibt es noch Momente, von 
Unsicherheit, Chaos, Stress und Niedergeschlagenheit; jedoch hat sich meine Liebe 
zu mir selbst so gefestigt, dass diese Stunden mich fordern, aber nicht überfordern.  
 
Fang an, Dich, Dein Leben, Deine Ziele, Deine Sehnsucht ernst zu nehmen und 
wage dich in den Human Trust. Ich kenne bisher niemand, der diesen Schritt bereut 
hätte. Aber ich kenne viele, deren Augen glänzen, wenn sie von Ihrem Leben 
erzählen, seit ..... ja seit sie sich darum kümmern und im Feld des Human Trust 
unterwegs sind.  
ïï 
 
 
Annett  
 
Auf der Suche nach Tipps und Möglichkeiten, wie ich mein Umfeld und mich nach 
meinen Wünschen und Vorstellungen verändern könnte, bin ich auf den HumanTrust 
gestoßen.  
Hier fand ich nicht nur Tipps und Möglichkeiten, sondern auch äußerst gehaltvolle 
Kurse, die mir tatsächlich die Power verliehen mein Leben auf eine wirklich erfüllende 
Weise zu verändern. Ganz nebenbei lernte ich  viele wertvolle Menschen kennen, die 
auf ähnlichen Pfaden wandeln und die mir in den letzten zwei Jahren zu lieben 
treuen Wegbegleitern und Gefährten wurden. Meine Partnerschaft ist um Einiges 
offener ehrlicher und reicher geworden. Auf Arbeit habe ich mittlerweile ein völlig 
neues, an Werten ausgerichtetes Team, mit dem es Spaß macht konkrete Ziele zu 
erreichen. Mein großes schwieriges Kind hat zu mir zurück gefunden. Wir werden 



Weihnachten gemeinsam verbringen. Ich bin zutiefst zufrieden und fühle mich 
glücklich, erfüllt und mit mir selbst im Reinen.   
 
Ich wünsche mir viele 'starke' zuversichtliche, wertschätzende Menschen auf der 
Erde und um mich herum. Der humanTrust bietet jedem individuell die optimalsten 
Möglichkeiten sich  zu entwickeln,  entfalten und zu Erblühen    
ïï 
 
 
sandra carina 
 
Ein Pool voll Gleichgesinnter, die sich waschecht untereinander unterstützen, sehen 
und konstruktiv reflektieren. 
Einen mega Buddy, die mit mir durch Dick und Dünn geht. 
Meine Frauenliebe samt zauberhafter Seelenbegleiterin. 
Den Mut für den Weg als Kunstschöpferin. 
Regelmäßige handfeste sowie effektive Impulse und Workshops, die mir helfen 
tatkräftig und lustvoll in meiner Spur zu bleiben. Im Wesentlichen unterstützt der HT 
mich darin mich auf das Wesentliche zu fokussieren. 
 
... weil es die Plattform/ der Spielplatz für Selbstschöpfung ist, auf dem jede jederzeit 
ihre Spielecke, Förmchen, Spielpartnerin, whatever entdecken kann und los geht es, 
yes. 
ïï 
 
 
Dieter 
 
Ich kann jeden Tag die Wahl treffen & kann eine neue Entscheidung treffen, willst ich 
Recht haben oder glücklich sein. Ich habe mich dafür entschieden mich selbst zu 
lieben und mein Glück täglich zu meinem  Besten zu bestimmen.  
 
Veit Lindau ist als Speaker & Leader unheimlich ehrlich, authentisch, nachhaltig, 
clever & feinsinnig. Er hat früher selbst oft im Dunkeln gestanden und zeigt, wie er 
sich und anderen den Schlüssel auf den Weg zur Sonne & in die Freiheit & 
Unabhängigkeit gibt. Wir laufen auch nicht jeder Karotte hinterher. 
ïï 
 
 
Sabine 
 
Der Tageimpuls richtet seit 4 Jahren jeden Morgen meine Gedanken auf die wirklich 
wesentlichen Dinge im Leben. Es ist mein geistiges Fittnesstudio geworden. 
Außerdem habe ich durch die Community als Teamleaderin viele Menschen kennen 
gelernt, die an ihrer persönlichen Potenzialenfaltung interessiert sind. Der Austausch 
mit diesen Menschen und die Begleitung ihrer Entwicklung bereichert seitdem mein 
Leben. 
 
- weil es für jede Herausforderung in Deinem Leben einen Kurs gibt, der Dich genau 
darin unterstützt, diese zu meistern 



- weil der Austausch mit Trusties einen wesentlichen Unterschied in Deinem Leben 
bewirken kann 
 
https://vimeo.com/248521253/1be95f4760 
ïï 
 
 
Carola 
 
Ich bin versöhnt mit mir und meinem Leben. Habe mich geheiratet und stehe nun 
wirklich in Freud und Leid (meist) liebevoll zu mir. Ich habe mich aus meinem 
Schneckenhaus bewegt und bin sehr experimentierfreudig und eigentlich positiv in 
meiner Grundhaltung eingestellt. 
 
Es ist wunderbar, dass man eine Begleitung durch das ganze Jahr hat. Und diese in 
seinem eigenen Tempo nutzen kann...aber auch Pausen einbauen kann. Sehr viele 
Dinge haben mich immer wieder inspiriert und bereichert.Sehr vielfältig an 
Möglichkeiten, die genutzt werden können. 
ïï 
 
 
Angela 
 
Zum einen mehr Bewusstsein für mich und die Menschen um mich herum. Zum 
anderen ganz konkret der Beginn der Ausbildung zum HP Psych nach dem Interview 
von Dirk Schippel.  
 
Weil es einfach eine tolle Verbindung zu anderen Menschen ist, Gleichgesinnten und 
Andersdenkenden. Einfach eine Bereicherung!  
ïï 
 
 
Dorothea 
 
Das hatte ich neulich schon mal ausgefüllt. 
 
Liebe Trusties-Führungsetage, ich beziehe mich auf den OPUS, den ich heute abend 
gehört habe. Wir könnten Vorschläge machen, wen wir gern als Referenten hätten. 
Ich hatte schon Alberto Villoldo genannt, aber in erster Linie fände ich meinen 
absoluten Superguru Maja Nowak klasse, sie schreibt ja immer schon mal für den 
Compassioner. Weiterhin wäre natürlich Eckhart Tolle spitze, oder vllt auch Ulrich 
Warnke? Ich lese gerade Quantenphilosophie und Interwelt, hätte kritische 
Anmerkungen, aber bin doch auch sehr begeistert von den klaren Erklärungen: Das 
Selbst schafft sich ein Ich; wenn das überhand nimmt, wird s ein Ego, mit dem 
MENSCH dann Schwierigkeiten hat. Das Ich bekommt ein Vehikel, den materiellen 
Körper, der altert und zerfällt und immer mal wieder ersetzt wird. Das Ich macht 
Erfahrungen in der Alltagswelt, die über das Selbst in der Interwelt abgespeichert 
werden. Faszinierend... Vielleicht möchtet Ihr Ulrich Warnke mal einladen? Ich wäre 
dabei... 
Dann möchte ich noch sagen, daß ich diese Teilung von Gutes Leben und Business-
Fortbildungen sehr gut finde. Ich glaube, damit habt Ihr den Nerv getroffen. 



Was ich nach einem Jahr Mitgliedschaft im HumanTrust nicht weiß: Verlängert sich 
meine Mitgliedschaft automatisch, oder meldet Ihr Euch noch irgendwie? (Klar 
möchte ich die fortsetzen! Ihr seid klasse...) 
Liebe Grüße Dorothea 
ïï 
 
 
ursula 
 
Sowohl die Kurse als auch besonders die Meditationen haben mir schon häufig bei 
Themen, an denen ich gerade arbeite,einen entscheidenden Impuls gegeben oder 
eine Hilfe , etwas emotional zu verarbeiten oder  aus einer neuem Perspektive zu 
sehen. Vor allem aber führen die Meditationen wirklich auf eine tiefe innere Ebene , 
wo ich Antworten finden kann, zu Fragen, die gerade für mich wichtig sind. 
Herzlichen Dank dafür! Ich liebe die Meditationen! 
 
Der Human Trust ist sehr vielfältig und bodenständig. Die Kurse und Meditationen 
bieten fundiert Möglichkeiten, seinen Blickwinkel zu ändern, Einsichten zu gewinnen 
und Ideen zur Lösung von blockierten Lebenssituationen auszuprobieren. Durch die 
Kurse und Impulse hat man die Möglichkeit, sich das rauszusuchen, was gerade zu 
einem passt und was man braucht.Irgendwas Wesentliches ist immer dabei. 
ïï 
 
 
Elke 
 
Ich werde immer wieder erinnert bewusst durch den Tag zu schreiten. Manche 
kleinen Hinweise aus Opus, aus Kursen oder aus dem Tagesimpuls passen  genau 
auf das aktuelle Thema und ich werde hellhörig und kann mich selbst damint besser 
beobachten  - wie ich ticke, wie ich reagiere, wie ich mich verhalte - und das 
verändert auf kurz oder länger mich in meinem Sein, es wird an mir geschliffen - hin 
zu mehr bewusstem Sein, zu mehr Achtsamkeit - ich tue es selbst, mit dieser und 
jener Begleitung im Alltag - eben auch von den  Humantrust-Angeboten. Dies 
bewirkt  -meist erst Rückblickend gesehen, eine andere Einstellung, Stellung zu 
Umfeld, Menschen und Dinge - und mehr Gelassenheit und damit Ruhe und Frieden 
in mir, ist das Ergebnis. 
 
Neuen Interessenten würde ich den Humantrust empfehlen, um aus den 
immerwährenden alten Gewohnheiten heraus zu kommen, die wir kennen und uns 
ggf. drüber ärgern, dass sie immer noch da sind und wir sie nicht mehr brauchen, 
aber nicht wissen, wie wir sie loswerden können - sie einfach annehmen und sie 
einfach ziehen lassen können. 
Natürlich ist es auch empfehlenswert, wenn wir in Konflikten stehen, mit Arbeit, 
Beruf, Beziehungen, andere Menschen begleiten, wie Kinder erziehen, wenn das 
alles nicht so klappt, wie man es sich wünscht. 
WEnn jemand im innenren spürt nun will ich in mir was verändern, dann ist der 
Humantrust die richtige Adresse - nich t die Einzige, aber auch dafür gibts im 
Humantrust offene gute Tipps, wo man dies oder jenes vertiefen kann! 
Wenn jemand spürt, dass da mehr ist als nur der Verstand und der Körper, dass es 
ein tieferes Selbst gibt, das jemand erkunden will, dann ist er / Sie beim Euch im 
Humantrust sicher an der richtigen Stelle - es ist spannend sich selbst 



kennenzulernen und mehr und mehr zu erfahren, wer wir sind und was das Leben 
ausmacht - es ist wundeschön, zu erfahren, wie grosartig wir hier auf der Erde in 
einem grossen Ganzen mit allen verbunden sind und zu spüren, dass immer mehr 
Menschen diesem Drang nach Selbsterkenntnis, nach Einheit, nach universeller 
Liebe, nach dem Licht in uns zu fühlen, folgen - mein Foto sende ich Euch gerne, 
dass wir  - meine beiden Söhne und ich zusammen gestaltet haben - für das 
kommende Fest des Lichts, das in uns allen innewohnt 
Herzlichste Grüsse und vielen Dank von Herzen für Eure wertvolle Arbeit 
ïï 
 
 
Alex 
 
Die Kurse des humantrust helfen Dir, Deinem Leben nachhaltig eine neue, positive 
Richtung zu geben. Sie unterstützen Dich dabei, Deine Ziele zu erreichen und zu 
übertreffen. Ich weiß, dass ich alles schaffen kann, was ich visualisiere und genieße 
meinen Weg zu mehr Selbstvertrauen, Selbstverwirklichung und Erfolg. Obgleich ich 
noch relativ neu bei der Plattform bin und erst 1 Kurs angefangen habe (ThinkBig 
Evolution) spüre ich bereits nach 12 Tagen, dass ich mich leichter durch den Alltag 
bewege und mich tagtäglich an so vielen kleinen und großen Dingen erfreuen kann. 
 
Beim Humantrust gibt es ein großes Angebot an Kursen in ganz unterschiedlichen 
Bereichen. Die Kurse sind so toll aufgebaut, dass man wirklich am Ball bleibt und den 
Kurs erfolgreich zu Ende bringt und nicht mittendrin die Motivation verliert und den 
Kurs vorzeitig abbricht, ohne dass sich die erwünschten Erfolge eingestellt haben. 
Und das Wichtigste: man hat richtig viel Spass am Kurs!!!! 
ïï 
 
 
Sonja 
 
Es ist erfüllter und sinnvoller geworden. Ich habe begonnen über mich nachzudenken 
und ich habe gelernt mich zu lieben. 
 
Weil ich überzeugt davon bin. 
ïï 
 
 
Alexandra 
 
Es unterstützt mich täglich. Ich kann meinen Kopf & Body mit gehaltvollem Imput 
versorgen. Bin auch bei meinem Wachstum am Ball, wenn ich mal nicht zum Lesen 
komme. Ich bin auf dem (für mich) richtigen Weg.  
 
Der Human trust ist eine Möglichkeit zu jeder von mir gewünschten Zeit an der 
eigenen Entwicklung zu arbeiten. Die Kurse sind sehr gut aufbereitet, visuell 
ansprechend. Der wöchentliche Opus gibt tolle Impulse. 
ïï 
 
 
Teresa 



 
Es begleitet mich täglich, im Guten wie im Schlechten. 
 
Weil ich in Human Trust keine angehobenen Menschen finde, sondern 
Gleichgesinnte auf der Reise  
ïï 
 
 
Ines 
 
In Momenten von Verzweiflung und Einsamkeit hat mir der Humantrust mit seinen 
Angeboten wirklich tief geholfen,meinen Focus auf das zu lenken,was tatsächlich 
wesentlich ist und mit wunderbar erfrischenden und aufbauenden Modulen in den 
Programmen und Themenbereichen Lebenslust, Funkensprühen und Leichtigkeit 
zurückgebracht.Natürlich auch Mut,Neues zu wagen und ich habe mich wirklich 
wunderbar begleitet gefühlt,selbst bei online Kursen sehr direkt und echt 
angenommen. Desweiteren konnte ich einige wundervolle Menschen 
kennenlernen,die mich auch eine Weile begleitet haben, im direkten Austausch und 
mir so über tiefe Täler und Durststrecken Mut gemacht haben, wertvolle Impulse 
schenkten und auch mir die Möglichkeit gaben,zu sehen und zu erleben,dass ich 
Wert stiftend unterwegs bin.Von Herzen Danke dafür! 
 
Im Grunde empfehle ich den HT den Menschen,die Neues wagen wollen und sich 
dabei gern begleiten lassen, die sich mit Menschen vernetzen möchten,die offenen 
Herzens und klaren Mutes in unserer Welt unterwegs sind,die echt sein wollen und 
diese Art des Austausches schätzen und lieben. Menschen, die sich bewegen und 
größeres bewegen wollen und die sich auch mal feiern und gemeinsam verrückte 
Dinge ausprobieren möchten.Ich empfehle den HT allen, die Spaß am Leben 
suchen, finden wollen und sich erlauben. Die sich trauen kraftvoll zu sein und die den 
Weg der Echtheit und des Herzens gehen. Ich empfehle den Ht allen, die sich als 
bunter Vogel fühlen und sich nach der Gemeinschaft von bunter Schwarmintelligenz 
sehnen...und allen, die gern stiller sind und auch als solche stille Wesen geschätzt 
sein wollen. Für alle, die sich eine Plattform wünschen, in der sie Raum bekommen 
und geben, um gemeinsam tanzend verrückte innovative Ideen umzusetzen und um 
gemeinsam zu gestalten. Aus der Stille ihres Herzens heraus in die unendliche Weite 
von wertschätzender Gemeinschaft hinein. Von Herzen Danke dafür! 
ïï 
 
 
Vera 
 
Ein Umdenken, neue Ansichten, Entspannung, weniger Stress. 
Es läuft noch nicht ganz rund, ich kann noch viel verbessern und bleibe deshalb auch 
dabei :-) 
 
Weil man seine Persönlichkeit weiter entwickeln kann und dies ohne Termindruck 
und wann immer man Lust und Zeit hat. Man findet hier Gleichgesinnte kann 
Kontakte knüpfen. Ich konnte jedenfalls keinen Nachteil an dem humantrust 
entdecken. 
ïï 
 



 
Michael 
 
Das Angebot des Humanstrust ist sehr umfangreich. Mein erster Kurs, den ich 
gemacht habe, war Guter Reichtum. Und schon dieser Kurs hat meine Sichtweise 
massiv erweitert: für mich war Reichtum immer mit Geld verbunden, und Veit hat 
noch eine Menge anderer Bereiche des Lebens (meines Lebens) mit Reichtum 
verknüpft. Mein zweiter Kurs war Love Revolution. Auch dieser Kurs hat meine 
Sichtweise geändert. Zu Beginn habe ich geglaubt, dass eigentlich alles gut ist, doch 
bei näherer Betrachtung habe ich festgestellt, dass es doch einige 
Beziehungsbaustellen gibt. Und mit Hilfe dieses Kurses, den kritischen und 
unangenehmen Fragen, dem Stellen der Ehrlichkeit, hat sich die Qualität meiner 
Beziehungen zum Besseren gewandelt. 
 
Du begegnest einem Menschen der sich kein Blatt vor dem Mund nimmt. Der offen 
und ehrlich auch unangenehme Dinge beim Wort nennt. Erfrischende Leichtigkeit in 
einer Zeit der Fake News. Es gibt Möglichkeiten die eingefahrenen Wege zu 
verlassen. Hier werden sie aufgezeigt. 
ïï 
 
 
Andrea 
 
Es gibt in meinem Leben viele Baustellen immer wieder und natürlich immer die 
gleichen, nur jedesmal ein bisschen herausfordernder. Ohne die Begleitung von 
humantrust, wäre ich in meinen alten Mustern geblieben und die Kluften und 
Abgründe wären sicher tiefer und unüberwindbar geworden. Ich habe gelernt, auch 
in schmerzhaften, vermeindlich kaum aushaltbaren Situationen einen Schritt 
zurückzutreten und mein Gegenüber wahrzunehmen,ihn zu spüren, so konnte ich 
das erste Mal fühlen, welche Verletzungen und eingebrannte Muster auch er hat und 
vor allen Dingen welche Bedürfnisse. Das war oft ganz und gar nicht leicht, aber die 
Erfahrung dies alles zuzulassen hat nach und nach dazu geführt, dass ich mehr 
Verständnis entwickelt habe, das Vergeben gelernt habe und wie wichtig es ist, die 
Bedürfnisse beider wahr zu nehmen und nie die Liebe weg zu schicken. Für diese 
Entwicklung bin ich unendlich dankbar. 
 
Weil es eine wunderbare Möglichkeit bietet, sich selbt und andere Menschen besser 
kennen zu lernen und in allen Bereichen mal über den eigenen Tellerrand zu 
schauen. Ich konnte selbst gebaute Mauern abtragen!!!  
Weil man eure Begeisterung und Ehrlichkeit spürt. 
Weil man euch vertrauen kann. Das sind die besten Voraussetzungen für das 
Annehmen und Lernen.  
ïï 
 
 
Ingrid 
 
Ich habe angefangen possitiv nachzudenken und zu manifestieren :=)))  
 



Weil es eine Ăsanfte, harmonische, lebensbejahende  Form ist Ăaufzuwachen. Es ist 
der erste Schritt anders denken kennenzulernen und im zweiten Schritt es langsam 
umzusetzen.  
ïï 
 
 
Ursula 
 
Es hat ... sich mir eine neue Welt aufgetan !!Meine Eigene Etwas, was immer da war, 
doch jetzt bestätigt wird und sich weiter öffnet , entfaltet. Habe wieder ein Ziel und bin 
jetzt auf MEINEM WEG . Das positivste Ergebnis .. für mich überhaupt! Etwas zu 
teilen vermehrt es in seinem umfassenden SINN . Das ist durch euer Beispiel  und 
den daraus entstandenen HT  für mich ein großartiges Ergebnis . 
 
HT empfehle ich direkt/ indirekt durch die Erkenntnisse ,die ich durch mein Leben 
weiter teile . Die beste Lebensschule ohne Zensuren .... beruflich , privat wird EINS , 
dort wo geteilt wird werden alle satt ἥ 
ïï 
 
 
heike  
 
die regeionalgruppe macht so viel freude und ich habe tolle freunde gewonnen und 
ich liebe es dsa wir uns in unserem wachstum unterstützen und die bälle zuspielen :) 
und durch die omega fasten kur habe ihc meinen freund kennengelernt wo ich jetzt 
all das glernte stück für stück in die praxis umsetzen kann - lansam aber sicher . 
DANKE AN ALLE ps habe kein foto gefunden kann es aber gerne nachschicken :) 
 
aus der gehirnforschung weiß man das eine dauerhafte veränderung nur satt finden 
kann wenn man buddy hat und ein feld mit we q und es braucht tägliche impulse . 
und du brauchst nirgwentwo hin zu fahren , kannst es sehen und hören wann und wo 
du willst -das buffet ist vom preis leistungsverhältnis unschlagbar. und die 
regelmäßgien meditationen haben mir geholfen mich erst und zentrieren und dann 
inspiriert statt hektisch für meine ziele zu gehen  
ïï 
 
 
Elke 
 
Ich bin dankbar dafür, immer wieder (täglich) zu schauen, wo ich unterwegs bin und 
Klarheit zu bekommen. Die Macht meiner Gedanken ist mir bewußt geworden, habe 
ein Visionbord erstellt, an dem ich immer wieder arbeite und mich  nähre. Bin froh 
über die Meditationen, die mir helfen meine Gedanken positiv zu beeinflussen und 
aus mancher Negativschleife auszusteigen... 
Seit Jahren arbeite ich an geschmiedeten Blütenanhängern, entstanden aus dem 
Wettbewerbsthema Flowerpower und dieses Jahr hat mich der Satz: WAS FÜR EINE 
BLUME BIN ICH? oder WAS LÄSST DICH VOLL ERBLÜHEN? so berührt und dazu 
gebracht, noch mehr und mehr individuelle einzigartige Blüten zu schaffen...jede 
handgeschmiedet und mit oder ohne Stein, in Silber und Gold... 
- wolte ein paar Fotos anhängen, aber das gelingt mir nicht, deshalb HIER nur die 
goldene Sheila! 



 
Es KÖNNTE helfen auf dem Weg zu mehr Klarheit und Wahrheit, dich selbst und 
andere besser zu verstehen, anregen neue Dinge auszuprobieren, dich selbst zu 
überraschen... 
 
und siehe oben... 
ïï 
 
 
Doris 
 
Mutiger und fröhlicher durch mein Leben zu gehen, ich habe jede Menge 
Unterstützung erfahren, viele neue Impulse bekommen und das unbeschreiblich 
schöne Gefühle einer Gemeinschaft, eine Art Geborgenheit. Ja, eine Art Familie die 
ein gemeinsames Ziel hat und in der jeder auf ihre/seine Weise bei sich selbst 
beginnt die Veränderung in Gang zu bringen um dem Wunsch nach nach einer 
gerechteren Welt mit Respekt für alles was lebt, näher zu kommen... 
 
Weil es alleine so viel schwerer ist als in einer Gemeinschaft seinen Weg zu gehen. 
Weil es so viel leichter ist, Veränderungen herbei zu führen und zwar bei/in sich 
selbst beginnend - in Liebe und Respekt.  
Und weil es einfach so viel mehr Spaß macht das Leben mit gleichgesinnten zu 
erleben. 
ïï 
 
 
karin 
 
Sehr vieles.  
Vieles wird mir immer bewusster: ich habe um Einiges mehr Handlungsspielraum als 
bisher angenommen. Ich bin Mutter einer wunderbaren zweijährigen Tochter UND 
ich bin hauptberuflich bildende Künstlerin, das heißt mein momentaner finanzieller 
Rahmen ist SEHR knapp bemessen: ich war vor einem Jahr wirklich verzweifelt. 
Durch den human trust lerne ich mich selber besser kennen und wertschätzen; 
umsomehr ich mich nüchtern mit mir, meinem Körper, meinem Geist und meiner 
Seele beschäftige umso mehr verändert sich in meinem Leben. Vieles darf ich 
weglassen. Die Leere bringt Fülle. Ich bin mehr in mir, in meinem Leben präsent, als 
im Leben anderer. Ich meditiere täglich sehr früh morgens eine Stunde. Auch jetzt 
habe ich durch meine kleine Luzia nur ein paar Minuten Zeit mich auf dieses Mail 
einzulassen. Früher hätte mich diese Tatsache gestresst, nun spornt sie mich an, ich 
nutze den Moment und ich lebe viel erfüllter und selbstbestimmter. Ich kann mir 
aussuchen wie sich mein Leben anfühlen darf. 
 
Aus obergenannten Gründen. Mir ist klar geworden: ich habe immer die Wahl. 
Der HUMAN TRUST ist eine gute, bereichernde, saftige, fordernde, verbindende und 
menschliche Wahl. Danke 
ïï 
 
 
Heike 
 



Ich lerne unendlich viel über die Natur des Menschen und somit über mich selbst. Die 
Beschäftigung mit Werten, Bedürfnissen, Integrität, Selbstachtung und Selbstliebe 
hat mich mir so richtig näher gebracht und macht aus mir einen wertvolleren 
Menschen. Visionen, Ziele, Handlungen.....welch wunderbare Gaben auf dem Weg 
zur eigenen Schöpferkraft. Opferitis humana Ade! Ich bin zutiefst dankbar beim 
humantrust dabei zu sein. Danke an das gesamte Team und ein leuchtendes 
Weihnachtsfest. Von HERZEN Heike :-) 
 
Da man hier für einen verhältnismäßig sehr günstigen Preis unendlich viel Wert und 
Qualität bekommt, wenn einem Persönlichkeitsentwicklung am Herzen liegt. Und 
wenn man mag, geht die Vision des humantraust weit über die eigenen 
Persönlichkeit hinaus. Humantrust leistet einen aktiven Beitrag zu einer besseren 
Welt. Und das brauchen wir dringlichst. 
ïï 
 
 
Antje 
 
Seit 2014 kämpfe ich mit einer gesundheitlichen Herausforderung. Ich musste 
meinen geliebten Beruf, meine Naturheilpraxis an den Nagel hängen. Mir fehlte 
einfach die Kraft. Ich war verzweifelt, haderte, weinte-wusste nichts mehr mit mir 
anzufangen! Dank des Human Trust habe ich neue Kraft und Zuversicht gewonnen. 
Ich habe für mich ein neues Konzept entwickeln können und schaue voller Vorfreude 
und Zuversicht nach vorne. Ich bleibe aus vollem Herzen dabei-Danke an alle 
Trusties! 
 
Der Human Trust ist vollgepackt mit wertvoller Unterstützung und liebevollen 
Aufforderungen an Dich und das Leben ! Hier wird auf eine wertschätzende Art und 
Weise Tacheles geredet. Immer mit dem Ziel, dass Du zu Deinem besten Selbst 
wirst. Obwohl ich erst relativ kurz dabei bin kann ich sagen, diese Unterstützung hat 
mich erstmalig wirklich voran gebracht. Mein Leben hat begonnen auf allen Ebenen 
meines Seins leichter und erfüllter zu werden. 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Durch den humantrust habe ich begonnen mich mit meinen Werten, Bedürfnissen, 
Ziele, vieles mehr und vor allem mit MIR zu beschäftigen. Dadurch konnte ich viele 
Verhaltensweisen endlich verstehen und durch kleine kontinuierliche Schritte positiv 
verändern. Seit ich im humantrust bin, bin ich unglaublich gewachsen, konnte viel 
mehr wirklich nachvollziehen und bin mutiger geworden meine Träume zu leben und 
volle Verantwortung für mein Leben und Glück zu übernehmen. 
 
Egal welche Situation, Alter, sonstige Voraussetzungen oder Umstände, der 
humantrust bietet unzählige Möglichkeiten sich weiter zu entwickeln, zu wachsen, 
Inspiration zu finden oder einfach zur Ruhe zu kommen.  
Schon durch ein einziges Video kann man so viel gewinnen und bekommt sofort Lust 
mehr. 
ïï 
 



 
Ilona 
 
Ich bin Anfang des Jahres in den humantrust gestolpert, als ich in einer sehr 
schwierigen Beziehungssituation war. Besonders der Kurs love revolution hat mir 
sehr geholfen. Ich konnte deutlich meine Anteile an der Situation erkennen und die 
für mich bis dato nicht wirklich nachvollziehbaren Handlungen meines Partners 
wurden klarer. Ich musste die Partnerschaft aus Selbstfürsorge beenden, auch wenn 
es sehr schmerzhaft war. Auch hier halfen und helfen immer noch die einfühlsamen 
Meditationen, die Veit anbietet. 
Ich wünsche mir mehr Zeit, um noch intensiver die Angebote nutzen zu können. 
Gerade deshalb ist es so hilfreich, jederzeit auf die Angebote zurück greifen zu 
können...je nach innerer und äußerer Kapazität. 
Insbesondere genieße ich die täglichen morgentlichen Impulse. Beim Cappucino lese 
ich sie täglich und freue mich darauf. Die Denkanstöße sind sehr oft ein wichtiger 
Impuls für den Tag. Danke dafür! 
Zur Zeit bin ich familiär und beruflich so eingebunden, dass ich mich sehr selten auf 
der Plattform einbringen kann.Um so mehr schätze ich die Beiträge. 
 
Es ist eine Plattform, die für jeden etwas bietet. Gerade weil alles jederzeit abrufbar 
ist, kann jeder nach seinen Bedürfnissen und zeitlichen Kapazitäten die Angebote 
nutzen. 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Mit dem EBT habe ich meine Wohnung entrümpelt; durch das OMEGA-Fasten habe 
ich entdeckt, dass meine Rosacea (Hautkrankheit) ernährungsbedingt ist; die Frauen 
Lounge ist eine Bereicherung für meine 
Beziehung/Kindererziehung/Weiterentwicklung und das Buch Mein Manifest  mein 
täglicher Begleiter 
 
Der humantrust gibt täglich neue Impulse für mein Leben. 
ïï 
 
 
Martina 
 
Die großartigen, inspirierenden Menschen und Gedankensterne, die konsequent ein 
Gedanken- und Gefühlsfeuer in mir auslösen lassen nichts anderes als eine stetige 
persönliche Weiterentwicklung zu ṻ 
 
genau aus oben angeführtem Grund!!! ҝṰ wer das beste aus sich, seinen 
Möglichkeiten-seinem Leben machen möchte sollte diese großartige Möglichkeit, 
dieses Feuerwerk aus Inspiration, Liebe&Lebensfreude nicht verpassen!!!!  
ïï 
 
 
Karin  
 



Durch die guten, lustigen, aber auch wissenschaftlich fundierten Erklärungen 
verstehe ich mein Verhalten besser und dadurch verzeihe ich mir leichter, fühle mich 
freier 
 
Raus aus den Mustern, rein ins Leben, mit allem, was so dazu gehört, Scheisse ist 
Scheisse, Liebe ist Liebe, beides brauchen wir, die Kunst es zu genießen, lernst du 
hier.  
ïï 
 
 
Renate 
 
Ich bin ruhiger und zufriedener. 
Genieße den Augenblick und erkenne, was ist. 
 
Das muss jeder selber entscheiden. Mich fasziniert Eure Professionalzät. 
ïï 
 
 
Nadine 
 
Ich gehen Lebensproblemen und Lebenshürden nicht mehr aus dem Weg oder lasse 
mich herunterziehen,sonders nehme sie als Chancen, überlege was auch gut daran 
sein kann.Packe sie an. Ich weiss mein grossartiges Leben noch mehr 
wertzuschätzen und bin allgemein positiver. 
 
Human Trust macht die Tür zu neuen Perspektiven auf. Grad, wenn man in 
seinem  eigenen Lebensgeschichte steckt,sich auf der Stelle bewegt , ist,,man'' oft 
nicht in der Lage objektive Veränderungen und neue Wege überhaupt nur zu sehen. 
Durch h.T. werden diese Wege oft sichtbarer. Losgehen muss jeder einzelne dann 
aber selbst;-) 
ïï 
 
 
Vera 
 
Ich konnte viele meiner Ziele umsetzen und hat mir sehr geholfen klarer hinsichtlich 
meiner Werte sowie Bedürfnisse zu werden. Es ist eine sehr herzliche Gemeinschaft, 
in der ich bereits viele liebe Menschen treffen durfte. Aber das beste ist, dass ich mir 
selbst viel näher und mit the Call meiner Berufung auf die Spur gekommen bin! :) 
 
Es ist eine schöne Möglichkeit sich mit gleichgesinnten Menschen zu verbinden und 
ist für mich darüber hinaus eine top Serviceplattform, die ihren Mitgliedern ein hohes 
Maß an Flexibiltät bietet. Deshalb konnte ich die Inputs und Kurse (immer in gut 
verdaulichen Häppchen!) auch gut in meine vollgepackte Tage integrieren.  
ïï 
 
 
petra 
 



Seit 4 Jahren bin ich nun dabei und in meinem Tempo habe ich so viele schöne 
Dinge in mein Leben etabliert. Ich habe einen tollen Job, gehe jeden Tag mit Freude 
dorthin und habe dort schön soviele mit meiner positiven Art die Welt zu sehen 
angesteckt und werde das weiter optimieren! Da ist noch Luft nach oben!!! Mein 
Sport, meine Ernährung, mein ganzes Leben hat sich langsam aber stetig 
verändert1. Ende diesen Jahres ist mir dann auch noch der Mann meines Lebens vor 
die Füße gefallen - unglaublich. Projekt Liebe und Patchwork steht jetzt an! <Freu 
mich drauf!! Danke Euch für Eure tolle Arbeit, auch wenn ich als Vollzeitarbeitende 
Alleinerziehende Hundebesitzerin nicht viel Zeit habe, mich an allem, was der 
HumanTrust bietet, zu beteiligen, hat er mir doch mein Leben gerettet und ich konnte 
von zu Hause mich wunderbarste weiterentwickeln! Was kann es schöneres geben 
als das?! 
 
Ich empfehle nicht, ich strahle aus, an die die es sehen können und wollen! 
ïï 
 
 
Natascha 
 
Es hat mir geholfen, alte Probleme aufzulösen oder besser mit ihnen umzugehen, zu 
erwachen und bewusster zu leben, mich auf das Wesentliche zu konzentrieren, 
Selbstsicherheit und Vertrauen zu gewinnen, ... die Liste könnte endlos fortgesetzt 
werden. 
 
Weil der Humantrust einen integralen Ansatz verfolgt und Anregungen und 
Unterstützung zu allen Lebensbereichen bietet. Das Angebot kann ganz stark 
individuell genutzt werden und gleichzeitig ist jedes Mitglied eingefügt in ein 
umfassendes Netzwerk. Die Verknüpfung von Individualität und Gemeinschaft 
eröffnet einen weiten Raum für persönliche Entwicklung. 
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Der Humantrust hat mich um tiefe und vielseitige Einsichten zu zentralen 
Lebensthemen (Beziehung, Gesundheit, Erfolg) bereichert. Ich habe erkannt, wieviel 
Gestaltungsspielraum in meiner Hand liegt und wie ich dieses wertvolle Potenzial 
nutzen kann. Mein Leben fühlt sich erfüllter und glücklicher an. 
 
 
 
 
Der Humantrust ist eine wunderbare Möglichkeit, Dich selbst und Deine 
Mitmenschen neu zu entdecken. Die Lernmöglichkeiten sind einfach grenzenlos und 
gleichzeitig bemerkenswert praxisnah und umsetzungsstark.  
ïï 
 
 
Bettina 
 



Die Beziehung zu mir selbst hat eine ganz neue liebevolle und immer mehr 
integere  Qualität bekommen - worüber ich total dankbar bin. Ich bemerke, dass ich 
Schritt für Schritt mich in eine selbstbewusstere Frau entwickle und das tut so gut - 
mein Leben ist einfach entspannter und leichter geworden.  
ich bemerke einen Zuwachs an innerer Stärke - mit der ich eben leichter den 
Herausforderungen des Alltags begegnen kann  und diese meistern kann. 
 
Es ist eine liebevolle und gleichzeitig, im positiven Sinne, herausfordernde Plattform.  
Veit hat eine unglaublich wundervolle Art, Themen zu erkären und fühlbar 
rüberzubringen. Ich lerne gerne von einem so kompetenten, emphatischen und 
erfahrenen Coach, Unternehmer, Schriftsteller..., der eben kein Hochglanzcoach ist, 
sondern ein Coach, der authentisch und echt seinen Weg geht. 
ïï 
 
 
Nicole Hellena 
 
Begonnen hat alles mit dem Buch werde ver-rückt und dann ging alles ganz schnell... 
;-))) 
Das Angebot des humantrust hat so viele positive Veränderungen in meinem Leben 
bewirkt, dass ich gar nicht weiß, wo ich anfangen soll...  
Hier fühle ich mich wie in einer großen Familie: Mama Andrea und Papa Veit und 
weitere viele wohlwollende, authentische, liebevolle und unterstützende Mitglieder. 
Jede Woche freue ich mich aufs Opus, weil da immer einiges Lehrreiches für mich 
dabei ist, was mich wieder ein Stückchen auf meinem Weg voranbringt. Was ich an 
Opus auch besonders schön finde, ist die Schlussmedi und das damit verbundene 
Gefühl, mit ganz vielen Menschen gemeinsam ein neues positives Feld zu co-
kreieren... seit dem humantrust meditiere ich regelmäßig. 
Auch die Kursangebote haben mich weiter gebracht, ich kenne meine Werte und 
versuche, immer bewusster danach zu leben..., meine Selbstliebe ist gewachsen und 
ich umgebe mich fast ausschließlich mit Menschen, die mir ein positives Gefühl 
vermitteln, wo ich mich verbunden und auf einer Ebene fühle... An 
Oberflächlichkeiten bin ich immer weniger interessiert. Ich habe gelernt, dass ich die 
wichtigste Person in meinem Leben bin und erlaube mir immer öfter ver-rückt zu 
denken... so verlasse ich z. B. im  Frühjahr 2018 nach gut 17 Jahren zusammen mit 
den Kindern unseren bisherigen Wohnsitz und wir fangen ganz neu an. 
Der Reichtumskurs hat mir vermittelt, dass sparen sexy ist und dass es durchaus 
sinnvoll ist, sich den Tatsachen zu stellen und Klarheit in die eigene finanzielle 
Situation zu bringen. 
Ich werde immer mutiger, hinterfrage Situationen und versuche dahinter zu schauen, 
was sich unter manchen Themen verbirgt... 
Ich bin dankbar, stolz und froh zur humantrust-familiy zu gehören. :-))) 
 
Weil man hier reich beschenkt wird. 
ïï 
 
 
Thomas 
 
Für mich gibt es ein Leben vor HumanTrust und ein Leben mit HumanTrust. Ich habe 
so so viele wunderbare Menschen kennengelernt. Das ist das Wichtigste! Und ich 



habe so kostbare Impulse in Form von Workshops, Seminaren und Livetreffen 
erhalten. Definitiv hatte das einen Riesen-Einfluss auf mein gesamtes Leben. Ich bin 
zutiefst dankbar dass ich damals, eher zufällig, auf den Living Master Club 
(Vorgänger vom HumanTrust) gestossen bin. 
 
1. Weil es einfach wirklich geil ist! 
2. Weil es eine Riesen-Bandbreite an Möglichkeiten innerhalb des Trust gibt.  
3. Weil das Leben mit Gleichgesinnten, die man im Trust findet, einfach viiieeeel 
mehr Spass macht! 
ïï 
 
 
Nicole 
 
Ich bin täglich immer mit sinnvollen Impulsen versorgt und lerne interessante 
Menschen wie z.B. Stefanie Stahl in Interviews und Büchern kennen. Das ist für mich 
als lernenden wachsender Mensch und als Seminarleiterin und Coach für den 
Bereich Beruf und Lebensbalance speziell für Frauen enorm wertvoll. Danke! 
 
Aus genau den oben genannten Gründen und weil für jeden etwas dabei ist, der sich 
selbst verstehen und reflektieren will und das zu einem guten Preis. 
ïï 
 
 
Gabriele 
 
Es gibt mir im laufe des Jahres immer wieder Impulse für mein Leben.  
Bin nun bereits das 3. Jahr dabei und möchte es nicht mehr missen.  
 
Einfach mal umschauen, was es für tolle Angebote gibt. Hineinspüren, was gerade 
für einen passt, ohne den Druck, alles auf einmal machen zu müssen. Kontakte 
pflegen, zu treffen kommen, sich mit anderen Mitgliedern austauschen. Eine tolle 
Gemeinschaft genießen.  
ïï 
 
 
Stephan 
 
Meine Lebensweisheit ist merklich gestiegen. Zudem sind mir viele Vorgänge in 
meinem Lebenslauf klarer bzw. bewusster geworden. Mit meiner Lebensgefährtin 
tausche ich mich fast täglich  über aktuellen Lebensthemen aus. Gemeinsam 
arbeiten wir mit Hilfe der angebotenen Kurse an unserer persönlichen bzw. 
seelischen Weiterentwicklung. In schwierigen Lebens- oder Geschäftssituationen 
finden wir immer schneller und sicherer eine optimale Lösung. Auch habe ich mir das 
tägliche Meditieren wieder angewöhnt. Hierdurch tritt meine Intuition viel stärker in 
Erscheinung. 
 
Die Kurse vom Human TRust bringen jedem Menschen sehr wichtige Erkenntnisse 
für seine persönliche Weiterentwicklung. Veit erklärt in den Kursen zudem alles sehr 
gut verständlich, gut nach vollziehbar und im Alltag anwendbar.  
ïï 



 
 
Ute Maria 
 
Klarheit, Wachheit und neue Freunde und viel Inspiration. 
 
Weil es mir geholfen hat mich zu öffnen, mich zu entwickeln und wach zu bleiben. 
ïï 
 
 
Irene 
 
Der humantrust mit seinem vielfältigem Angebot und der Austausch bereichern mein 
Leben. Als Businessfrau und jemand, der sich ständig weiterentwickelt ist es für mich 
ein wundervolles Geschenk von all den angebotenen Kursen zu wählen, je nachdem, 
in welcher Situation ich gerade bin und was ich gerade brauche.  
 
Wir sind uns selbst am nächsten, was liegt also daher näher als sich selbst ein 
Coaching Portal der Sonderklasse zu gönnen. Ganz für sich was Gutes tun; sich 
selbst als die wertvollste Person einfach zu beschenken und damit sein Leben auf 
allen Ebenen zu bereichern. 
ïï 
 
 
Maruan  
 
Es erinnert mich an das was in unserem Leben wirklich wichtig ist. Insbesondere, 
weil wir sehr schnell vergessen und uns aus unserer eigenen Energie bringen lassen. 
Da hilft der humantrust mir mich mit Gleichgesinnte zu vernetzen und für jeden 
Lebensbereich Unterstützung und Input bietet.  
 
Unbedingt. Wer wirklich an sich arbeiten und seine Potentiale schöpfen will, kommt 
an einer tiefen Auseinandersetzung mit sich selbst nicht vorbei. Hier bietet sich mit 
dem humantrust die Möglichkeit nicht alles allein angehen zu müssen, sondern mit 
anderen Gleichgesinnten eine Gemeinschaft mit einem wirklich neuen Denken zu 
bilden und den nächsten Schritt zusammen zu gehen. 
ïï 
 
 
Kristina 
 
Ich habe mich in Bewegung gesetzt und mir sehr bewusst gemacht, wie meine Werte 
im Leben sind und das in meinen Alltag eingebunden. 
 
Der humantrust bietet eine Vielzahl an Modulen an, die Dein ganzes Leben betreffen 
und Dich in Deinem eigenen Tempo begleiten und weiter bringen. 
Sehr gut, dass selbst beim Think Big Evolution erst einmal auf die Basis zurück 
gegangen wird...dass man nur selbst einen Schritt nach dem anderen gehen kann. 
Möchtest Du Erfolg...dann setz Du selbst den Samen. Oder MyLife...ein Bereich, in 
dem Du lernst, was Dir wirklich wirklich wichtig ist. 



Du hast die Möglichkeit, Dich mit anderen auszutauschen, musst Du aber nicht. So 
wie Du es für richtig hälst. 
Das Treffen im vergangenen Jahr in Berlin war der Hammer! Es waren soviele 
Gleichgesinnte in diesem Raum! Das hat so gut getan! Das Gefühl, mit anderen 
Menschen verbunden zu sein. Toll! 
Eine umfangreiche Sammlung, die Dein Leben verändern wird! 
ïï 
 
 
Eileen 
 
Zum ersten Mal in meinem Leben habe ich tatsächlich das Gefühl normal zu sein. 
Einfach weil ich sein darf, weil ich fühlen darf, weil ich schwach sein darf. Zum ersten 
Mal heißt es toll, dass du darüber nachdenkst, toll, dass du dich derart damit 
beschäftigst. Der humantrust bietet mir die Möglichkeit mich selbst zu finden, 
Gleichgesinnte kennenzulernen, mich ihnen zu öffnen, mit ihnen zu teilen. Ich erlebe 
nun endlich mich, in meiner vollkommenen Unvollkommenheit, darf großartige 
Menschen kennenlernen, mir Inspiration holen. Und vor allem: mich der Welt 
schenken. 
 
Nirgends findet sich eine derart gebündelte Kraft wie im humantrust. Hier wirst du 
erfahren was es bedeutet du selbst sein zu dürfen, mit all deinen Stärken und 
Schwächen. Du wirst lernen dich zu lieben und zu ehren und so uns allen ein 
leuchtendes Beispiel zu sein. 
ïï 
 
 
Helmut 
 
-meinen Focus gestärkt 
-meine Ziele klarer gemacht 
-mehr Struktur bei der persönlichen Weiterentwicklung gebracht 
 
Der Humant Trust ist eine Plattform auf der ehrlich und menschlich miteinander 
umgegangen wird. Aus der Fülle des Angebots werden sämptliche Bereiche der 
persönlichen Weiterentwicklung abgedeckt (jedenfalls bei mir), die auf Basis der 
online verfügbarkeit bearbeitbar sind. 
ïï 
 
 
Birte 
 
Ich habe wunderbare Menschen kennengelernt, die mir sonst nie begegnet wären. 
 
Weil es Spaß macht, Neues auszuprobieren. Weil es eine ständig wachsende 
Auswahl an Informationen  
für viele Bereiche des Lebens gibt. Weil die Chance, hier bewussten Menschen  
zu begegnen, größer ist als außerhalb. 
ïï 
 
 



Tamara 
 
Ich bin mutiger geworden meine Träume Schritt für Schritt anzugehen. 
 
Ihr seit authentisch ,realistisch und habt viel Herz.Das spürt man. 
ïï 
 
 
Tamara 
 
2te Email 
 
2.Teil....Ich meinte Authentischṕṕṕṕṕṕṕṕṕṕ 
ïï 
 
 
Evita 
 
Besonders die Inhalte und Impulse in Opus kommen immer zum richtigen Zeitpunkt 
und bringen mir wichtige  Erkenntnisse, die ich im Alltag gut nutzen und Situationen 
besser einschätzen kann.   
 
Eine sehr lebendige Community, viele wertvolle Impulse und Inhalte, von denen jeder 
partizipieren kann.   
ïï 
 
 
Angela 
 
Das kann ich gar nicht alles aufzählen. EInes der wichtigesten Dinge war, dass ich 
mich aus meiner Komfortzone gewagt habe und tatsächlich mich getraut habe (mit 
Hifel von The Call)meiner Berufung näher zu kommen und den Job gewechselt habe. 
Meine Beziehungen sind reicher, bunter geworden,  
 
Veit hat absolut untertrieben, wenn er sagt, dass das, was man bezahlt, sich 
mehrfach bezahlt macht. Es ist eigentlich nicht zu beziffern, weil es unglaublich viel 
ist. Das Tolle finde ich das Dranbleiben, Tag für Tag. Die Wiederholung in einem 
neuen Gewand, nie lanweilig, immer wieder neue Aspekte und Gewichtungen, aber 
nicht beliebig, sehr stringent konzipiert, sehr transparent, pragmatisch. Einfach zu 
empfehlen. 
ïï 
 
 
Patrizia 
 
Fokussierter, und achtsamerer Umgang mit mir Selber 
überzeugteres Auftreten und Sprechen 
 
 
Durch den täglichen Kontakt (Eingang von Mail jeden Tag) werde ich immer wieder 
an meine Bedürfnisse erinnert. Steter Tropfen höhlt den Stein. 



Ein inspirierendes Angebot für Seele, Geist und Körper  
ïï 
 
 
Antina 
 
Ich habe mich getraut einen wichtigen Schritt zu gehen, den ich 10 Jahre vor mir 
hergeschoben habe. 
Nun habe ich viel mehr Energie und kann neu durchstarten. Danke dafür. 
 
Beim humantrust findest du einen unerschöpflichen Reichtum an positiven 
Ratschlägen, Inspirationen und Infos. 
ïï 
 
 
Birgit 
 
Ich habe schon einige meiner eigenen Hemmschuhe erkannt. Und Dank der bis ins 
Detail liebevoll und klar aufbereiteten und wirklich tief gehenden Kurse mich auf den 
Weg gemacht... jeder Tag steckt voller neuer Impulse - ich picke mir das, was gerade 
für mich paßt, heraus und fühle mich sehr bereichert. Und bin so froh, daß der 
HumanTrust mich gefunden hat :-)  
 
Hier findest Du Gleichgesinnte, wenn auch Du spürst, daß da noch so viel mehr in 
Dir schlummert, was ans Licht und in die Welt möchte. Hier findest Du Menschen, die 
ehrlich interessiert an echten Freundschaften, Begegnungen auf Augenhöhe und 
Vernetzung zum Wohle des Großen Ganzen sind - und das womöglich direkt in 
Deiner Nähe oder zig Kilometer entfernt. Du findest Antworten auf Deine Fragen und 
lernst Dich selbst besser kennen. Es öffnen sich Türen, von deren Existenz Du 
bislang nichts geahnt hast... Experten wie z.Bsp. Dr. Gerald Hüther sind mit an Bord 
und Schulen der Zukunft werden täglich realer... Der Funke, den der HumanTrust 
entzündet hat, breitet sich aus und mittlerweile funkelt es schon unübersehbar :-) und 
ich bin gern als Trustie ein Teil dieses Leuchtfeuers.  
ïï 
 
 
Katrin 
 
Ich komme mehr in meinem Leben vor. Ich bin in meinem Erleben dichter mit mir im 
Kontakt. Meine Gedanken sind konstruktiver.  
 
Es macht Spaß im Human Trust. Es ist leicht tiefe und echte Kontakte zu anderen zu 
finden. MenschSEIN leben, mit all seinen Facette ist toll. Eine echte Wahlfamilie. 
ïï 
 
 
Ute 
 
Es hat mit klar gemacht das viel mehr für mich möglich ist als ich je dachte. Ich habe 
vor allem Erkenntnis erlangt, da ich bisher leider sehr zäh in der Umsetzung all jener 
Dinge war die mich weiter bringen können. Durch das offene Miteinander habe ich 



miterleben können wie ehrlich Menschen miteinander umgehen könne ohne 
Verletzungen und Beleidigungen. Das wichtigste ist für mich aber erkannt zu haben 
aus wie vielen Ebenen wir bestehen und wie schön es sein kann zu sein. 
 
Es gibt soviele Dinge über sich selbst die Gesellschaft und die Welt zu erkennen und 
der HT ist eine tolle Plattform dafür. Es werden Themen auf sovielen Ebenen 
angesprochen und die angebotenen Kurse decken ein so großen Spektrum ab das 
hier für jeden der in und mit sich weiterkommen möchte was dabei ist. 
ïï 
 
 
Eve 
 
Durch den hmanist habe ich  direkt in meiner unmittelbaren Umgebung 
Herzensmenschen kennenlernen dürfen, mit deren Unterstützung ich auf Grundlagne 
der Werte des humantrust und der Anregungen von Veit & Andrea Ziele verwirklichen 
konnte, die ich vorher alleine nicht erreicht hatte, wie z. B. meine neue Arbeitsstelle, 
meine neue Wohnung. Ich liebe meine neuen, tollen Freunde, mit denen ich so tief 
gehen kann Ǩ Und feiern können wir auch!  

 
Wenn du mit Deinem Leben unzufrieden bist, dass Gefühl hast, Du steckst fest, oder 
da geht doch noch mehr - da MUSS doch noch mehr gehen! - give it a try!  
Der humantrust kann das Tool sein, Dich dabei zu unterstützen, herauszufinden, was 
Du wirklich, wirklich willst, was Deine inneren Werte sind, und welches Dein Weg ist - 
immer nur soweit, wie DU selber willst.  
Die Möglichkeit zur Vernetzung und zum Austausch mit gleichgeSINNten Menschen 
aus nah & fern, online & in Person, ist dabei ein wunderbarer Bonus, den Du nutzen 
darfst, aber nicht musst.  
Probiere es aus ʇ 
ïï 
 
 
Harald 
 
Eine enorme Horizonterweiterung, Ideen, freundliche Kontakte, eine Freundschaft, 
die über den Human Trust hinaus Bestand hat. 
 
Hier lernst Du alle Lebensbereiche zu integrieren und auf allen Ebenen ein 
glückliches, erfolgreiches und sinnvolles Leben zu verwirklichen. In einer 
Jahresmitgliedschaft kannst Du dazu verschiedene Zugänge ausprobieren. Da das 
Angebot so enorm vielseitig ist und ständig erweitert wird, ist wahrscheinlich auch der 
für Dich richtige Zugang zu einem guten Leben dabei, sei es als Webinar, als 
Diskussionsgruppe, als Live-Meeting etc. Wenn Du unsicher bist, kannst Du das 
Angebot unverbindlich testen. 
ïï 
 
 
Birte 
 
Ich traue mich nun fuer meins zu gehen. Ich habe an Selbstwert gewonnen...es hat 
mehr Disziplin in mein Leben gebracht... 



 
Weil sie mit dem Human Trust innerlich wachsen Koennen was sich dann auch im 
außen zeigt... 
ïï 
 
 
Gabi 
 
Der humantrust hat mein Leben positiv beeinflusst. Ich sehe jetzt viele Dinge anders. 
Mein Mann und ich lieben den humentrust! Er bringt uns dazu über viele Ereignisse 
nachzudenken und sie in einem anderen Licht zusehen. Ich nutze gerne die vielen 
Kurse  und habe schon einiges gelernt. Mein Mann hat gelernt sich auf seiner Arbeit 
mehr für sich einzusetzen und das tut ihm sichtlich gut. In meiner Boutique habe ich 
auch viel vom gelernten umgesetzt.  
Es macht sehr viel Spaß mit euch diesen Weg zu gehen. Danke  
 
Wir empfehlen den humatrust vielen Menschen weiter. Durch den humantrust 
bekommt das Leben einen anderen Sinn, es wirt ruhiger, erfüllter. Man lernt mit dem 
Leben und sich selbst anders umzugehen. Auch wenn man schon etwas älter ist 
kann man sein Leben neu gestalteten.  
ïï 
 
 
Tatiana 
 
Opus begleitet mich seit zwei Jahren, da habe ich schon Vieles in meinem Leben aus 
einer anderen Perspektive gesehen. Nach dem Kurs LoveRevolution haben sich 
meine Beziehungen sehr verbessert, auch mit mir selbst bin ich seitdem im Reinen. 
Der nächste Schritt war ThinkBigEvolution - danach habe ich den Job gewechselt 
und in eine andere Stadt umgezogen. Das tat mir gut. 
 
Weil der humantrust sehr menschlich ist: Du entscheidest, was du annimmst und was 
nicht, was zu dir passt und was (noch) nicht, was du in deinem Leben haben willst 
und auf welche Art und Weise. Das gibt Sicherheit, das gibt Halt, das gibt Vertrauen. 
ïï 
 
 
Christa  
 
Mein Start begann mit Werde verrückt und dem Vortrag in HH dazu. Ich bin dankbar 
für diese schöne Denkweise. 
 
Die Menschen gehen zu einer hohen %-Zahl nicht gut mit sich um. Allen die 
Veränderung im Positiven wünschen, denen berichte ich darüber.  
ïï 
 
 
Sophie 
 
Durch das Teilnehmen an diversen Kursen im humantrust ist mein Geist immer klarer 
und wacher geworden und wird es noch. Außerdem habe ich so einiges an Wissen 



bekommen, z.B. zu den Themen Gene, Sportübungen, Manifestation, Beziehung. In 
all diesen Themengebieten konnte ich, durch das neue Wissen, neue Erfahrungen 
machen. Sprich meine Handlungen optimieren - Wiederholungsschleifen vermeiden. 
Und so ständig im Wachstum bleiben.  
Das intensivste Ergebnis aus dem humantrust in meinem Leben ist ein stärkerer 
Fokus und, wenn notwendig, eine radikale Denk- und Handliungsweise. Selbstbetrug 
und Selbstsabotage lösen sich auf und werden zu Selbstwirksamkeit. 
 
Ich würde den humantrust weiterempfehlen weil er einen echten Mehrwert bietet:  
*Kurse zu allen möglichen Themen des Lebens. Die Kursinhalte sind allumfassend. 
Werden schonungslos ehrlich aber sanft vermittelt, so dass man wirklich zu denken 
und, wichtiger noch, zu handeln beginnt.  
*Eine wundervolle Plattform (soziales Netzwerk) auf der sich Gleichgesinnte 
aufhalten. Innehralb von diversen Gruppen findet man spezifische Themen und kann 
sich mit Menschen darüber unterhalten, austauschen, seine Angebote teilen und viel 
Spannendes finden. Natürlich kann man sich auch persönlich mit einzelnen 
Mitgliedern verbinden, womöglich auch in real life treffen und neue Bekanntschaften, 
Freundschaften, Arbeitsbeziehungen oder sogar Liebesbeziehungen entstehen 
lassen. 
*Hervorzuheben ist auch das Angebot an live-Seminaren und die Vergünstigungen 
die man als humantrust Mitglied erhält. 
Alles in allem eine sehr gelungene Plattform, die auch nicht schläft, sondern sich 
immer weiterentwickelt. Es mach einfach Spaß ein Teil davon zu sein! Viel besser als 
FB und Co. ;-) 
ïï 
 
 
Antje 
 
Einen wunderbaren neuen Arbeitsplatz :) 
 
Weil er jeden Tag daran erinnert, dran zu bleiben! 
ïï 
 
 
Margarita 
 
Durch das reichhaltige Angebot (OPUS, Kurse, FrauenLounge, die Gruppen) und die 
Menschen (Andrea, Veit, Team, Trusties) habe ich viele Inspirationen, Korrekturen, 
Ermutigungen und Geschenke bekommen und weitergegeben. Ich danke allen von 
Herzen, die mit mir in Verbindung waren/sind und mein Leben bereichert haben. Ich 
schätze die Möglichkeit, Fragen zu stellen :)   
 
Das Angebot des humantrust ist so einmalig und wertvoll, dass ich gerne empfehle, 
es auszuprobieren. Mich hat die Begegnung mit den Menschen hier sehr bereichert.  
ïï 
 
 
Stefanie 
 



Ich bin erst seit etwa drei Monaten im Humantrust und habe schon große Fortschritte 
gemacht. Der Kurs Love Revolution hat in meinem Leben etwas Revolutionäres 
bewirkt, da ich einige Freundinnen angeschrieben habe, bei denen der Kontakt vor 
Jahren abgebrochen war. Sie haben sich bei mir sofort gemeldet. Wir haben uns 
ausgesprochen und die Konflikte bereinigt. Das hat mich riesig gefreut. Und wir 
haben für das neue Jahr ein Treffen ausgemacht. 
 
Ich konnte auch mit dem neuen Wissen die bestehenden Freundschaften sehr positiv 
beeinflussen. Der Kurs hat einfach mein Leben positiv verändert. 
 
Durch den Kurs Guter Reichtum habe ich meine zweite Idee für die Selbständigkeit 
aufgegriffen und bin dabei sie zu realisieren. Ohne diesen Kurs hätte ich das nicht 
gewagt. Ich arbeite seit einiger Zeit an dem Entwurf für meine Website. Ich bin 
wirklich Veit Lindau dafür sehr dankbar, dass ich meinen langgehegten 
Wunschtraum, mich mit den Finanzen zu beschäftigen, in die Tat umsetzen konnte. 
Dieser Kurs hat mich sehr inspiriert. Ich bin mir jetzt ziemlich sicher, dass ich meine 
Idee für die Selbständigkeit verwirklichen werde. Vielen, vielen Dank für den Kurs! 
 
Ich empfehle schon die ganze Zeit anderen Menschen den humantrust, weil sie hier 
die Möglichkeit haben, ihr Potential weiterzuentwickeln, sich mit Gleichgesinnten 
ausszutauschen, von neuen Ideen zu profitieren  und sich mit anderen Teilnehmern 
aus den deutschsprachigen Ländern zu vernetzen, die auf der gleichen Wellenlänge 
sind. 
 
Mein eignes Potential zu entwickeln, macht mir im Humantrust viel Spaß!   
ïï 
 
 
Sabine 
 
Aus tiefstem Herzen Danke an den humantrust - an alle, die an dieser besonderen 
Coaching Plattform mitarbeiten und alle Trusties unterstützen, fördern und ihr Herz 
öffnen, ganz besonders für mich Veit und vor allem Doris. Seit Jänner 2017 bin ich 
ein unscheinbares, aufgrund schlechter Erfahrungen mit dem Internet, selten 
öffentliches Mitglied. Durch die besonderen Gruppen, Kurse, täglichen Wunsch-
Affirmationen, Meditationen, zahlreichen Tipps und das enorme Wissen, das so 
umfangreich an alle Trusties weiter gegeben wird, habe ich mich wieder und die 
intensive Verbindung zu meiner Seele finden dürfen, Dankeschön. Ich wünsche allen 
ein besinnliches Weihnachtsfest und Frohe Festtage gefüllt mit gutem Essen und 
herzlichen Lachen mit den Menschen die sie lieben. Alles Liebe Sabine  
 
Humantrust ist nicht nur eine ganz tolle Coaching-Plattform mit einem umfangreichen 
Kursprogramm sondern eine persönliche, herzliche Unterstützung in den 
verschiedensten Gruppen mit Meditationen, umfangreichen Informationen und 
Wissen, etwas ganz Besonderes mit besonderen Menschen. Auch wenn ich zeitlich 
oft sehr eingespannt bin, freue ich mich mehrmals täglich auf humantrust, absolviere 
zwischendurch sehr zeitig in der Früh meine Kurse und freue mich auf alle Impulse. 
Vielen Dank an alle, die humantrust so besonders machen. Es ist schön ein Trustie 
zu sein!  
ïï 
 



 
Kendziora 
 
Mein Leben ist insgesamt leichter und bewusster geworden. Immer, wenn ich mich in 
meinem vollen Alltag mit zwei Kindern, Mann, zwei Jobs, Haus und co verliere, finde 
ich im Humantrust, sei es eine Medi, einen Kurs, einen Bericht..., einen neuen 
Impuls, der mir wieder hilft. 
 
Weil unsere Welt mehr Bewusstsein braucht. 
ïï 
 
 
Gudrun 
 
Obwohl ich noc nicht so lange Mitglied des Human Trust bin,habe ich bereits mehr 
Klarheit und Zielstrebigkeit entwickeln können! Ich komme mir selbst wieder ein 
Stück näher..ҝ 
 
weil der Human Trust die Möglichkeit bietet,interessante und vor allem BEWUSSTE 
Menschen kennenzulernen und sich mit ihnen zu vernetzen! 
Was ich zudem wirklich toll finde ,ist ,dass er eine wertvolle Hilfe ist,zu dem zu 
werden ,der ich sein kann! 
ïï 
 
 
Marcus Josef 
 
In den 2 Jahren, seit ich mich mit den Inhalten des humantrust beschäftige und diese 
auch in Begleitung zur Umsetzung mittlerer und großer Projekte verwende, sind unter 
anderem folgende Entwicklungsschritte erfolgreich geglückt: Zuschlag und 
Finanzierung eines dreijährigen Forschungsprojektes vom österreichischen 
Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft (art-based-research), 
staatliche Auszeichnung eines produzierten Dokumentarfilmes, geglückte 
Finanzierung unkonventioneller Stoffe und Filmprojekte in Kunst und Wirtschaft... Die 
Liste ließe sich fortsetzen. Allgemein zusammengefasst haben mich die Impulse des 
humantrust zu einem höheren Niveau an Klarheit, Präzision und emotionaler 
Anschlussfähigkeit in meinem Tun und Wirken geführt.  
 
Der Humantrust - Nomen est Omen - ist für mich gelebter Humanismus im 21. 
Jahrhundert. Er spricht die Sprache der Zeit, präsentiert sich in den medialen Formen 
der Gegenwart und diskutiert Konflikte und Lösungsimpulse die unsere Zukunft 
prägen werden. Den humantrust empfehle ich allen Menschen, die in 
Eigenverantwortung reifen, wachsen und sich authentisch, ehrlich und ernstlich über 
zentrale Lebensfelder austauschen wollen.  
Der Humantrust ist eine der authentischsten, liebevollsten und gleichzeitig 
professionell 'betriebenen' Plattformen die ich im deutschsprachigen Raum kenne. 
Ohne den Humantrust, wäre mein Leben ärmer gewesen.  
ïï 
 
 
Ute 



 
Ich habe viel für mich und über mich gelernt. In Bezug auf Selbstwert, 
Selbstvertrauen, und Selbstbewusstsein. Mutiger und freudvoller meine Leben zu 
leben und gestalten.  
 
Der humantrust bietet ein vielfältiges Angebot. Ich denke es ist für jeden was dabei, 
der sich weiterentwickeln will, sich verändern und im Leben weiterkommen will. 
Außerdem finde ich es sehr gut das es auch regionale Treffen gibt, also auch ein 
persönlicher Austausch stattfindet, wenn man das will. 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Ich kann mich besser fokussieren auf das, was mir wirklich am Herzen liegt und 
renne weniger den Zielen anderer nach :) Ich kann besser mit meinen Gefühlen 
umgehen, die aufgrund meines südländischen Temperaments schon mal sehr heftig 
sein können. Das hat sich positiv auf alle meine Lebensbereiche ausgewirkt, vor 
allem aber auf meine Beziehungen. Danke an Andrea, Veit und das ganze Team 
 
Persönlichkeitsentwicklung ist nichts was man in einem 10-Wochen-Kurs abhaken 
kann. Wer hier langfristig arbeiten möchte, findet im humantrust eine tolle Plattform 
mit Anregungen und Impulsen diverser Art und Ansätze für alle Sinne. 
ïï 
 
 
Doris 
 
Ich habe mich selbst besser kennen gelernt und mich getraut, zu mir selbst zu 
stehen, unabhängig davon, dass andere darüber denken. Ich bekomme wichtige 
Impulse, die ich umsetzen kann. Ich komme auf einer Ebene weiter, die ich mit 
Worten nicht beschreiben kann. Gerade die Opus Lektionen geben und schenken 
ganz wichtige Erkenntnisse.  
 
HT würde ich neuen Interessenten empfehlen, weil es  auch ihnen etwas bringt. Es 
gibt super Kurse, es gibt das wöchentliche Opus, es gibt Austausch mit ganz vielen 
Menschen, es gibt individuelle Interessen- und Gruppenangebote und Austausch. Es 
ist für jeden finanzierbar.  
ïï 
 
 
Katrin  
 
Hallo Ihr Lieben, 
 
die täglichen eMails waren hilfreich Impulse, Weisheiten und Ratgeber für mich, 
welche ich sehr vermissen werde. 
Sie haben einen angeregt, sich mit einzelnen Situationen konstruktiv auseinander zu 
setzen. 
Und das, wie ein liebevoller Freund, welcher einen sanft in die richtige Spur lenkt und 
zwischendurch auch immer ein Lächeln und Schmunzeln hervorgerufen hat. 



Toll fand ich auch, dass sie oft einen aktuellen Bezug hatten und man die 
Geschehnisse dadurch auf der Welt besser einordnen und verstehen konnte. 
 
Die wundervollen Meditationen, waren oft ein Rettungsring in der stürmischen See 
für mich. 
 
Grandios ist, dass man so viele tolle Kurse in der Bibliothek findet und man sich 
jederzeit den Passenden raussuchen kann. 
 
Ich persönlich bin nur vorübergehend aus dem HT raus, weil mich ein riesengroßer 
Misthaufen voller Krankheit und Übelkeit erwischt hat, welcher mich in eine 
finanzielle Schieflage gebracht hat. 
Sobald ich wieder auf Kurs bin, bin ich wieder dabei! 
...deshalb mochte ich auch über den Jahresbeitrag nicht verhandeln, weil ich ihn 
überaus fair und für angemessen erachte.  
 
Herzliche Grüße und ein wunderbares Weihnachtsfest  
wünscht Euch 
Eure 
Katrin 
 
- Preis Leistungsverhältnis ist super. Man bekommt das 10fache von dem, was man 
bezahlt 
- die Kurse sind hoch effektiv und gut durchdacht, fundiert und verständlich rüber 
gebracht 
Chance, an einer tollen Gemeinschaft teilzuhaben 
- Die Mission, die Veit hat berührt einen sehr. Menschliches Miteinander auf der 
Basis von Vertrauen 
- inspirierende Tagesimpulse, als hilfreicher Wegweiser und sie helfen, sich immer 
wieder mit neuen Themen auseinander zu setzen 
- beeindruckender und netter Umgang mit einem Trusti, welcher sich entschieden 
hat, die Plattform zu verlassen 
- der Kurs Bloom hat mir geholfen, mehr Aspekte meines Leben noch deutlicher zu 
sehen und zu verstehen 
ïï 
 
 
Manuela 
 
Der Human Trust ist für mich der Leuchtturm in meinem Leben geworden. Die 
Inspirationen haben mir geholfen , als es mir nicht so gut ging . Die Position zu 
wechseln und es auch aus der Sicht meines Gegenübers zu verstehen. Ich habe 
auch meine Mitmenschen zum Nachsinnen anregen können. 
 
Der Humantrust bietet eine Fülle an Themen , die uns helfen können unsere 
Beziehungen in der Familie und auch im Beruf zu verbessern, unser eigenes 
Verhalten gegenüber unseren Partnern besser zu verstehen: wo bin ich>ich< und wo 
lebe ich das Muster meiner Vorfahren. Wenn mir dies sehr am Herzen liegt,das 
ganze auch noch intensiver zu erleben und zu vertiefen, so kann ich dies in Kursen 
und Ausbildungen anpacken.   
ïï 



 
 
Marie-Aude 
 
Ich bilde mich weiter. Ich habe (endlich) den Unterschied zwischen es fühlt sich gut 
an und es es fühlt sich richtig an begriffen und UMGESETZT.  
 
Weil er für JEDEN etwas dabei hat, um sich erfolgreich weiterzuentwickeln, denn es 
werden alle Lebens-relevanten Themen bearbeitet. Wir lernen mit dem zu arbeiten, 
was da ist, um daraus Veränderung zu bewirken, unser Leben bewusst zu gestalten 
und zu optimieren.  
ïï 
 
 
Diana 
 
Die immer wieder inspirierenden Impulse, die Kurse, die Menschenlehrerausbildung 
helfen mir sehr, mein Leben im guten Überblick zu behalten, gute Menschen kennen 
zu lernen und Sinn zu erfahren. 
 
Ich empfehle Menschen den Humantrust, weil das eine Community ist, die 
authentisch, unaufdringlich, inspirierend und aufmunternd dazu einlädt, das eigene 
Leben sinnvoll zu gestalten und viel Neues zu erfahren.  
ïï 
 
 
Maria 
 
Vor allem meinen Blick auf mich zu werfen und mehr Innenschau zu halten. Ich fühle 
mich ausgeglichener und bewusster. Ich spüre ganz viel Trauer und kann diese 
zeigen. 
 
Es geht nicht um die Menschen da draußen. Im inneren jedes Wesens möge Frieden 
und Freiheit entstehen. Lasst uns unsere Energie teilen. 
ïï 
 
 
Christine 
 
Ich bin mit meiner Schule der Freude, dem Natur-  und Pferdebegeleiteten Coaching 
selbstständig und unterstützte Menschen bei der Entwicklung ihrer  Persönlichkeit. 
In den Trainings mit den Pferden geht es u.a. darum, zu lernen, klar und authentisch 
zu kommunizieren, absolut präsent zu sein, zielorientiert und gelassen zu agieren 
sowie liebevoll und wertschätzend sich selbst und anderen gegenüber zu sein. Dies 
alles sind Themen, die ich auch im humantrust wieder finde, und so lasse ich mich 
gern von ihm weiter inspirieren.   
 
Inspiration, Austausch, Kooperation, wunderbare Meditationen, gut strukturierte 
Kurse   
ïï 
 



 
Karsten Dirk 
 
Vor 3 Jahren hab ich mich auf den Human Trust eingelassen. Und das war eine der 
besten Entscheidungen meines Lebens. 
Die Plattform mit ihrer Community, ihren Kursen und Livevideos sind zu einem 
zentralen Anker in meinem Leben geworden. Ein Kompass an dem ich mich immer 
wieder ausrichten kann, wenn ich in der Postmoderne mit ihrer Reizüberflutung Lost 
gehe. 
 
Weil Veit Lindau und der Human Trust einen echten Impact in meinem Leben bewirkt 
hat. Und weil ich auch dir diese Erfahrung wünsche.  
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Ich bin entspannter, freudvoller und weicher mit mir und meinen Mitmenschen. 
 
Weil ich nichts Vergleichbares kenne, was Theorie und Praxis so lebensnah und 
unverblümt verbindet. 
ïï 
 
 
Kerstin 
 
Zum einen habe ich es endlich geschafft, mir einen Traum zu verwirklichen und den 
Jakobsweg zu laufen. Zum anderen habe ich eine neue wertvolle Liebe gefunden. 
Beruflich bin ich auf einer neuen Orientierung. 
 
Ich empfinde den Human Trust als gute orientierungsgebende Lebensbegleitung, in 
dessen Umfeld ich spielend leicht Gleichgesinnte gefunden habe. 
ïï 
 
 
Hanna 
 
Der humantrust hat mir geholfen, dem Leben zu vertrauen. 
 
Weil das Leben so schln sein kann.  
ïï 
 
 
Helmut 
 
Mein Leben ist leichter und schöner geworden.Ich verstehe mehr. Bin mehr in 
Kontakt mit mit und der Welt. Mehr Frieden und mehr Efizienz. 
 
Wenn du auch von einen gut gelebtem Leben träumst... ist der humantrust die 
Quelle, die Dich nährt und mit einem starken Feld verbindet.Für mich sind besonders 
Andrea und Veit Inspiratoren die ich sehr liebe.  



ïï 
 
 
Gabriele 
 
Ich starte fokussierter in den Tag, meine Ängste und Sorgen haben sich relativiert, 
ich fühle mich gut eingebunden in eine Gemeinschaft 
 
Ich finde es wichtig, sich täglich zu erinner, was wirklich wichtig im Leben ist und 
durch die Tagesimpulse werde ich regelmäßig erinnert. Es gibt die Möglichkeiten aus 
einer reichenSchatzkammer an Programmen auszuwählen, um zu wachsen und zu 
dem wunderbaten Wesen zu werden, dals adas wir auf diese Erde gekommen sind. 
ïï 
 
 
Gabriela 
 
Liebe Andrea, lieber Veit, 
 
vielen Dank für diese Möglichkeit der Rückmeldung. 
Ich war nun zwei Jahre im HT und bin sehr froh und dankbar für diese Zeit. Und ich 
wünsche euch von Herzen, dass die Communitiy weiter wächst und wächst!  
 
Ich habe nicht alle Kurse beendet, die ich belegt hab. Aber/Und: sie haben mir 
trotzdem sehr viel gegeben. Jedesmal bin ich ein Stück weiter gewachsen und habe 
mehr von diesem Leben und seinen Dynamiken gelernt und umsetzen können. Dass 
ich oft nicht durchhielt, lag wohl an dem großen Angebot und meinem monkeymind. 
Aber das ist nicht wichtig, denn ich bin überzeugt davon, dass alles, was wichtig ist 
zum richtigen Zeitpunkt da ist. Meine Mitgliedschaft hatte eine Kettenreaktion in sich. 
Ich bin in immer in die nächste, spezifisch für meinen Standpunkt richtige, neue 
Gruppe gewachsen. Habe tolle Menschen kennengelernt und mich damit bestärkt 
gefühlt in meinen Visionen.  
Leider folgte dann, dass ich mich im HT nicht mehr zuhause und eher als eine von zu 
vielen fühlte. Ich bin Iris Seng gefolgt, in einen kleineren Kreis.  
Außerdem bin ich ein großer Freigeist. Dazu kommen meine täglichen 
Herausforderungen, die mir nur einen begrenzten Teil Zeit für SM lassen.  
Deshalb habe ich mich schweren Herzens entschieden, hier zu pausieren und mich 
für das nächste Jahr abzumelden. Ich werde die täglichen Impulse sehr vermissen, 
und bin gespannt, ob und wann ich wieder einsteige. ALLES LIEBE euch und eurem 
Team! 
 
Ich habe eure Arbeit/Community schon vielfach empfohlen und kann und werde das 
auch weiter tun, denn meines Erachtens ist Bewußtheit das, was uns allen am 
meisten fehlt, um Liebe und Frieden angemessen auszudehnen. Darin seid ihr 
perfekt! Man wird in den Botschaften und Kursen Stück für Stück in die nächste 
Lerneinheit getragen und fühlt sich als Teil einer großen, grenzenlosen Energie mit 
einer einzigartigen und wichtigen Aufgabe. Aufgefangen und versorgt mit einem 
Riesenpaket an Wachstumsmöglichkeiten. Zu wissen: Es gibt ihn, den göttlichen 
Ausgleich ;)  
ïï 
 



 
Katrin 
 
Ich vertraue mir, dem Leben, lerne positiver zu denken, verliere Ängste, lasse mich 
gerne auf viele neue Dinge und Menschen ein, verbinde mich, springe über meinen 
Schatten, Freunde mich auch mal mit ihm an ṭ verlasse meine Komfort, bin mutig, 
kann mich und meine Gefühle besser akzeptieren! 
 
Um die eigene persönliche Entwicklung zu fördern, sich kompetente Unterstützung 
holen, um erfolgreich sein zu können - egal in welchem Bereich! 
ïï 
 
 
liselotte 
 
Ich habe mit humantrust zu Hause die Woche Fasten mit Erfolg und Freude 
durchgezogen. Ich schau mir täglich die Denkanstöße an und freue mich darauf.Ich 
finde es gut positive Inputs zu erhalten. Es ist mir wichtig diese Welt jeden Tag ein 
wenig besser zu machen. Die Arbeit von Veit,Andrea und seinem Team ist sehr 
wichtig  
 
Siehe oben. Ich brauche keine Belohnung für meine Meinung! 
ïï 
 
 
Susanne 
 
Eine Menge neuer Input, starke Impulse, Wissen neu aufbereitet, ein lebendiges Feld 
an Miteinander - und zugleich ein jeder nach seinem Bedürfnis. 
 
Lieber Mensch! Wenn für dich Themen wie persönliche (Weiter-) Entwicklung, 
Lernen, Vernetzung, neues, gemeinsames Miteinander wichtig sind, dann ist der 
humantrust meines Erachtens DIE WAHL in eine Zukunft voller Gesundheit, Kraft 
und Liebe.  
ïï 
 
 
Dorota 
 
Folgend dem Satz Where the Fokus goes Energy flows kann ich nur sagen, dass 
mein Leben eine andere Richtung (meiner Meinung nach bessere und sinnhaftere 
Richtung) angenommen hatte. Ich bin froh dabei zu sein und sich auf die für mich 
wesentlichen und entfaltenden Sachen im Leben zu konzentrieren und zu wachsen 
:)   
 
Weil humantrust der Weg ist wacher und bewusster zu leben. Durch die gewonnenen 
Erkenntnisse hat meine Leben mehr Wert für mich gewonnen :) und das ist soooo 
schön! 
ïï 
 
 



Theresia 
 
Ich bin jetzt im vierten Jahr dabei, und bin jedes Mal von dem Angebot begeistert. 
Auch wenn ich nicht alles mitmachen kann, finde ich das Büfett großartig. Ich habe 
mich in diesen vier Jahren sehr verändert, und fühle mich dabei sehr sehr wohl. Auch 
der Opus und die anderen Interviews bringen in mir viel in Bewegung. HT ist einfach 
großartig. Ich habe auch mit Euch gelitten,als es mit der Umstellung nicht so lief wie 
es geplant war. Ihr seid alle so großartig. Dafür möchte ich mich ganz ganz doll 
bedanken. 
An positiven Dingen hat sich der Umgang mit den Menschen verändert. Es ist viel 
mehr Ruhe in mir. 
 
 
Weil Veränderungen passieren, die man recht schnell bemerkt, und weil Euer Ansatz 
die Menschen liebevoller werden zulassen, großartig ist.  


